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Interpretación de la Portada

• Hombre Desnudo semiarrodillado sobre el planeta Tierra, con libro del 
Conocimiento y la Ley

• La paloma con el eslabón en su pico, uniendo al hombre terrestre con su 
procedencia  cósmica

• Las Pléyades asoman tímidamente en el enjambre  del universo, con la 
nave  guardiana de la vida.
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ACLARATORIA NECESARIA

Mi nombre de pila es Enrique de Jesús Castillo Rincón y nací en San Jose de 
Costa Rica (América Central) el día 24 de Agosto de 1930.

Este libro que Ud. Tiene en sus  manos fue terminado de escribir en Septiembre de 1976 
en Bogota, D.E. capital de la República de Colombia en Sur América, y por múltiples 
razones, solo hasta ahora ve la luz pública.

Todos los acontecimientos en él consignados sucedieron en la realidad entre junio de 
1973 a febrero de 1976, y estos eventos son relatados con la mayor aproximación posible 
a como sucedieron, no son el producto  de una alucinación, viaje astral u otro fenómeno 
de tipo paranormal. Sucedieron físicamente entre este lapso de unos dos años  y medio.

De estas experiencias participaron varias personas dignas de crédito: profesionales, 
comerciantes, amas de casa, estudiantes, empleados, y hasta dos personas casi 
analfabetas. Todos los detalles, nombres, fechas y lugares, pueden ser  verificados por los 
investigadores que se avoquen a este fascinante reto.

No soy místico ni religioso. No pertenezco a ninguna de las religiones tradicionales y no 
soy ateo. Tampoco me he considerado “elegido” para salvar a la humanidad y detesto a 
los llamados “contactados” que se autoeligen “seres especiales”, escogidos por alguna 
divinidad para llevar algún mensaje a la sufrida y casi desgraciada raza humana.

Las enseñanzas y mensajes que aquí se consignan, deben ser tomados solamente como 
una voz de alerta ante los futuros acontecimientos que vivirá la raza humana desde esta 
fecha (1995) al año 2011.

También se hace necesario aclarar, que a la sombra de los “contactados” se han formado 
seudo-religiones convirtiendo en fanáticos a los seguidores de estos “lideres del 
parlamento extraterrestres”, que por ello, los investigadores y científicos con justa razón, 
desechan oír lo que tienen que decir. He luchado a través de estos 21 años contra esa 
situación, y no he permitido que a mi sombra o nombre, se establezcan grupos que solo 
sirven para ser manipulados al antojo del líder, argumentando  que en algunos casos, los 
Hermanos del Espacio les revelan e instruyen, con el fin de ser “escogidos” para una 
“selección depuradora” de la nueva raza que poblará la tierra. Aducen también, que esta 
“estirpe” de escogidos, serán evacuados a otros planetas para salvar y garantizar el futuro, 
la permanencia de la raza humana en la tierra. De hecho, tales aseveraciones han 
fracasado varias veces, cuando ‘EL COMANDO ASHTAR” ha “anunciado, con fechas, 
estas falsas evacuaciones”

Me convertí en un humilde y modesto investigador del Fenómeno Ovni, para encontrar 
una respuesta lógica y racional no solo a mi experiencia, sino también a todo lo 
relacionado a nuestra historia y creencias, que a lo largo de los siglos ha perturbado 
constantemente a toda la civilización, sin poder encontrar una respuesta. He viajado por 
casi todo el mundo, asistí a no menos de 12 Congresos del Fenómeno Ovni y Fenómenos 
Paranormales, he conocido y dialogado con los mas grandes investigadores del mundo, 
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conocí sus teorías y conclusiones, he leído los mejores libros que han escrito sobre 
Platillos Voladores y la presencia (alienígena) extraterrestre en nuestro planeta. Me he 
sentido algunas veces totalmente despistado y otras, siento tener la respuesta, y también 
porque que no decirlo, creyendo tener en mis manos la “panacea universal” y la razón de: 
¿Porque a mi....?

Han pasado 21 años y todavía no conozco la causa o razón, de porque me “contactaron”, 
¿fue una casualidad? ¿Me seleccionaron al azar para ser portador de algún mensaje o 
sabiduría proveniente de las estrellas? ¿Como a un hombre de la clase “sándwich” (clase 
media) como yo, me asignaban una “ingrata” tarea, que me ha acarreado burlas, 
calumnias, epítetos y nombres de toda clase contra mi nombre y mi dignidad? Me han 
llamado farsante, charlatán, estafador y mentiroso, de haberme inventado una historia 
solo para vivir a costa de “los creyentes” fanáticos del fenómeno. Me he visto ensalzado 
y elevado de unos niveles que no me corresponden y hasta públicamente han dicho, que 
soy un “escogido” de Dios y que El envió a sus Ángeles a “contactarme”.

Se han dicho cosas terribles de mí que no son ciertas  y también se han dicho cosas muy 
buenas de mí que tampoco son así. El verme de un momento a otro involucrado en un 
evento de tal naturaleza, y sin poderlo explicar, me convirtió en un “paria” entre muchos 
de mis amigos. Algunas personas que me conocieron recién sucedido el encuentro, hoy 
aseguran que soy un “vivo” con una historia muy bien inventada y tejida. Otros me 
expresan sus creencias sobre la autenticidad de mis experiencias y me respetan y 
admiran, otros simplemente se asombran ante lo que no comprenden y callan.

Hoy, recién iniciado el año  de 1995, estoy consiente de que este libro puede 
desencadenar fricciones entre los fanáticos de los ovnis, pero el que me conoce de hace 
años, sabe que aquí consigno muchas verdades sobre el desenvolvimiento de los falsos 
grupos de “contactados” y sus mensajes espirituales. No pretendo ser portador de LA 
VERDAD eterna  y tampoco soy un “Maestro Espiritual” ni guía de nadie.

Solo quiero que la gente me deje ser lo que soy...un hombre con una experiencia diferente 
que solo muy pocas personas en el mundo han tenido que vivir, para bien o para mal. Por 
lo demás, seguiré en mi búsqueda de los valores reales del espíritu y la consecución del 
Conocimiento que me dará las respuestas de esta inter-relación de seres y espíritus mas 
elevados, que a través de la historia sin ya poder negarlo, han intervenido entre la eterna 
lucha del bien y del mal, unas veces actuando muy directamente,  otras muy sutilmente, 
para calibrar a todos los seres humanos, dándonos a conocer la Ley, y entregándole a los 
hombres de la Tierra el conocimiento que le dará finalmente el triunfo de la Paz sobre la 
violencia, del amor sobre el odio y la venganza, basados en el Conocimiento adquirido 
como base fundamental para un nuevo estado mental, que nos depara el saber y conocer 
las Leyes Universales que rigen, para fortaleza y beneplácito del Espíritu.

Enrique Castillo Rincón Caracas, Enero 5 de 1995.
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PROLOGO

Si este libro hubiese salido a la luz pública cuando los eventos  narrados tuvieron lugar, 
seguramente se habría considerado como una invención del autor. El hecho de salir con bastantes años de 
retraso, si bien le hace perder  actualidad – ya que las abducciones al estilo de las que Enrique Castillo nos 
cuenta aquí, han ido aflorando por todos partes también le hace ganar en credibilidad precisamente por lo 
mismo.

Cuando hace dos décadas los “contactos” narraban sus increíbles experiencias, lógico era que nadie los 
oyese o que los tomase por alucinados. Sin embargo, hoy la opinión pública y en concreto la Ovnilogia 
están mucho mas preparados  para enfrentarse con hechos como estos, porque han aprendido mucho en los 
treinta y tantos años largos que han pasado desde el avistamiento de Kenneth Arnold.

A pesar de ello, hay que reconocer que algunos de los llamados ufólogos, no han sabido interpretar todos 
estos intrigantes datos que nos llegan de los “contactos” y siguen estudiando el fenómeno ovni en un nivel 
primario, conjeturando y dogmatizando acerca de su lugar de origen, haciendo catálogos de las diferentes 
formas de las Naves “Espaciales” o coleccionando datos sin mayor importancia. Todo esto está muy bien, 
pero a mi entender, pertenece a los grados iniciales  de la Ovnilogia.

No quiero decir con ello, que no hagan falta estos datos; son fundamentales en cuanto que de ellos podemos 
deducir otras realidades mucho mas importante; pero es un gran error el quedarse en ellos sin avanzar, 
haciéndolos el centro de toda investigación, sin saber descubrir- o por  lo menos entrever- la realidad 
impresionante que esta detrás de ellos.

Los que investigamos el Fenómeno Ovni, corremos  constantemente el peligro de “tomar en directo” lo que 
dicen los “contactos” y con mayor razón los fenómenos que vemos con nuestros propios ojos; es una 
reacción completamente lógica, acostumbrados como estamos a traducir los datos que nos llegan a través 
de nuestros sentidos. Sin embargo, tenemos que estar siempre muy sobre aviso de que con el fenómeno 
Ovni  nos estamos asomando a otra parafisica y hasta metafísica en la que los patrones por los que 
ordinariamente se rige el funcionamiento de nuestra mente no son los mismos, y si usamos estas sin 
ninguna cautela  con toda seguridad llegaremos a conclusiones totalmente equivocadas.

Que los “contactos” caigan en esos errores es completamente lógico, ya que has estado en medio del 
vortice de la acción y de su psiquismo ha sido violentamente manipulado, de modo que no pueden 
sustraerse a las impresiones reales que ha tenido. Pero ya va siendo hora de que muchos investigadores 
caiga en la cuenta de que lo que estamos viendo en el Fenómeno Ovni, es solo una especie de símbolo o, si 
se quiere, una sombra de otra realidad mucho más vasta y misteriosos  que es la que esta detrás de todo.

Hay “contactos” que se enfadan (no asi Enrique Castillo) cuando lo oyen a uno hablar de esta manera, 
porque ellos están seguros que lo que les ha pasado es real, pero la realidad final de toda la experiencia es 
diferente a lo que parece ser. Algo asi como lo que sucede en la pantalla del radar: uno ve  un pequeño 
punto luminoso moviéndose pero lo que en realidad se mueve no es un punto, ni es pequeño y 
probablemente tampoco es luminoso. Nadie niega que el hecho de ver un punto en la pantalla que no es 
real, lo que se niega sea que lo que se veía en la pantalla fuese exactamente igual a la realidad que lo 
causaba.

Ante libros tan fascinantes como el que el lector tiene en mano, hay que tener esto muy presente. Creo por 
lo tanto, que  todo lo que en el nos cuenta Enrique Castillo es algo que le sucedió en realidad. Sin embargo, 
lo que  a mi más me interesa, es usar todo el conjunto de su experiencia para poder penetrar un poco más en 
el sobrecogedor panorama que estamos descubriendo detrás del Fenómeno Ovni. Este conjunto misterioso 
y camuflado detrás de los hechos concretos de la abducción, es mucho más importante que los detalles de 
ella, a pesar de que hay que reconocer que los detalles que el autor nos cuenta es interesantísimo.
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Otro hecho que quiero hacer resaltar en este breve prologo es que cada día que pasa uno se va 
convenciendo mas de que el Fenómeno Ovni, lejos de ser algo ligero-una especie de “hobby” para espíritus 
inquietos – es la clave para entender mas profundamente la razón de ser la existencia humana y en cierta 
manera la clave para conocer un poco mas el funcionamiento de todo el Universo, dándonos al mismo 
tiempo una idea mucho mas clara y mucho menos infantil de eso que la humanidad ha buscado siempre con 
angustia, que se llama Dios.

Este es el aspecto trascendente del Fenómeno Ovni que muchos se resisten a admitir, entretenidos como 
están en sus manifestaciones más llamativas pero secundarias.

En esta dirección es en la que se dirigen todos mis esfuerzos, y si bien es cierto que teniendo una meta asi 
uno tiene que moverse con gran frecuencia en la esfera de otras ciencias inmateriales o abstractas, 
relacionando entre si muchas cualidades del mundo del espíritu y hasta ocasiones olvidándose de los 
detalles pequeños  y concretos que tanto valoran algunos ufología, también es cierto que libros y  
experiencias como la de Enrique Castillo son la materia prima para elaborar las teorías y el punto de 
arranque  para las incursiones por las ciencias y las religiones del espíritu. Sin experiencias  como las de 
Enrique Castillo, nunca hubiésemos podido llegar a las convicciones a las que ya hemos llegado.

Por extraño que algunos pueda parecer, todo el curso de la historia humana, todas las grandes corrientes 
culturales y religiosas, toda la división de la humanidad en razas diferentes,  y en gran parte toda la enorme 
crisis por la que en la actualidad esta atravesando nuestro planeta, no solo tiene que ver directamente con el 
Fenómeno Ovni sino que  son una consecuencia directa de el y el algunos aspectos no son sino 
manifestaciones. Comprendo perfectamente que eso pueda parecerles a algunos una idea delirante. Pero no 
tema el lector, porque ciertamente no voy a usar este prologo –en donde la amabilidad del autor me ha 
permitido entrar como visitante- para defender o propugnar mis ideas. Sencillamente las dejo ahí para que 
el lector reflexione en alguna ocasión sobre ellas, sobre todo cuando se encuentre con que los hechos, 
dentro del Fenómeno Ovni, no casan con ninguna de las teorías oficiales.

Cuando hace años (1974), en un restaurante de Caracas, Venezuela, me reuní por primera vez con Enrique 
Castillo y oía de sus labios la viva narración de sus increíbles aventuras, recuerdo que mientras lo 
escuchaba me decía a mi mismo, como iba yo a lograr frenar su natural entusiasmo aunque unos hechos tan 
fascinantes y su entrega a una causa tan grandiosa como la que el en aquel momento me presentaba.

Cuando le expuse mi punto de vista acerca de todas sus experiencias me encontré con que, a pesar de toda 
la intensidad con que las había vivido, su gran inteligencia, su tremenda memorias y su misma formación 
profesional lo habían llevado ya a sospechar  que tras los hechos que había sido testigo y protagonista había 
algo muy misteriosos y profundo, que en el fondo le inquietaba. Creo que aquella conversación nos ha 
servido no poco a los dos: a el, para caer en cuenta de que toda su experiencia era mucho mas compleja de 
como la había juzgado hasta entonces, y a mi para corroborar las sospechas que ya entonces tenia y para 
comparar sus datos con otros sucedidos en otras latitudes.

Porque la realidad es que, a pesar del boicot que al Fenómeno Ovni le han declarado en diversas ocasiones, 
tanto las autoridades nacionales y mundiales como las grandes agencias de noticias, el numero de los 
Enrique Castillo aumenta de día en día en el mundo entero.

Salvador Freixedo Tabares

San Juan Puerto Rico, 1980
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DEDICATORIA

A cuantos desde la fecha de 1973 participaron como compañeros de grupo en la 
recepción y publicación de los mensajes, y que sin su ayuda esta información no fuese 
hoy el documento que es.

A mis amigos en  Colombia, Venezuela, Costa Rica, España, Alemania, México y en todo 
el mundo donde encontré la fuerza de la amistad y la comprensión para entenderme.

A mi esposa Gertrudis, una parte muy importante de mi vida, y con “ella” a todos mis 
hijos.

A mis Hermanos Mayores, los hombres de las estrellas, que depositaron su fe en mí a 
través de sus enseñanzas, que hoy entrego a los hombres de la tierra en esta alborada 
humana.

A TODA LA HUMANIDAD PARA LA CUAL EXISTEN Y SON ESTOS 
CONOCIMIENTOS, pues el mensaje lo significa.... “Quien enciende para si la  
lámpara, y lee, y escudriña, y paren de todo lo demas se le da por añadidura.

Enrique Castillo Rincón
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OPINIONES SOBRE ENRIQUE CASTILLO RINCON
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ANDRES FABER KAISER

Conocí a Enrique Castillo durante el desarrollo del Congreso Internacional del Fenómeno Ovni en 
Acapulco, México en el año de 1977. Antes había oído habla de él, pero una cosa es oír y otra es conocer.

Tuve la oportunidad de entrevistarlo dos veces en unión de mi compañera Mercedes Castellanos, iniciando 
asi, mi primera investigación de Enrique Castillo como “contactado” de los extraterrestres.

Durante estas entrevistas, el contesto  a todas mis preguntas, inquisidoras algunas veces, con mucha 
precisión y muy seguro de lo que decía.

A Enrique, según nos cuenta, lo “contactaron” seres extraterrestres procedentes de las Pléyades el día 3 de 
Noviembre de 1973 cerca de una laguna a unos quizás, 8 kilómetros al norte Bogotá, la capital de 
Colombia en Sur América. El fue invitado especial al Congreso en referencia como “contactado” para 
exponer su experiencia ante el público y los investigadores allí presente. Por alguna razón de los 
investigadores, ‘Enrique no pudo contar su  experiencia”, sino solamente a nivel privado y personal, como 
sucedió conmigo y con Mercedes.

Estas entrevistas serian el inicio de una investigación que yo esperaba continuar y que lamentablemente por 
varias razones no pude realizar. Sin embargo, Enrique demostró gran aplomo y seguridad a mis –hasta 
necias- preguntas. Enrique como “contactado”  dará mucho que hablar, pues no es un individuo que se 
corta fácilmente y tiene una memoria prodigiosa junto a un carisma que no es frecuente entre los seres 
humanos. Además, sus palabras y su historia sobre las experiencias vividas son muy convincentes, sin caer 
en falsos misticismos o creencias de que es un “elegido” para salvar a la humanidad, cosa también 
frecuente entre los llamados “contactados”. Me confesó no tener una misión especifica  con los Pleyadianos 
y que lo que el hacia, era levantar conciencia entre la gente que lo escuchaban, para que a través del 
conocimiento los seres humanos fuéramos mejores, no le vi ni un solo asomo de creerse especial o 
diferente.

“Quiero que la gente me acepte como soy y no por mi experiencia con los Et´s- me decía-; en él vi un 
hombre sencillo y seguro, me dio la sensación de que decía la verdad., por múltiples razones, todas 
coherentes y llenas de enseñanzas muy fáciles de entender. De lo que si  estoy seguro, es que Enrique no es 
un loco ni un místico baratero. Algo  le ocurrió y los investigadores debemos encontrar una respuesta, él 
mismo me confesó no saber el porqué, de dichas experiencias.

No estoy en posición de asegurar sus experiencias; seguiré investigando, no solo para mí, sino para 
cualquier investigador., ya que la riqueza de detalles con que me cuenta su vivencia, es admirable. Además 
entre él y yo, ha nacido una estupenda amistad que espero continuará sin menoscabo ni detrimento, en 
razón de que cualquier investigación futura que yo pudiere acometer, la amistad con Enrique no se vea 
empañada, fuere lo que fuere, el resultado de la misma.

A raíz de habernos conocido, durante estos años desde Acapulco en 19977, nos hemos cruzado varias 
cartas muy interesante. He recibido de él una con una Profecía que según Enrique le dieron los Pleyadinos 
con el titulo-muy llamativo por cierto-de “LOS NUEVE TIEMPOS QUE CAMBIARAN EL MUNDO”.

Lo mas significativo, a mi parecer, es la aparición del SIDA, profetizado con 8 años de anticipación; debo 
hacer hincapié, que Enrique me envió los NUEVE TIEMPOS  en el año de 1980 (a el se los dieron según 
dice, en 1974/75) en donde se habla también de una guerra que se desarrollará entre países árabes, y varios 
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países estarían involucrados, no teniendo gran duración las hostilidades. Hoy, cuando escribo esta corta 
opinión sobre Enrique, se está desarrollando el “CONGRESO MUNDIAL SOBRE LOS GRANDES 
MISTERIOS DEL HOMBRE”, en San José de Costa Rica, año de 1985.

Debo añadir que Enrique sorprendió a los científicos e investigadores, y yo personalmente lo encuentro 
mas solidó, más humilde y seguro de si mismo, que cuando le conocí por su linda esposa Ana. Me concedió 
de nuevo, otras dos charlas muy interesantes sobre sus experiencias. Una en el lobby del Hotel donde se 
realizaba el Congreso (Hotel Irazú) y otra en una salita privada en donde Enrique fue más preciso y 
contundente en sus afirmaciones. Hoy mas que nunca creo, que lo que Enrique cuenta le paso con los Ets , 
estar mas vigente que antes pues finalmente se le ha puesto mas atención a los “contactados” en base  a la 
subducciones de seres humanos que se han sucedido con mas virulencia, no pudiendo ya negar la ciencia, 
estos acontecimientos  de contactados , abducidos y mutilaciones de ganado, como se han venido 
desarrollando estos acontecimientos y no poder ya darle la espalda a un evento a nivel mundial, en donde 
quizás nos estamos jugando la sobrevivencia del planeta.

ANDREAS FABER KAISER

Investigador y escritor español de prestigio mundial
Autor de ¿Sacerdotes o Cosmonautas?, “Fuera de Control”

“Jesús vivió y murió en Cachemira”, “Las nubes del engaño” y otros
Director por muchos años de “Mundo Desconocido”

San, José de Costa Rica 1995

11



Carlos Vilchez N. 

Tema ya algún tiempo de haber empezado la investigación del Fenómeno Ovni, cuando llegó a Costa Rica 
a  finales del año 1976, el lng. Enrique Castillo Rincón, ofreciendo charlas y conferencias en algunos 
auditorios en la radio y la televisión, relatando sus experiencias y afirmando de haber tenido
contacto directo con seres extraterrestres. 
Siendo un investigador apenas iniciándose en el tema, no dejé de u a una sola conferencia de las cuales 
dictaba el Ing. Enrique Castillo Rincón, pues creía desde entonces que para hacer cualquier investigación, 
no debía ni podía rechazar a priori algo que podía significar más elementos de juicio para el estudio que 
estaba realizando. Ahora después de años de investigación del Fenómeno Ovni, no (ludo ni por un instante 
que para realizar una buena  investigación se necesita primero que todo, la disposición para no rechazar 
o aceptar lo que se nos presente por más inverosímil que esto parezca y  segundo. que debemos aprender a 
oír a las personas y no juzgarlas  precipitadamente ya que esto nos perjudica, por un lado, a nosotros 
mismos  y por otro a la persona que estamos criticando.

Más tarde nos enteramos mi hermano y yo, que Enrique trata otra intención además de la de dictar 
conferencias y era que quería formar en Costa Rica un organismo o institución para la investigación del 
Fenómeno Ovni, tal y como lo había hecho ya en otros países (Venezuela, Ecuador, Colombia). 
Mi hermano Ricardo y yo tuvimos la oportunidad de conocer a Enrique y antes de que finalizara el año de 
1976, ya habíamos formado la primera directiva provisional del ICICE (Instituto Costarricense de 
Investigaciones Científicas y Exobiológicas), Desde aquel momento nació una gran amistad, pero no por 
ello dejarnos a un lado la investigación, va que desde entonces Enrique ha sido sometido por mi hermano 
por ¡tu a una investigación de sus experiencias como “Hombre Contacto” y de su persona, la cual aun no 
concluye. Esto Enrique lo ha sabido siempre, y en los cuatro años que tengo de conocerlo no he encontrado 
en el mas que amistad, sinceridad, lealtad y una gran humildad, y en muchos caso, porque no decirlo, ha 
sido como un guía para mis investigaciones, porque el que llega a conocer a Enrique se da cuenta que el es 
un estudiosos de sus propias experiencias con un conocimiento y una memoria de las cosas que asombran y 
que estoy seguro que pocos hombres ha logrado alcanzar. 

Puedo decir también, que mi vida cambio en gran parte desde que conocí a Enrique, pero no por el hecho 
de haber oído sus experiencias con extraterrestres, sino porque algo en él me llamó la atención sobre 
manera, y esto fue una frase que le escuché en una de sus conferencias: “ANTES DE 
INICIAR ESTA CHARLA QUISIERA DECIRLES QUE NO CREAN LO QUE AQUI VOY A 
DECIRLES, S1NO MAS BIEN INVESTIGUENLO” Esto me ayudó en las investigaciones y me dio a la 
vez oportunidad de formarme un mejor juicio de su persona. Porque indicaba que él no esperaba que le 
creyeran lo que estaba afirmando, sino que invitaba a las personas a la investigación y a la meditación de 
las cosas que iba a decir en esa charla. Después me di cuenta de que esto era algo que Enrique 
acostumbraba hacer. 

Enrique nunca ha querido dogmatizar a nadie, sino más bien, ha dado luz donde ha habido tanta oscuridad 
y esto ha ayudado a cantidad de personas a liberarse del escepticismo general que existe entre nosotros 
como arma de defensa inconsciente a nuestra ignorancia en el Fenómeno Ovni y en muchos otros asuntos 
más. Ha sido sometido dos veces a regresiones hipnóticas y nunca se le ha encontrado algo que indique que 
haya dudas de sus afirmaciones, y en sus experiencias por más increíbles que estas parezcan. 

Por mi parte, creo que es mi deber decir que yo no dudo ni por un solo momento de las experiencias que 
dice Enrique haber tenido con seres extraterrestres, aunque esto desde luego no quiere decir que tengo que 
creer o que creo lo que él dice que le dijeron los extraterrestres; esto por una razón muy sencilla, siendo yo 
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investigador del mencionado fenómeno y habiendo conocido a personas de otros países que también 
afirman haber tenido contactos muy similares en algunos casos a los de Enrique, estoy en posición de 
cuestionar y de dudar en ocasiones lo que los extraterrestres les hayan podido decir o dar en forma de 
mensajes, ya sean mesiánicos, apocalípticos  o científicos a los  “contactados”. 

Muchas cosas de las que ha relatado Enrique quisiera que fueran ciertas, otras, desearía que no lo fueran, 
pero sea como sea, creo que es una obligación de cada ser humano, discernir, investigar, estudiar de una 
manera exhaustivas y poder de esta forma, sacar sus propias conclusiones.

Creo por conocimiento y por convicción, que la amistad sincera, es decir, verdaderamente fraterna, es muy 
difícil de hallar, y muchas veces meditando sobre ello pienso en los pocos amigos que tengo pero uno de 
ellos, sin duda alguna es mi amigo y hermano, Enrique Castillo Rincón

Carlos Vilchez N.
Investigador Costarricense,

Autor de: “Ovni: Lo que UD. Jamás sospechó”
Miembro Junta Directiva del “Instituto Costarricense de

Investigación Científicas y Exobiológicas.” I.C.I.C.E.
San José de Costa Rica, 1980 
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Ricardo Vilchez N. 

Hubiera una palabra que pueda resumir la descripción de una persona con las características del Ing. 
Enrique Castillo Rincón, esa sería “Integridad”. A Enrique le conocí, no por casualidad, sino porque mis 
inquietudes como investigador del Fenómeno Ovni, me condujeron a él.

Fue en octubre o noviembre de 1976, que llegó a Cosa Rica ofreciendo conferencias y charlas en todas 
partes, relatando sus experiencias con los extraterrestres. Desde esos momentos mi deseo por conocer todo 
lo que se relacionara con el fenómeno aumentó en una forma casi desmedida, una fuerza indescriptible me 
impulsaba a conocer más sobre el Fenómeno Ovni. 

Fue así corno conocí a Enrique, desde ese mismo momento comenzó mi investigación personal acerca de 
el, cuáles eran sus finalidades, que era lo que quería, qué hacía y por que lo hacía. Planteo la posibilidad de 
abrir una institución que investigara el fenómeno Ovni y junto con él fui uno de los fundadores del ICICE, 
Instituto que en Costa Rica investiga todo lo relacionado con el fenómeno Ovni, Ya anteriormente, Enrique 
había fundado  e1 ICIFE en Colombia y el IVIFE en Venezuela, entidades afines. Posteriormente o creó el 
IEIFE en Ecuador y otro en Honduras. 

Desde el primer momento nos dimos cuenta de su honestidad y humildad Muchas dudas tenía yo, y lo 
interrogué muchas veces en forma descortés, pero él supo distinguir la curiosidad de la malicia.

En su aspecto humano, es una de las mejores personas que conozco, aunque muchas veces no comprendo 
su forma de actuar que rompe con lo establecido; pero no soy nadie para juzgarlas actividades de los demás 
Una de las cosas que más me impresionan, es que sabe con certeza  poco común lo que hace y para qué lo 
hace. Se conoce un poco mas que la mayoría de la mayoría de los humanos lo son. Tiene una mente clara y 
despierta y una memoria que asombra.

Como “Hombre Contacto” que es, es el único que se ha convertido en un incansable investigador del 
fenómeno Ovni; en Europa y en América es reconocido como uno de los más fidedignos y como uno de los 
hombres más conocedores del fenómeno Ovni Ha asistido a muchos congresos Yo personalmente he estado 
con él en México, Venezuela y Costa Rica, conozco a su familia y amigos, y su vida es normal y corriente 
corno la de cualquier otra persona; sin embargo, desde el momento en que por primera vez vio dos naves 
extraterrestres en un volcán de Costa Rica, su forma de verla vida con respecto a los que nos rodean es un 
poco diferente del común de la gente. Sus fines ya no son los mismos, pues estos han variado hacia 
conceptos más universales, más humanos y menos egoístas.

De toda su fantástica historia con los extraterrestres, en lo que concierne a la persona de Enrique Castillo 
Rincón, estoy seguro que dichas experiencias se realizaron, de lo que no estoy seguro, porque no puedo 
estarlo, es de lo que le dijeron a él los extraterrestres, a ellos no los conozco y no puedo hablar por ellos, 
Enrique si los conoce y por eso hay que conocerlo y platicar con él.

Muchas cosas malas se han dicho de él, toda clase de calificativos ha recibido; orate, paranoico, iluminado 
o profeta, son sólo algunos de ellos. Pero pienso que esas opiniones sólo pueden venir de personas 
ignorantes y desinformadas, porque una vez que se conoce a Enrique, uno se da cuenta enseguida que clase 
de persona es.
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Para mi es un honor y una alegría haberlo conocido y no sólo eso, sino que también el ser uno de sus 
amigos es un orgu1lo. A mi hermano, porque así lo siento le agradezco infinitamente, sólo él sabe cuánto…

 Ricardo ViIchez N. 
Investigador Costarricense 

Autor del Libro* Democracia Consciente’ 
Todo Costa Rica’, Todo Caracas” 

Sub-director del ‘Instituto Costarricense 
de investigaciones Científicas 

y Exobiológicas” ICICE 
“San José de Costa Rica 1980 
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DE VICTIMA A INVESTIGADOR 

Enrique ha fundado en Colombia yen Costa Rica, los dos ICIFE, Instituto Colombiano y Costarricense de 
Investigación de los Fenómeno Extraterrestres) y también el IVIFE de Venezuela.

Para él; la investigación es una necesidad: o se dedica a ella, ose declara loco. 

El vivió una experiencia ovnística: su cerebro registra un encuentro con un platillo, contactos con sus 
tripulantes, incluso una estancia a bordo del ovni. Sin embargo, se rehúsa a admitir la realidad de esa 
experiencia. Enrique Castillo piensa que el fenómeno pudo implantar todo en su mente sin que participara 
físicamente en el suceso. Es para probar algún día esa posibilidad, que se volvió investigador. 

Basta con enterarse de la objetividad de sus informes para tranquilizarse en cuanto a la cordura de algunos 
contactados. Pero con él, empezaremos a vislumbrar la malignidad potencial del fenómeno. 

Pedro Ferriz y Christian Siruguet 
en su libro LOS HOMBRES DEL OVNI’ 

México, 1981 
Pedro Ferriz

Investigador Mexicano conocido
Internacionalmente, autor de “EL ARCA PERDIDA DE NOE”

Y “LOS HOMBRES DEL OVNI” entre otros
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Marjorie de Hollman 

Corría el año de 1973 y a mediados de éste mismo año tuve la oportunidad de conocer al lng. Enrique 
Castillo, a raíz de la inquietud mía sobre el Fenómeno Ovni, y con ocasión de haber asistido a varias 
Conferencias, alrededor de éste tema.

Esta amistad se fue haciendo cada vez más fuerte, mucho más, cuando se  decidió entre varios de los 
asistentes a las primeras conferencias, formar un Grupo con el fin de investigar y reunir datos sobre el 
fascinante tema de los Ovnis o Platillos Voladores. 

Al cabo de varias reuniones a las que asistimos con gran entusiasmo, tuvimos la oportunidad de que 
Enrique lograra establecer comunicación telepática con seres extraterrestres. Antes de esta ocasión, ya lo 
había logrado Chela, miembro del mismo grupo con seres de Andrómeda. 

Habiendo presenciado tales contactos en tan interesantes reuniones y a medida que ellas se iban sucediendo 
todos los que seguíamos paso a paso, su desarrollo, recibimos instrucciones, pautas y normas de conducta 
que fuimos siguiendo hasta comprobar la veracidad de los contactos.

Sin embargo, la más extraordinaria prueba de la existencia de seres extraterrestres se realizó entre las trece 
personas que conformamos aquél grupo. Cuando se nos anunció que seríamos testigos de un avistamiento 
en la Laguna de Fuquene el día 3 de julio de 1974 previo el cumplimiento de determinados requisitos, que 
llevaríamos a cabo. Siendo las 7 p.m. hora anunciada, tuvimos el privilegio de ser testigos de la más 
grandiosa aparición de un ovni a otra distancia del lugar del que nos encontrábamos.

Era indescriptible la emoción que nos embargó a todos ante aquella maravilla.

Nótese que los allí reunidos éramos personas seria, adultas y casi todos profesionales y comerciantes de 
reconocido prestigio en cuando a solvencia profesional, moral y psíquica.

No se trató pues, de ninguna hipnosis colectiva ni de ningún fenómeno atmosférico, puesto que tal 
avistamiento se realizó bajo condiciones estipuladas con bastante anterioridad, en las comunicaciones. 

Durante los dos primeros años de consecutivas reuniones realizadas casi siempre en mi residencia y en las 
cuales obtuvimos comunicaciones, recibimos enseñanzas de tipo espiritual y científico a causa de las cuales 
nuestras vidas se vieron verdaderamente afectadas, comprendiendo que tales conceptos tenían gran 
importancia en el comportamiento de la humanidad. 
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Lo anterior enriqueció mis conocimientos, y mi vida particularmente tomó sentido, al comprender y valorar 
al ser humano, siendo más consecuente y tolerante tanto en aquella época como hoy después de haber 
transcurrido 6 años de tan maravillosas experiencias. 

Creo firmemente en la existencia de seres superiores que pueblan diferentes planetas y galaxias del 
Universo, y doy testimonio de que tales sucesos fueron reales y verídicos, que modificaron la manera de 
pensar de cuantos participamos en esas comunicaciones telepáticas que culminaron en los cinco (5) 
encuentros físicos entre los Hermanos Mayores de Las Pléyades y nuestro querido amigo y hermano 
Enrique.

Hoy, año de 1980, me siento una persona privilegiada al poder dar fe de éstos acontecimientos en forma 
fehaciente, gracias a la feliz casualidad de haber trabado amistad con Enrique, quien fue escogido para 
informar y divulgar el Fenómeno Ovni, luego que él mismo fue objeto de experiencias unipersonales, y con 
quién durante todo éste lapso he estrechado tales vínculos amistosos, compartiendo buenos y malos 
momentos en el esfuerzo de fundar y organizar el Instituto Colombiano de Investigación de Fenómeno 
Extraterrestres (ICIFE), además de muchísimas otras experiencias relacionadas con la Ovnilogia y la 
existencia de Seres Cósmicos que nos ayudan con sus enseñanzas a tratar de lograr la verdadera 
convivencia de toda la Humanidad. 

Marjorie de Hallman 
comerciante y Miembro del Grupo 

de Contacto con Los Pleyadinos 
Bogotá Colombia 1980 
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 El caso Castillo Rincón sucedió físicamente el 3 de noviembre de 1973, y proseguido en otras instancias 
de “contacto”, personalmente valoro como una realidad concreta, porque las pautas de comportamiento 
Ovni, que he estudiado y sigo estudiando después de 25 años de investigaciones me dan esa certeza. 

Desde 1975, año en que conozco al protagonista con quien me une gran amistad y cariño, no he dejado de 
investigarlo en distintas circunstancias. Y hoy en 1985, a 12 años del acontecimiento, cada vez más voy 
encontrando la razón a la sin razón de este “contacto”, fundamentalmente cambios, porque investigaciones 
que hice personalmente a otros “hombres-Contacto” en distintas partes del mundo, me van ubicando cada 
vez más en la realidad de estas “absurdas pero reales” abducciones de los extraterrestres (fuera de nuestro 
tiempo, nuestras ciencia, nuestra realidad cultural), nos van a ir dando cada vez mas la muestra de su 
existencia real en los distintos planos de su vivencia. 

Gracias por estar, Enrique. 

Fabio Zerpa 
Investigador Argentino autor de varios libros entre otros:

 Los Hombres de Negro” y “Dos científicos viajan en Ovni” 
Director de la revista “Cuarta Dimensión” y fundador-director 

de la O.N l.F E. de Argentina 
Caracas, Venezuela 1985 
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Aunque pienso que la manifestación del Fenómeno Ovni es mayormente psíquica que física, hay casos sin 
embargo, como el del “Contacto” Enrique Castillo Rincón, que me hacen pensar seriamente en una 
intervención de Naves de procedencia extraterrestre de “tuercas y tornillos” con tripulantes de “carne y 
hueso”. 

Sea de otros planetas o no el origen del fenómeno, la tesis de los procesos iniciaticos tipo Ovni también 
funciona con Enrique Castillo. Pienso que todas las experiencias por las que hubo de pasar Enrique, en los 
años subsecuentes a su primera experiencia tipo Ovni, son de carácter iniciatico, encaminadas a conformar 
una nueva visión de la existencia y una apertura mental en Enrique, así como una personalidad sólida, 
equilibrada, humanizada y noble. 

Lic. Carlos Ortiz de la Huerta 
Investigador y escritor mexicano, autor de: 

‘Contactos Extraterrestres en México”. 
Caracas. Venezuela 1978 
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Luís Enrique Cuéllar B. 

Luego de transcurridos varios años de haber participado de esa nada común actividad de mi gran amigo 
Enrique Castillo, no he podido aún establecer un criterio bien definido sobre el significado real de los 
acontecimientos. Sólo estoy seguro de que los principios básicos bajo los cuales fui educado no sufrieron 
alteración, hasta el punto de llevarme a modificar mi conducta y mis costumbres cotidianas. 

Conservo prácticamente intactos los valores que siempre consideré esenciales para convivir en sociedad. 
Digo esto, por razón de que gran cantidad de personas que estuvieron involucradas en estos hechos, 
variaron mas o menos notablemente su actitud frente a la vida. Vi por ejemplo como de serenos e 
imparciales observadores, se tornaron en fanáticos radicales de ideas supersticiosas y llegaron incluso hasta 
asignarse papeles proféticos asumiendo posturas de angelical pedagogía.

Hubo quienes retornan al primitivismo ritual y quienes acabaron por desprenderse de sus “BIENES 
TERRENALES”, hasta el extremo de suicidarse económicamente. Otros llegaban a ver a Enrique Castillo 
algo así como un santo, situación que al mismo Enrique le parecía en extremo ridículo, y por supuesto que 
a mí también. Era muy común el síntoma de sublimar las frustraciones y hasta el mismo aburrimiento se 
convertía en tiempos útil para “meditar”.

En mi caso no niego que hubo algún momento en que me sentí “especial”, pero a la larga no pude desechar 
ni un mínimo mas mundanas costumbres  máxime que no se trataba tampoco de desplazamientos 
exagerados de las costumbres normales. Es por este motivo por lo que me considero un observador bastante 
imparcial, si es que es posible serlo en algo.

A mi modo de ver, todo esta historia de Enrique Castillo y en la cual yo me vi tangencialmente 
involucrado, “adolece” de circunstancias macro absurdas, digo así  porque  en los detalles no se repara 
tanto como sucede con los aspectos generales. En primer lugar cabe la pregunta del porque una persona 
COMUN Y CORRIENTE como Enrique Castillo y otros (como Yo). También  tan terriblemente comunes 
y corrientes, debimos ser protagonistas de una situación para la cual no poseíamos ni pocos elementos de 
juicio? Porque por ejemplo, no buscaron contacto con aquellos  seres extraterrestres con personas corno el 
secretario de la ONU, o con el Sr. Isaac Asimov y tantos otros, ya fueran científicos, o de alguna manera 
personas que por lo menos tuvieran un razonamiento más claro y amplio respecto al mundo actual en sus 
múltiples aspectos...? 

La única respuesta (y no descarto el hecho de que lo haga con el ánimo de justificar los hechos) podría ser, 
que lo que ellos requerían era de una vivencia directa con la capa MEDIA de la clase media, y poder así 
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calibrar las reacciones de gente completamente sacada del montón, sin que esto excluya el que haya 
efectuado también contactos con grupos de otros niveles del espectro social.

De todos modos, es conveniente recordar que quienes mueven (como masas) los remos de esta parte de la 
sociedad, somos precisamente esos individuos anónimos y la historia nos muestra además, que somos lo 
depositarios inconscientes de las fuerzas motrices que impulsan los grandes cambios. Individualmente 
vistos, carecemos de importancia pero en conjunto la cosa es diferente. Somos el pueblo de corbata, la 
doliente clase sándwich, en fin, la simple clase media, y como tal, somos quienes mejor representamos con 
nuestras reacciones, nuestras confusiones, nuestros ideales, nuestras falsas alegrías y con nuestros temores 
también, a la gente del planeta. 

La élite intelectual, se encuentra en un extremo del espectro social y los primitivos (de Australia por 
ejemplo), en el otro. De ambos extremos es relativamente fácil conseguir información, porque su ubicación, 
los define y su definición los ubica. No es en realidad difícil imaginar que estos avanzados extraterrestres 
no necesitan de una vivencia directa para evaluar las reacciones de algunos de estos niveles extremos. En el 
primero pueden disponer de gran bibliografía y su pensamiento se plasma innumerables veces en sus obras 
y en sus escritos, ya sean en artes, en ciencias o en literatura. Y en el segundo nivel, bastaría con tomar 
algunas  películas  esporádicamente, ya que las costumbres primitivas no varían ni en miles de años, y sus 
actos mecánicos simples se repiten sin cesar. La clase social medias es mucho mas difícil de analizar, dado 
que sus características psicológicas y emocionales son sumamente variables y es casi imposibles de decir su 
evolución sobre todo tratándose  de grupos pequeños precisamente  por no poseer un estructura mental 
definida y sus reacciones obedecen mas a ciertas extrañas convivencias que ha condiciones firmes . 
Dependemos mas de lo inmediato (principalmente en lo económico) que de lo filosóficamente 
fundamental.

No se trato nunca, como algunos quisieron suponer, de que fuéramos “personas Especiales”.Cada quien 
puede con todo derecho creerlo así, porque siendo del montón no quiere serlo y que mejor oportunidad que 
esa que nos brindo el estimado amigo Enrique Castillos para “especializarnos”. Este particular activamente 
en tan desacostumbrada faena, produjo el inevitable CRACK psicológico, y aun hoy día esa onda continua 
su expansión.

En mi opinión, el experimento llevado a cabo por los extraterrestres en forma directa, les dio evidentemente 
sus buenos frutos, pues fue de esa manera como pudieron comprobar la diversidad de formas que toman las 
reacciones de nuestra psiquis humana ante tales hechos. De los efectos observadores ellos pueden disponer 
ya de elementos valiosos para planificar mejor un futuro acercamiento a nuestra civilización. Calibraron 
nuestro autocontrol, nuestra capacidad de discernimiento y abstracción, nuestros sentimientos  variables 
(estamos con los que nos conviene), nuestras magnifica disposición para el fanatismo, nuestro grado de 
cultura e ingenuidad y en  gran manera, nuestra inestabilidad emociona. . En fin, debieron ser muchas las 
conclusiones que debieron sacar y no soy yo, ni mucho menos, el que pueda saber el resto porque estoy 
muy lejos de ser alienígena.

Ese tipo de experimentaciones es posible que las hayan hecho muchas veces, y no siempre de la misma 
manera. Se diría, que a ellos les sucede algo como parecido a lo que les ocurre a nuestros psicólogos y 
psiquiatras, y es que como la mente humana no es estática, porque si lo fuera se detendría en el progreso, es 
necesario comprobar  de manera periódica las diferentes reacciones, máxime que para  nuevas 
características psicológicas que descubrir. De ser  cierta esta hipótesis, seria interesante saber algún día que 
conclusiones sacaron de sus observaciones. De todos modos, según se sabe de lo que se  relata de contactos 
de este tipo y de todos los demás tipos, ellos extreman sobre manera los cuidados en observarnos y 
analizarnos. Posiblemente par ellos, si la “condición media” no es propician ni establecerán un contacto 
definitivo, pues podrían alterar gravemente (y bajo su responsabilidad), el curso normal de nuestra 
evolución psíquica.
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Nuestros lideres, en la conservación de las costumbres en tribus primitivas velan porque la civilización no 
interfiera en su organización y sus costumbres, so pena de crear un dislocamiento en su sociedad, que para 
nosotros viene a ser algo así como una vieja biblioteca viviente; pero puede ser también cierto que ese 
dislocamiento sea necesario en el proceso  evolutivo y solo sea menester mantener esas costumbres arcaicas 
hasta que  las haya estudiado. Los extraterrestres, de ser viable esta suposición, sabrán en que momento 
dislocar nuestras costumbres y creo con firme convicción, que eso dependerá básicamente de dos cosas: 1-
Que estemos próximos a nuestra propia destrucción o 2- Que estemos los suficientes maduros para asimilar 
sosegadamente (en el medio social medio), su civilización, dado lo cual y como están las  cosa eso si esta 
bastante difícil.

Una de las características  muy especiales de Enrique Castillo, en su increíble capacidad para estar siempre 
bien con todo el mundo, o por lo menos en lo que el respecta, pues no es razonable descartar que alguien no 
se confabule con su amistad, pero en cuanto a el, siempre es para todos igual aun para quienes en algún 
momento no fueron precisamente sus amigos. Carece pro completo, y yo diría que casi rayando en lo 
anormal, de cualquier tipo de rencor o de ingratos recuerdos para con sus semejantes. Yo siempre  le he 
criticado  esa ingenuidad extrema, porque llega en ocasiones a asociarse peligrosamente. No me refiero con 
este término  a peligro en el sentido de la moral, sino que dada su actividad, fácilmente se le tergiversa y se 
le calumnia. Cuando hablamos de esto, solo se limita a sonreírme como interrogándome mi desconfianza.

Nunca se le ve realmente abstraído ni por sus asuntos religiosos o esotéricos. Si le interesan pero no mas 
que lo que le puede interesar cualquier otra cosa. Quiero decir exactamente, que esa no ha sido una 
primordial preocupación. Siempre lo fue su profesión en electrónica, hasta que por accidente se vio 
enfrentado a esta nueva actividad, que no era precisamente su fuerte.

El hecho de que para Enrique Castillo, nadie se incomodo, ni antipático, ni corto de entendimiento, ni 
fanático, ni irresponsable, ni nada por el estilo (aun conociendo el estas características personalmente), 
aceptando por igual a todos y no viendo sino cualidades, pues las actitudes agresivas de los demás lo 
sorprenden sobremanera, hacen de el la persona ideal para aglutinar a su alrededor un grupo completamente 
heterogéneo de personas ,por lo tanto un perfecto catalizador para obtener, estadísticamente hablando, una 
muestra típica de una población. Esa ha sido para mí, y solo es, la razón de haber sido escogido. Una razón 
bastante poderosa, y muy obvia además.

Toda mi exposición se basa A PRIORI en el hecho que Enrique Castillo sea un autentico “contactado”.Si lo 
es, era argumentación mía contribuiría posiblemente a validarlo como tal, en el intento de reducir un poco 
mas lo impensado, y en el devenir de las ideas esta me parece una idea muy interesante. De todos modos, y 
esto es bueno aclararlo, nada gano Enrique (y de eso si ha sido muy consiente), metiéndose en tremendo lió 
hablando como “contacto”.

En su vida personal no obtuvo ni un céntimo de ganancia y eso si me consta personalmente. Mucho mejor 
le hubiera ido si continua con su profesión de electrónica; ahora  antes bien, se ha ganado muchos 
problemas, confusiones y malentendidos a cambio solo de haber conocido mucha gente rara que no creo 
que lo beneficie en nada. Incluso familiarmente le ha acarreado complicaciones y sin embargo hasta el 
momento no ha dejado de exponer su experiencia. Sigue siendo hoy, igual que el día que lo conocí: un tipo 
muy simpático, bueno, sin complicaciones y sobre todo un gran amigo Básicamente no ha cambiado su 
personalidad y eso es admirable dada su gran actividad, pues aunque en algunas pocas ocasiones me 
confesó estar sumamente confundido y se creía utilizado, volvía a retomarse y continuaba su labor, que 
para muchos de sus allegados y amigos, incluso para mi no tenía ningún sentido, a menos claro está, que 
fuera un auténtico “contacto” 

Las famosas contactaciones telepáticas que se efectuaban, invariablemente contenían una tonalidad familiar 
para nuestro sencillo modo de pensar y se referían, unas veces en forma de parábola y otras de manera 
directa, a aspectos de interés general para todos nosotros y sobre temas que nunca llegaron a ser absurdos, 
aunque algunas veces si eran ciertamente sorprendentes. Se efectuaban con plena conciencia de parte de 
Enrique y las tenias y las palabras lo mismo que las actitudes que él tomaba, estaban lejos de ser lo que 
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Enrique en tiempo normal expresaba y era. No es persona afecta a exagerar sus sentimientos o a hacer show 
místicos, ni a ver apasionada mente nada. 

Resumiendo lo dicho, es una persona bastante equilibrada y sin pretensiones de querer demostrar cosas 
sobrenaturales por cuenta propia, porque no sería capaz. Soy de la opinión (si mi opinión vale de algo), de 
que se le someta de manera seria y por un grupo de científicos reconocidos mundialmente, bajo la 
vigilancia de expertos en esta materia, a un interrogatorio voluntario o bajo hipnosis, claro está si él está 
dispuesto, y develar por fin o esta gran verdad o esta gran farsa. No se perdería nada aparte de un poco de 
tiempo, pero sería algo que podría aportar a la humanidad datos ejemplares sobre los tan manidos 
extraterrestres. 

Luís Enrique Cuéllar B. 
Uno de los miembros del último 

Grupo de Contacto con los extraterrestres 
Actualmente vive en Venezuela 

Caracas, Febrero 5 de 1980 

Dr. Francisco Aniceto Lugo

Todo lo que yo pueda decir del Dr. Enrique Castillo Rincón puede no ser completamente imparcial, porque 
ante todo soy su amigo personal. Los amigos nos vemos con ojos cariñosos y solemos exagerar nuestras 
virtudes, pasando por alto no pocos defectos y flaquezas que nos aquejan,.

Con todo, en esta ocasión trataré de hacerme a la idea de que soy un ser de otro planeta para calibrarlo. Y lo 
primero que observo en él, es que es un hombre equilibrado, tanto física como mentalmente. Por lo tanto, 
hay que descartar la presunción que pudo ser víctima de alguna alucinación y tomado por verdaderas las 
experiencias que como “Hombre Contacto” nos relata. Nada de eso. Por otra parte, el libro tiene suficiente 
elementos de juicio para presentarse solo en el maravilloso escenario de la Ovnilogía. 

Castillo está ubicado a igual distancia del misticismo enfermizo de algunos ovnífilos sin ilustración y de la 
objetividad obcecada de los científicos tradicionales. 

Cuando el “contacto” Eugenio Siracusa, dijo a los ovnílogos de Colombia y miembros de la Directiva del 
ICIFE que Castillo era la reencarnación de Lucas el apóstol, Castillo rió de muy buena gana al enterarse y 
cuando un Astrónomo, en un foro radial en Caracas, sacó a relucirlos viejos argumentos de la ciencia 
tradicional acerca de la imposibilidad de la existencia de vida en otros mundos, sonrió filosóficamente, Tal 
es el hombre! 

Cuando me expreso así sobre esta clase de misticismo, no pretendo proscribir en absoluto los valores 
espirituales. Todo lo contrario, este vastísimo universo, en que nosotros estamos ubicados, está dirigido, o 
mejor aún, autodirigido y hasta ahora soy el único que proclamo públicamente que lo primordial en él es 
una fuerza psíquica universal, estando subordinada a ellas todos los otros aspectos o formas de la energía 
La he denominado psíquica, aunque no corresponde exactamente al concepto cabal, porque es lo más 
aproximado a él, ya que no disponemos en el léxico de un termino mas adecuado a las circunstancias.

Más continuemos refiriéndonos a las experiencias de Castillo.

La  Ovnilogía es una Ciencia en embrión; es una ciencia de observación en agraz y no experimental. De ahí 
los “contactos” sean nuestra mayor y mejor fuente de información.
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Nos encontramos así con que  hemos tenido CONTACTOS CON EXTRATERRESTRES de las más 
variadas y diversas clases y categorías, como era de esperarse tratándose de la multitud de mundos que nos 
rodea.

Y nos encontrarnos así con un Sin número de “contactos” desconcertantes, que tenemos que valorar, 
clasificar y coordinar hasta donde sea posible en un esquema armónicamente estructurado. 
Pero eso no es todo; el problema se nos hace muy agudo por cuanto nuestra aptitud cognoscente no está a la 
par con la complejidad de los fenómenos. Y luego intervienen en el problema deficiencias mentales 
nuestras que vierten de tiempos muy antiguos y que se manifiestan corno ideas falsas seculares que 
tomamos por verdades inconclusas y que nos impiden formarnos concepto claro y preciso de los fenómenos 
que se investigan. Yo he descubierto que hay doce rémoras que frenan intermitentemente el avance del 
conocimiento humano, impidiéndole que marche a ritmo acelerado. Tan impresionado me he encontrado 
por esta situación, que he escrito un libro sobre el tema: “Los Doce Traumas del Pensamiento Humano”, 
(inédito) 

Más hay otro aspecto en la labor ovni lógica de Castillo que yo considero de suma importancia. Me refiero 
a su lucha incesante por la difusión de la Ovnilogía en un buen número de países del continente Americano. 
Ha vivido a este respecto en un ajetreo constante. Esto no puede hacerse a menos que uno se entregue 
totalmente a una causa, a una idea, a un propósito, cualesquiera que sean las consecuencias para quien 
lucha por ese ideal absorbente, así sea el repudio, la cárcel o la mismísima muerte, Esto él lo viene 
haciendo tesoneramente y sin descanso, convirtiéndose así prácticamente en un verdadero Mensajero 
Cósmico. 

Dr., Francisco Aniceto Lugo 
Investigador, escritor y científico venezolano 

Autor de más de 20 libros sobre los temas más diversos 
Miembro de varias organizaciones científicas internacionales

 Falleció en Caracas, en 1982 
Caracas, Venezuela 1981 
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CAPITULO I
“SIETE MINUTOS ETERNOS….”

El número de mundos de nuestra galaxia capaces de desarrollar algún tipo de vida basada en el  
oxigeno es de cien mil millones, es decir, uno por cada dos soles o estrellas de nuestro sistema 
solar….Puede atreverse aun a afirmar alguien, después  de esto, ¿Qué el hombre es el Rey de la  
Creación….?

Harold Urey,
Premio Nobel de Química.
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El intento  por ubicar un comienzo, trasportó mis recuerdos a ese hermoso país centroamericano, 
Costa Rica, del cual guardo imborrables sentimientos de gratitud. En el año de 1963, ocupando un empleo 
en el departamento de mantenimiento de comunicaciones  del I.C.E. (Instituto Costarricense de 
Electricidad), me correspondió estar en los trabajos  de adaptación e instalación de las redes de 
comunicación que unirían el país con el mundo entero durante la visita del presidente de los Estados 
Unidos, John F. Kennedy. El presidente norteamericano, en misión de buena voluntad intervendría en la 
reunión cumbre de los jefes de estado centroamericanos para tratar asuntos relacionados con el futuro 
económico  poltico de la región.

Por aquella misma época, mi vida se envolvía normalmente, combinando el ejercicio de mí profesión 
con las prácticas del mormonismo (Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Dias), religión a la 
cual me había adherido algunos años atrás. Lo hice como una forma de búsqueda para encontrar ese yo 
perdido, del cual todos en algún momento sentimos pero no podemos explicar. Satisfecho y contento de 
haber logrado cierto equilibrio a través de los ejercicios  impuestos por mis obligaciones en la Iglesia, 
aprendí a desenvolverme satisfactoriamente entre las más encontradas tendencias, logrando darle paz y 
armonía a mi existencia.

Las labores previas a la conferencia avanzaron con rapidez, la sede de la misma hervía por el calor de las 
múltiples actividades. Los agentes de seguridad adscritos al F.B.I. y destinados a la exclusiva protección de 
mandatario norteamericano, vigilaron celosamente a cuanta persona participaba en los preparativos. 
Enterándome, por su conducto, que la mayoría de los presidentes de ese país norteño, para fortuna nuestra, 
habían empleado mormones algunas veces entre sus colaboradores más próximos.

Tal como estaba previsto, concluimos nuestro trabajo, la víspera de la llegada de Kennedy, y por tres 
dias mas Costa Rica fue el centro de la atención internacional. A pesar de ser pocas las personas realmente 
enteradas de los verdaderos objetivos de la cumbre, el pueblo  desbordó su curiosidad intentando apreciar 
de cerca los detalles de la misma; además, muchas cosas  sucedieron aquel día. Entre ellas un leve temblor 
de tierra producido justo algunas horas  después de la llegada de los presidentes, que pasó desapercibido 
para la mayoría de los alegres habitantes de la capital. Debió haber sido una voz de la naturaleza, 
intentando llamar la atención hacia algo a ocurrir en un futuro no muy lejano, y que sucedió en forma 
repentina.

Semanas después de haber culminado la conferencia, Costa Ricas se estremeció violentamente, 
creándose a su alrededor caos  y confusión. No fue un temblor más. A lo lejos uno de los volcanes  más 
importantes del país, el Irazú, levantó una abundante columna de ceniza brotada de sus entrañas, para cubrir 
la claridad del día y con ella sumir a Costa Rica en la desesperación.

La economía regional por excelencia, con cultivos de café y banano, sufrió el castigo de candentes gases 
sulfurosos que impregnaron plantaciones enteras de una gruesa capa de polvo volcánico. A consecuencia de 
esto, el comercio se resintió originanose una aguda escasez de productos de primera necesidad.
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El gobierno seriamente preocupado, adoptó medidas tendentes a  frenar los graves peligros encerrados en 
estas erupciones, y nombró comisiones especiales para investigar la evolución de la lava. Fueron llamados 
reconocidos vulcanólogos y  técnicos expertos en la prevención de catástrofes naturales, que con rápido 
vistazo y sin perder tiempo diagnosticaron “embarazo prematuro”, pues de acuerdo a los últimos cálculos 
efectuados al cráter, este había crecido un metro sobre los niveles normales.

La mejor recomendación  entregada por estos científicos fue la de evacuar cuanto antes los habitantes de 
las faldas del volcán. Ellos sabían que, mientras tanto el Irazú no arrojara su masa ígnea, incluso San José 
corría peligro.

Entre las numerosas formulas propuestas para aliviar la presión de sus entrañas; dos hicieron carrera en 
los  labios de los costarricenses. La primera consistió en probar explosiones internas con T.N.T. y la 
segunda un poco mas osadas, cubrir el cráter con una amplia carpa de lona para evitar las columnas de 
ceniza, surgidas todas las mañanas.

Los vientos que en su trayecto  la llevaban hasta la capital, tardaban dos horas alfombrando las calles de 
un molesto manto de varios centímetros de espesor. Los caminantes protegían  sus rostros con bolsas 
plásticas, temiendo contraer alguna epidemia común en esta clase de desastres.

Como cualquier maldición, las consecuencias no se hicieron espera. Las escuelas  cerraron sus puertas y 
la actividad laboral disminuyó ostensiblemente.

En la medida de sus posibilidades, la Guardia Civil ideó un plan de emergencia: Se montaría un puesto 
de vigilancia en las cercanías del cráter, reclutando miembros de la policía para informar minuto a minuto 
el movimiento de la lava, por si se  llegaba  a desbordar el cráter.

La caseta estaría equipada con un sistema de telecomunicaciones, conectada a una central desde donde 
se coordinaría la evacuación  en caso de ser necesaria (se disponía de 2 a 3 horas).

Una vez  aprobado el plan, nuestro departamento en el I.C.E., recibió el encargo de levantar la red de 
comunicaciones. Nos dispusimos a cumplir el trabajo y según lo  ordenado planificamos convenientemente 
el itinerario, escogiendo un domingo para realizar los cálculos y las mediciones del caso.

Aquel día, junto con dos ingenieros  a los cuales acompañé en calidad de ayudante, nos dirigimos, cada 
uno en su jeep y por una magnifica carretera al lugar fijado con anterioridad. Debimos ascender los 3,342 
metros sobre el nivel de mar para llegar hasta la boca del volcán. Al hacerlo vimos mucha gente; entre ellos 
turistas impresionados y curiosos en busca de aventuras. Estas personas había burlando la autoridad de la 
policía, lograron acercarse demasiado al cráter poniendo en peligro sus vidas. Dias antes, un hombre había 
sido golpeado y muerto con un guijarro arrojado con violencia desde las profundidades del precipicio. Era 
difícil detenerlos.

Ubicamos nuestro jeep en un costado del camino esperando algunos minutos mientras los curiosos y los 
miembros de la policía abandonan el lugar, para asi poder iniciar las investigaciones.

Una corriente fría y cortante heló nuestros rostros. El panorama esta despejado y sin nubes. El sol aun no 
se ocultaba y sus rayos molestaban nuestros  ojos. A esa altura, el cansancio fue apoderándose de nuestros 
cuerpos y realizando un último esfuerzo medimos y fotografiamos el terreno con sumo cuidado. 
Posteriormente y luego de una corta reflexion, elegimos el lugar en donde se construiría la caseta de 
vigilancia.

Caminar por el volcán  era desesperante. A pesar de estar debidamente protegidos con unos trajes de 
asbesto, muy liviano y diseñado para contrarrestar las inclemencias  volcánicas, a cada  paso emergía vapor 
caliente del suelo. Estábamos frente a uno de los cráteres más grandes del mundo y sin embargo no era 
motivo de orgullo.

Decidimos regresar a San Jose lo mas pronto posible. Una ultima inspección y nuestro jefe se separo un 
buen trecho de nosotros. El volcán no cesaba de crujir. Mi compañero miro el reloj: 5:45 de la tarde. Me 
quité los guantes y procedía a deshacerme  del traje de asbestos. No había comenzado, cuando el ingeniero 
más próximo con fuerte grito, llamó mi atención sobre algo en el horizonte.

• ¡Mire Castillo ese avión anaranjado!
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Observé detenidamente el objeto, que seguido de cerca por otro aparato muy similar, navegó 
silenciosamente hasta aproximarse al volcán. Nuestras primeras conjeturas  se dirigieron a 
confundirlos con los aviones escolta de la comitiva de Kennedy, pero al intentar identificarlos con más 
precisión, fracasamos.

     Además nos sorprendió bastante su forma de volar a ras de los riscos, por cierto, no muy frecuente 
en los aviones militares y comerciales de la época.

     Faltando trece minutos para las seis de la tarde, se detuvieron a trescientos metros sobre el cráter. 
Uno de los objetos, se dirigió al otro lado del volcán, parte trasera de la comuna de cenizas.

     Mientras tanto, el objeto frente a nosotros, se descolgó súbitamente unos metros en línea recta hacia 
abajo, frenando en seco su caída vertical para comenzar a mecerse con las hoja al desprenderse de las 
ramas.

     El otro  aparato, recién hubo cruzado la zona de ceniza,  realizo la misma maniobra hasta 
desaparecer de nuestra vista al otro lado del volcán, justo a los ojos de nuestro tercer acompañante, 
retirado unos metros de nosotros. Ambos objetos, según recuento hecho después, formaron un 
remolino como si alguna  hélice estuviera girando a gran velocidad. El mas cercano a nosotros, se 
estaciono a tres metros del suelo, a unos sesenta metros de distancia; de unos  45 metros de diámetro 
por 12 de altura, su forma era lenticular mostrando unos ojos de buey  alrededor. Levaba una cúpula 
verdosa bien proporcionada en relación al cuerpo color plomo y no vimos costura alguna sobre su 
limpia superficie. Al acercarse desde el horizonte daban la impresión de ser anaranjados o rojizos, pero 
al detenerse perdieron su coloración.

     En ese momento, lejos de experimentar miedo, con la voluntad completamente anulada, nos 
sentimos, primero, clavados al suelo y luego parados sobre un hormiguero. Pues una fuerte piquiña 
cubrió nuestros cuerpos impidiendo intentar una retirada por demás prudente. Solo pudimos 
contemplar tranquilos tan imponente espectáculo unos segundos, porque a continuación un agudo 
silbido hirió  nuestros  tímpanos produciéndonos un dolor casi insoportable. Se abrió entonces una 
compuerta sobre la cúpula, parecida a un martillo que giraba rápidamente emitiendo una luz violeta, 
diferente a la luz azul filtrada por entre las ventanillas. El “periscopio” se elevo un metro y luego se 
detuvo. Creímos estar siendo observados o tal vez fotografiados, pero fueron apenas sensaciones.

     En tanto giraba el martillo y a pesar del dolor de oídos, escuchamos un tono musical de frecuencia 
baja, bastante rítmico.

     Concientes de todo a nuestro alrededor, con los sentidos mas alertas que nunca, perplejos, y sin 
poder movernos, comenzamos a temer un desenlace fatal. No tardó mucho una respuesta a nuestras 
inquietudes, porque en los minutos siguientes, otro molesto sonido rasgo la distancia penetrando 
nuestros órganos auditivos y anunciándonos el fin de la función. Avisados por el cierre de una 
compuerta, el “periscopio” desapareció.

    En una fracción de segundos el aparato ascendió unos metros como si hubiese caído hacia arriba; 
rápido, inclino un poco su cuerpo y se impulso hacia el infinito a una velocidad fantástica. La escolta le 
siguió en silencio, dejando a su paso una estela multicolor, de gran variedad de tonalidades: primero un 
blanco-blanco, luego anaranjado, contiuando su metamorfosis a un rojizo, a un azul intenso y 
desaparece transformados en violeta.

     La velocidad imprimada por los aparatos vario notablemente sus formas, asemendo los  huevos 
alargados. No volvimos a verlos más. El viento, fiel y mudo testigo del avistamiento, comenzó a soplar 
con violencia inusitada, forzando nuestras mentes a reaccionar.

Instintivamente me sacudí de ese letargo nocivo, al sentir un dolor agudo en  mi hombro. Me agaché y 
al levantarme de nuevo, gire mi cabeza para observar a mi compañero que con su mano oprimía 
vigorosamente el hombro. Lo soltó dejándome unos segundos solo, sin pronunciar una palabra.
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El ingeniero jefe, por su parte, se acerco rápido, imprimiendo fuerza a su andar. En su cara se dibujaba 
el desoncierto y sobre todo cólera, como nunca la había visto en el.

No pude negar o afirmar esa observación, pero en bien de todo dejé transcurrir unos momentos hasta 
tanto los ánimos no estuvieran de nuevo en su lugar. Cuando retorno la calma, intentamos explicar los 
detalles del avistamiento. Bastante frecuente en nuestros trabajos fue fácil relacionar con un fuerte 
campo eléctrico presumiblemente generado  por los aparatos, el molesto hormigueo en todo nuestro 
cuerpo acompañado de la perdida total del movimiento de las extremidades superiores e inferiores.

Pero no fue posible asignarle una naturaleza a estos objetos voladores, diferentes a cualquier ingenio 
levantado por el hombre y conocido por nosotros. Con un sencillo cálculo, pudimos saber la duración 
del suceso: 7 minutos, tiempo suficiente para concederle un espacio en nuestras atribuladas memorias 
por la imposibilidad de olvidar el asunto.

La siguiente inquietud estuvo relacionada con la conveniencia de contar la experiencia al público en 
general. Concientes de lo impactante que seria para las mentes tradicionales comprender un hecho 
ajeno a la realidad misma de la vida, decidimos no intentar convencer a nadie, limitándonos a 
guardarlo como un secreto entre nosotros. Era mas difícil explicar, que guardar. Nos inclinamos por 
esto último y con la consecuente promesa de silencio cancelamos el incidente.

Desafortunadamente las circunstancias nos harían cambiar de parecer. Ya entrada la  noche con las 
oscuras sombras sobre el volcán, recogimos los equipos de medición para iniciar el regreso a San Jose. 
A pocos minutos de haber comenzado, un extraño malestar  se apodero de nuestros cuerpos, acarrando 
mareos y deseos de vomitar, obligando a todos a permanecer inmóviles, hasta que desapareció.

Temiendo haber recibido una fuerte dosis de radiación proveniente de los aparatos, dirigimos nuestros 
jeeps con gran rapidez al puesto de salud más cercano, ubicado en Cartago, ciudad a 45 minutos del 
Irazú. En el camino, debimos detenernos varias veces, presas de mortificantes deseos de evacuar 
nuestros estómagos, aunque siempre con resultados negativos. Estas falsas alarmas, como si el ritmo 
de nuestros organismos se hubiera modificado temporalmente, produjeron verdaderas oleadas de 
miedo, acompañadas de lánguidos pensamientos de muerte.

En el puesto de salud de Cartago, convencimos al médico para que examinara y diagnosticara nuestros 
cuerpos, basándose en un posible envenenamiento originado por la inhalación de gases  volcánicos. Sin 
embargo, no formulo médicamente alguno, pero con sospechosa curiosidad por nuestro alto grado de 
excitación decidió enviarnos a un examen mas completo en el Hospital San Juan de Dios de San José.

Ya en el centro hospitalario de la capital, gracias a la oportuna intervención de los médicos de turno, 
nos examinaron los ojos y la lengua obligándonos a beber un polvillo blanco vertido en un vaso con 
agua, despidiéndonos un poco después con la seguridad de no haber encontrado huellas de males en 
nuestros cuerpos. Esto nos tranquilizó mucho. Dándonos un bien ganado respiro en aquel agitado día.

Siendo los jeeps propiedad del I.C.E.,  fuimos a devolverlos a un lugar llamado Colima, muy cerca de 
San José y todavía mas próximo al pueblo donde yo vivía…San Juan de Tibas. La despedida con los 
ingenieros pasó casi inadvertida, cada uno envuelto en sus propios pensamientos, dio la espalda a los 
otros, para perderse en el intrincado complejo de las preguntas sin respuestas.

Llegué tarde a mi casa. No me sentía cansado, solo quería pensar. Se lo conté todo a mi esposa Beatriz. 
No creyó una sola palabra. Aquella noche medité como nunca antes lo había hecho….impotente ante la 
avalancha de preguntas planteadas por mi curiosidad, relacionadas con la vida, con mis creencias 
religiosas y con los pocos conocimientos científicos en mi haber.

Me prometí  encontrar una respuesta lógica, que explicara con propiedad esos extraños aparatos 
aparecidos ante mis ojos y que luego se fueron sin dejar rastro distinto a nuestros molestos malestares 
físicos.
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Creo, eso me pasó en el Irazú en esos…  ¡Siete minutos eternos!

CAPITULO II
EMPIEZA EL ASEDIO

“Mediante tanteos, seleccionando las posibles falsedades
  Demostradas, puede restablecerse el orden de los grandes
  Acontecimientos  que proporcionan un aspecto del 
   Pasado…”

          ROBERTO CHARROUX
En el libro “Los dueños del Mundo”
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Al día siguiente, finalizadas mis labores, sin pensarlo dos veces, corrí a la librería “Universal” de 
San José, con la intención de adquirir algún volumen que despejara mis dudas sobre el avistamiento en el 
Irazú. El vendedor, un poco confundido, sin poder aconsejarme, recogió de un viejo estante un empolvado 
libro cuyo titulo parecía llenar los requisitos exigidos por mi naciente interés.

Aquel libro “El caso de los Ovnis” de Morris K. Jessups, fue mi primer contacto informativo con el mundo 
de los platillos voladores.

De este y muchos otros, comprobé que mi experiencia estaba lejos de ser única, pero también me sirvió 
para conocer el concepto  dividido de los científicos, en cuanto a la autenticidad del fenómeno. Para 
algunos, no era  sino la normal confusión de bien explicadas manifestaciones de la naturaleza o de 
artefactos pertenecientes a la recién comenzada carrera espacial de las potencias. Para otros, significaba el 
triunfo de la magia sobre los equivocados planteamientos de una ciencia vacilante e imperfecta.

A decir verdad, ninguna de las explicaciones satisfizo en su totalidad mis interrogantes, pero debí 
contentarme con ellas ante la escasa información en nuestro limitado medio costarricense. En cuanto a mis 
investigaciones, siempre se realizaron a nivel de pasatiempo, pues carecía de facilidades para enfrentarlas 
con más seriedad. Este pasatiempo incluyó la confección de muy bien dotados álbumes, plenos de noticias, 
recortes y fotos extraídos de periódicos y revistas, algunas obsequiadas por el vendedor de la librería.

De otro lado, a causa de mi nueva y accidental relación con los “platillos voladores”, no pude evitar ser 
arrastrados por el ya incontrolado deseo de contar mi experiencia. Habiendo prometido su silencio, consulte 
a mis compañeros de aventura, los cuales en acto de consideración accedieron al dejarme en libertad para 
narrarla siempre y cuando omitiera sus nombres.

Pienso que fue un intento inocente pero temerario, producto de la buena voluntad de mis deseos. 
Conociendo a fondo las consecuencias de quienes en una u otra forma enfrentaban las normas pre 
establecidas de una sociedad rígida, vigilante de sus valores y celosa de sus costumbres, me  animé  a 
contar los detalles del avistamiento. Que gran error fue cruzar los caminos de la religión y la ciencia sin 
otra compañía que los ojos de la inocencia.

Los terribles mecanismos encaminados a defender los principios hilados en las profundidades de la  mente 
de los oyentes comenzaron a funcionar casi automáticamente, volcando sus energías contra algo que a mi 
modo de ver pertenecía al campo de las impredecibles experiencias cotidianas. Si narré los sucesos del 
Irazú, lo hice con el ánimo de informar y no con el propósito de dar explicaciones. Para mi desventura, el 
público nunca se detuvo a pensar en mis propósitos y como vulgar hereje la mayoría  interpuso sus voces 
para callarme. Una ola de risas y de expresiones malintencionadas hirió  lo más recóndito de mis 
sentimientos obligándome a retirarme sin tener oportunidad de una justa defensa.
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Ese fue el precio de mi osadía. Aunque algunas inteligencias se abstuvieron de comentar en voz alta sus 
opiniones, a mis oídos llegaron comentarios discretos de aceptación relativa. Bueno, no estuve 
completamente abandonado a mi suerte, pero la experiencia sirvió para actuar con prudencia en mis 
siguientes incursiones por el mundo de lo desconcertante.

La persistente actitud de mis compañeros de trabajo, empecinados en demostrar lo tontas que resultaban 
mis historias, fueron haciendo mella en mi ya escasa voluntad investigativa y todo hubiera muerto 
definitivamente si no hubiera sido por algo que ocurrió dos meses después del avistamiento en el Irazú.

Una noche regresé a mi casa en San Juan de Tibas, a pocos metros de la escuela “Miguel Obregón” donde 
realicé los estudios primarios.

Bastante agotado, no tardé entumirme en profundo sueño. A la una de la madrugada, un violento sonido 
retumbo en mi cabeza. Desperté sobresaltado y con miedo indescriptible me arme de valor para indagar el 
origen del mismo. Era un enjambre de abejas luchando encarnizadamente dentro de mi cerebro. A pesar de 
los intentos por disminuir sus efectos cubriéndome los oídos con las manos, la intensidad no desminuyó un 
instante.

Al ordenar mis pensamientos, recordé por un momento que antes solo una vez había escuchado ese 
ensordecedor zumbido: cuando estuvimos en el Irazú, frente a los aparatos volantes.

Recorrí el lugar con la mirada. Mi esposa dormía y no se dio por enterada del asunto. Rápido, me puse de 
pie y tomando un viejo palo de escoba (temiendo alguna desgracia) camine por la casa. En sus 
habitaciones, mis hijos descansaban  plácidamente, ajenos a cuanto estaba sucediendo. Visiblemente 
afectado por terribles presentimientos, sin saber que hacer, regrese  a mi alcoba y al intentar abrir la 
ventana, los zumbidos cesaron por completo. Un sudor frió resbalo por mi espalda acompañado de leves 
temblores por todo el cuerpo. Al fin  la calma había retornado.

En la mañana, tomando café con mi esposa, intente preguntarle discretamente sobre lo acontecido la noche 
anterior. No me atreví a hacerlo directamente. Sin embargo, ella al instante, dedujo hacia donde me dirigia 
y con cierta violencia corto de raíz la charla.

-Los ovnis te tienen psicosiado, dijo.

Que podía  responderle, tampoco yo conocía la respuesta. Cuanto quise en ese momento, que ella 
entendiera la inexplicable secuencia  de hechos promovidos por ese algo desconocido e impenetrable a mi 
limitada inteligencia.

Claro está que, fuera lo que fuera ese algo, continuó manifestándose abiertamente, aportando dosis 
calculadas de enigmáticos acertijos dirigidos a confundirme cada vez más.

En la madrugada de  ese mismo día, ya  olvidados en parte los temores, un fuerte remesón interrumpió mis 
sueños. Beatriz, visiblemente perturbada, trató de llamar mi atención hacia un extraño ruido que sacudía la 
casa sin contemplaciones. Al despertar, su pánico contribuyó a formarme un terrible nudo en la garganta. 
La sorpresa me dejó frió.

Como en la noche anterior, tome una escoba vieja, y aun en interiores, por el calor que hacia en aquellos 
dias, me aventuré intentando desentrañar la fuente que hacia estremece la casa. Los niños dormían  y 
solamente  tres seres estábamos concientes en ese momento: mi esposa, quien al borde de una incontrolable 
crisis nerviosa, me seguía de cerca sin apartarse un segundo; el gato, con su  hermosa pelambre esponjada, 
maullaba apoyándose en mis piernas, y a cada instante dirigía su mirada hacia los ojos, en una intento por 
comunicar el miedo reinante; el tercero era yo, impotente ante esa situación, también a un paso de la 
histeria.

Llegué al cuarto de baño. Todo vibraba .Los vidrios se sacudían sin misericordia, parecían querer salir de 
sus marcos para caer al vació y quebrase en mil pedazos. Las paredes bailaban al compás de la música. 

33



Estamos poseídos por ese caos. Nuestros oídos dolían hasta la desesperación. Corrí a la puerta muerto de 
miedo, y al abrirla desaparecieron los ruidos. Todo quedo en calma. Había pasado un minuto, a lo sumo 
dos.

Cuando los hechos han sido extremadamente impactantes, entonces es posible acudir a las comparaciones. 
Por eso pude apreciar que ese horroroso zumbido había sido más agudo y más fuerte que el anterior.

Salí al jardín a mirar el hermoso cielo estrellado. Busque en los rincones del oscuro horizonte en un 
esfuerzo por distinguir algo, no había nada. Un viento suave, silencioso, golpeó mi  rostro. Terriblemente 
avergonzado, observe mi cuerpo, mis manos, la escoba. Hasta donde habían llegado las cosas. En ropa 
interior, el miedo me había impulsado a perseguir la causa  de los ruidos y las vibraciones, en el afán de 
encontrar una protección ante semejante  suceso. Desde luego, mis acciones fueron automáticas, 
inconcientes, de defensa.

Regresé a la casa para intentar serenar a mi esposa. Permanecía con la mirada perdida, temblando 
nerviosamente. No puede seguir durmiendo en ese raro amanecer. Recordé que al despertarme ella había 
dicho:

-¡Enrique, Enrique, están aquí!

Como si nada hubiera pasado, la vida continúo y los dias transcurrieron sin novedad. Nunca recibí una 
respuesta, nadie la conocía y jamás pude olvidarme del pánico experimentado en aquellos amaneceres de 
terror en  Costa Rica.

Un buen día visite un amigo, antiguo compañero de colegio a quien suelo catalogar como uno de los 
compañeros de estudio mas inteligentes que he conocido; a Julio Acosta Jiménez le conté toda la historia. 
Con su acostumbrada y reflexiva actitud, atento, escucho sin perder detalle de los acontecimientos y luego 
de discutir unos segundos dijo:

-Te están siguiendo no hay duda.

Julio es hoy el jefe  de Casillas del Correo Nacional de Costa Rica y fue el quien primero planteó alguna 
desconocida pero intrínseca relación entre los platillos voladores y yo. Desde luego, esto me causó sorpresa 
pues nunca espere una respuesta de esas proporciones, pero obró como un sedante y con excelentes 
resultados. Aquel amigo se convertiría en mi tan buscado refugio  de inquietudes y conforme descubríamos 
porque no hemos tenido el criterio  suficiente para desentrañar sus misterios.

Muchas personas han corrido la suerte de sufrir experiencias desconcertantes, pero la descoordinado y 
despreocupada posición de los medios de comunicación, frustraran cualquier intento por aclararlas.
Una tarde, Julio y yo tomamos un taxi. Por casualidad, el tema de conversación se orientó de pronto hacia 
los objetos voladores. Concertados en la discusión, olvidamos tomar en cuenta la curiosa mirada del 
conductor a través del espejo retrovisor. Atento a nuestras palabras, se decidió a interrumpir la charla 
diciendo en tono grueso y confiado que el estaba construyendo un “platillo volador”. Segun pudimos 
deducir más adelante, parecía hacerle falta un motor de motocicleta para ver volar su ingenio por los cielos. 
Una profunda sonrisa afloró en nuestros labios sin poder reprimirla. En mucho tiempo no volvimos a oír 
algo mas descabellado. Sin embargo, nos entrego una tarjeta con sus señas particulares, haciéndonos una 
cordial invitación a su casa. Nunca  lo hice y no recuerdo porque. Lo mas seguro que su ingenio nunca 
voló.

Esas esporádicas conversaciones  confirmaron la visible preocupación y el interés de las personas por saber 
a ciencia cierta en que consistían todo ese cúmulo de acontecimientos y experiencias sucedidos a un sin 
numero de gente y que nunca recibían una adecuada repuesta. Este fue uno de los motivos mas importantes 
que nos llevaron a formar un grupo de estudio encargado de reunir y meditar las informaciones existentes y 
relacionadas con los objetos voladores. Aquel grupo estuvo integrado por varios amigos (entre ellos Julio 
Acosta; vendedor de la Universal; Felipe segura, operario de mantenimiento de la Tropical Comisión 
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Company, viejo conocido mió y otras personas cuyos nombre desaparecieron de mi memoria) unidos por 
los mismos interés.

Comenzamos recopilando todos los datos a nuestro alcance, por cierto, escasos debido a la ausencia de 
fuentes apropiadas de consulta, pero que compensamos enviando abundante correspondencia a prestigiosas 
organizaciones especializadas en el tema ovni. Dos de estas instituciones, la APRO y la NICAP 
respondieron nuestras cartas, asegurando que sus archivos contenían algo más de 20,000 casos investigados 
de gentes involucradas  en algun tipo de avistameinto. Ya era algo para empezar la reflexionar seriamente.

Comprendimos a conciencia la complejidad encerrada  en estas invertigaciones y la dificultad replantear 
correctamente las preguntas para obtener respuestas adecuadas. Debimos acudir a ciencias afines en un 
intento por aclarar las teorías sobre la vida en el universo y uno menos enigmática consecuencia: El 
hombre. Y no era algo tan  sencillo como en un principio supusimos.

Reunidos en una vieja buhardilla, aislada del molesto ruido exterior, predisponíamos nuestro s espíritus a 
plantear amenas charlas, que muchas veces se  prologaron hasta altas horas de la noche. Desde luego, no 
tuvimos trascendencia alguna pero si satisfacciones que en parte calmaron nuestros voraces instintos por las 
cosas raras. Entre las muchas conclusiones, una llamó nuestra atención: la mayoría de los misterios los son, 
por la mínima información que tiene el publico de sus correspondientes explicaciones y que  unido a la 
fértil imaginación de las mentes no cultivadas, agigantan las proporciones del mismo.

A eso se debía las desproporcionadas noticias  aparecidas en los diarios de todo el mundo. Pero existía otro 
agravante: los millares de informes derivados de personas pertenecientes a distintos niveles sociales e 
intelectuales, referentes a apariciones de desconocidos objetos voladores, maniobrando en distintas formas 
y que nunca recibieron adecuada atención por parte de los expertos. El problema ha persistido desde 
entonces.

A pesar nuestro, algunos inconvenientes frustraron nuestro deseo de seguir reuniéndonos: la continua 
acumulación de interrogantes no resultas, la falta de nuevos elementos informativos, la rutina (precoz 
enemiga de espíritus no-científicos) y las diferentes ocupaciones que coparon gran parte del tiempo, nos 
obligaron a disolver el grupo.

Asi terminó un esfuerzo honesto, ausente de portentosos descubrimientos y estéril en conclusiones pero 
satisfactorio para nuestras intenciones.

Desde luego, no hice de lado mi pasatiempo, pero tampoco le volví a poner mayor atención del  que 
normalmente se le concede. Con el nacimiento de mi hija Asuramaya (nacida en San jose, el 13 de Mayo de 
1964). Debí dedicarle más tiempo a mi hogar, un poco abandonado por mis prolongadas  ausencias de 
tertulia nocturna, y a mi iglesia, a la cual querida con especial cariño.

El alguna oportunidad comenté los sucesos del Irazú a serios ministros mormones, buscando en parte otro 
tipo de respuestas. No solo no las encontré, sino que recibí una severa advertencia de mis superiores 
jerarquicos para guardar silencio. En mi nueva actitud pasiva, una filtración de unos compañeros elder 
(anciano), estimuló mi curiosidad al decirme:

-Mi hermano pilotos de la Fuerza Aérea, vio un “platillo volador” pero sus superiores le insinuaron 
“amablemente” olvidarse del asunto.

Siempre estuve  alerta de los continuos relatos  que circulaban de vez en cuando. Oí uno de ellos al recibir 
el encargado de revisar el sistema telefónico de la Embajada de los Estados Unidos. Allí conocí un ex 
soldado guardiamarina, antiguo combatiente de la guerra de Corea, quien me acompañó a inspeccionar la 
central telefónica de la sede diplomática. Manipulaba un selector cuando noto la similitud con algún objeto 
volador visto en tiempos pasados y aproveché la oportunidad para pedirle su opinión acerca de esos 
aparatos. Respondió que siendo sargento del ejército norteamericano, le fue ordenado investigar un foco 
guerrillero localizado cerca  de unos grandes arrozales en Corea. Iban  ocho soldados más. Escucharon un 
ruido y sigilosamente dividieron el contingente, con el fin de rodear el arrozal para sorprende el enemigo 
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por ambos flancos. Asi lo hicieron. Al arrastrarse un poco más en el pantano, el ruido aumento. Levanto la 
mirada y para sorpresa de todos se encontraron frente a un aparato  de 4 metros de diámetro. A su alrededor 
se hallaban seres pequeños realizando labores variadas. Unos recogían agua, otro apoyado en la estructrura 
aparentaba limpiarse las unas. Caminaban como pingüinos no superaban los 60 CMS. L a piel era púrpura y 
su manos perfectas. No tenían cascos.

El sargento levantó el rifle, apunto a  través de la mira telescópica, observa los trajes negros de los 
diminutos astronautas. Algo lo contuvo a disparar, el que aparentaba limpiarse las uñas alertó a sus 
compañeros. Eran los soldados de la patrulla, listos a disparar por detrás. Los seis ocupantes rápidos, 
gritando en un extraño idioma, subieron al aparato, y en un santiamen desaparecieron de su vista.

El sargento contó como cosa de rutina los sucesos a sus superiores. Al poco tiempo fue dado de  baja, le 
ordenaron callar y lo incorporaron al servicio de guardia diplomática. Por eso estaba en Costa Rica.

Recién contruida la represa de Riomacho, una gigantesca  planta hidroelecrica, fuimos en plan de revisar 
los equipos telefónicos de la misma.

Los guardias de la represa apostados allí, comentaron los avistamientos de misteriosos objetos volando a 
poca velocidad; no informaron oficialmente puesto que a nadie le había interesado.

Mis labores de investigador se reducían a acular datos, un pasatiempo más como coleccionar estampillas o 
mariposas. Siendo un tema muy limitado en Costa Rica, los dias trascurrieron sin encontrar informaciones 
que aportaran nuevos elementos de juicio.

Con un talento que nació de la noche a la mañana, me vi escribiendo poesías. Un deseo  irrefrenable, cuyas 
raices no pude comprender. Algunas de ella fueron publicadas en periódicos tan prestigiosos como “La 
Nación” o en el “Diario de Costa Rica “. El director del SIP (Servicio Interamericano de Prensa) de aquel 
entonces, Ricardo Castro Beeche refiriéndose a mi trabajo, dijo haber encontrado poesias del futuro.

Fue algo paradójico. De un momento a otro se me despertaron talentos desconocidos y a las cuales busque 
explicación, cuestionando con profundidad mi vida. No encontré nada especial. Mi infancia transcurrió 
felizmente. Tal vez pocos niños corrieron con la suerte de contar con unos padres como los míos.

Mi madre, colombiana, de Boyacá gentil, de espíritu bondadoso, inteligente, colmó nuestras vidas con su 
ejemplo. Mientras vivimos en Costa Rica, demostró cualidades de escritora bajo el seudónimo de 
“Esmeralda Colombiana.”. Muy apreciada en los círculos intelectuales costarricense, llegó a ocupar 
importantes cargos en la vida pública de ese país. La juventud la queria, los muchas y los niños fueron sus 
amigos. Su concepto de la vida, notablemente adelantado para la época hubiera hecho murmurar hoy a 
muchos con sus planteamientos.

Mi padre, un gran hombre. A pesar de los años difíciles, supo afrontar prudentemente los obstáculos que se 
le interpusieron.

Fue un hermoso matrimonio. Nunca les oí una queja, un roce de palabras, una ofensa. Se amaron y nos 
quisieron con todas las fuerzas de sus inmensos corazones. En mi adolescencia (1948) (en 1944, en tiempo 
de la segunda guerra mundial, mis padres regresaria a su país de origen, Colombia, junto a mis hermanos 
Leda y Roberto. Mi hermano Leonardo se quedaría viviendo en Costa Rica. Mis padres habían vivido 
durante 25 años en ese estupendo y maravilloso país: Costa Rica. Cuatro años más tarde, mi padre moriría 
en Bogota, Colombia.)

Mi madre murió dias antes que los cobardes dispararan cegaran la existencia de un gran hombre al que el 
admiraba: Jorge Eliécer Gaitan. Ya no volvería a escuchar sus vibrantes voces: la del caudillo y la de mi 
padre.

A medidas de 1964 se me presentaron algunas oportunidades de trabajo, uno de ellas, me tentaba con un 
puesto excelente en Cali, Colombia. No lo pensé dos veces y hacia esa ciudad me dirigí.
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CAPITULO III
¿ESAS “COSAS” ME ESTARAN SIGUIENDO?

  “La simultaneidad de muchas de estas 
   Observaciones deben presumir que en 
    realidad no se trataba de una, sino de
    varias naves aéreas de características 
    similares. Esta curiosísima oleada ha
    sido desenterrada por varios investi-

                                     gadores modernos buceando en la 
     prensa de la época. Estos investiga-

                                    dores son principalmente norteame-
                                     ricanos John Kell, Jerome Clark y
     Donald B. Hanlon”

ANTONIO RIVERA
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        en su libro “De veras los ovnis nos
         vigilan?”

Bastante ilusionado, orienté todas mis aspiraciones a aquella tierra, cuna de mis mayores y de la 
cual guardaba gratos recuerdos gracias al decidido empeño de mis padres por conservar las nostálgicas 
costumbres ancestrales. Tal vez por estar razón acepté regresa a Colombia. Había escuchado interesantes 
comentarios de amigos y conocidos que me llevaron a tomar una rápida decisión.

Cali era en aquellos años una ciudad próspera, de notable progreso industrial. Sus calles, adornadas de 
hermosas mujeres, contagiaban el ambiente de un aire siempre fiestero donde las tristezas no tenían lugar.

Mi estadía allí, por cierto bastante agradable, no se atribuyó precisamente  por los recuerdos. Si bien es 
cierto, llevamos una vida tranquila, no por esto pude desligarme de las experiencias de Costa Rica, 
sutilmente impresas para siempre en mis pensamientos.

Cada situación confusa, cada fenómeno inexplicable, cada noticia sensacionalista, era motivo suficiente 
para asociarlas a los hechos con aquellos misteriosos objetos. Era un proceso interior, automático, difícil, 
casi imposible de controlar. Mis juicios y conclusiones se tornaron más agudos. Desconocía las razones de 
estos cambios. Además, no aceptaba explicaciones gratuitas: quería conocer la verdad, no interpretaciones 
vacías, irracionales, de aquellas usadas para salir de aprietos.

En ese estado reflexivo, a menudo, mientras caminaba volcaba inconcientemente la mirada hacia las 
estrellas, perdidos mis pensamientos en algo que aun no sabía precisar. Fue de esa manera como aprendí a 
sopesar algunos extraños sucesos que pasaban desapercibidos para las irrazonables cabezas  de las 
personas. Hechos tal vez sin importancia, pero que vistos bajo el ángulo de la curiosidad, dejaban bastante 
interrogantes.

Yo fui testigo de dos incidentes, aparentemente sin importancia. El primero en compañía de mi esposa, en 
una noche despejada. Curiosamente en un sector de nuevas construcciones, cuando fijé mi atención sobre 
un meteorito que avanzaba lentamente, dibujando sobre el cielo un perfecto zig-zag. Bastante excitado, 
grité a los obreros de las construcciones, quienes sin perder un segundo, corriendo a reunirse conmigo para 
aprecia al máximo el espectáculo, el cual duro casi 30 segundos hasta desaparecer sin dejar rastro  de su 
corta existencia. Bastante extraño, no cabía duda.

Sin embargo fue el segundo fenómeno, que por sus características, causó mayor revuelo entre los caleños.

En un atardecer veraniego (Cali, Colombia, finales de 1964), uno de mis hijos señaló un aerolito anaranjado 
hacia el norte. Al perderse en la lejanía, transcurrieron no más de cuatro minutos, al cabo de los cuales se 
oyó una violenta explosión que retumbo en toda la ciudad de Cali produciendo terror y desconcierto por 
igual entre personas y animales. Atentos al noticiero de la noche, pudimos escuchar un informe mas 
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detallado acerca del aerolito. Al parecer, había caído en un lugar llamado Jamundí, quemando en su 
trayectoria gran cantidad de vegetación circúndate.

En la edición del diario “El Occidente”, de la capital vallecaucana, se publicaron algunas notas al respecto, 
en las cuales se apreciaban claras contradicciones. Una de ellas hacia referencia al informe presentado por 
un experto de la Universidad  del Valle, confirmando la naturaleza del fenómeno. Sin embargo a 
continuación, se hablaba de una partida de agricultores fuertemente armados con garrotes y machetes, que 
se dirigieron al lugar de colisión, encontrando a su alrededor parte de la enramada y del pasto chamuscados 
y también al “aerolito” justo en el momento que levantaba vuelo para perderse en la lejanía. Al 
inspeccionar el terreno no encontraron cráter alguno, pero si insistentes rumores de varios testigos 
relacionados con la aparición de extraños seres revisando la zona. La verdad, nunca pudimos comprobar tal 
información. La gente poco colaboró. Era de esperarse esta actitud. No insistimos más en el asunto.

Sumido en una desagradable monotonía, los dias pasaban en Cali con una lentitud pasmosa. Con el fin de 
superar esta molestia, acostumbraba a distribuir mis horas de  descanso entre ir al cine, leer o asistir  a los 
oficios de la iglesia. Yo era mormón desde 1961. Seducido por la amplitud de sus enseñanzas, me fui 
sumergiendo cada vez mas en la profundidades de su fe. Sin ser místico en el sentido estricto de la palabra, 
reconocí la necesidad de encontrar nexos tangibles con una Verdad Superior, ajena de oscuros 
sentimentalismos humanos.

Fui mormón convencido de las enseñanzas de sus profetas y en ellas intente encontrarme a mi mismo. 
Sabia que era puerto seguro y por eso me entregué dócilmente. Como era de suponerse, pronto me vi. 
Envuelto en una carrera sacerdotal llena de reconfortantes experiencias, y de la cual nunca he sentido el 
mas mínimo arrepentimiento.

Cuando llegué a Cali, lo hice presbítero, y en virtud de ello recibí la anuencia correspondiente para que 
funcionara en mi casa una “rama” de la iglesia, como se le conoce.

Sin perdida de tiempo, y con la ayuda de dos elders o sacerdotes mayores, se dispuso su organización en la 
ciudad. Por fin la “iglesia de Jesucristo de los Santos de los últimos Dias”, abrió sus puertas en mi casa, 
celebrándose allí las primeras ceremonias  hasta cuado pudimos adquirir un local mas confortable.

Con cierta envidia, a menudo se ha criticado la laboriosidad de los sacerdotes mormones. Lo cierto es que 
en corto tiempo logramos cautivar un buen número de personas, algunos compañeros de trabajo, otros, 
vecinos de mi casa, a quienes convertimos al mormonismo. Nuestra comunidad creció con rapidez. Y con 
ella la tranquilidad en mi vida, distinguiéndose  mi estadía en esa ciudad como periodo de gran prosperidad, 
aun con el inconveniente de tener que soportar las calientes tardes caleñas.

Por razones ya conocidas, nunca intente mezclar  el tema religiosos con los ovnis, incluso me abstenía de 
provocar diálogos al respecto. Sin embargo, presionado por casuales circunstancias, me vi envuelto en una 
discusión inesperada, donde intervinieron jefes, subalternos y un amigo, José Millar Trujillo, quien más 
tarde me apodaría “El Marciano”. A raíz de eso fui obligado a ejecutar algo con la cual nunca soñé.

Hallándome en Cali con le fin de proporcionar la telefonía automática en los ingenios azucareros, en uno de 
ellos, en el ingenio Pichichi, dicte en 1965 por primera vez una   conferencia sobre “platillos voladores”. 
Lejos de sospechar el extraordinario interés despertado por estos temas, vacilé en un principio, intentando 
justificar mi evasiva con argumentos como el de la inexperiencia. No valió de nada. Me vi. Enfrentado a un 
público dócil, subyugado por la novedad, me aplaudió sin cesar durante un buen tiempo, mientras me 
repuse de la emoción. El mismo Jose Millar Trujillo, que con Felipe Segura (aquel viejo compañero de 
tertulia en Costa Rica) habían acudido a la conferencia, pues Felipe reencontraba en Cali tomando un curso 
de telefonía, enviado por su empresa de Costa Rica, no salían de su asombro. Ellos fueron los primeros en 
acercarse a respaldar con sus palabras la labor anteriormente descrita.

No cabe duda que el éxito contribuyó a dejar al descubierto mi oculta afición por los ovnis, celosamente 
guardada mientras permanecía en Cali: Muchas personas se acercaron, al principio con timidez y luego con 
decisión, a relatar algunas confidencias, unas guardadas durante años, otras ocurridas recientemente.
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Entre los muchos secretos, recuerdo aquella narración de dos guardias del Ingenio Central Casilla, quienes 
presenciaron el recorrido de un objeto sobrevolando a las cuatro de la mañana las moradas de los obreros. 
Dirigiendo sus linternas al aparato, recibieron como respuesta un penetrante baño de luz que iluminó la 
totalidad del barrio.

Como esta experiencia, escuchen sin fin de ellas. Desafortunadamente en lo que a mi concernía, era 
bastante difícil intentar algunas respuestas apropiadas. Por eso adopté una posición pasiva, receptiva, que 
no chocara con mi condición de sacerdote, limitándome solo a escuchar. Ya en la mente de muchos, estaba 
depositada la semilla. Faltaba cultivarla.

Mi estadía en Cali finalizo gracias a un nuevo contrato obtenido para ir a trabajar a Bucaramanga, esta vez 
con la “General Telephone Internacional”. Allí me desempeñé como jefe  de Instalaciones Internas de 
Centrales Publicas.

Siguiendo un patrón definido desde hacia mucho tiempo, copié al milímetro la labor realizada en Cali. Es 
decir, no pudo faltar la correspondiente  fundación de la “rama” de la iglesia Mormona en la capital 
santandereana. Tal vez, en esa ciudad debí redoblar mis esfuerzos eclesiasticos .De ahí que me atreva a 
asegurar, que el tema de los ovnis hubiera muerto definitivamente  para mi, si hubiera permanecido en 
Bucaramanga mas tiempo del que estuve.

A decir verdad, mis aspiraciones y mis proyectos aun no estaban claros. Viajaba de ciudad en ciudad, 
buscando algo que en el fondo no podía precisar, y nunca desaproveché las oportunidades que se me 
presentaron. Por eso, tampoco fue difícil otra oferta para ir al Brasil

Deslumbrado en parte por la oportunidad de conocer nuevas tierras y en parte por la jugosa comisión en la 
capital del país más grande de Latinoamérica, me decidí seguir mi recién llegado destino. Partí para 
Brasilia en 1968, el día de mi cumpleaños.

Diseñada en un principio para albergar la sede gubernamental y las represtaciones diplomáticas del mundo, 
Brasilia mostraba un aspecto imponente. La gran cantidad de recién levantadas edificaciones urgía la 
presencia rebuena cantidad de técnicos, cosa que no abundaba en demasía en aquel territorio tropical

Alejada por muchos cientos de kilómetros de las principales ciudades costeras y rodeadas por la 
enmarañada selva daba una gran apariencia de capital seria y triste, donde brillaban por su ausencia las 
tradiciones centros de diversión y recreo. Un fin de semana en Brasilia era  insoportable. Además, no tenía 
acceso a los clubes, donde se reunía la crema de la sociedad. Tampoco podía hacer a  buenos amigos, 
debido a mi escaso conocimiento del idioma. Por eso, corría en mi auto deportivo a Sao Pablo donde 
permanecía la mayor parte del fin de semana, bronceándome en las playas cariocas.

Al amanecer de un lunes de octubre, me sorprendió conduciendo  a gran velocidad hacia Brasilia por la 
carretea transamazonica. Era las cuatro de la mañana y en mucho trecho no vi un solo automóvil.  A cien 
kilómetros por hora, mi auto respondía a la perfección. La noche era clara. No había nubes. Tampoco corría 
la brisa. En un momento determinado una fuerza desconocida estremeció el timón con una vibración 
repentina. A través del vidrio delantero vi una bola de fuego cruzar los aires, para situarse sobre los árboles 
de la selva. Frené en seco, estacionandome en el hombrillo (zona de estacionamiento). Creí podría ser un 
avión con problemas mecánicos, pero se asemejaba mas a una esfera luminosa. Aumentaba y disminuía de 
tamaño como si tomara aliento.

Pulsante, sus destellos eran intermitentes. Entré al carro poseído por un miedo espantoso; aceleré, 
intentando perderme en la carretera. Para mi desventura, el objeto siguió mis pasos durante muchos 
kilómetros. Ya fuera a la derecha, ya fuera a la izquierda, se cruzaba en mi camino o sobre el automóvil. 
Cuando  esto sucedía, el timón se estremecía y la radio encendida perdía su onda en una turbulencia 
ininteligible. Varias  veces se repitió esta  acción, contribuyedo asi a aumentar mi pánico hacia el objeto.
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Volaba paralelo a mí auto, incrementaba la velocidad, para tratar de dejarlo atrás, me imitaba, y si la 
diminuida, hacia lo mismo. En algunos de sus vertiginosos cruces sobre el techo del automóvil, pensé 
pondría estrellarse. Para fortuna de ambos, nada desagradable sucedió.

A la distancia, apareció una luz sobre la carretera. El objeto presintiendo algo, maniobró con velocidad y se 
perdió en la selva. El silencio cómplice. Nadie se entero de su incursión.

Era un puesto de peaje. Allí un oficial y un soldado tuvieron a bien recibirme. Balbuceando algunas 
palabras en mi rudimentario portugués, les pedí primero un vaso con agua para poder recuperar la 
serenidad, luego, al cabo de unos segundos, les relaté mi odisea.

No sorprendí al oficial, que muy serio dijo:
-Las apariciones de “espíritus” son frecuentes por estos lugares.

Un hombre que cambiaba una llanta, se acerco atraído por la algarabía y confirmo la apreciación del oficial.

El miedo a tener otro encuentro, me detuvo en el peaje hasta tanto no paso otro automóvil y juntos, después 
de las correspondientes  despedidas y agradecimientos  a los militares, cruzamos la distancia que nos 
separaba de Brasilia.

Ese lunes en la tarde, comenté el avistamiento a un grupo de ingenieros, pero solo uno de ellos. Empleado 
de la ITT, se  interesó y llevándome a un costado del salón de reuniones, recordó sus experiencias de la 
niñez.

Ya estaba acostumbrado al pronunciado interés momentáneo de las personas y al rápido olvido de los 
hechos. La  experiencia fuera de hacer las delicias de algunos, pronto fue echada de lado.

Mi contrato de seis meses, pasó como una exhalación, como el ovni  de aquel amanecer. Allí mismo, en 
Brasilia, conocí un ingeniero japonés representante de la compañía OKI,  vendedora de equipo telefónicos. 
Me ofreció una posibilidad de trabajo en Venezuela, donde tenía una represente. Acepté inmediatamente 
viajar a Caracas.

Rumbo a Caracas, estuve de paso por Bucaramangara. Descanse dos dias, visité a mi familia y nuevamente 
lleno de ilusiones partí para Venezuela.

Permanecí hospedado en el hotel Lincoln, de la capital venezolana, rodeado de un ambiente familiar muy 
tranquilo, entre las calles Miracielos a Hospital. Desafortunadamente las cosas no marcharon como yo las 
había planeado desde el principio.

Transcurridos quince dias, el japonés no había aparecido. Sin un centavo en el bolsillo y la dueña del hotel 
cobrándome, busqué refugio en el único lugar donde podía confiar: la iglesia. Gracias a un ministro 
bautista, pronto pude localizarla. Para mi alegría todos los miembros de la comunidad me  brindaron una 
cordial bienvenida,  y en especial el hermano Robert, quien me  ofreció una habitación de su casa 
caraqueña, pudiendo asi conseguir un bonito apartamento en el barrio San Bernardino, Plaza de la Estrella, 
en un cuarto piso.

¡Que gran suerte la mía! No hubiera podido quejarme. Al fin había encontrado algo de estabilidad, que me 
permitiría  traer a mi familia a vivir conmigo a Venezuela.
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CAPITULO IV
“UN SUIZO QUE NO ERA SUIZO”

Una de las cuestiones más candentes
para nuestras curiosidad es saber si en el
Universo, en cuerpos celestes muy alejados
de nosotros, existen seres inteligentes
que aunque pudiera ser muy diferentes de 
los que encontramos en nuestro planeta,
hubiesen llegado, sin embargo, a 
conseguir el alto desarrollo intelectual
inherente a  la investigación científica
y el dominio técnico de la naturaleza.
               Hoy se dedica muchísima atención a esta 
pregunta, en cuyos estudios participan
también especialistas en los más
diversos campos….”

Profesor PASCUAL JORDAN
       Coautor de la 

                “Teoría de la Transformación Estática  ”  
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La vida es extraña y desconcertante. Alrededor de ella giran personas, sucesos importantes, ideas 
interesantes, que dejan profundas impresiones en nuestros sentidos, para luego perpetuarlas en forma de 
recuerdos imborrables.

La experiencia en el  momento fue fundamentalmente la estructuración de mis principios de la vida. Me 
enseñó a desenvolver en un clima de profundo respeto hacia las personas en general. Aprendí a se ser fiel a 
los rudimentos del buen trato recíproco, evitando con esto, los roces normales y cotidianos dentro de la 
sociedad.

Buscaba armonizar con las gentes  con las cosas. Aquello que no cumpliera estos requisitos, fomentaba en 
mis sentimientos de rechazado y de repulsión. Evitaba mezclarme en discusiones gratuitas, huyendo 
también de los escándalos y de las riñas. Gustaba mucho de la soledad y a menudo la buscaba 
insistentemente.

Hacia unos dias me encontraba cómodamente instalado en mi departamento de San Bernardino. Un cuarto 
piso que me permitía admirar en toda su extensión la belleza de la montaña del Ávila, al norte de Caracas, 
alejado un poco del insistente tráfico de las gigantescas autopistas metropolitanas, con sus entretejidos 
puentes en mil formas diferentes...Para esa época, trabajaba a un buen ritmo,  mi familia aun no me 
acompañaba. Esperaba tan solo unos meses para así poder ahorrar un dinero y traerlos a vivir conmigo. 
Acostumbrado a la disciplina evangélica, acudí sin falta a cumplir mis labores en la Iglesia, para luego 
correr ansiosamente a lo que reconozco ha sido uno de los vicios más deliciosos jamás inventados: los 
cines. Este rompía  mágicamente la rutina del trabajo diario, haciéndome escapar a los profundos abismos 
de los argumentos cinematográficos.

Todo comenzó precisamente en un teatro, un domingo de 1939. Como de costumbre, al cumplir mis 
obligaciones religiosas, me dirigí al Teatro “Canaima”. Acostumbraba ir solo, aunque no me  disgustaban 
las compañías.

La gente hacia  filas en grandes cantidades. Aquel día, para comprar el boleto sin ningún problema decidí 
llegar temprano. Haciendo la correspondiente fila, levanté  la vista a uno de los costados del teatro. Un 
joven me miraba con curiosidad. Sonrió alegremente y se acercó al lugar  donde me encontraba. 

-¡Hola, elder! lo saludé, creí podría ser un sacerdote mormón.

Entre desconcertado y afectuoso, me respondió:
-Lo siento, señor pero ese no es mi nombre.

Le pedí disculpas, explicándole que su figura y porte eran  similares a las de los sacerdotes de mi religión.
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Entendió rápidamente y aprovechando mi lugar privilegiado en la fila me pidió el favor de comprarle un 
boleto para entrar a la película. Acepté. Me entregó diez bolívares.

-Señor, ¿esta usted acompañado por alguien? preguntó tímidamente el joven. Le respondí negativamente.

-Entonces ¿habrá algún inconveniente, si yo lo acompaño?

-No, no lo hay, le respondí rápidamente.

Entramos juntos al teatro. Compré algunos caramelos y se los ofrecí recibiéndolos en forma por demás 
cortés. Hicimos la presentación correspondiente.

Dijo llamarse Ciryl. Ciryl Weiss, de nacionalidad suiza, representante de una casa vendedor de artículos de 
tocador para caballero de su país y agregó:

-Me encuentro en Caracas con el propósito de abrir a nuestros productos el mercado correspondiente al  
área latinoamericana.

Apenas terminó la función y saliendo del teatro invité a Ciryl a mi apartamento. No pudo aceptar, por algún 
inconveniente desconocido. Sin embargo, lo comprometí para que al día siguiente me visitara.

En mi pequeño SIMCA 1.000. Lo llevé cerca del hotel donde se hospedaba, me solicitó que lo dejaran en 
una esquina próxima. Sonrió y se alejó dando grandes zancadas.

Buena impresión me llevé de aquel joven. Era un muchacho agradable y se desenvolvía excelentemente, 
aunque con recelo.

Al día siguiente, tal como habíamos acordado, recién terminadas mis labores, nos encontramos y luego lo 
llevé a visitar mi apartamento. Llegamos con un hambre atroz, y a modo de aperitivo le ofrecí un cartón de 
leche, acompañado de algunos deliciosos cambures (Bananas). Ciryl se acomodó en un confortable 
mecedero de mi pequeña sala. Observó unas citas magnetofonicas sobre el mueble.

-Enrique, quisiera escuchar esta grabación.

Me entregó el “Quinteto de la Trucha”. Complacido se relajó, respirando con profundidad y dando la 
impresión de estar divagando con los acordes de esta bella composición musical. A veces volvía en si y 
preguntaba detalles sobre mi colección de música clásica. Nuestra amistad se había cimentado 
admirablemente. Intercambiamos  ideas, impresiones. Le conté algo sobre mi vida. No se sorprendió 
cuando le dije que mi religión prohibía por razones de salud, tomar café, beber licor o fumar.

Entrada la noche, le ofrecí algunos emparedados de salchicha con jamón y queso.

-No puedo comer eso Enrique. Soy vegetariano.

Sentí deseos de reír y lo hice con tanta fuerza, que Ciryl no salía de su asombro.

-Despreocúpese, Ciryl, no me pasa nada. Es que también yo desde hace algún tiempo, decidí un estricto 
régimen vegetariano.

-Hace bien, Enrique. Y a continuación enumeró una serie de ventajas para los que han dejado de consumir  
carne.

-Enrique, hay otra cosa que me asombra sobremanera.

-Puedo saber de ¿Qué se trata?
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- Como es posible, que una persona, amante de la música clásica, la combine con tangos de Carlos 
Gardel?

- Bueno, Ciryl, es que soy una de esas extrañas combinaciones que muy de vez en cuando crea la 
naturaleza.

La velada era interesante y las horas transcurrieron lentamente.

-Ciryl, ¿has oído hablar alguna vez de los ovnis?, intenté motivarlo. Su respuesta fue más un acto de 
cortesía, que de verdadero interés. Su expresión se había vuelto mas seria.

- Enrique las últimas investigaciones del gobierno norteamericano, relacionadas con los ovnis, han 
demostrado que no existen. Hoy por hoy es un fenómeno plenamente explicado. NO quiero 
defraudarlo, pero estoy de acuerdo en que son puras alucinaciones de las gentes. Y es mas,  
Enrique, me abrevo a asegurar que son una válvula de escape, producto de la guerra fría entre 
potencias.

Guardé silencio. No insistí más en el tema. Temí enojarlo o molestarlo con mis planteamientos.

La velada terminó en la madrugada. Decidimos continuar ahondando esta “casual” amistad, porque 
teníamos muchos puntos en común.

Había encontrado un buen amigo y quise integrarlo a mis actividades. Por eso, decidí llevarlo a la Iglesia. 
Dos veces me acompañó.

En aquel entonces, en mi círculo de conocidos y amigos realizaba una decidida campaña de divulgación y 
de enseñanza. Uno de estos amigos, Manuel Bonell Martinez, barbero de profesión, su esposa y su pequeño 
hijo de pocos meses, nos acompañaron a Ciryl y a mí a una de esas ceremonias.

Manuel y su esposa se resistían a ser bautizados, pues algunos de los principios mormones chocaban con 
sus creencias. Ciryl tampoco quiso bautizarse. Algún tiempo después conocí el porque de su negativa, sin 
embargo, siempre fue muy respetuosos con las creencias de los demás.

Mi amigo, el suizo, poseía los rasgos característicos de la raza nórdica. Sus facciones hacían suspirar a las 
mujeres. Su cabello rubio, bien cuidado, brillaban con el sol. La piel blanca, sedosa, delicada, era protegida 
insistentemente, poniéndola continuamente  al amparo de los rayos solares.

Media entre 1.78 y 1.80, su edad aparente, unos 27 años a lo sumo. Su porte era altivo. Vestía con sencillez 
pero con gran pulcritud. Su rostro tramitia gran serenidad y su hablar delataba cierta paz consigo mismo.

Siempre esta tranquilo y nunca perdió por completo el control de sus emociones. Esto pude comprobarlo en 
una serie de sucesos, aislados los uno de los otros, pero que sirvieron par reconfirmar mis apreciaciones.

Uno de estos sucesos estuvo relacionado con el robo de algunos teléfonos de la empresa donde yo trabaja. 
Sospechando de un muchacho, empleado de la misma, decidí hablar con, puesto que coincidia los graves 
problemas económicos que lo aquejaban. 

Un sábado decidí aclarar las cosas de una vez por todas. Al salir de la oficina, me crucé con Ciryl, y le 
propuse que me acompañara a la diligencia. Rápidamente, en mi auto, nos dirigimos al barrio donde vivía 
el muchacho. Cruzamos por estrechas callejuelas bastantes empinadas, el camino era tortuoso y se hacia 
difícil transitar en él.

Por los lados del norte, hacia el cerro del Ávila, cerca del Hospital Vargas, un auto que iba delante de 
nosotros, pareció no darse cuenta de un niño que con su perro cruzaba los dos carriles de la vía. El niño ya 
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había alcanzado la acera no así el perro. Entonces, con cierto salvajismo, lo embistió, lanzándolo de un 
golpe seco contra el duro cemento. En un acto de cobardía, aumento la velocidad, no sin antes chirriar las 
llantas y se perdió en las calles.

Previniendo un choque, aminoré la velocidad, frenando el carro en el momento que imprudente conductor 
atropellaba  al perrito. Desembarque y me dirigí al niño, que entre el dolor y la sorpresa no reaccionaba 
aun. Sus ojos hundidos por el pesar, perdidos en una profunda tristeza, miraba al pequeño animal, presa de 
violentas convulsiones que vaticinaban su muerte.

Un hombre entre gritos y comentarios de las gentes reunidas alrededor, cubrí con una hoja de periódico el 
cuerpo del agonizante animal.

-¿Dónde  vive este niño? ¿Quién lo conoce? pregunté a la curiosa multitud. Una señora reconociéndolo, 
prometió llevarlo a su casa. El niño empezó a llorar.

Atareado, intentando consolar al muchacho, sentí detrás de mí, una mirada fría, ajena, insensible al dolor. 
Era Ciryl que lentamente se había acercado al  lugar de los hechos. Me extrañó mucho su frialdad. Un 
fuerte pitazo, me recordó que había dejado el carro mal estacionado. Corrimos a éste, lo encendí y  a gran 
velocidad nos alejamos de allí.

Mi humor estaba completamente alterado. Maldije contra la humanidad, expresando a Ciryl mi 
convencimiento sobre la brutalidad de las gentes en este mundo.

El, con su habitual serenidad, interrumpió mi forzada reflexión respondió:

- Enrique, no te amargues por lo del niño, ya que para después de unas horas, se le habrá pasado 
su tristeza ante lo inevitable. Todos tenemos una mecánica cerebral que se sobrepone a todo, aun 
los niños. Gracias a ese mecanismo, aceptamos las cosas que nos impactan, así sean las mas 
absurdos y consideremos que en esos actos no hubo justicia. La hay Enrique, te aseguro que la 
hay. Eso era inevitable.

Pasmado me quedé con la boca abierta. Esperaba que me apoyara en mis apreciaciones y a cambio 
reprochaba indirectamente mi actitud. Ciryl no se excitó por un momento. Impávido e inhumano, como si 
las emociones correspondieran a seres inferiores, apenas me miró.

Conteniéndome con todos las fuerzas, cambié la conversación. Ni siquiera había demostrado lástima. En 
general, Ciryl era desconcertante. Parecía no mostrar interés por alguna cosa en especial.

A pesar de su bien formada figura, y de ser la atracción de las muchachas, tampoco se interesaba por ellas. 
Ello provocaba picantes comentarios entre mis compañeros que lo tildaban de hombre “raro”, contadas las 
consecuencias y significados de una palabra. Por mi parte, nunca vi nada anormal en él.

Ciryl rehuía a menudo las invitaciones a fiesta y reuniones. En una de esas invitaciones, reconozco que 
inmoderada por parte de las muchachas de mi iglesia, pude verlo por primera y única vez, enojado, aunque 
al momento adoptaba su habitual postura de hombre cortés.

A  menudo lo estimulaba para que tomara gusto por las cosas, intentando apartarlo de lo que consideraba 
esa anormal soledad. No recuerdo haberle conocido amigos.

Si bien conmigo siempre se comporto correctamente, no por esto, lo dejé tranquilo. Le insistía 
continuamente  para que me acompañara a mis habituales paseos, y en uno de ellos pude comprobar lo 
agradable que era cuando se lo proponía.

Un fin de semana fuimos a la playa. Ciryl no se bañó, pues según él, el agua salada, el viento y el sol 
afectaban su delicada piel.
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Se tendió bajo una sombrilla playera, abriendo a continuación un libro relacionado con mis famosos ovnis.

-No se preocupe Enrique, báñese todo el tiempo que quiera.

Reía continuamente como si nada le preocupara. Yo lo invitaba  a refrescarse en el mar.

Salí un momento del agua para acompañar a Ciryl. Lo vi entretenido leyendo el libro. Al llegar a su lado 
me dijo observándome detenidamente, quizá para medir mis reacciones:

-¿Has oído hablar algo sobre “El Libro Azul”?

-¡Si claro! creo es la pantalla de la Air Force de U.S.A., para desacreditar la existencia de los ovnis y  
poner en ridículo a los testigos, le dije.

 Ciryl me contestó inmediatamente. En Charla muy anterior, me dijo que los Extraterrestres no existían y 
todo “eso” estaba explicado científicamente muy bien, como algo natural.

-Yo personalmente, pensándolo bien, creo que si debe existir algún tipo de vida inteligente en alguna parte 
del Universo, pero no creo que hayan llegado a este planeta todavía. Quizás esos “entes” hayan avanzado 
más que nosotros, y su evolución sea tal, que por el momento les sea difícil contactar a los terrícolas, ¿no 
lo crees, Enrique?

-Bueno, yo si creo en la existencia de multitud de organizaciones humanas muy inteligentes en el universo,  
le dije, y creo también que han estado llegando algunas a nuestro planeta desde tiempos muy remotos.  
Existen huellas, Ciryl, lo que pasa es que nuestra ciencia no quiere aceptarlo asi. Deben existir varias 
razones, y dos de ellas son el orgullo y nuestra soberbia.

Ciryl no contestó. Quedó callado unos segundos como meditando sobre mi afirmación en la creencia de 
mundos  superiores mas avanzados que nuestra pequeña morada aérea.

-Enrique, si me baño, mi piel se arruinara por completo impidiéndome volver a vestirme por el resto de 
mis dias. Gritaba entre complacido y terminante.

Para mi era bastante difícil encontrar algún pasatiempo o diversión que satisficiera a plenitud a Ciryl. Lo 
probé todo. Incluyendo los deportes, aun sabiendo que le disgustaban terriblemente los que generaban 
violencia. No me quedé con las ganas de llevarlo a un partido de fútbol: Lo invité.-

En aquella oportunidad jugaban una clasificación para la Copa Libertadores de América, entre el Deportivo 
Italia de Venezuela  y Unión Magdalena de Colombia. Uno de los equipos, al promediar el cotejo, provocó 
una gresca, en el cual el árbitro decreto la expulsión inmediata de varios jugadores. La violencia en el 
campo era indescriptible. Con puños y patadas los integrantes de los oncenos, se liaron en una batalla 
campal, que hizo urgente de la presencia  de la policía local para que intentara calmar los ánimos.

Ciryl terriblemente disgustado, se levantó y se dirigió a la salida del estadio.

Entre los gritos y maldiciones de los espectadores, pude darme cuenta de sus intenciones. Entonces le llamé 
exigiéndole una explicación del porque  de su decisión, justo cuando las cosas se volvieron mas 
interesantes.

-Te espero afuera, musito.

El partido fue suspendido y salí a encontrarme con él. Degustaba una exquisita naranja, de aquellas que 
cultivan en Valencia (estado de Carabobo).
Entramos al automóvil. Continuaba serio.
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-No me gusta la violencia, Enrique.

Lo mire unos instantes. Acababa reconfirmar la extraña manera de pensar de los europeos.

-Bueno, entonces ¿Por qué no vamos a una pelea de boxeo?

-No, no me gusta nada de eso.

Intente interesarlo en algo, pero no caí en la cuenta que mis invitaciones estaban relacionadas con 
espectáculos violentos.

-¿Qué te parece una corrida de toro?

Ciryl me miró y muy sereno respondió. ¿Nunca has pensado en la filosofía contenida en la violencia? 
¿Nunca has notado los ojos inyectados de violencia, en todas aquellas personas que asisten a los 
espectáculos que tú acabas de enumerar? Enrique, la violencia es contagiosa y los espectáculos que la 
conlleva, no dudo, que son para gentes poco evolucionadas.

Guardé silencio. Nadie me había hablado con tanta autoridad sobre algo tan evidente. Solo con el correr de 
los años, comprendí aquellas palabras en toda su extensión. Por momentos, Ciryl, me hacia sentir culpable. 
Tal vez por eso vivía pendiente de todos sus actos  y no con el fin de criticarlo, sino porque había algo en 
él, que lo hacia interesante y muy diferente a las demás personas.

Ciryl quería convencerme de su identidad. No se porque sospechaba de aquel personaje, pero el se 
encargaba a cada momento  de confirmarme las cosas.
No perdí oportunidad de mostrarme sus documentos o de enseñarme el contenido de su maletín oscuro, el 
cual cargaba siempre con el. Pero lo hacia indirectamente, casi accidental en la mayoría de las veces. No 
menos curiosos la forma como se expresaba. Su castellano era excelente para un extranjero. No tenía 
ninguna clase de acento, un español académico, cuidadosamente estudiado. Ninguna expresión hubiera 
delató su origen. Era parco al hablar. Con palabras precisas sin extenderse demasiado, manifestaba sus 
pensamientos….siempre profundos. Continuamente le planteaba diversos temas con el fin de conocer sus 
ideas. Algunos temas no le interesaban. Conversábamos sobre muchas facetas de la vida en este mundo. 
Insistía en hablar sobre la violencia. Tenía una frase muy característica.

-Eso es algo clásico entre nosotros.

A veces insistía en cambiar de conversación. Uno de los temas que más le agradaban, era el referente a la 
religión. El ya conocía mis puntos de vista sobre ella y en especial sobre el mormonismo.

-Enrique, yo no profeso creencia religiosa alguna. Estoy convencido que todas la religiones son el  
producto de una necesidad transitoria inherente a las persona, y creo que tu te encuentras en uno de esos  
momento. ¿Por qué casualidad, has estudiado otras religiones?

-Aun no lo hice.

-Debes investigarla. Creo que asi se logrará respetarlas a plenitud. Cuando Ciryl eludía las 
conversaciones daba la impresión de desconocer los temas que yo le planteaba, o de desviar 
intencionalmente las charlar para evitar responder sobre determinados asuntos.

En la mayoría  de las veces se volvía impenetrable, le molestaba que preguntara sobre su vida  sentimental 
o personal. Nunca hablo de la familia aunque  presumí, entre comentario y comentario, una posible 
separación de padres.

Mi amistad con Ciryl duró casi cuatro meses. Una tarde llego apresurado a comunicarme una  importante 
noticia.
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-Enrique, la casa matriz me ha llamado. Debo irme cuanto antes. Posiblemente me envíen a otro país del  
sur.

Sorprendido no solté palabra alguna. Nos abrazamos fuertemente. La emoción me embargó. Por primera 
vez sus ojos expresaron un sentimiento. Sin pensarlo dos veces le entregué la dirección de mi madre, si por 
alguna casualidad lo enviaba a Colombia. Allí encontraría un hogar, calor de familia y mucho cariño.

Ciryl me agradeció. El día de su partida se comunico conmigo, le ofrecí llevarlo al aeropuerto.

-No te preocupes Enrique, regresaré a Suiza conjuntamente con mi jefe. Yo te escribiré.

Esas fueron sus últimas palabras. Sentí mucho su regreso, porque no volví a saber nada de el. No me 
escribió. La vida era asi otro que se marchaba. Dejó un grato recuerdo; fue un gran amigo.

Pero las cosas no terminaron allí. Algunos años después lo volvería a ver en circunstancias muy diferentes.

No es posible dejar de mencionar  el gran interés mostrado por Ciryl, sobre el contenido de las cartas que 
mi madre me escribía con regularidad semanalmente. A el le gustaba que yo se las leyera y en alguna 
oportunidad me hizo repetirle el contenido en voz alta. Ciryl se deleitaba con las palabras de ella, me habla 
de un gran sentido del amor y de permanecer con las más altas reglas  de respeto por todos los seres 
humanos. Muchas veces me preguntó si ya me había  escrito mi mamá. Su interés se  asentaba en conocer 
detenidamente el vínculo, que aparte del de madre e hijo, no unía con un gran lazo de amor y cariño, y 
sanos consejos para obtener en la vida la aceptación de las cosas y las gentes, que no podemos cambiar ni 
con religión ni la enseñanza.

Observaba mucho a Ciryl con su maletín lleno de productos de tocador para caballero, abriendo un canal de 
ventas para su Casa de productos que representaba: lociones, talcos, desodorantes, jabones y cremas de 
afeitar. Lejos de saber, que ese hermoso maletín y su contenido, era en realidad productos que no fabricaba 
ninguna empresa o laboratorio, sino la excusa  para permanecer en la ciudad de Caracas, “vendiendo” un 
producto mas sofisticado y trascendental, en que yo, la humanidad entera y unos seres ajenos a nuestro 
mundo, estarían involucrados para cambiar y ejercer una sutil pero radiante enseñanza, que cambiaria por 
completo con  el devenir , todo a la conciencia y patrón conductual de la humanidad terrestre que puebla 
este planeta llamado Tierra. 
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CAPITULO V
“LA INICIACION”

“No hay en el mundo nada tan fraudulento
  Como las ideas. Las ideas son trampas,
  grandes casos de engaño. Seducen al hombre
  lo partan de la realidad y lo extravían….”

JULIAN CASTILLO
    en su libro “De mi Edad del Sol”
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 En las postrimerías del año 1969 regresé a Colombia. Me preocupaba  sobre manera la salud de mi 
madre y temiendo un desenlace fatal, cancelé con prontitud mis compromisos en  Venezuela: Haberla visto 
postrada en su lecho de muerte significó para mi momentos de profundo dolor y tristeza. Era apenas un 
reflejo extinguido de esa gigantesca grandeza que el acompaño siempre en todas sus empresas.

Intentar distinguir la fascinante personalidad  encerrada en la frágil figura de mi madre era una tarea por 
demás imposible; sin embargo los recuerdos se presentaban en mis reflexiones como un testimonio visible 
que me obliga a  reproducir algunos facetas interesantes de aquella mujer, fuerza y empuje de mi 
existencia, en los amargos dias que sobre vendrían posteriormente.

“La Esmeralda Colombiana” murió ese mismo año, el 21 de octubre. Costa Rica sintió su muerte. En ese 
país desarrollo con más fervor sus trabajos  en bien de la niñez. Fue la fundadora de la “La Casa de la 
Madre y el Niño”, una de las tantas obras  en bien de la comunidad.

Mujer prudente, de penetrante inteligencia, colmó nuestras almas y mentes con consejos oportuno, siempre 
prácticos, adornados con amabilidad y cordialidad, características muy acentuadas en ella. Uno de sus 
muchos hijos del alma, un católico, haría historia por su firme actitud frente a los problemas eclesiásticos. 
Se llamó Monseñor Gerardo Valencia Cano, quien acostumbraba a llamarla  “mamá”. Meses antes de su 
trágica muerte, el “obispo rojo” (como le llamaban),  comento con cierta nostalgia las bondades que ella le 
prodigo, enviando sin interrupción su sincera y honesta voz de aliento, a menudo muy oportuna en llegar a 
su rincón de Buenaventura (ciudad portuaria de  Colombia, situada al Pacífico), donde los negritos lo 
visitaban, pues le habían convertido en una esperanza para sus miserables vidas.

Vale la pena rememorar las calidas conversaciones de estos intelectuales, enfrascados en complicada 
discusiones para demostrar a quienes escuchaban, que la verdadera actitud del hombre frente al mundo 
deber ser la del respeto y la comprensión.
Los años no la convirtieron en carga para nadie. Aunque sus fuerzas la abandonaron, no perdió el control 
de sus capacidades intelectivas, que multiplicó para dejar en nuestras manos un legado de amor y sabiduría. 
Los elders lo sabían y por eso disputaban cordialmente su conversación.
¡Cuánto quisiera yo volver a sentir su presencia! De ella aprendimos que la muerte en si es dolorosa cuando 
la vemos como un fin, pero no lo es cuando la aceptamos como una transición hacia un estado de vida mas 
elevado, convirtiéndose entonces, en una reconfortable excusa que invita a todos los hombres existir en un 
presente, en donde las luchas y el dolor son los ingredientes necesarios para reconocer la verdadera 
felicidad. Esa era mi madre, y su partida significó mucho para mí. Sufrí terriblemente aunque había 
aceptado la realidad.
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Retorné a mi nuevo trabajo al frente de una importante compañía bogotana INSTELCO Lta., fundada por 
un antiguo compañero de trabajo de la Empresa de Teléfonos de Bogotá: Januario Moyano.

En los siguientes dos años, otro fuerte remezón me estremecería.
Acostumbrado desde pequeño a una vida rígida en concepciones nacidas en la sólida educación paterna, 
pude valorar algunas inquietudes contradictorias, pero que de pronto tomaron importancia capital en mi 
interpretación sobre las cosas mundanas.

En el año 1971 aun asistía regularmente a los oficios de la Iglesia. Como sacerdote, las posibilidades para 
entrar en contacto con numerosos personas  eran realmente desconcertantes. La gran mayoría venia 
buscando ayuda y consejo, algunas veces para resolver oscuros conflictos, antes de adoptar drásticas 
medidas que casi siempre terminaban en forma dramática. Fue un negrito, tan oscuro como el carbón, pero 
con un alma tan blanca y brillante que resplandecía al contacto de nuestras palabras y enseñanzas. Era un 
santo pero negro. El fue ese remezon que me abrió los ojos de la realidad totalmente diferente. Lo 
preparamos para la vida evangélica y con la finalidad de quien nace para ello, asimilo con prontitud las 
reglas.

En la Iglesia, los rubios sacerdotes ya habían sospechado cierto “pecado” en su sangre. Buscaron  en las 
Santas Escrituras, encontrando que aquel negrito pertenecía a la estirpe pecadora, castigada eternamente 
por el “Dios Mormón”, ¡era la raza de Caín!

Caín cometió el primer homicidio producido por el complejo de frustración, al notar que Jehová 
subestimaba  sus esfuerzos de agricultor empírico, y en cambio si apreciaba los presentes de Abel, el primer 
pastor, que sacrificado sin piedad sus mansas ovejas y se las ofrendaba en acto sangriento, que crispan 
nuestra sensibilidad.

Jehová maldijo al agresor con sentencia genética y le ennegreció la piel, estigmatizándole eternamente a él, 
sus hijos y a los hijos de sus hijos, por siempre jamás, hasta la consumación de los tiempos...

Así según Jose Smith, “el profeta” y el mormonismo, nació la raza negra en nuestro planeta.

Un viento de irá atravesó  mis pensamientos. Desde pequeño fui enseñando a no discriminar a los hombres 
por el color de su piel, por la religión profesada, por las ideas  defendidas. Según la Iglesia Mormona, los 
negros han sido  condenados de por vida a ser la raza maldita por los pecados cometidos al desobedecer a 
Dios. Este precepto incluyo al negrito que quiso ser sacerdote mormón. (Hoy he sabido que ya son 
aceptados los negros en el sacerdocio)

Por  esos dias, una enfermedad puso en peligro la vida de dos jóvenes hermanos. Necesitaban con urgencia 
varios donantes, corrí a la iglesia buscando voluntarios que pudieran sacrificar unos minutos de su tiempo 
y unos centímetros cúbicos de sangre. Me hicieron con caras destempladas, asombrados como si lo hubiese 
insultado.

Algo estalló en mi conciencia. Me vi enfrentado a la desilusión. No fue el hecho de adoptar una posición 
rígida respecto a la vida misma, por el contrario, fue problema de actual según las reglas de la razón y  la 
justicia, obligándome a aceptar una realidad,  sin que mediaran actos sentimentales o emocionales, 
naturales en toda persona terrestre. Repentinamente reconocí la ceguera en la que estuve sumido durante 
muchos años.

Como era de esperarse protesté enérgicamente. Con ello quebrante las reglas  de aceptación sumisa, 
importantes en el esquema de cualquier religión, las criticas arreciaron.

No vi porque tenía que seguir  soportando tontas disciplinas, llenas  de incongruentes aseveraciones, en 
donde lo más importante no era lo que pudiéramos pensar, sino aquello que nos hiciera sentir un mundo 
maravilloso, saturado de  felicidad.
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Reconozco que aquellos incidentes carecieron de mayúscula importancia, pero sirvieron para cuestionar 
otras cosas  que si lo era. Me hicieron creer que mis apreciaciones eran secundarias, tontas y hasta 
mayúsculas. Mis  superiores se trenzaron en  una serie de legalismos  bíblicos, intentando dar explicación a 
mi repentina rebelión. En realidad, la muerte de mi madre había anulado cualquier posible misticismo en 
mi corazón. Por eso vi todo con una claridad impresionante.

Envié una carta al profeta viviente en SALT Lake City, pidiendo explicaciones. Nunca recibí respuesta.

Asi fue como di por canceladas mis relaciones con los mormones. Simplemente  porque no pudieron 
responder a mis inquietudes. No pude soportar que hombres con ideas diferentes estuvieran excluidos de 
los planes de salvación del mormonismo. No me arrepentí de lo que hice. Por fin pude comprender la 
conversación con el suizo en Caracas. Mi momento había pasado.

Es increíble, pero los instantes críticos pasaron sin crear mayores contratiempos. En la plenitud de mis 
facultades, enfrentando mis obligaciones laborales, tuve cierto éxito en los negocios, al alcanzar un 
prestigio bien fundado en el mercado de los conmutadores telefónicos. En unión  de dos antiguos amigos, 
viejos conocidos de las comunicaciones, entre a participar en “Conmutel Ltda.”, retirándome de “Instelco” 
y dejando la sociedad de Januario Moyano.

Con mis socios, Pedro Murcia e Isidro Contreras, trabajamos arduamente para colocar nuestra empresa en 
lugar privilegiado. Compartíamos una oficina en el corazón de Bogota, en la calle 13 con carrera octava, 
con el Dr. Alfonso Blanco Rodriguez. Con ellos, al finalizar nuestras jornadas de trabajo discutíamos aquel 
viejo tema, ya casi olvidado, ya casi agotado para mi: LOS OVNIS”. Algunas excelentes publicaciones de 
Antonio Ribera, Jessups, Aime Michel, colmaban mi  pequeña biblioteca, marchita con el correr de los 
años.

Excelentes ventas había aumentado las posibilidades de la compañía. A la par, mi oficina se convertía en 
centro obligado de quienes por una u otra razón se sentía atraídos por los ovnis. Desde luego les gustaba 
charlar, pues era un tema sobre el cual tenia cierto conocimiento.

Corría el año de 1973, Un viernes en las horas de la tarde, reunido con mis socios, recibí una llamada. Era 
una mujer de voz suave y reposada con acento extranjero bien marcado.

-Buenas tardes Enrique, saludo la mujer. Me llamo Karen y acabo de llegar de Buenos Aires. Traigo 
conmigo la dirección y el teléfono de su oficina. El propósito de esta llamada es hablar con usted sobre 
ciertos asuntos que a ambos no interesan.

Dijo ser mexicana y encontrarse alojada en casa de  una familia.

Posteriormente comenzó a hablar de ovnis y del mensaje que unos maestros “marcianos” supuestamente 
me enviaban. En realidad pensé en la broma mas pesada que algunos de mis amigos me hacia. Sin 
embargo, quise seguirle el juego a la mujer. La dejé continuar, no sin antes advertir a uno de mis socios, 
para que levantar la bocina  del teléfono próximo al que yo utilizaba y la seguí escuchando.

-Enrique mis maestros  me envían para preparar con ciertos ejercicios  de concentración telepática tu  
comunicación con ellos. Quiero hablar contigo y conocerte, agregó Karen.

La conversación duro diez minutos. Quedamos de encontrarnos en la conocida heladería del norte, “Monte 
Blanco”, en la calle 70 con carrera séptima. El encuentro seria el sábado, en horas de la tarde.

Al día siguiente, pasadas las tres y media, en el jeep de la empresa, con mi amigo Alfonso Blanco, nos 
dirigimos al lugar de la cita. No sospeché ni por un momento la cadena de acontecimientos que aquella 
mujer desencadenaría. No solo a mí me afectó. Influyo en todas las personas que tuvimos nexos con ella.
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Karen la mexicana, fue enviada por el “destino” a cumplir una extraña misión, de la cual aun hoy, no estoy 
seguro. Lo cierto es que el engranaje puesto en movimiento por ella, estuvo siempre planeado al mililitro y 
calculado a la perfección, pues todo se cumplió de manera desconcertante y rápida.

Karen me aguardaba en la Heladería “Monte Blanco” y no quise hacerla esperar….

CAPITULO VI
LA PREPARACION

“ Por diversas que sean todas las afirmaciones
   a primera vista, todas coinciden en anunciar una 
   experiencia del tipo que hace cincuenta años
   hubiera sido calificada de espiritual, y dentro 
   de cincuenta años tendrá un nombre adecuado, basado
   en una compresión del fenómeno ocurrido

                             ALEYSTER CROWLEY
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A las cuatro en punto llegó Karen. Como si me hubiera conocido de siempre, se acercó y con 
fuerte abrazo nos saludo. Le presente a Alfonso y juntos, los tres, entramos al a heladería.

Sin perder tiempo enfiló su conversación al tema de los “platillos volares”, Por cortesía y por 
consideración, no interrumpí la fantástica historia  que brotaba de sus labios. Habló de unos maestros 
“marcianos”, que  le habían dado mi dirección y teléfono, de unos cursos tomados a través de una señora 
mexicana, llamada Marla. De cómo había abandonado su carrera de cantante operatica, para difundir las 
enseñanzas de sus maestros.

No entendí mayor cosa, pero mi agudo interés por todo lo que estuviera relacionado con ovnis me impidió 
cortarle de raíz su charla. Karen llegó a Colombia, con el único propósito de dictar cursos y ponerme al 
tanto de los asuntos cósmicos.

Para ello se  reunió con grupo de personas y les enseñó sus técnicas especiales de comunicación con los 
“extraterrestres”.Gracias a algunas gestiones logramos encontrar la sala de conferencia localizadas en el 
Colegio Nacional “Camilo Torres”

Durante  tres dias narró sus experiencias con los “marcianos” y  las condiciones de vida  en aquel planeta. 
Todos sin excepción mirábamos desconcertarnos al conferencista. Los segundos transcurrían y el interés 
aumentaba. El grupo de personas muy selecto, profesionales en diferentes especialidades, se abstuvieron de 
dar un veredicto definitivo, porque carecieron de elementos de juicio suficientes para juzgar su historia. 
Karen se robó la atención de público. Ni un murmullo se oyó mientras hablaba.

Anunció para la semana siguiente un curso con nombre bastante atractivo: “Introducción a la Ciencia 
Cósmica”.

Para alguien cuya vida ha sido enmarcada en los limites de lo racial, cuyos patrones andino perfectamente 
delineados por la sociedad, para los que la vida misma es una  rutina absurda, en el fondo sienten la 
necesidad de romper este estilo de concebir las cosas .Claman por una liberación, pero están fuertemente 
atados a sus  costumbres, a su pasado.
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La voz de la mujer convencida de sus ideas, causo el impacto que se esperaba. Sutilmente caló en las 
mentes de los oyentes y quebró el ayer en mil pedazos. La ciencia y la religión, afirmaron por muchas 
centurias la soledad del hombre en el Universo. Karen hablaba de los “marcianos” como si se refiera a un 
asiático  o a un europeo.

No pude negarlo, también caí yo. Habló del “amor universal” y de la necesidad de la comunicación 
interplanetaria en beneficio del género humano.

Finalizada la charla, un arquitecto ofreció un pequeño salón en su casa y allí se dictaron las primeras clases 
de “Ciencia Cósmica”.

La  admiración por Karen aumentó. Reunió un grupo de personas conciertas capacidades paranormales y 
les enseño las técnicas de comunicación con los “maestros del Cosmo”.Había videntes, médium, telépatas. 
Toda una corte de seres dotados por la naturaleza para mirar a lugares donde otros eran ciegos.

En este grupo una mujer decía comunicarse con un medico muerto hace muchos años. Graciela Torres, 
mejor conocida como Chela, era el puente del Dr. Jose Gregorio  Hernández Cisneros, medico venezolano 
que muerto en 1919. A través de Chela realizadaza sus milagrosas curaciones.

Decidieron sentar su base de operaciones en casa de un señor, profundo conocedor de las ciencias ocultas y 
esotéricas. Este señor, Richard Deeb (finalizo su vida física en el mes de septiembre de 1990 a la edad de 
83 años), con el correr de los años se convertiría en uno de mis grandes amigos. Yo no participaba 
activamente en estas reuniones. Chela por sus dotes mediumnicas, fue la encargada de dirigir las primeras 
concentraciones y meditaciones. El primer grupo estaba integrado  por varias personas, todas ellas 
conectadas a través de las charlas con Karen.

En una de sus comunicaciones, el nombre de Enrique Castillo sugerido por supuestos extraterrestres que 
procedían de Andrómeda. Karen sin perder tiempo, me buscó para ponerme al tanto de los mensajes. Casi 
me obligo a asistir a las reuniones. Acepté de buena gana, pero con curiosidad. Por lo general estas se 
realizaban dos veces por semana.

A través de Chela se lograron las primeras comunicaciones con “seres” de Andrómeda. Recibía los 
mensajes, algunas veces en escritura, otras en forma parlante, en la que considere podría ser una especie de 
mediumnidad consciente. Karen por su parte, vigilaba celosamente para que las técnicas de relajación se 
cumplieran al pie de la letra. A su vez, hacia énfasis en la necesidad de contactar primero con lo que ella 
denominaba “Yo superior”. Logramos cierta rutina en la celebración de estas reuniones. Dos veces por 
semana, íbamos ya fuera de la casa de Richard o a la de Chela. Siempre nos colocábamos en la misma 
posición, en los mismos puestos. Chela al Centro, Karen aun lado y yo al otro.

Al comenzar las sesiones se pagaban las luces principales, quedando encendida una pequeña lámpara. 
Armados de papel y lápiz esperábamos los mensajes.

Un día la comunicación se centró en la complacencia de los visitantes de Andrómeda por la participación 
mía en los ejercicios. Según ellos, tres naves sobrevolaban la ciudad, esperando lograr el contacto físico 
con tres  miembros de nuestro grupo elegidos previamente.

Transcurrían los meses de junio y Julio de 1973

En términos generales, la mayoría de los mensajes estaba relacionada con advertencias mesianicas, 
recalcando en nuestros patrones de conducta yalentandonos a mejorar nuestras actitudes frente a la vida. El 
interés por las reuniones se acrecentó de tal forma, que ninguna persona faltaba a las mismas. Chela con la 
facilidad de quienes han nacido específicamente para cumplir una determinada función, entraba 
rápidamente en comunicación. Los dias pasaron y los ejercicios de preparación se sucedieron unos tras 
otros hasta que nos informaron la fecha de nuestro primer contacto físico con ellos: 11 de octubre de 1973.

Nos miramos desconcertados: al fin la tan ansiada visita.
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El día fijado, a las 10 de la noche, partimos en grupo para la casa de Chela. Íbamos 16, pero solo tres 
tendrían la oportunidad de subir a las naves. El lugar de reunión, seria en un sitio al norte de Bogota, mejor 
conocido como “La Calera”.

Detuvimos los autos en el kilómetro 8, nos bajamos rápidamente. La noche fría, el viento soplaba fuerte y 
una molesta llovizna pronto empapó nuestras ropas. A través de un camino bastante difícil, debíamos llegar 
a una loma distante algunos metros. A la media hora arribamos al pequeño monte. Momentos antes una 
agria disputa surgió a raíz  de la compañía de cuatro extraños que no habían sido invitados, sin embargo, 
estas personas, decididas y casi agresivas, se resistieron a volver a Bogota, ellos sabían del “contacto con 
extraterrestres” a realizarse  esa noche. No quise intervenir, y mi amigo Alfonso Blanco a la postre evadió 
también la riña. Por fin los dejamos venir con nosotros.

Ya en la cumbre, preparamos el contacto. Primero habría una comunicación telepática y luego los “seres de 
“Andrómeda” darían los nombres de las personas que subirían  al “platillo”.

Formamos un círculo, nos tomamos  de las manos. Todos estábamos nerviosos, inseguros. Yo bromeaba 
con el Dr., Cosme Mejida, uno de los integrantes del grupo. Cosme  confundía cada  estrella, cada nube, 
con los “platillos voladores” y me divertía esta actitud. Yo estaba muy escéptico sobre los resultados  de 
esa noche.

Chela recibió el primer mensaje
-Ya estamos aquí hermanos. En 10 minutos daremos los nombres de los “contactos”.

Todos giramos nuestras cabezas, buscando huellas que evidenciaran la presencia de los aparatos. Cada uno 
de nosotros pensó en llegar a ser el favorecido, pero  no vimos nada
y las comunicaciones continuaron interrumpidas. La llovizna se hizo intensa y el frío penetro los huesos. 

Como en mensajes anteriores mi nombre había sido tenido en  cuenta por los extraterrestres, pensé formaría 
parte del grupo de los elegidos. Uno de mis compañeros lanzó un grito, señalando unas luces entre las 
nubes, pero otro después de mirar detenidamente, dedujo que  eran faros de algún automóvil próximo. La 
tensión creció y los nervios casi nos traicionaban.

La médium rompió el silencio; habían pasado 20 minutos desde las últimas indicaciones.

-Ya estamos aquí hermanos. Hemos decidido que serán 5 elegidos. Esperen unos minutos.

Pero pasaron ya no los minutos, sino media hora sin que se registraran los avistamientos esperados.

Los reflejos en las nubes producidos por los autos continuaban. Estaba satisfecho de la explicación dada a 
este fenómeno luminoso, pero algo me llevo a observarlos con más cuidado.

Antes de las doce de la noche, una voz rompió el silencio de la contactación. Rápida y con gran 
desesperación Chela transmitió:

-Hermanos, Operación Andrómeda ha sido cancelada. Váyanse a sus casas y mañana al medio día nos 
comunicaremos con cada uno de vosotros.

El Mensaje terminó.

Una ola de protesta se levanto alrededor mió. Yo participe en ella. Me sentí terriblemente molesto y 
desilusionado, de que los “extraterrestres” nos tomaran el pelo. Hacernos ir para nada. Todos estábamos 
propensos a una pulmonía y los seres de Andrómeda decidían postergar para otro día la cita. ¡Esto es el 
Colmo! ¿Como era posible que entidades muy evolucionadas nos gastaran bromas tan pesadas? Richard y 
Karen terciaron en mi protesta con la voz calmada trataron de serenar los ánimos.
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- Son  las pruebas de los “Maestros”, dijeron.

Yo no me quede muy convencido de la explicación.

Sin oír los consejos de los otros, con mi humor desbaratado, maldiciendo a diestra y siniestra baje 
rápidamente al lugar donde se encontraban los automóviles. “Poncho”, asi llamábamos a Alfonso Blanco, 
me siguió animándome a reconsiderar mi posición.

¡Que extraterrestres, ni que ocho cuartos ¡ me sentí el centro de la estupidez mejor organizada en toda la 
historia de la humanidad.

Caminando un poco desligado de la realidad, aun malgeniado sumergido en mis pensamientos, sentí de 
pronto una orden terminante:- 

-¡Alto ahí!

Levante la  cara,  una fuerte luz iluminó mis ojos, cegándolos por un instante. Alcance a notar una 
imponente metralleta corta, que apuntaba justo a mí cuerpo. “Poncho” se detuvo y  a lo lejos observé que 
los otros miembros del grupo se habían detenido inmediatamente.

De entre la maleza, los arboles y  la oscuridad, surgieron sombras uniformadas.

No eran extraterrestres, ¡era miembros del ejército y de la Policía de Colombia!

Un oficial nos pregunto la razón de nuestra presencia en la zona. Se encontraban allí por una llamada hecha 
a la estación 100 de Policía, por parte de unos campesinos que informaron haber visto un extraño 
helicóptero volado bajo por los campos. Pensaron que podría ser un contrabando, y sin perdida  de tiempo 
alertaron a las autoridades.

Inmediatamente asocié las extrañas luces que nosotros asegurábamos pertenecían al reflejo de  los 
automóviles, con los “platillos voladores”. No había duda, los campesinos habían observado lo mismo que 
nosotros.

No eran automóviles, eran……..

Richard Deeb, el de mayor edad se adelantó al oficial que dirigía la patrulla y se identificó. 
Coincidentalmente llevaba una tarjeta  de un amigo, General de la Republica, y por tal  fue confundido. Al 
mirar la tarjeta, el rostro del oficial enmudeció, cuadrándose al momento para presentarle sus respetos al 
improvisado General.

Richard explico nuestra presencia en el lugar, como parte de las prácticas de meditación y la vida 
contemplativa que el grupo realizaba en ese  campo abierto a menudo.

El oficial quedó satisfecho, y después de observar el rostro de cada uno de nosotros, nos dejo ir.

Respiramos complacidos, habíamos olvidado por un momento el motivo que nos había llevado a La Calera.

Varios campesinos alrededor de los soldados, nos miraban intrigados. Se le hacia raro ver gentes paradas a 
la doce de la noche en un lugar inhóspito. Bajamos al estacionamiento de nuestros vehículos sin decir 
palabra alguna. Ya dentro de los carros, quedamos en cumplir fielmente las indicaciones de los “seres de 
Andrómeda”. Todos en nuestras casa, a las 12 del día siguiente, esperaríamos los mensajes, y a las 8 de la 
noche nos reuniríamos en la casa de Richard Deeb, para comparar la información de cada uno. Con esta 
aclaración nos fuimos a nuestros respectivos hogares..
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Llegué muy tarde aquella noche. Mi esposa no me preguntó cosa alguna. Supuso, regresaba de lo uno de 
mis habituales turnos de trabajo en la empresa, tal vez instalando un conmutador o atendiendo un 
importante negocio. Ignoraba lo que estaba  haciendo.

El 12 de octubre, “Día de la Raza”, se celebra en Colombia con algunos actos especiales, “El 
Descubrimiento de América”.

Minutos antes de las 12 del medio día, persuadía mi mujer y a mis hijos para que se fueran de la casa y me 
dejaran tranquilo por dos horas.

Yo vivía en el barrio Santa Isabel de Bogota, al sur de la ciudad. Este barrio es muy conocido porque allí 
residían los famosos traficantes de las esmeraldas colombianas.

Mi esposa protestó airadamente y en un momento de cólera, me enfrentó con una frase:

-Enrique, pro andar metido con esos “marcianos” te vas ha volver loco!

Me tiró la puerta. Mi perro Dingo fue el más contento por mi decisión y batiendo la cola se  alejó 
velozmente.

Estaba solo por fin. Desconecté el timbre de la puerta y me retiré a la alcoba.

Aliste papel y lápiz. Me senté en la cama dispuesto a realizar mis ejercicios de relajación y concentración. 
No sin antes quitarme el reloj de la  mano izquierda; marcaba algunos minutos antes de los doce. El tiempo 
transcurrió rápidamente y no sucedió nada. Pensé que no era uno de los elegidos y por eso decidí terminar 
la concentración. Me levanté y dirigí mis  pasos a la ventana.

Miré a los cielos y  me pregunté… Como era posible que un “platillo volador”, llegara hasta mi casa, a las 
doce del día, un día feriado y con todas esas gentes en las calles?!Absurdo!

No acabe de pensar en lo ridículo, cuando al instante oí una voz.
-Enrique, ¡Escribe!

Me voltee automáticamente y algo sorprendido fui a la puerta del cuarto. La abrí y recorrí con mis ojos la 
sala. Nadie estaba en ella.

-¡Enrique, ¡Escribe!, dijo de nuevo una voz.

Tan rápido como pude, tome el lápiz y papel. Miraba a todos lados, tratando de descubrir el origen de 
aquella orden.

De ahí en adelante, sentí la más rara sensación que haya experimentado nunca en mi vida.

Unos zumbidos fuertes y  constantes, como el de un enjambre de abeja, golpeó mis oídos. El pánico se 
apodero de mí. La voz seguía  insistiendo para que yo escribiera.

En el centro de mi cerebro retumbaba un tambor, mi respiración se agito anormalmente. Apoyé el cuaderno 
sobre mis piernas y empecé a escribir lo que aquella voz me dictaba.

Las doce y veinticinco del día viernes del 12 de Octubre de 1973.

Por varios minutos escribí. Fue mi primera comunicación con seres extraterrestres.

Gruesas lágrimas, o tal vez sudor, caían sobre las hojas. Una tras otra ia llenando con la rapidez que mis 
dedos permitían.
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Un fuerte temblor agitó mi cuerpo, y una extraña fuerza se apoderó de mi voluntad. La emoción fue tal que 
no pude pensar.

Aquellas notas estaban relacionadas con la “tercera guerra mundial”.

Terminaron diciéndome:

- No habrá contacto esta noche, pero otros “hermanos” procedentes del cosmo, están aquí ya.  
Sigan en el grupo, ellos se comunicaran con ustedes. 

- ¡Adiós!

Hicieron énfasis en el comportamiento de la noche anterior, cuando se rompieron normas elementales  de 
conducta, al discutir furiosamente por los hechos que narré anteriormente. Según ellos, esa actitud no 
favorecía al grupo.

Me estremecí al leer esta observación.

La comunicación termino. Me levante y dirigí al baño.

Abrí la llave del lavamanos y observe en el e espejo mis ojos están inyectados. Los brazos y piernas me 
temblaban. No era sudor lo que había caído sobre las hojas de papel cuando escribía. Eran lagrimas, que 
habían escapado sin poderlas evitar. No pude explicar el porqué.

Alrededor de mi nariz y  apareció una línea morada. En todo el cuerpo sentí un hormigueo. Bañé mi cara y 
volví al cuarto.

Descanse un momento. Recogí y ordené las hojas que había escrito; las leí detenidamente, me causaron 
honda impresión. Las doble y guarde en el bolsillo. Me recosté a un lado de la cama y reposé un instante.

Mucho más calmado, regresé al espejo del baño y pude notar que las manchas moradas habían 
desaparecido. Vertí agua sobre mi cara y me sentí fortificado. Ordené mi ropa y un poco descompuesta, 
conecté el timbre, abrí la puerta de la casa. Silbé a uno de mis hijos que jugaba fútbol a unos 50 metros en 
la calle.

Mi familia regresó. Beatriz sin poder controlar el genio, me preguntó el por que de mi palidez y 
nuevamente critico mis actividades con los ovnis. El almuerzo se había estropeado. En ese momento llego 
mi hermano Roberto y sin pensarlo dos veces le mostré las hojas.

- Enrique de donde sacaste esto?

No le explique nada y continuo.

Yo se que la guerra mundial la están deteniendo, pero de  que llega, llega y no dijo mas.

Volví las hojas a su lugar en el bolsillo y Salí de la casa a encontrarme con una amiga, a quien quería 
contarle lo que me había pasado.

La invité al cine, y ya en el teatro le narré la experiencia. Me miraba extrañada. Cortó repentinamente mi 
monólogo con una advertencia a la clasificó de producto de la mente o de espiritismo barato. No quise 
continuar mi improvisado informe.

Esa noche entre pesadillas y pensamientos locos, apenas pude dormir. “Platillos” llegando a mi casa, 
puertas golpeando su marcos, ruidos de pisadas.

60



Al día siguiente, sábado, llegue tarde a la oficina. El reloj marcaba las nueve. Me estaban esperando cuatro 
personas del grupo. Uno de ellos improvisando su vocero, tomo la palabra:

- Enrique, Karen esta furiosa. ¿Por qué no fuiste a la reunión? Varios miembros recibieron 
mensajes, ordenando ir a tal o cual lugar. Estuvimos en Fontibon, fuimos al Rosal, a la Calera, a  
Choachi. Esperamos en vano hasta las tres de la mañana. Nadie apareció.

Lo escuché sin pronunciar palabra alguna. Le respondí calmadamente que la razón de mi ausencia se debía 
al mensaje recibido el día anterior en el cual los seres de Andrómeda me decían que esa noche no habría 
contacto.

Mis amigos se miraron entre si, Les entregue las hojas dobladas y las leyeron ávidamente. Una idea cruzó 
por mi cabeza. Advertí a los cuatro inesperados visitantes del grupo que mantuvieran el secreto bien 
guardado hasta la reunión de la noche. Yo quería encontrar la verdad (y la verdad se revelaría esa noche). 
Pero el secreto se hizo público, y al momento de leer los textos dados a cada uno por los extraterrestres, 
como por arte de magia, ninguno sacó su correspondiente mensaje.

Todos concluyeron que yo había sido el favorecido, luego yo tenía la razón. Con este imprevisto resultado, 
leí en voz alta el contenido de las hojas.

Ninguno discutió la verdad de mi informe, era demasiado claro. Tampoco quisieron habla mucho del 
asunto, la reunión empezó como otras veces. Dispuestos en nuestros lugares, a las ocho y cuarto del sábado 
14 de octubre de 1973, no relajamos.

Me senté de espaldas  a una ventana quedaba a la calle. Vestía aquella noche deportivamente con una 
camisa azul, bufanda y chaqueta de cuero.

Todas las miradas se centraron en Chela. Pasaron de 10 a 15 minutos y no hubo comunicación. De un 
momento a otro sentí aquel zumbido del día anterior. Una voz  esta vez muy fina dijo:

-Enrique, ¡Escribe!

Pensando que había sido Karen quien hablaba, la interrogué.

Ella negó silenciosamente mi pregunta. Cerré lo ojos y de nuevo la voz se manifestó.

- Enrique, ¡escribe!

El mensaje comenzó de la siguiente forma:

-Somos emisarios de las Pléyades, los mismos que les dimos instrucciones y conocimientos a los incas y  
otras razas.

Me estremecí con incomodidad, casi asfixiado rompí la camisa y lance la bufanda que cayó en el regazo de 
Marjorie de Hollman. Esta vez la comunicación era de seres del as Pléyades, ya no de los de Andrómeda.

Caí en una especie de mediumnidad, la lengua se me trabó. Todos mis compañeros se dieron cuenta de mi 
estado, frotaron sus manos y las colocaron sobre mi cabeza.

Empezó el mensaje y allí perdí toda noción del tiempo, y lugar.

No recordé nada. Pasada media hora abrí los ojos.

Marjorie y Maria Teresa, limpiaban con servilletas el sudor de mi cara. Karen tenía entre sus manos mi 
cabeza y sin pensarlo le pregunte:
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- Karen, ¿Qué paso?

Ella respondió en forma terminante:

- Hijito estabas muy lejos de aquí.

Rezaba el texto del mensaje, que yo era el escogido por los extraterrestres en Colombia para tener contacto 
físico y directo en una fecha que ellos pronto iban a dar. Hasta ese momento era la única persona en el país 
que tendría ese tipo de encuentro.

Paulina, la esposa de Richard me trajo una taza de leche caliente con brandy. Me levanté con la misma 
sensación de adormecimiento del día anterior. Marjorie y Jorge Eduardo, estimulaban la circulación 
frotando vigorosamente mis brazos.

Me acostaron en una cama. Conté con suerte; en el grupo se encontraba un médico, Rafael Contreras, 
después de auscultarme unos minutos, dijo que fuera de tener las pulsaciones aceleradas por lo demás , me 
encontraba en perfectas condiciones.

Se quejó amargamente de no tener una filmadora pare registrar el momento en que dibuje unos extraños 
símbolos  en el aire con mis manos.

Mucha de la información dada, hacia referencia a un disco de oro que habita en el Perú escondido en un 
templo, a unos papiros, y a unos manuscritos.

Todo se había reproducido fielmente en una grabadora, y de esta manera acabamos una pequeña discusión 
sobre algunas de las palabras mal interpretadas. Nos reuniríamos el Martes siguiente.

Un  profundo dolor de cabeza me mortificaba cada vez que recibía los mensajes. Porque ya no fue Chela la 
portadora de las noticias, fui yo el que debía soportar  las consecuencias de las comunicaciones.

El dolor era fuerte y deje de ir dos dias seguidos a la oficina.

Por dos veces me negué a recibir mensaje de los extraterrestres: ellos me advirtieron que en 2 o 3 
comunicaciones más y el dolor desaparecería. Alguna vez oí, que efectuaban mediciones en mi cerebro. 
Alcanzaron a dar una cifra. Según ellos, las vibraciones de mi cerebro eran de 829 “valios”.

Pensé, que podría ser el voltaje, la emisión o la frecuencia de mi cabeza. No me aclararon esa incógnita.

Es difícil expresar en palabras todo el contenido de mi experiencia, puesto que la mayoría de las veces se 
combinaba con todas sus reacciones y consecuencia, hechos internos ajenos un poco a los ojos de los 
demás personas del grupo.

No podía aprecia claramente el papel de Karen. Fue ella la que me inicio, pero una vez cumplida su misión, 
el brillo de su “aura”, para mi había desaparecido. Karen insistía  en el deber de fomentar mis lazos  con el 
“yo Superior”. Realizaba paso a paso sus técnicas de contactación, pero me sentí frustrado, carecía de las 
facultades paranormales de los otros, y por momentos atribuí  ese extraño fenómeno al subconsciente. No 
conocía las fuerzas que nos dominaban. A pesar de todo, nuestro grupo se conformo en un principio con 17 
persona, grupo al que más tarde se sumarian otras para llegar a 27. Por la importancia de los sucesos que se 
fueron ligando secuencialmente, citare nombres de los primeros:

Richard Deeb, Paulina de Deeb, Marjorie de HOllman, Maria Teresa Paladino, Graciela Torres (Chela), 
Alfonso Blanco Rodriguez, Cosme Mejia, Heberto Cediel, Rafael Contreras, Pedro Ávila, Gloria y Alba 
(hijas de Pedro Ávila). Víctor Rodriguez, Fernando Márquez, Jorge Eduardo Silva, Adriana Turner 
(Karen)y yo, Enrique Castillo Rincón.

Algunas veces el grupo crecía por invitaciones hechas a los amigo de algunos de los integrantes.
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También ocurrió el caso contrario. Varios se marginaron con la firme creencia para unos, de  que lo 
realizado allí era fraudulento, o manifestación de locos o espiritistas, y otros porque no encontraron la 
espectacularidad esperada desde un principio.

Nosotros nos reunimos regularmente lo establecido, dos veces a la semana: martes y viernes  a la 8:00 p.m.

En otra de las comunicaciones se nos informo, sobre la existencia de un Templo oculto en ruinas en el Perú. 
Allí permanecía el verdadero conocimiento de la historia de la humanidad. Pero según explicaron, no solo 
en un templo peruano había información. También en diferentes sitios del centro y sur América, ciudades 
perdidas en la soledad de las milenarias cordilleras andinas, contenían riquezas traducidas en conocimiento 
e información.

Una vez reunidas las partes del rompecabezas de datos, encontrados en templos y pirámides, ruinas y 
ciudades olvidadas, la humanidad ya no dudaría de la verdad de los nuevos conocimientos, bastante 
diferentes a como se había enseñado en nuestros estudios del pasado y del planeta. Para nosotros esto era 
novedoso. Nos sentíamos estimulados con la posibilidad de ser los primeros en recibir esta información. En 
cierta forma éramos un grupo privilegiado.

Por momento, y a pesar de tener evidencia en nuestras manos, dudábamos.

A finales de octubre de ese mismo año  1973, los “emisarios de las Pléyades anunciaron la fecha del 
contacto físico con “ellos”.
Había llegado el momento y nosotros estábamos preparados.
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CAPITULO VII
“EL CONTACTO”

Es el hombre el producto repentino de la
Voluntad del Creador cuya imagen vemos,
aunque imperfectamente reflejada, en la
especie humana? ¿Fue puesto en  este planeta
 Tierra por un “fiat”, una súbita decisión, un 
acto personal de una inteligencia mayor que el
hombre?. Si Dios, como súper poder inteligente
estuviera ahí en algún lugar del espacio, creando
al hombre, entonces seguramente que El en Su
infinita sabiduría habría querido que nosotros 
estuviéramos seguros de este hecho, Pero no lo estamos
algunos lo creen ciegamente como un dogma de sus
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particulares sectas religiosas, en tanto que otros 
rechazan esta noción como no científica e ilógica

DR.  HANS HOLZER
           en su libro “La Dinamo Humana” 

En los últimos dias del mes de Octubre de 1973, en una de las tantas contactaciones telepáticas 
con los “Emisarios de las Pléyades”, me anunciaron la fecha de la cita para el 3 de noviembre siguiente, en 
una laguna que no precisaron. Fui elegido como la única persona en Colombia para sostener este tipo de 
relaciones. Sufrí una serie  de experiencias ligadas con la preparación del mismo; la primera de ellas la tuve 
en sueños.

Durante cuatro noches seguidas, en forma repetida. Vi unos rostros señalarme una laguna rodeada de 
bosques y de pequeñas elevaciones montañosas. No pude explicar estos sueños a mis compañeros  de 
grupo. Supuse  dedujeran el hecho como una influencia anormal del momento sobre el inconciente. Resolví 
callar y llevar el asunto hasta sus últimas consecuencias. No hubiera podido explicar algo que de por si 
carecía de toda lógica. Además  muchos dudaban, pues con un intento fallido de La Calera, a pesar de 
haberlo analizado cuidadosamente, aun dejaba ver  muchos vicios, transmitiendo ciertas sospechas sobre su 
autenticidad.

Mis amigos del espacio previendo esto, e interesados en el éxito de la misión, intensificaron sus 
comunicaciones personales, detallándome las coordenadas exactas del lugar fijado con anticipación para el 
encuentro. Por otro lado me informaron sobre el plan a seguir, una vez llegara a la laguna y al bosque que 
la rodeaba. Debía guiarme por las indicaciones del sueño hasta encontrar un claro. En el vería un árbol y 
bajo sus raíces, oculta por una piedra de regular tamaño, encontraría una esfera; debía tomarla y caminar al 
sitio convenido.

Fijaron la hora de la llegada para las 8 de la noche. Me prohibieron llevar objetos cortopunzantes.

El sábado 3 de Noviembre me levante temprano. Temiendo un desenlace imprevisto, alerté a mi esposa y a 
mis socios para que consideraran una prolongada ausencia mía por algunos dias; pero sin explicarles mayor 
cosa.

Almorcé como de costumbre, y  a eso de la una de la tarde me dirigí a la estación de buses. Partí a las 3 y 
media; el bus se alejó velozmente, no hubo novedades importantes fuera de las folclóricas  actitudes 
propiciadas por la gran cantidad de campesino que subieron o bajaron durante el viaje. Al cabo de dos 
horas y media me bajé. El bus se alejó con velocidad levantando a su paso una molesta nube de polvo. Lo 
observe hasta que se perdió en la distancia, mientras recordaba en detalle la secuencia de los hechos que me 
llevarían al encuentro físico con los extraterrestres.
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Mi indumentaria era sencilla: pantalón de dril, zapatos gruesos que junto con una ruana (tipo de poncho de 
lana propio de esa región, para protegerse del frió.). Y un sombrero, facilitados por Richard Deeb, me 
confundirían fácilmente  con algún campesino de la región, sin despertar sospechas. Contemplando el 
paisaje respiré profundo y tomando todas las energías del caso impulsé mis piernas con fuerza.

Camine durante otras  2 horas, deteniéndome solo a tomar aliento. El sendero era difícil. Algunos pasos 
incómodos aceleraron mis pulsaciones, recordando con cierto temor, los caóticos instantes producido por el 
asma en mi niñez. La región donde me encontraba era fértil. Su verdor contrastaba admirablemente con el 
azul del cielo, los ruidos de la naturaleza nada presagiaban. De tanto en tanto, el grito agudo de una mujer 
protestando por algo que no alcanzaba a escuchar, rompía mis pensamientos.

Al final de la tarde llegue a la laguna. En un recodo de esta, di un paso falso hundiendo mis pies en el fango 
camuflado por unas hierbecillas abundantes. La humedad se filtro por entre los zapatos y las medias, 
obligándome a retroceder. Entonces tome un camino de herradura poco transitado, desde donde pude 
apreciar con cierta sorpresa eran dos bosques dividido por un extraña curva, que la laguna en su afán de 
prolongarse, dibujaba. La calma de sus aguas era sorprendente. Solo escuchaba el golpeteo de las ondas 
impulsadas por la escasa brisa fresca, pero penetrante.

Mire mi reloj automático, calculando que cumpliría puntal la cita, y sintiéndome en la necesidad imperiosa 
de llegar cuanto antes al lugar, aumenté la velocidad de mis pasos concentrándome en alcanzar la meta. Los 
bosques estaban frente a mí. Elegí el primero y hacia el me dirigí rápidamente. Penetre entre los árboles. 
Era un bosque  bien tupido. Reflexionando, comprendí porque los extraterrestres escogían lugares 
solitarios. La danza y el ritmo de los árboles al vaivén del viento invitaban a la paz, lejos del turbulento 
caos de las ciudades. Todo se apreciaba con claridad. El sonido de mis pies al contacto con las horas secas, 
el murmullo del bosque y en un hablar  ininteligible, el agua de la laguna.

Me detuve en un claro del bosque, todo era como un sueño. Entre un grupo de árboles distinguí uno en 
especial que identifiqué sin ningún esfuerzo. Corrí hacia el y mire a mi alrededor por si alguien me 
observaba. Allí había una piedra no muy grande. La moví sin dificultad, y como si alguien me hubiera 
golpeado, sentí la sangre subir a mi cabeza, con fuerza. Allí se encontraba la esfera al alcance de mi mano. 
La tome para observarla al detalle, era liviana y metálica como el acero inoxidable, fría como el hielo, 
descubrí  en ella varios orificios como si hubiera sido picada por una aguja muy fina. Seguí el camino con 
la esfera entre mis manos, no me cansaba de mirarla. También estaba pendiente del cielo y del bosque. Sin 
ver a nadie me alejé rápidamente de la laguna internándome cada vez mas entre el follaje y la oscuridad que 
me envolvía.

Mire mi reloj, las manecillas fosforescentes me indicaba unos minutos para las 8 de la noche. El momento 
se acercaba, no me detuve un solo instante. Extrañado, fui sintiendo la esfera calentarse irregularmente. En 
un principio pensé que era producto  por el calor porque estaba guardado en mi ruana. La duda se despejó 
cuando de los orificios de la esfera emergieron una gran cantidad de finos rayitos de una luz intensa, de un 
azul profundo. Lo único que cruzó por mi mente en ese momento, fue que tenía una bomba entre mis 
manos. Debió haber sido activada  por algo, pues el calor aumento. La lleve a mis oídos, pero no escuche 
sonido alguno. Por su cambio de temperatura sin llegar a quemarme, la tome unos minutos con la punta de 
la ruana, y otros con la mano. Recordé a los Hermanos Mayores y me preparé a facilitar las cosas.

Las 8 y 10 de la noche. No había huellas de su presencia, la esfera, del tamaño de una pelota de golf 
permaneció en mi mano izquierda. De pronto el tiempo se detuvo, me quede con la boca abierta por lo que 
acababa de acontecer. Mis oídos fueron estremecidos de improviso por un ruido sordo, al tiempo que la 
zona donde me encontraba se iluminó como si el sol hubiera salido de repente.

En la claridad del nuevo día, aprecié a la perfección dos naves atravesar los árboles sobre mi cabeza a 200 
metros de altura. Las miré perplejo, en su inclinación venían chorreando agua. Eran enormes, pudiendo 

66



calcularles sus dimensiones de 40 o 45 metros de diámetro o tal vez un poco mas, por 12 0 15 metros de 
altura.

Sobre las naves distinguí una gran cúpula proyectando una sorprendente luminosidad. La temperatura del 
lugar varió notablemente. Cuando pasaron sobre mi, sentí calor. Aterrado, no supe que hacer. Me estaba 
esperando en el fondo de la laguna, por eso oí el ruido al toque del agua; todos los ruidos nocturnos 
cesaron. El tiempo se detuvo….La momentánea iluminación diurna fue extinguiéndose poco a poco. Se 
detuvieron a más de 100 metros de donde me encontraba. Silenciosa, una de ellas se colocó detrás de la 
otra. Ya no hubo luz, solo un diminuto halo  irradiaba la primera nave. Esta se adelanto como si preparara 
algo. Moviéndose  lentamente produjo un ligero balanceo y a 60 metros de distancia, proyecto dos rayos de 
luz a anaranjado fuerte de forma perpendicular sobre el suelo.

Dos figuras se deslizaron entre los  rayos de luz hasta perderse en los árboles. Desde donde me encontraba 
solo alcanzaba a ver la enorme nave. De los haces de luz debo decir que no se apagaron como sucede con la 
luz de las linternas, solo vi cuando se fueron recogiendo hasta llegar a la base del aparato, en una aparente 
absorción. El sonido de unas ramas y el caminar sobre las hojas secas, delató la presencia de los dos seres.

A diez metros de mi, note un luminosidad. Los trajes eran de un gris plomo, pero no brillaba; tenían unas 
botas de color naranja o mandarina, escafandras con visor dejando entrever claramente sus ojos como 
constataría después, al estar cerca de mi. Traían unos cinturones con unos extraños botones sobre ellos. 
Cinco en total: 3  a la derecha y 2 a la izquierda. Unos botones eran más grandes que los otros. Dos de ellos 
estaban encendidos; uno era verde y el otro blanco. Los dos astronautas vestían de la misma forma. Estaban 
separados 4 metros uno  del otro.

Ambos vinieron al encuentro. Sonreí nerviosamente, no supe que hacer, pues ni un solo pensamiento pasó 
por mi mente, limitándome a contemplar la escena. Al detenerme, escuche una voz en mi cerebro:

-Enrique, no tengas miedo. ¡Somos incapaces de hacerte daño!

Reaccioné temeroso retrocediendo 3 o 4 pasos, quise correr, pero tope contra un árbol a  mi espalda. 
Serenándome un poco decidí enfrentar la situación. Escuche la voz de nuevo:

-Enrique, somos tus amigos, no vamos a hacerte daño. Te vamos a subir a bordo, no tengas miedo, si no 
quieres no lo haremos; pero necesitamos  este encuentro. Es Vital.

Di mi aprobación con la cabeza, haciendo un desesperado esfuerzo por conservar el control de mis 
emociones, mis manos sudaban, apreté la esfera con la izquierda. El que estaba a mi lado derecho se 
acercó, pudiendo ver sus ojos por entre el visor de la escafandra. Unos anillos rodeaba el cuello, 
conectando la escafandra con el traje. A la altura de las orejas salían unos cables enroscados que se perdían 
en la espalda. Mirando a sus ojos escuché la voz, “camina con nosotros”. Al volverse aprecie un morral 
pegado a su espalda..., allí iban a parar los cable enroscados. Además en la parte superior del casco 
sobresalía una especia de ojo electrónico.

Empecé a caminar siguiéndoles de cerca. La forma estilizada pero muy masculina de sus cuerpos, 
contrastaban con su estatura de 1.78 a1.80 metros... Uno de ellos se colocó a mi lado, y el otro continúo 
caminando por delante, haciéndolo con mucha seguridad. Le sonreí constantemente, ellos me miraban una 
y otra vez. Llegamos  a un claro del bosque libre de árboles y vegetación. El que iba adelante se volvió a su 
compañero y a mí diciéndome:

-¡Espera! Hizo un ademán, uniendo las manos al cuerpo.

-Quédate ahí te vamos a subir a bordo.

La nave se fue acercando como si hubiera recibido una señal. El más próximo se acercó tocándome 
suavemente el brazo y el hombro derecho, mientras decía:
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- Enrique soy tu amigo no temas.

Con estas palabras me sentí seguro, pues el temor desapareció por completo, y me invadió una gran paz y 
seguridad.

Del aparato volante fue despedido un rayo de luz, rodeando mi cuerpo un metro alrededor. Vi como las 
hojas y los terrones de tierra y piedrecillas saltaron al contacto con la luz. 

Experimenté un molesto hormigueo, como alfileres clavados en mi cuerpo y en mi cerebro. 
Me  desprendí del piso y lentamente fui ascendiendo. Al dejar las copas de los árboles divisé la  laguna. 
Recorrí unos 50 metros para arriba. Una terrible  sensación de vació me recorrió el estomago. Moví mi 
mano derecha con nerviosismo y sentí que la luz era sólida, como el vidrio. Molestos fluidos electrónicos 
recorrieron mi cuerpo. Seguí subiendo. Una compuerta  se abrió arriba de mi cabeza, entré y el rayo 
luminoso me deposito con suavidad en el piso de la nave. Nadie me esperaba. Pude respirar sin problemas, 
pues el aire era puro. La sala en forma hexagonal estaba vacía. Había una luz y no supe de donde salía, 
pues no vi bombillas, ni lámparas. Al caminar 2 o 3 pasos, me di cuenta que tampoco había sombra.

Agité la ruana ejecutando al mismo tiempo algunas figuras con el sombrero pero la sombra no apareció. La 
luz no proyectaba sombra siendo agradable a los ojos, la temperatura era fresca y me sentí bien. Entonces 
escuché una voz que dijo:

-Enrique ¡desvístete, quítate la ropa!

Mire a mí alrededor, buscando la procedencia de la orden. Por segunda vez.

- Enrique ¡Desvístete!

Con cierta desconfianza, me deshice de la ruana y el sombrero, guardando la esfera  en el bolsillo interior 
de mi pantalón, de nuevo, escuche la orden, empezando a desvestirme con lentitud, con mucho temor. Por 
último la voz sonó imperativa:

- Tienes que desnudarte ¡Es necesario Enrique!

Me quité rápidamente las últimas piezas de mi ropa, cubriendo mi desnudez con las manos, pues me sentí 
incomodo. Un instante después comenzó a salir humo del vértice que unía el piso con las paredes. 
Desconcertado, pensé que me envenenarían como hicieron los nazis con los judíos en las cámaras de de 
gas.

En menos de cinco segundos toda la sala se cubrió de este humo, tocándome con suavidad y sin impedirme 
respirar normalmente. Era azul, con delicioso olor que asocié inmediatamente con lima o limón. Al 
transcurrir varios segundos desapareció por donde había salido. No pude encontrarle explicación.

Caminando por la sala pensé en la forma de salir de ella. No había puertas ni remaches, ni una sola costura 
que delatara una salida. Estuve siempre a la expectativa. La voz se escucho de nuevo:

- ¡Vístete Enrique!

Sin hacerlos esperar cuatro veces como al principio, me vestí tan rápido como pude.

Otro sonido suave, y una puerta se abrió hacia arriba o hacia los lados.
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- Enrique, AMIGO MIO, saludo uno de ellos!

Le extendía la mano respondiendo de la misma forma, en tanto me presentaba a su compañero que recién 
entraba al salón.

- Este es Khrunula, dijo en castellano.

Le extendí la mano, pero con sorpresa observe como la de él apenas la colocaba a la altura del pecho, tocó 
mi mano suavemente, haciendo  luego una ligera inclinación, como una especie de saludo. Me volví a mi 
primer interlocutor desarrollándose con una sorpresiva conversación de respuestas cortas, pero sin 
comprender a cabalidad lo que estaba pensando.

- Yo soy Ciryl, Enrique.
- Le respondí:
- Yo soy Enrique Castillo
- Si yo soy Ciryl Weiss
- Volví a repetirle:
- Si yo soy Enrique Castillo, tus eres Ciryl Weiss.

Agregó:
-¿No me recuerdas  en Caracas en 1969 a la entrada del teatro? Yo soy tu amigo de aquel entonces, ¿no te  
acuerdas?

Por fin entendí el significado de aquel intercambio de palabras. Con alegría desbordante y con los 
recuerdos a flor de mis labios, exterioricé todo el cúmulo de sentimientos reprimidos y promoviendo una 
desbordante sensación de dicha, le dije:

-¡Ciryl, mi amigo suizo; pero que haces aquí!

-Yo soy uno de los tripulantes  de esta nave.

-¿Cómo?

-Sígueme te lo explicaré.

Me pidieron la esfera y al instante la entregué.

Caminando por un pasillo semicircular, entramos a una amplia sala; cuatro personas sentadas, nos 
esperaban frente a un escritorio o mesa grande, transparente como la clara de huevo y situada en el centro 
de la sala.

Dos de ellos vestían un traje color “miel quemada” y los otros dos de color plateado, diferente al gris plomo 
de los seres que bajaron por mí. Ciryl, presuroso me dijo:

- Mi nombre es Krisnamerck y soy extraterrestre.

En un momento pensé que tal vez mi amistad con Ciryl en Caracas había influido en mi escogencia para el 
contacto. No podía creer que Ciryl fuera extraterrestre, sus facciones estaban un poco cambiadas. Pómulos 
salientes, la boca mas delgada, casi sin labios, al sonreír  pude verle una bellísima dentadura. Nariz muy 
recta, sus ojos ligeramente asiáticos de un azul profundo. Su cabello amarillo llegaba  hasta los hombros. A 
las 8:25 de la noche se realizó el encuentro que no me permitiría volver a ser el mismo de antes, por las 
hondas implicaciones a desarrollar se posteriormente.
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Pude apreciar los hombres detrás de la mesa transparente. No tenían escafandra. Eran asombrosamente 
parecidos, de la misma estatura. De cabellos amarillos, piel tersa como la de un niño. Sus frentes eran 
amplias y sus caras terminando en una barbilla recta, no tenían arrugas, manchas o lunares. Uno de ellos al 
volverse, descubrió unas orejas perfectas. Sin ser atléticos, sus cuerpos estaban perfectamente 
conformados.

Al saludarlos me repitieron el toquecito con la palma de la mano y respectivamente su inclinación de 
cabeza, señalándome un solitario asiento frente a la mesa. No llevaban guantes, sus manos eran blancas y 
sedosas, con dedos un poco mas largo de lo normal.

El líder se sentó de último. Ciryl lo presento como comandante de la nave y el jefe de la Misión, de nombre 
Krhamier. Seguidamente a los demás: Krensa, Cramakan y Kruenenyer, que junto con Krisnamerck y 
Khrunula conformaban parte de la tripulación.

Nos observamos detenidamente. Me miraban y examinaba minuciosamente. Intenté detallarlos al milímetro 
también.

En un tenso silencio, mi corazón se agito de tal forma que creí estallaría. Esperé. Fueron ellos quienes 
hablaron primero. Por fin el comandante se adelantó, no sin antes pronunciar extraños sonidos, con gran 
cantidad de ese y zetas, dirigiéndose a su compañero y  en tono casi imperceptible, dijo:

-¡Bienvenido!
-Me alegro de estar con ustedes, Hermanos, respondí. Pero quisiera saber  ¿Por qué me encuentro aquí y  
de donde vienen?

-Venimos de las Pléyades.

-¿Donde están las Pléyades?

-Lo que ustedes conocen como las “siete cabritas”.

Les hablaba en castellano y el comandante respondía telepáticamente, sin mover los labios, pero 
escuchando su voz en mi cabeza claramente.

- En cuanto a la pregunta de porque estas aquí, tu la conoces perfectamente, porque desde hace 
años te estamos siguiendo.

Asombrado no dije palabra alguna, pues aun hoy, al escribir este libro desconozco las razones de mi 
encuentro con los extraterrestres. ¿Qué cualidades encontraron para seguir paso a paso mi vida? ¿Porque 
me escogieron? Aun hoy no lo se, y esto me mortifica hasta la desesperación.

La conversación en la nave continuó. Llevaba un cuestionario escrito en un papel por algún miembro del 
grupo, pero no me acordé de el en ese momento.

Las preguntas y respuestas se iban desarrollando tal como se presentaron, en ritmo de improvisación. La 
actitud de los tripulantes era más de brindarme  confianza que de entregarme información.

Krisnamerck y Khrunula, con los brazos cruzados y parados en forma rígida, casi militar, escuchaban 
atentos.

El salón  donde nos encontrábamos  era amplio y circular, su diámetro alcanzaba los 6 metros, con 
separaciones blancas transparentes. De forma geométricas a manera de secciones. Cuatro salientes venidas 
del piso superior sobresalían a forma de vigas, dos columnas daban la impresión de ser de material 
plástico. Las sillas donde estábamos sentados, parecían forradas en cuero. Al tomar asiento sentí su 
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blandura, sumiéndose al nivel correcto de las piernas y adaptándose a las formas de mi cuerpo, me permitía 
descansar con comodidad.

Unos cuadros decoraban la sala con representaciones de  animales, a mi  parecer, deformes. Eran una 
especie de serpientes aladas y de dragones. Otros mostraban aves volando. Y temas del espacio, con 
estrellas, planetas, rutas de caminos estelares, rectos o en espiral, como si fueran embudos. Algunos folders, 
envueltos en citas parecían forrados, conteniendo hojas semejantes al plástico muy fino, (vidrio) ¿Cartas de 
vuelo?

El ambiente de la sala era sobrio. Había adornos en formas de plantas o flores encerradas en una cúpula., 
que exhalaba una especie de niebla o gas. La tierra estaba húmeda. Tenía piedrecillas que se traslucían a 
través del material de la cúpula. Debía tener 2 metros  de semicircunferencia, puesto que era ovalada. 
Estaba colocada sobre una mesa de ocho patas y de 1.20 mts. de altura. Era como un acuario, pero vegetal. 
Parecía un fondo marino sin agua, solo con la humedad sobre el cristal.

Pensando si habría mujeres abordo; el comandante respondió:

-Si las hay, pero no las veras en este momento.

Me habían leído el pensamiento haciéndome sentir incomodo. Debieron hacerlo desde cuando llegue a la 
nave. No me cansaba de mirar la belleza de sus rostros.

Se me antojo pensar en la gigantesca distancia entre mi planeta y las Pléyades. No pudiendo sostener mi 
curiosidad, interrogue:
-¿Y hace cuando tiempo salieron ustedes?

-¡Acabamos de salir!

-No entiendo

-Para vosotros hace millones de años, cuando vuestro planeta no tenia condiciones de vida inteligente. 
Para nosotros, acabamos de salir.

En un ademán con su mano izquierda y haciendo sonar los dedos, supe que había contabilizado con un 
tiempo diferente  al nuestro. Se sonrieron.

-¿A que distancia se encuentran las Pléyades?
-Vosotros tenéis las medidas en los libros. Estamos a más de 500 años luz según vuestra manera e contar.

Mas tarde comprobaría, que nuestros libros hablan de unos 410 años luz, otros, 328 años luz. Pregunte si la 
forma de viajar de ellos tenia que ver con la Teoría de la Relatividad del Dr. Albert Einstein y los campos 
Unificados.
El comandante Krhamier me contesto:

-Para que la teoría quede correcta habría que modificarla por lo menos 3 veces. Ademas la velocidad de 
la luz no es de 300.000 Kms por segundo. Esa cerca de los 400.000, solo que la luz sufre unas especie de 
frenaje en las capas atmosféricas, electro-estáticas, eléctricas, en las capas de ionizacion que tiene el  
planeta, el cinturón que llamáis “Van Allen” y otro no detectado todavía por vuestros científicos, que tiene 
forma de dos mitades de una manzana.

Me apena no haber profundizado algo más estas palabras, pero en honor a la verdad y gracias a mi escaso 
conocimiento de estos asuntos, no pude preguntarles de algo totalmente desconocido para mí. Mi esfuerzo 
por el momento seria el de transcribir textualmente la palabras de mis interlocutores.
Una vez terminada la presentación formal y de haber intercambiado ideas Krisnamerck me invito a conocer 
algunas secciones de la nave. Salimos por otra puerta unida a un salón de descanso, allí observe varios 
cojines en el suelo. La pared estaba iluminada por un halo de luz agradable a los ojos. También era de 
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forma circular. No hice preguntas. De nuevo en el pasillo, encontramos mas salas curiosamente conectadas 
a la sala central donde estuvimos primero.

En uno de estos recintos vi botella, frascos grandes, inclinado un poco y cerrados herméticamente. Una de 
las botellas contenía un líquido muy verde. Pregunte que era.

-Es extracto de clorofila que tomamos de los bosques y selvas, extrayéndolos de los mejores árboles. Estos  
son básicos en nuestra alimentación. Nosotros comemos como vosotros. Nos gustan las frutas  cultivadas 
en el Sur del Continente. Los duraznos, los melocotones, las uvas….

¿Chile, Argentina?

-Nosotros tomamos “prestadas” las frutas de los cultivos y luego por las noches, con ciertos rayos que 
producen una fuerte concentración de iones, aceleramos su crecimiento y maduración. A las pocas horas 
los frutos estarán de nuevo en su punto. Debes creerlo, porque es cierto. Nosotros realizamos una 
alteración dirigida del metabolismo de los vegetales. Nuestra tecnología nos lo permite.

El salón de las botellas, también contenía otras de color café y algunas de un líquido muy transparente.

- A bordo de nuestra nave tenemos un laboratorio donde procesamos todos los alimentos.

Seguimos nuestro recorrido y al pasar por lo que creí era una sala de recreación, alcance a ver libros cuyas 
páginas transparentes tenían escritos símbolos muy parecidos a la del alfabeto japonés.

Siguieron insistiendo en la forma como se alimentaban.

-Nosotros necesitamos este tipo de alimentación, porque hemos detenido el proceso de  cariocines,  
tenemos una técnica con la cual mantenemos vivo el proceso celular impidiendo el envejecimiento.

Deduje que consideraban la vejez como una enfermedad. De otro lado  me pareció interpretar sus palabras 
sobre el concepto de la inmortalidad. Pero no me lo dijeron directamente, y yo no me atreví a confirmar mis 
sospechas.

-Estamos  aquí cumpliendo una misión muy especial. Pertenecemos a una civilización muy desarrollada,  
hermana de otras civilizaciones, de donde hemos recibido órdenes específicas  para el planeta Tierra.  
Desde  la antigüedad hemos contactado con otros hombres pertenecientes a otras  culturas. Hemos  
influido  en sus pensamientos a través de los que ustedes han llamado “Maestro”. Pero no solo en este  
planeta, también en otros mundos hemos contribuido al desarrollo no solo científico y cultural, si no 
también en el espiritual. Además, algunos de nosotros han “nacido” aquí o reencarnado, si lo preferís,  
desde lejanos tiempos.

Posteriormente me condujeron a una escalera metálica en forma de caracol e íbamos por ella a otro piso. 
Tres hombres se cruzaron en nuestro camino. Krisnamerck dijo que la tripulación constaba de 12 miembros 
hombres. Los 3 tripulantes se voltearon y me saludaron. Uno de ellos se perdió por una compuerta 
comunicada a una sala. Los otros se situaron frente a un tablero de controles, manipulado por otros 
extraterrestres que no se dieron por aludidos pasando asi  “desapercibida” mi presencia.

Recorrí con la mirada la sala de controles localizada en el tercer piso de la nave. Varios mapas estaban 
extendidos. Con los brazos cruzados hacia  atrás, los observe.

-Son mapas cósmicos. Dijeron.

Parecían haber salido de la pared, para que yo los viera, el panel de control con luces que se encendían y se 
pagaban como las de neon de los avisos publicitarios nocturnos, debían influir sobre los mapas. Estos 
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aparecían marcados con luces multicolores representando zonas. Había líneas definidas, otras sin función 
aparente mostrando galaxias, nebulosas, soles y planetas 

Pregunte si podía saber los nombres de esos planetas.

-No te serviría de nada, porque nosotros los conocemos con nombres diferentes.

El comandante ubicó nuestro planeta en una Vía Láctea Totalmente  diferente a como nosotros la 
conocemos en fotografía; una luz pulsante diferenciaba al planeta Tierra de otros puntos, situándolos en un 
lugar bastante alejado.

-Nosotros no exploramos vuestro planeta, porque tenemos base en el desde hace miles de años. Otras 
civilizaciones lo hacen.

Acercándome a los tablero de control examine una especie de relojes; eran varios, superpuestos uno sobre 
otros, pero sin entorpecer su funcionamiento entre si. Cada uno tenis sus propias manecillas marcados con 
caracteres ilegibles. En algunos de los relojes alcance  a observar números semejantes a los nuestros, 
señalados por una manecillas común y corrientes. Parecían medir varios tiempos a la vez, y uno en relación 
a los otros. Entremedios en mi momentánea curiosidad, debí volver mi atención a las palabras serias del 
comandante.

-Estamos aquí porque conocemos las calamidades que sobrevendrán en el planeta Tierra. Una de ellas, la  
tercera guerra mundial. Esa próxima sabemos la fecha, pero nos podemos intervenir. Eso seria contra lo  
vosotros llamáis”el libre albedrío”. Debéis aprender a convivir en paz y armonía. Pero tenéis que 
lograrlo por vosotros mismos, y eso es alcanzar un nivel de conciencia. Tal vez, el mayor descubrimiento 
que harán los hombres de la Tierra, será el conocer a Dios, si los rodeos y limitaciones que le habéis  
impuesto. Dios no tiene forma, es omnipotente y no podéis representarlo. Vosotros creéis en un concepto 
de Dios totalmente errado. Nosotros no lo conocemos como vosotros lo habéis imaginado. No le damos 
nombre especial, pero cuando no referimos a El, le  llamamos el que no tiene nombre: El innominado. En 
nuestra manera de vivir, no necesitamos  creer como vosotros.

El comandante habló con tal propiedad y conocimiento del tema, que no pude objetarle absolutamente 
nada. Solo se me ocurrió preguntarles algo relacionado con las investigaciones de los estudiosos.

-¿es verdad que ustedes intervinieron en la destrucción de Sodoma y Gomorra? Nuestra Biblia señala que 
fue un “castigo de Dios”. Un castigo donde perecieron miles de niños y gentes inocentes.

-La destrucción no la realizamos nosotros, fue otra civilización, otra raza. Vosotros no podéis entenderlo 
ahora. Se obedecen órdenes superiores, y cuando se da una orden, hay que cumplirla. Los que dictas esas  
órdenes, obran con equidad y justicia.

-¿Cómo hicieron ustedes para viajar desde las Pléyades hasta la Tierra?
-Nosotros viajamos a la velocidad del pensamiento. En otro momento te explicamos eso.

-¿Cómo es vuestro sistema solar?

-Esta compuesto de 3 soles. Dos de los cuales giran alrededor de un Sol Mayor. Y alrededor de los soles,  
giran 43 planetas Nosotros vinimos de uno de estos planetas, pero no todos están habitados. Todavía 
estamos estableciendo colonias. Nuestro Sol le llamamos  SHI-EL HO y vivimos en 4to y 5to planeta, de 
donde venimos.

Salimos del cuarto de navegación para dirigirnos nuevamente a la sala circular de nuestra primer entrevista 
y allí continuo el dialogo. Miraba con cierta extrañeza mi reloj detenido a la 8:25 de la noche. Moví mi 
mano infructuosamente, tratando de hacerlo funcionar. Calcule en hora y media mi permanencia en la nave. 
Krisnamerck, sonriente dijo:
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-Tu reloj no funciona aquí adentro.

-Buenos, si mi reloj no funciona, entonces, porque no volamos algún lado?

-Ven, acompáñanos. Desde que tú entraste, estamos viajando.

Realmente me sorprendió, pues supuse que debía estar usando un traje especial de astronauta, guantes y 
escafandra, además de ajustarnos el cinturón de seguridad y mil cosas más normalmente en los viajes a 
gran velocidad. No sentí un solo movimiento.

Me llevaron a un panel especial donde se encontraba un visor que se abrió como los parpados de los ojos, 
en forma cóncava, apareciendo una pantalla. Me senté frente al visor, en una silla Fija. Uno de ellos, 
manejando los controles, los gruado y me invito a mirar por el. Al acercarme vi un gran vació sintiendo una 
desagradable sensación de vértigo.

- Toma las palancas y gradúalas a tu vista.

Las moví aquí y allá hasta ajustara a mi visión, pudiendo mirar con toda claridad a través de la pantalla.

-Esa es tu casa.

Me quede mudo, era un especie de telescopio compuesto de un rayo de luz capaz de atravesar el techo y las 
paredes de las casas. Mi familia dormía, y el perro parecía ladrar y moverse nerviosamente contra la 
ventana de mi habitación. Al mover las palancas por equivocación, atravesé  una casa de la vecindad. Un 
poco alarmados, me motivaron a mirar solo a donde yo vivía.

-¿Cómo encontraron mi casa? 

-Este   mismo aparato puede atravesar inclusive algunos metales. Asi hemos observado a muchas 
personas.

Seguimos movilizándolos a cierta velocidad. Pude apreciar la avenida 68 (avenida muy importante en 
Bogota), los carros que transitaban por ella y los barrios a lado y lado, dibujado como si estuvieran en una 
maqueta.

Les pregunte si podía contar todo lo que estaba viendo.

-Eso es cosa tuya, tú puedes hacerlo.

Nunca vi  resistencia por parte de ellos, ni prohibiciones. Mis preguntas en la mayoría de las veces fueron 
infantiles. Quería saberlo todo, pero no supe por donde empezar. Fueron ellos los que inteligentemente 
dirigieron mis pensamientos par que los cuestionara sobre algún tema especial.

-Tenemos información que será entregada a su debido tiempo. Afectara a todas las religiones de la tierra.  
Tiene algo que ver con lo que vosotros llamáis “La Creación del Hombre”. Pertenecemos a una 
organización de ayuda a la Tierra, siempre hemos estado presentes.

Al pasar el tiempo sentí hambre. Me ofrecieron una especie de barra de chocolate envuelto en plástico. Su 
sabor era muy parecido al sabajon (licor colombiano). De bocado en bocado lo termine. Sentí un calor 
agradable y mi hambre se vio saciada momentáneamente.

Posteriormente, y luego de varias y repetidas preguntas bíblicas, me dieron a probar algo de lo que 
aseguraron no me arrepentiría. Tomaron de una bandeja algo asi como capullos muy semejantes a las 
crispetas de maíz preparadas en casa. Su sabor bastante dulce, produjo Otra deliciosa sensación de calor. 
Pensé que me estaba drogando, porque por momentos mis parpados se hicieron bastante pesados.
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¿Sabes como se llama  esto que estas comiendo? Pregunto Ciryl!

-No lo se. Es parecido aun tipo de maíz empleado en nuestra alimentación.
 
Entonces agregó:

-Esta compuesto de cuatro cereales, dos existen aquí en la Tierra. Con esto se alimento el pueblo judío 
durante  los 40 años que permaneció en el desierto, según cuenta la Biblia.

-¿Ciryl, eso es mana del que hablan las escrituras?

Tomándome la cabeza con las manos, y con algunas de estas crispetas en mi boca, no supe más que decir. 
Este alimento, “maná”, como lo llamaron los judíos, me quito el hambre y la sed por 24 horas. Y de un 
poder energéticos bastante alto.

-Nosotros lo utilizamos como alimento en nuestros viajes, comentó Ciryl.

Con los emisarios de las Pléyades, fue difícil coordinar mis ideas. La lógica no se ajustaba a nuestra 
conversación. Cada palabra, cada frase, fue una sorpresa, nada tenia sentido, pero ellos me lo decían con 
tranquilidad y seguridad de quien vive en un mundo diferente, al revés.

- Enrique, esto te va  a traer muchas incomprensiones. te veras rodeado constantemente de gentes  
que te felicitaran y alabaran endulzando tus oídos con palabras hermosa; todo para extraer de 
tus labios alguna información. Pero luego, a causa de la información que les has dado, los veras  
convertidos en tu peores calumniadores. Amigos que no son tus amigos buscaran perderte. Ellos 
mismo te rodearan  con hipocresías y engaños. Es una advertencia Enrique, El  riesgo es muy 
grande.

-
-¿Como saben ustedes tantas cosas?

-Es muy fácil. Al hacer invisibles nuestras naves, camuflándose sobre las ciudades gracias a un campo 
especial de energía vibratorio, volamos  prácticamente sobre las cabezas de las personas y ellas no se dan 
cuenta. Burlamos los radares creando confusión y desconcierto con nuestras maniobras. Manejamos 
nuestras naves como queremos. Esas son las ventajas de la tecnología. De otro lado, tenemos emisarios en 
la tierra confundidos con la masa  humana, que diariamente recorren las avenidas de las grandes y  
pequeñas ciudades. Es mi caso Enrique, en 1969. Muchos de nosotros están entre vosotros.

Aquí se me ocurrió preguntar de nuevo, como lograban velocidades  extremas para desplazarse en el 
espacio, como habían hecho para viajar desde las Pléyades hasta la tierra, y  si podían darme alguna 
información al respecto sin lesionar sus intereses.

Ciryl me condujo con otros dos tripulantes a una sección en donde estaba la “maquina” que genera la 
fuerza que utilizan para sus viajes. Mi corazón latía aceleradamente. ¡Que emoción! Ser tal vez, el primer 
terrícola que podría ver en operación plena el “motor” de impulsión de la nave.

Al penetrar en la sección de seguridad nos estaba esperando el Comandante Krhamier. Seguramente 
penetró en la zona por otra vía de acceso. Al  entrara a la sección, en las paredes se activo una o varias 
alarmas de sonido o frecuencia que iba directamente al cinturón de los tripulantes. Me explicaron que los 
demás habían sido advertidos de nuestra entra a la zonal del “motor”, que también se reflejaba en el panel 
de control de la nave y en otras áreas.

Ante nosotros se encontraba incrustado en una pared metálica un “visor”, y ante la misma pared, dos 
cómodas sillas. Me invitaron a sentarme en una de ellas, y al acercar mi rostro hasta el “visor” ¡que 
espectáculo tan formidable y maravilloso! contemplaron mis ojos!
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Adentro de las entrañas de la nave, un grupo de tres grandes diamantes o cristales giraban lentamente sobre 
si mismos alrededor de un “tubo” pegado del piso al techo, que giraba  a su vez, en forma contraria. Los 
colores y tonalidades del “tubo” daban la impresión de un calidoscopio de puro cristal. Me quede fascinado 
por el soberbio espectáculo.
Al retirar mi rostro del “visor” para hacer una pregunta, noté que seguramente mis facciones habían sufrido 
alguna palidez. Los tripulantes me observaban sonrientes.

Me dirigí a Ciryl, pero me contesto el comandante adivinando mi pregunta.

-Son Cristales, no diamantes. Les llamamos  “cristales memoria”, son programables y reciben 
información del “traductor principal” (el tubo que giraba). También les decimos “los cristales vivientes”.  
Estos son tomados por nosotros de algún planeta en donde crecen y se reproducen.

Había notado que los cristales giraban sobre si mismos unidos a una base que también giraba alrededor del 
“tubo” (traductor). Los cristales debían tener unos 70 cms (o quizás menos). ¡Estaba observando el mismo 
movimiento de la tierra en su orbita alrededor del Sol! pero en miniatura. No salía de mi asombro, cuando 
al hacer otra pregunta me dejarían sin respiración.

-Comandante, ¿podrían ustedes acelerar el movimiento de los cristales, ya que los visos y colores son 
espectaculares?

-No Enrique, me respondió. No es posible mientras estés aquí abordo. Si aceleramos el movimiento de los 
cristales en su rotación con el “traductor” por solo dos minutos, cuando bajes de la nave  habrán pasado 
cerca de 200 años en la Tierra. Como comprenderás, mientras estés aquí, no lo podemos hacer.

Una angustia invadió todo mi ser. Pensé en mi familia, mis amigos y en como podría cambiar todo el 
planeta en esos 200 años, si los extraterrestres me estaban diciendo la verdad, y todo en menos de lo que 
“canta un gallo”, Pensé. Posiblemente aquí se pone de manifiesto  lo que decía Albert Einstein sobre su 
teoría de la relatividad. No salía de mi asombro. Para calmarme el comandante se dirigido de nuevo a mi. 
Mi angustia se centraba en que algún tripulante pudiera acelerar los cristales sin acordarse de que yo estaba 
todavía a bordo de la nave y apareciera 200 años en el futuro sin conocer a nadie, sin familia y en un 
mundo totalmente cambiado

-No Enrique, esto no es posible que suceda mientras tu estés a bordo. Yo soy el que mentalmente da las  
ordenes a la nave, asi hemos reducido las posibilidades de error. Si algo me sucediera a mi, existen dos 
miembros mas de la tripulación con autoridad para realizar la integración también de mente-maquina, en 
que el acople se establece por impulsos mentales directamente al programa “traductor cristales”. La 
energía mental que  liberamos, es traducida en energía de vuelo. Por esta razón te decíamos que 
“acabamos de salir”. Para nosotros el factor tiempo no es un problema, vivimos en un presente que 
modifica el futuro. Por esta razón el futuro es “maleable” y no se puede predecir con certeza. No asi el  
pasado, que ya es historia, es inmodificable.

Con las manos sobre sus  brazos cruzados, dos de ellos me observaban como reaccionaba ante la 
información “descabellada” que me daban, para mis raquíticos conocimientos terrestres.

Dentro de mi cerebro bullían preguntas sin respuesta. Estaba ante uno de los retos más grandes de la 
historia y no atinaba a hacer buenas preguntas. Por mi ignorancia en muchas cosas, perdí la oportunidad de 
obtener un gran conocimiento. Yo era la prueba viviente de que las reacciones a nivel colectivo, podrían ser 
fatales para la civilización. No lograba coordinar como podían viajar a la velocidad del pensamiento sin 
sufrir alteraciones físicas.

¿Cómo habían resuelto el problema? Sus cuerpos quizás estaban dotados de algunos órganos diferentes, o 
solo era una raza que por alguna razón había alcanzado el dominio de la VIDA y la MUERTE?

Mas tarde obtendría una respuesta que quizás, era la clave de cómo lograron vencer la barrera   de las 
enfermedades y la muerte.
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Pero todavía me faltaba ver  otro sensacional espectáculo para lograr comprender como la energía mental 
de la hablaban Krhamier y Ciryl se producía. Esa misma fuerza mental que llegaba al “Traductor” para 
alcanzar la velocidad de vértigo del pensamiento. No me podía reponer de mi asombro. ¿Por que me decían 
y enseñaban esas cosas? Que papel jugaba o esta por jugar ante esta avalancha de información? ¿Cómo me 
creería la gente? ¿Había un plan concebido previamente a mi “contacto”? ¿Cuáles eran las verdaderas 
razones?

Hoy, cuando escribo estas líneas, año 1976, todavía no esta claro el panorama para mí. En honor a la 
verdad, desconozco por completo las causas que me llevaron al encuentro con los extraterrestres. Quizás 
conforme avancen los años y se obtenga más información de los resultados de las investigaciones que se 
siguen realizando por grandes científicos e investigadores de todas las disciplinas, se logre entender no solo 
las causa reales de los “contactados”, sino también la razón clara y lógica de mis encuentros con estas 
inteligencias provenientes del espacio exterior.

Después de reflexionar sobre todo esto, fui invitado a subir por una escalerilla que se emboco en un pasillo. 
Llegamos a una gran sala, donde en su parte central giraba el “calidoscopio” o “traductor” que había visto a 
través del “visor”. La sala estaba desprovista de muebles o aparatos visibles. Al llegar a la entrada nos 
detuvimos. Acompañando al comandante venia Ciryl y Khrunula. Al momento llegó Kramakan y otros más 
hicieron su aparición por otra entrada justo al frente del salón, al otro extremo. Eran doce en total. Pensé, 
como entonces se estaba desplazando la nave, si los tripulantes en total eran 12?

Los extraterrestres vestían, 8 de ellos, traje color gris plomo sin brillo y los otros 4 incluyendo el 
comandante Krhamier, color “miel quemada”.

De pronto, ante mis ya golpeados ojos y sentidos, vi surgir del piso varias sillas parecidas a las de los 
consultorios odontológicos. Conté 12 en total dispuestas en círculo alrededor del “traductor”. Del techo 
descendieron unos cascos como de motociclistas que se insertaron en las cabezas de los tripulantes, una vez 
tomaron sus posiciones en las sillas. Los 3 de  colores diferentes  se ubicaron  en posiciones equidistantes 
con precisión. Se tomaron de las manos haciendo enlace de cadena, mano con brazo y asi sucesivamente 
hasta cerrar el círculo. Yo desde mi puesto de observación miraba de nuevo sorprendido. Esto duro quizás 
solamente un minuto. Los cascos se subieron y sus manos e soltaron; una vez de pie, las sillas 
desaparecieron en el piso. Todos regresaron a sus quehaceres habituales, menos Krhamier y Ciryl, que 
ahora me observaban de nuevo esperando las preguntas de rigor ante mi sorprendido razonamiento. Me 
explicaron que había visto libera su “energía mental”, y que el “traductor” la toma y la convierte en energía 
de vuelo.

Con los extraterrestres, ya todo era sorprendente. Habían realizado esta operación con el único propósito de 
que yo la viera. Pero…. ¿Cual era le propósito? ¿A  quien debía contarle? Era obvio que lo hacían para que 
yo lo dijera ¿Pero a quien?

Regresamos a la sala de control.

A través del panel de observación, me di cuenta de la gran cantidad de kilómetros recorridos en un ir y 
venir sin rumbo fijo; pero también mis ojos se fueron cerrando al peso de los parpados. Me sentía cansado. 
Alguno de los tripulantes me preguntó:

-Tienes sueño Enrique ¿Quieres descansa?

Sin poder negarlo, el comandante rápidamente ordeno ubicarme en algún lugar para reposar. Todos se 
levantaron de sus puestos. Ciryl me invito a acompañarlo.

-Ven a descansar Enrique.
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Nuestro acompañante Khrunula no nos abandono un segundo. Salimos a un pasillo recto, de no más de 4 
metros y lleguemos a otro salón de donde una puerta se abría automáticamente, sin que fuera tocado botón 
o control alguno.

La sala  era muy clara, unas camas, cuatro en total aparecieron ante mis ojos. Ciryl me dijo  escoger la de 
mi preferencia; entonces me acosté. La cama era amillonada y de una suavidad exagerada. Parecía de 
cuero. Al acostarme se adapto a las formas de mi cuerpo y a las posiciones que adopté.

-Duerme tranquilo, nosotros te despertaremos.

Se despidieron y la puerta  se cerró. Con las manos bajo mis mejillas, el cuerpo de medio lado y las rodillas 
recogidas, me sumí en un profundo y reconfortante sueño. Antes de dormir se me ocurrió que debía pedir 
pruebas concretas del viaje en la nave para mostrarlas a mi familia y a los amigos del mundo entero. No 
recordé más.

Me había despertado un fuerte sacudión en mi cerebro, como si hubieran tocado un nervio. Al inclinarme 
noté que Ciryl y Khrunula estaban de nuevo conmigo.

-Enrique, perdónanos por la forma de despertarte; hemos incidido en tu cerebro dándote una orden 
psíquica. Te vamos a dar las ultimas informaciones, porque ha llegado el momento de dejarte en el sitio  
donde te recogimos.

Me levante rápido, con la impresión de haber pasado durmiendo muchas horas, pero totalmente descansado 
y con las fuerzas recuperadas. De nuevo en la sala de las charlas anteriores, el comandante y otro tripulante 
nos esperaba.

-Queremos  que recuerdes lo siguiente: La  tercera guerra mundial es inevitable. Los hombres tendrán 4 
años de compás de espera para tratar  de atenuarla, según sus actuaciones. Solo el estado mental del  
hombre podrá disminuir sus efectos, es un problema vuestro.

Me llevaron a la sala de control, no sin antes  recordarme:

-Vamos a realizar un viaje corto, para que memorices cada detalle de los lugares que veras.

Por entre la amplia ventana me mostraron inmensos valles cubiertos v de una gran vegetación, hasta  llegar 
a una llanura.

-Eso es lo que vosotros llamáis “los Llanos Orientales”

Todo el lugar quedo iluminado como si fuera de día.

-Observa esta carretera y aquel camino. Allí será nuestro aproximo encuentro. Mira bien y memoriza 
(tiempo después, casi dos años, me hacia la pregunta del por queme citaron a un lugar tan alejado de mi 
ciudad Bogota. ¿La Razón?

El sitio estaba cercado con alambre de púas. Una puerta de madera a punto de caerse, servia de entrada a 
los potreros. Me dieron un nombre. Rápidamente lo memorice, además de grabar los detalles de los 
continuos sobre vuelto en la zona.

- La fecha del próximo encuentro será el 18 de noviembre, a las 8 de la noche en este lugar. No lo olvides  
Enrique.

Con un ademán afirmativo les dije que todo había quedado memorizado debidamente. Estaba seguro de 
poder encontrar el lugar sin ninguna dificultad.

-Estamos  próximos a llegar, ven.
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En minutos la nave recorrió la distancia desde los Llanos Orientales al lugar donde me recogieron. 
Caminando, se despidieron.

-hasta pronto, Enrique.

Me llevaron a la sala donde tuve que desnudarme. Ciryl me abrazo y juntos con Khrunula se alejaron.

Del techo se proyecto una luz que me rodeo rápidamente. Al abrirse la compuerta Salí al vacío. Me sentí 
seguro. La luz me depositó con suavidad en el suelo, y como al principio se fue recogiendo como si fuera 
absorbida por la nave. Esta me dejó en el bosque cerca de la laguna. La vi alejarse con velocidad.

Mire el reloj que había comenzando a funcionar de nuevo. Calculé  la hora en las 5 de la mañana. 
Recostándome en el suelo espere el amanecer del domingo, sumido en un confortable sueño. Cuando 
desperté era las 10:15 en el reloj: Al pasar 2 horas casi deduje que debían ser las 7:30 de la mañana. 
Estirando los miembros. Me dirigí a buscar el bus para retornar a la capital, Bogota.

Sabía muy bien que el problema a presentarse ahora estaba relacionado con la forma como narrar la 
experiencia. Pero la felicidad que llevaba me armó de valor suficiente para afrontar las consecuencias de 
todo lo anterior. Asi terminó mi primer encuentro el 3de noviembre de 1973….y mi vida ya nunca volvería 
a ser la misma.

Las repercusiones que se derivarían de esta experiencia, me llevarían a iniciar un incierto apostolado a 
través del mundo, contando mi historia con los extraterrestres.

CAPITULO VIII
MI TAMIRA SE DESPLOMA

Sucede con la prehistoria de la humanidad
Algo parecido a lo que ha sucedido con la
religión y las ciencias. Un exceso de
dogmatismo y una falta de modestia y
prudencia por parte de aquellos que monopo-
lizaban estas ramas del saber, ha hecho caer
en graves errores a la humanidad y en 
algunas ocasiones ha sido culpable del
retrazo de siglos en la consecución de 
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ciertas  metas, totalmente necesarias para el
avance de la civilización.

SALVADOR FREIXEDO TABARES,
en su libro “Extraterrestres y Religión  ”  

La historia de la humanidad es el libro de los grandes cambios, cuya ejecución ha sido encomendada a 
hombres y mujeres dispuestos a sacrificar su existencia, por ver mejorar  las condiciones de vida de los 
seres de este planeta. No son hombres excepcionales, son hombres decididos y esto los hace diferentes. 
Pero transformar el mundo, significa  concebir ideas ajustables a la realidad, de los acontecimientos y luego 
ponerlos en práctica. El hombre en su lucha por el cambio, ha descubierto que vivirá en armonía cuando se 
conozca plenamente asi mismo, cuando aprenda correctamente las leyes de la naturaleza. Todo a través de 
la razón y para el beneplácito del espíritu.

De todo lo anterior me vine a dar cuenta mucho tiempo después. Mientras permanecíamos contactados día 
a día con los  extraterrestres, nunca pasó por nuestras mentes analizar la información recibida por ellos.

A cambio de la revelación !entregamos nuestra razón!

Nos creíamos excepcionales, dotados de toda clase de suerte, virtudes y cualidades, cuando lo único que se 
ajustaba a la realidad era nuestra propia imperfección y estupidez.

De aquel día no pude transmitir la inmensa felicidad vivida una vez el rayo de luz me depositado en el 
suelo firme. Cuando subí al bus  para retornar  a la capital, quise gritar a los ocupantes, en la mayoría 
campesinos, y trasmitirles parte de esa alegría. Deseaba entrañablemente confundirme con sus cuerpos y 
sus espíritus para compartir mi vivencia.

A  partir de ese momento mi transformación fue total. Todos mis mecanismos mentales, mis conceptos y 
conocimientos cayeron estrepitosamente. Lo que vi fue suficiente para cambiar mi manera pensar. Todas 
las  ideas acerca del mundo,  de la vida, de la religión, se desplomaron tomando una nueva dimensión.
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Por primera vez en la vida pensé en un mundo sin sistemas políticos y sin religiones dividas, sin clases 
sociales. Todo era posible. Estaba a las puertas del despertar de la conciencia, de la sabiduría y del 
nacimiento de una hermandad terrestre unida. Pronto  desaparecían las creencias por las cuales muchos 
hombres vivieron en la desesperación y en la miseria.

Al fin había encontrado algo por  lo cual todos los hombres deberíamos luchar: Nuestra propia libertad a 
través de la búsqueda de la verdad.

Ya reunido con mis hijos los abracé tiernamente y lamenté profundamente no poder narrarles minuto a 
minuto mi odisea. Si lo hubiera hecho, no lo habrían comprendido. Por eso, era mejor guardar silencio.

Con mi esposa, las cosas fueron  diferentes. Un abismo insalvable se abrió alejándonos poco a poco, hasta 
perder casi en su totalidad la noción de las distancias. Una fuerza incontenible influenció su mente. Cuando 
me di cuenta, era demasiado tarde. La ruptura definitiva no se haría esperar.

Ya instalado en mí casa supe de las  continuas visitas hechas a intervalos de una o dos horas, por varios 
miembros del grupo que inquirían por mí. Ellos querían felicitar a mi esposa, pero no encontraban las 
palabras para hacerlo.

En horas de la noche llamó Richard. Le conté que todo había salido exitosamente. Quede de verlo al día 
siguiente en la casa de Chela. Solo allí contaría los detalles. Me sentí cansado. Dormí placidamente y no 
hubo pesadilla. Nada perturbó mi sueño. Tenía paz interior, aquella paz trasmitida por mis amigos del 
espacio.

El lunes, como de costumbre, llegué a la hora habitual a mi oficina. No se si todos había estado pendientes 
de mi, porque al abrir la puerta me miraron con curiosidad. Esperé por Alfonso Blanco y juntos encerrados 
compartimos el viaje del 3 de Noviembre. No cabía la menor duda  ¡no me creyó! Pero tampoco hizo ni un 
solo reproche u observación.

En la noche, tal como lo habíamos convenido me dirigí al apartamento de Chela, en la calle 22. Maria 
Teresa, con los ojos llenos de felicidad abrió la puerta y me estrechó entre sus brazos en un recibimiento 
emocionante, sus palabras no atinaron a felicitarme. Estaban  reunidas algunas personas del grupo. Sentí 
deseos de llorar,  todos contagiados me abrazaron uno a uno. Ni una sola expresión brotó de sus labios, 
porque era  imposible decirla.

Deje pasar unos minutos  hasta cuando la calma retorno de nuevo. Tome la palabra, en forma pausada conté 
sin ahondar los detalles  la secuencia  a borde del “platillo”. Cuando tome la esfera, mi llegada al bosque, 
cuando me levanto el rayo de luz , el encuentro con Ciryl Weiss, su saludo a bordo, mi entrevista con el 
jefe de la nave, en fin, lo que considere de interés en ese momento para estimular su interés general.

Hubo un detalle algo extraño. Sucedió cuando narré mi relato. Al parecer, los miembros del grupo conocían 
mi experiencia, pues uno de ellos, supuestamente se “desplazó” mentalmente al lugar del encuentro, 
narrando paso a paso el acontecimiento. Al confrontar esta información con la mía, nada encajó. Ellos 
decían una cosa y yo otra. La respuesta lógica era que alguien estaba equivocado y ese alguien no era yo. 
Ni siquiera la hora del “contacto” coincidió no quise  ahondar el asunto. Con el “contacto”, una especie de 
magnetismo rodeo mis palabras y mi presencia.

Los miembros del grupo sentían el deseo de arrancar un trozo de mí para guardarlo como recuerdo 
imborrable. No supe explicar estas reacciones,

La siguiente reunión se efectuó en casa de Richard Deeb. Fueron invitadas más de 40 personas interesadas, 
la gran mayoría, desconocidas para mí. Fue la primera conferencia  en público ya como “contacto” de los 
extraterrestres. Esta vez relaté, un poco más  memorizado mi experiencia. Uno de los oyentes era el 
empleado del periódico “El Tiempo”, trabaja allí en el Departamento de Personal. El mismo contaría mas 
tarde mi historia a un veterano periodista, Humberto Diez.
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Al terminar la charla, voces de admiración y complacencia inundaron el pequeño  recinto. Hubo en algunos 
incredulidad. También una voz de protesta  circulo, cuando hice referencia  a la caída estrepitosa de una 
organización religiosa en los próximos 26 años, a partir de aquel 3 de noviembre de 1973. Comencé a herir, 
sin querer, susceptibilidades.

A muchos no les gustó el mensaje directo de los extraterrestres. Con caras furiosas, estas personas 
quisieron atacar con palabras descorteses   a los Hermanos del Cosmo y a quienes estábamos mezclado con 
ellos de una u otra forma. Mas tarde, nos llamarían abusivos, mentirosos, fanáticos y algo mas, amenazando 
con denunciarnos para callarnos la boca.

Las opiniones encontradas de los asistentes a las conferencias, me impulsaron a guardar celosamente gran 
cantidad de información y detalles transmitidos por los Hermanos Mayores. Si hubiese narrado 
textualmente, palabra por palabra esta información, con toda seguridad habría causado mucho daño a los 
oyentes, y a ellos en su afán de guardar sus estructuras mentales y como mecánicas de defensa, me 
hubieran perjudicado con ataques calumniosos.

Empecé a entender las consecuencias lógicas de mi experiencia. El ser humano se resistía a conocer la 
verdad.

Estoy conciente de los peligros directos que con llevan dar al público ciertos conocimientos reales. Por eso, 
un gran porcentaje de información quedará en las sombras, hasta cuando me sienta seguro de que mi vida 
no corre peligro. En realidad, no pienso ser un mártir gratuito de una causa aun desconocida o imprecisa 
para el mundo.

Humberto Diez, periodista de diario “El Tiempo”, visitó mi oficina al día siguiente de la charla en casa de 
Richard Deeb, alertado por aquel muchacho empleado del  mismo diario. Humberto en busca de una 
exclusiva periodística, quiso asegurarse  personalmente de la verdad de mi experiencia. Todo era cierto. 
Pero no me interesaba formular declaraciones a la prensa o medio de información alguna. El periodista 
insistió. Yo quería guardarme la historia hasta planear el medio ideal para hacerla llegar al mundo entero. 
El redactor argumento fuertemente la necesidad de no dejar pasar esa oportunidad. Alfonso Blanco lo 
apoyo y juntos me convencieron de conceder la entrevista. Esta se realizo y dias mas tarde apareció en el 
periódico. Un sugestivo titulo anunciaba la experiencia: “¿Ficción o Realidad? un Colombiano a bordo de 
un platillo Volador”. Por cuatro dias consecutivos, 9, 10,11 y 12 de noviembre fueron publicados apartes de 
mi “contacto” con emisarios de las Pléyades.

Relaté, como habían dicho que en los años venideros aparecerían cual bandas de pájaros en los cielos en 
todos los países del mundo, obedeciendo a un Plan sabiamente dirigido, (Esto se ha cumplido parcialmente 
en Sur América). Seria una forma para que los hombres tomaran conciencias de su existencia. Ellos estaban 
al tanto de la forma como los gobiernos y la ciencia ofician negaban su presencia en nuestro planeta, 
argumentado su presencia como “legitimas” alucinaciones colectivas o producto de las mentes locas de una 
serie de “deschavetados” (demente, loco).

Ya no era posible echar pie atrás. La reacción en cadena producida de ahí en adelante, originó diferentes 
manifestaciones en favor y en contra. Docenas de cartas de remotas regiones del país, otras tantas del 
extranjero empezaron a inundar mi escritorio. Todas ellas solicitando información, asi con la forma de 
“contactarse” con los extraterrestres. Todas, como si sus escritores se hubieran  puesto de acuerdo decían y 
preguntaba lo mismo.

Entre las muchas que llegaron, una llamo mi atención. Venia de Venezuela, escrita por
un Contralmirante de la Marina de ese país hermano. Relataba de forma muy profunda sus experiencias con 
un grupo similar al nuestro, de un Maestro que decía venir de las Pléyades. Se llamaba “SAO”. El 
contralmirante Daniel Gomez Calcaño, me sorprendió gratamente. En las comunicaciones telepáticas (no 
habían concretado  encuentro físico), SAO transmitió enseñanzas al grupo venezolano; similar a las que 
nosotros, dias antes recibíamos de un extraterrestres llamado de la misma forma: SAO”.
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No creo fuera una causalidad. Ellos y nosotros recibíamos la misma “entidad” extraterrestre. Nuestros 
mensajes eran muy similares a los del grupo herético venezolano. Palabras más, palabras menos, y nada nos 
ataba a ellos. Algunos meses mas tarde, conocería personalmente a dos de sus integrantes en uno de mis 
viajes a Venezuela. Otro había llegado a Bogota enviado  por el grupo venezolano, y ya se habían 
entrevistado con Alfonso Blanco y conmigo. Antonio Lopez.

A raíz de los artículos publicado en “El Tiempo”, mucha gente fue presa de locura colectiva, caravanas de 
carros, fanáticos de los ovnis y curiosos. Invadieron las lagunas  que se encontraban en los alrededores de 
Bogota y en el vecino departamento de Boyacá, tratando de ver salir de una laguna las  escurridizas naves y 
fotografiarlas. Carpas, telescopios, binoculares, cámaras fotográficas y linternas, era comunes entre los que 
querían “captar” o entrevistarse con los tripulantes de los ovnis, en algún alejado paraje. Estoy  seguro que 
los extraterrestres sabían como se iba a “destapar la psicosis platillera” en aquellos dias….!la respuesta no 
se hizo esperar….!

A pedido de los Hermanos Mayores, nunca mencioné el lugar donde se encontraba localizada la laguna, ni 
su nombre. En general, el ritmo de mi vida varió notablemente poco a poco. Fui dejando mis labores 
cotidianas hasta desentenderme por completo de los negocios. Mis horas oscilaban entre dictar continuas 
conferencias y los contactos telepáticos nocturnos. Cada mensaje fue toda una experiencia.

Reconocido por los extraterrestres con el único contacto físico en Colombia, todos los miembros del grupo 
se encargaron de protegerme y encerrarme en una aureola de misticismo. Esto contribuyó a aumentar mi 
vanidad. Me convertí en la “Vedette”. Si algo me faltaba ellos corrían a proporcionármelo.

Si habla, tomaban atenta nota de mis palabras. Me gustó este papel de especie de mensajero. Cuando 
desperté de la ilusión, me dio duro, pero pude soportarlo.

En cada reunión, sentía unos dolores terribles de cabeza. Los extraterrestres me habían prohibido tomar 
pastilla alguna para estos malestares. A cambio me recomendaron comiera mucho coco y miel de abejas 
dos veces al día mientras duraran las comunicaciones. Podía intercalar el coco con semillas de marañon o 
bien con avellanas. Además debía comer mucho pescado lo que contuviera hierro y fósforo, como las 
legumbres.

Siguiendo esta lista estricta, a pesar de hartarme un poco no volví a experimentar dolores de cabeza. 
Marjorie y Maria Teresa en numerosas ocasiones, me proporcionaron estos alimentos. Era interesante ver 
como me trataban. Muchos vieron en mi, alguna especie de Moisés, de Elías o de un profeta bíblico. 
Alguien muy osado, lanzó la idea de que bien podría ser la reencarnación de un apóstol de Jesucristo.

Mi fama se extendió con rapidez. Gentes de todas partes del país buscaban hablar conmigo. Querían les 
narrara una y otra vez mi experiencia. Algunas personas me confundieron con un maestro espiritual,, con 
autoridad y poder para solucionar sus problemas y dar consejos. En la medida de lo posible, trate de 
hacerles ver que yo no era nadie de “otro mundo”.

Mis conocimientos me limitaban en cuanto a lo ovnis se refería, a las lecturas de los libros de mi biblioteca, 
Los extraterrestres no me habían dado ningún poder, ni había sentido algo que sustentar estas afirmaciones. 
A estas alturas lo único que me faltó hacer fue milagros. Pero si  como estas gentes llegaban asi mismo se 
iba al no encontrar a su “maestro espiritual”.
Si ser mordaz, fui muy preciso en mis apreciaciones.

Los visitantes se molestaba mucho, porque nunca les hablé de espiritualidad, ni  de cosas hermosa al oído: 
pobre, ricos, gerentes, amas de casas, sacerdote, religiosas, que a hurtadilla y con mucho sigilo buscan mi 
consejo sin comprometerse públicamente. Un café o sus propias residencia servia de punto de contacto para 
las reuniones Temían  ver comprometidas sus posiciones, pro rebuscaba. La mayoría simpatizaban conmigo 
en privado, pero en publico, algunos me atacaban rudamente.

Los extraterrestres conocían muy bien esta situación, pero no opinaban. Entre otras cosa cabe notar, que ya 
no necesite del grupo para lograr las comunicaciones telepáticas; sin embargo, asistí en forma regular 
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porque considere podríamos estar siendo preparados para algo inesperado. Los Hermanos mayores me 
dieron claves secretas para usar en momento de las contactaciones: esta servia para identificar y prevernos 
contra cualquier intento de la “parte contraria” para crear confusión y  caos. Me advirtieron que esa “fuerza 
contraria” intentaría estropear nuestro trabajo. No se si lo lograron, pero nuestro grupo no duro mucho 
tiempo.

En esa época empecé a sospechar de varias cosas; la primera estaba relacionada con el porque me habían 
elegido. Era conciente de mi falta de espiritualidad, y las cosas aterradoras comunicadas por los 
extraterrestres distaban mucho de ser místicas. Concluí que ellos no escogen los contactos por sus virtudes 
y espiritualidad, y yo  era la prueba concreta de esta afirmación.

De todas maneras los integrantes del grupo y otros grupos, insistían en considerar a los extraterrestres con 
enviados directos de Dios a comunicar a los hombres terribles castigos que sobrevendrían a la raza humana, 
si no enmendaban sus culpas 

Cada cita con los hermanos del cosmo, se realizaba en olor de santidad. No faltaba la consabida 
exhortación de los veteranos a abandonar las cosas de este mundo e invitaba ligarse con mundos superiores

Era deprimente ver como poco a poco se iban integrando nuevos elementos y nuevos ritos a esta especie de 
carnaval interestelar. No era rara en la misma comunidad, contactaciones de maestros extraterrestres con 
miembros de la Santoral Eclesiástica. Los unos, en especie de regaños asustaban a los hombres por sus 
pecados: los otros surgían como única forma de salvación la lectura de la Biblia en cada grupo.

Las “antenas parlantes”, especie de virtuosos de la comunicación telepática, se daban silvestres Finalizando 
el curso de “Introducción a la Ciencia cósmica”, todos adquirieron la facultad de hablar, primero con su “yo 
Superior” y luego  con los maestros cósmicos. Lentamente la gama extensa de nombres planetarios fueron 
llenando las hojas de los mensajes difundidos abiertamente las “lógicas  herméticas” recién conformadas.

Cada mensaje era un enseñanza y cada enseñanza un paso ala “salvación”. Esta era más o menos, la lógica 
de ese entonces.

El contacto con extraterrestres se volvió una fiebre incontrolable. Cientos de persona hacia turnos para 
recibir las instrucciones necesarias de como lograr una buena comunicación. Cierto elegidos decidían a 
quien podía recibir y quienes no. Tenía autoridad para rechazar, “en nombre de los Maestros del Cosmo”. 
Esta situación empezó a molestarme; proteste con mucho tacto, en principio. Sabía en el fondo que la 
naciente ola de fanáticos, cobrarían sus primeras victimas en un tiempo no muy lejano y asi sucedió.

Lo simpático fue que según ellos, yo estaba esquivado en mis apreciaciones. Estaban distorsionadas las 
enseñanzas espirituales de los extraterrestres. Más tarde me harían dejando de lado, aunque necesitaban de 
mis “poderes”, para lograr una perfecta comunicación.

Los quince días, desde el 3 de noviembre pasaron con rapidez, debía dirigirme primero a Villavicencio y 
luego encontrar el lugar fijado para nuestras siguiente cita.

Estaba listo para mi segundo encuentro con los extraterrestres.
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CAPITULO IX
DE SORPRESA EN SORPRESA……

“DOS COSAS SON INFINITAS:
El universo y la estupidez humana”

Sr. Albert Einstein.
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     La reunión estaba fijada para las 8 de la noche  del 18 de noviembre de 1973. Salí muy temprano de 
Bogota y en un bus interdepartamental, recorrí rápidamente kilómetros hasta llegar a Villavicencio en el 
Departamento del Meta.

Esta zona del país, los Llanos Orientales, es un gigantesco vivero natural, casi inexplorado, casi virgen. Allí 
se ha concentrado una gran actividad agrícola y ganadera de Colombia, en inmensas haciendas, cuyos 
límites cubre el horizonte por muchos dias de fatigoso viaje.

El calor y el polvo incomodan al visitante que es compensado con la visión de  hermosos paisajes y con esa 
sensación de libertad, debida tal vez, a la amplitud de las tierras que suman miles de hectáreas. Recorrer los 
llanos es todo un placer. De todos modos el propósito de mi viaje no me permitía admirar placidamente lo 
esplendoroso de este paraíso. Pensaba con detenimiento y planeaba la forma de llegar a tiempo a la cita. No 
conocía la región y por eso tendrían que buscar a alguien que me  ayudara.

Una vez en Villavicencio, tomé otro bus hacia la vecina población de Apiay. Por recomendación de 
alguien, contraté a un baquiano de nombre Antonio, verdadero conocedor de la llanura y sin cuya 
asistencia, no hubiera llegado al sitio indiciado.

Con su alegre charla, salpicada de picantes expresiones y de ingeniosas ocurrencias nos internamos por los 
largos caminos del Llano. Antonio fumaba nerviosamente su tabaco, mientras fustigaba con insistencia a 
las bestias, drogadas por el sopor de la tarde y ahogados en ese tupido mar de molestos bichos (El tigrillo, 
la venenosa serpiente y otras tantas variedades de insectos que conformaban esa corte de seres, al acecho de 
cualquier entrometido en sus territorios).. Insistió en los amenazadores peligros para los que se arriesga por 
la región.

El baquiano ignoraba por completo el motivo de mi viaje, pero conocía su trabajo con bastante propiedad. 
Le había dado las señas del lugar y el, como verdadero experto, supo identificarlo al instante.

A cada momento yo levantaba la mirada a los cielos, buscando alguna señal sospechosa. Antonio me 
imitaba, y con prolongados silencios, luego de escrutar el horizonte, miraba mi rostro con cierta curiosidad.

Me sentía cansado y mis posaderas maltrechas, ya que el paso del caballo me incomodaba un tanto, por 
falta de costumbre al montar en este tipo de “transporte”. También pensaba en el porque me había citado 
tan lejos de Bogota, cuando podía haberlo hecho en otra zona mas cercana a la ciudad y ahorrarme tanta 
incomodidad.
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Mientras pensaba esto, llegamos al lugar a las 7:30 de la noche. Saqué de mi bolsillo $120.00 y se los 
entregué al baquiano. Los tomó pero no se movió. Intenté despedirlo con un fuerte apretón de manos 
pensando que de esa manera se marcharía, pero sus labios brotó una queja sorpresiva:

¿Cómo se quedara usted solo en este lugar, recién empezada la noche?

Señaló unos pastizales, no lejos de donde nos encontrábamos y con voz grave me advirtió que allí con 
mucha frecuencia den la noche atacan al ganado y cuantas cosas satisfaga el apetito de los tigrillos. Y eso 
me incluía a mí. Antonio no vio ningún inconveniente en acompañarme hasta que vinieran a recogerme de 
la hacienda, pero la cual supuso yo iría, y esta se encontraba aun un poco lejos.

Aparentando tranquilidad, traté de serenarlo: al fin de cuentas, de la finca vendrían a recogerme en un jeep 
y  no se justificaba detenerlo a la espera. Sin convencerlo totalmente, se alejó llevando de las bridas el 
caballo sobre cual viaje durante todo el trecho desde Apiay. Cada tantos metros volteaba la cabeza y me 
miraba, como esperando que reconsiderara  mi decisión. Esto ocurrió cuando la enmarañada vegetación y 
las sombras de la noche, lo perdieron de mi vista. Estaba solo, completamente alejado de la civilización.

Al llegar el momento convenido, una multitud de pensamientos entremezclados se apodero de mi espíritu: 
miedo con alegría; duda con esperanza; paz con remordimientos. Todo era uno solo, y esto me inquietaba 
porque no me permitía reaccionar, ni siquiera pensar. Solo atinaba a concebir increíbles aventuras, como un 
rapto espacial donde no volvería a ver a mi familia.

Luego del encuentro físico anterior y de comunicarme telepáticamente con los extraterrestres casi a diario 
aun no me  acostumbraba.

La noche era muy hermosa y el viento acariciaba suavemente mi rostro, El cielo tachado de estrellas, 
invitaba a observarlo a cada momento. Muchas cosas cruzaron por mi mente, pero si n concretar nada. 
Donde me encontraba no me descubriría nadie y tampoco “ellos” serian vigilados. Tal vez por eso 
escogieron este sitio.

No teniendo más que hacer, caminaba 50 metros  a un lado y regresaba al punto de la partida. Otros 50 
metros y volvía. Esta rutina se generalizo por largos lapsos transcurridos desde las 8:00 de la noche. ¡Me 
habían incumplido! con cierto pesar, esta idea comenzó a golpear en mi cerebro.

Para no perderme tomé como referencia una semi-destruida  entrada o portón de madera que daba paso a la 
hacienda, de la cual, según el baquiano vendrían a recogerme. La puerta, a lado y lado originaba una 
kilométrica red de alambre de púas. Me cuido de no rozar mi piel con alguno de estos alambres para evitar 
un rasguño.

A las 10 de la noche, perdidas todas las esperanzas, pensaba en como iba a regresar al día siguiente. Tomé 
asiento en el suelo con la intención reiniciar “contacto” telepático. Me relajé y realizando a conciencia la 
técnica de comunicación aprendida en Bogotá, espera que los extraterrestres me dieran la explicación. Pero 
no sentí, ni oí nada. Reflexione un poco, pensando que tal vez, yo había hecho mal algún paso del 
procedimiento. Nuevamente lo intenté, con los mismos resultados.

Con curiosidad me di cuenta de algo. Desde que estaba en la zona no me había picado un solo zancudo, ni 
siquiera esos molestos mosquitos que tanto abundan en la región. Lo único que me quedaba por hacer, era 
buscar donde poder dormir hasta el amanecer, que aun estaba bastante lejano. Hubiera sido en vano gritar 
para que alguien me oyera y ayudara  a salir de allí. Ya me lo había advertido Antonio (el baquiano) no 
encontraría una sola persona en muchos kilómetros a la redonda. Tratando  de romper la monotonía, me 
sentaba  durante media hora, me levantaba y caminaba unos metros, para allá y para acá, evitando asi el frío 
de la noche.

Esto se prolongo hasta las 3 de la madrugada. Con la moral  en los pies, supuse que tal vez me había 
equivocado de la fecha, hora y lugar. Los ojos me pesaban, amenazando cerrarse por el sueño.
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En un momento de los ya acostumbrados, levante mis ojos a los cielos. ¡No, no estaba soñando! Una gran 
cantidad de luces que poco a poco se iban agrandando, se movía lentamente en el cielo. Uno, dos, tres, 
cuatro…diez, once, doce, trece. Trece puntos luminosos en perfecta formación, como una especie de V 
invertida se desplazaban uniformemente. Tres  de estos puntos  que  parecían más grandes que los demás, 
encabezaban la formación. Los  otros diez mas pequeños los seguían lentamente en sobre fila abierta.

Al llegar casi encima de mi cabeza,  se detuvieron momentáneamente. Uno de los puntos luminosos de la 
parte de atrás se descolgó dejándose caer al vació verticalmente y haciendo una maniobra de locura, para 
detenerse a cierta altura, en donde ya pude distribuir la forma oval de la nave. En un momento, la forma 
desapareció, pues una luminosidad la circuló, dado la impresión de una nube grasosa. Las otras naves 
siguieron su rumbo imprimiendo ahora velocidad  hasta desaparecer de mi vista. No puedo decir que rumbo 
tomaron, estaba desorientado y no sabía donde quedaba el norte o el sur.

La nave suspendida en el aire comenzó a moverse en actitud de zig zagueo y poco a poco se fue acercando. 
Al hacerlo sus formas  se fueron delineando hasta dar paso a una pequeña y definida nave con apariencia de 
capullo. Descendiendo, maniobro en círculo, en vaivén corto y acompasado, dando paso a un soberbio 
espectáculo de maniobras asombroso que me dejaron con la boca abierta. La nave se detuvo a unos 30 
metros del suelo. Sin hacer ningún ruido, de su vientre salieron tres patas sustentadoras cortas y con ellas se 
poso en el suelo. Una escalera también hizo aparición dejando al descubierto una puerta angosta. La luz que 
salió por entre la puerta, fue cortada de improvisto por la silueta de una persona parada a la entrada en 
actitud contemplativa. Se encontraba a unos 60 metros de donde yo estaba.

Gracias a la claridad reinante y la luz que expedía la nave, pude  detallar su aparente diámetro, calculando 
en unos 7 metros su longitud por 3 y medio de altura. Sin perder el tiempo, presa de una terrible excitación, 
corrí con cierta velocidad, pero una voz profunda me ordenó terminantemente detenerme: ¡Espera!.

Detuve mi marcha un poco confundido, mirando a todos los lados hasta concentrar  mi vista en la persona 
que ahora con leve adema me invita a continuar el camino hacia la nave.

Paso a paso devoré los metros que me separaban para llegar; la claridad me permitía reconocer al hombre 
de la entrada: ¡era Krisnamerck! su presencia me tranquilizó por completo, a pesar de escuchar a mí 
alrededor  un continuo ronroneo. Ya frente a el y sin bajarse del aparato, me di cuenta de la falta de 
escafandra, respiraba nuestra atmósfera y vestía el mismo traje de haces 15 dias, allá en la laguna. Quiere 
que suba, las escaleras son amplias y bien dispuestas con series escalones dirigidos al piso de la nave.

Subí vigorosamente los escalones con las mirada fija en el extraterrestre, Al tenderle la mano para 
saludarlo, este se retiró un poco para atrás y me ordenó  detenerme junto entre la ultima grada y la puerta. 
Realmente era un poco angosta, pues calcule un metro de ancho por 1.60 cms de altura. Un intenso fulgor, 
azul, en forma de rayo rodeo mi cuerpo desde los pies a la cabeza  cubriéndolo completamente. Fue solo un 
instante, suficiente para provocarme una molestia pasajera, pero indescriptible sensación. Durante unos 
segundos mi piel y mi ropa brillaron con intensidad. Mis manos parecían encendidas por lo que deduje que 
mi cara debía encontrarse en las mismas condiciones.

Ciryl, sonriente, se acerco apretándome fuerte las manos.

-Enrique, ¿como estas? No te preocupes por esto, pues es necesario.

Comprendí que la luz azul formaba parte de otro sistema de limpieza de esterilización, muy diferente a la 
utilizada durante el primer contacto. Esta vez, era untito de energía desinfectante pero  extra rápida.

Entramos, y me señaló una confortable   silla para que me sentara un momento. Al hacerlo, de una puerta 
salieron dos hombres completamente diferentes a Ciryl. Eran pequeños y sonrientes. Vestidos con una 
especie de mamelucos (combinación de camiseta y calzón de una sola pieza, que se suele poner a los niños 
para dormir.)., no muy ceñidos al cuerpo, que diferían notablemente del uniforme de Krisnamerck.

Me levanté para saludarlos, pero ellos solo atinaron a realizar una venia sin extender  las manos.
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-¿Quiénes son esta “personas”? inquirí.

Mientras pensé esto, mire a Ciryl con algo de sorpresa, solicitando una respuesta al respecto.

-Son seres de Mercurio, Enrique.

-¿seres de Mercurio?

Como por encanto desapareció de mi mente la palabra, sorprendido. No vale la pena seguir insistiendo en 
mi estado anímico  porque seria imposible describirlo.

Aquellos hombrecillos eran calvos, y su piel morena clara, daba la impresión de haber sufrido un baño de 
aceite, puesto que le brillaba su cabeza. Su estatura de un metro cincuenta centímetros, los miembros de sus 
cuerpos no perdían el sentido de las proporciones, sus ojos grandes pero bien distribuidos, de orejas 
normales, nariz griega y mentones muy marcados. Vestían de color púrpura o violeta encendido, de mangas 
cortas, dejando ver claramente sus brazos brillantes. El uniforme no les tallaba al cuerpo, no tenia cinturón. 
Calzaban zapatos oscuros, sin brillo. Carecían de guantes.

Ciryl con un gesto,  señaló una escalerilla  semicaracol y por ella subimos al segundo piso de la nave, 
bastante restringido por cierto. Entramos al cuanto de navegación, cubierto por una cúpula transparente. Lo 
curioso es que mientras permanecí fuera de la nave no vi la transparencia. Imagine pudiera ser de eso 
vidrios opacos hacia adentro y traslucidos hacia fuera. El cuarto era de una sencillez desconcertante. El 
panel de  instrumento “muy simple”: una de mesa semi-oval con pocos instrumentos, botones y otros pocos 
incrustados en una pantalla de regular tamaño. Dos sillas. Al frente de los controles.

El panorama  estelar se abrió en una amplitud mostrándome un hermoso cielo estrellado. La cúpula daba la 
sensación de ser metal fusionado con vidrio, o un material similar. Lo que parecía ser un enorme diamante 
de muchas aristas, nacía de un lado de la mesa de controles. Al mirar hacia el fondo, numerosas agujas 
aparecían señalando extraños caracteres. De estas agujas, unas recorrieran hacia un sentido y las otras al 
contrario.

Ciryl, con mucha afectuosidad me interrogo:
-¿Cómo te ha ido Enrique?

-increíblemente Ciryl, muy bien.

En realidad, no estaba diciendo la verdad. En el fondo quería narrar todos los acontecimientos en el grupo, 
los sinsabores provocados por varias personas cuando les conté los detalles de mi primera experiencia. 
Quería gritarle lo incomprendido que me sentía y la soledad que poco a poco me iba rodeando. La 
confusión originada por la falta de sentido común de mi incipiente obra, estaba terriblemente desubicado 
.Pero guarde  todos esos pensamientos, considerando molestaría a Ciryl y me catalogaría de quejumbrosos. 

Mirando las cabezas “aguacatadas” de los tripulantes que se preparaban para el despegue, cambie mis 
pensamientos tratando de profundizar sobre sus orígenes.

-Hermano Ciryl, ¿asi que estos son los seres  viven en Mercurio?

Hice esta pregunta cuestionando mis conocimientos sobre el planeta más cercano al Sol.. Tenía entendido 
que uno de sus caras miraba siempre a las elevadísimas temperaturas del astro, ocasionado un calor 
insoportable para cualquier tipo de vida conocida. El otro lado, por al contrario permanecía siempre 
ofreciendo información de temperaturas extremas bajo cero. Según esto, simplemente era imposible que 
hubiera vida en Mercurio.
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-Vosotros os asombrarías de ver las civilizaciones que han florecido allí, aseguraba Ciryl. Mercurio tiene 
movimientos de  rotación “simple” y también gira sobre su eje. Quizás mas tarde  hablaremos sobre eso.  
Ahora nos dirigimos a la “Nave Madre”.

Uno de los mercurianos sin pronunciar palabra alguna, me guió de nuevo al primer piso donde abrió un 
bien dotado “guardarropa” y haciéndome señas, me animo a escoger el traje que se ajustara a las medidas 
de mi cuerpo.

Tomé uno y lo coloque por encima de mis ropas esperando la protesta de mi acompañante por esta acción. 
Aparentemente el uniforme era muy pequeño para mí, pero al ponérmelo se expandió adaptándose sin 
maltratarme de manera alguna. Al pasar sobre mi cabeza el uniforme, despeino un poco mis cabellos; lleve 
las manos a uno de los bolsillos del pantalón y  saque un peine. El mercuriano con curiosidad desbordante, 
movía su cabeza de arriba a bajo, derecha a izquierda, mientras sus ojos giraban en sus orbitas. Miraba mis 
cabellos y el peine que los ordenaba. Siempre sonriente, dirigió sus manos a los zapatos para que yo tomara 
un par. Igualmente sucedió con estos. Se Adaptaron a la perfección a pesar de expandirlos para que mis 
pies entraran. No me ajustaban ni un milímetro.

Cuando estuve listo, subimos, el tripulante tomó asiento y maniobrando unos botones colocados al lado 
derecho del panel. Dirigió la nave a su destino. Ciryl caminó a la consola de mando y colocando sus manos 
en ella, escudriño el cielo como buscando algo. Mientras tanto, yo recorría el lugar detallándolo todo y 
memorizando cuantas acciones realizaban los tripulantes. Una repentina maniobra hizo girar la base de la 
nave, mientras que la cúpula permanecía estática. No perdí el equilibrio y por momentos sentí las botas 
adheridas al piso. Un leve fluido eléctrico recorrió mi cuerpo, pero sin molestarme mayor cosa.

La nave fue ascendiendo rápidamente. Ciryl continúo mirando hacia arriba y a la pantalla centrada en el 
panel. De pronto con gran alegría me llamo.

-Enrique, observa la  Nave Madre.

Era lo más grande que había visto en toda mi vida. Su forma se asemejaba a una ballena. La nave (madre) 
“Bandera principal”, como la llamo Ciryl, permanecía detenido en el espacio esperándonos

Debajo del gigantesco cetáceo volador, se abrió una compuerta dejando escapar una luz intensa. Los 
mercurianos no hacían nada especial, pues daba la impresión de que éramos absorbidos a través de un túnel 
o algo parecido. Fuimos directo a la entrada. Sin sentir movimientos violentos, nos colocamos justo por 
debajo y ascendimos hasta que nuestra nave se coloco en posición, insertándose en el hueco de la 
compuerta calando sordamente y maniobrando con una seguridad pasmosa.

La cúpula cristalina de “nuestra nave” se abrió automáticamente, dejando desliza una escalera que desde 
arriba se dirigía a un lado de la sala de control. Ciryl subió rápidamente por ella, invitándome a 
acompañarle hasta un pasillo ascendente que servia de rampa. Yo le seguí muy de cerca, caminando por el 
pasillo que a lado y lado dejaba  ver un delgado carril por donde supuse, debía pasar alguna especie de 
“carrito” para transportar objetos o materiales pesados.

Como si estuviéramos retrasados, Ciryl caminaba dando grandes zancadas hasta llegar a un corredor 
nivelado y una sala completamente metálica. Con algunas salientes en forma de laberinto o pasajes que 
ignoraba a donde conducían. Observe un símbolo en relieve con una serpiente alada enroscada en un 
huevo, de su boca salían 3 lenguas y en su cola tenia 9 cascabeles La figura estaba dentro  de una gota de 
agua y un cristal en el parte inferior.

-Enrique, ¡espera!, me dijo saliendo de la sala.

Una mesa también con apariencia metalizada estaba en el centro de la sala. Sobre ella, gran cantidad de 
muestras representadas en rocas, tierra, arena, semillas y trozos de vegetación. Estas “muestras” estaba 
separadas por divisiones y señaladas con confusos (para mi) signos que no alcanzaba a entender.
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Frente a la mesa, una silla con espaldar en forma de casi ¾ de luna, adaptada de tal manera que graba a uno 
y otro lado y se deslizara en línea recta sobre una guía o “riel”.

Transcurrieron algunos minutos. A los lejos escuche pisadas. La puerta se abrió y observe que con Ciryl 
venían cuatro “seres” mas, incluyendo a Khrunula. Me levanté de la silla y los saludé. En eses momento 
sentí ganas de orinar. Discretamente le comunique a Ciryl mis deseos.

-Ven enrique. 

Me llevó por un corredor a otro sitio dividido por una separación que alcanzaba a llegar hasta el techo.

Entramos al lugar, Ciryl, me explicó el mecanismo, y se retiró. Al accionar una palanca, surgió de la pared 
una especie de tubería en forma como de flor de loto, al que finalmente se convertiría en un “embudo”. 
Orine en el y sentí una  fuerza absorbente, que conjuntamente con una liquido ámbar, seguramente coloca 
estos desechos en otro sitio para desintegrarlos. Al terminar, sale del  “embudo” una deliciosa fragancia 
perfume que deja el recinto con olor a limpio. No pude identificar el aroma con nada conocido. Al 
abandonar el cuarto de baño, el “embudo” vuelve a su sitio dentro de la pared.

Regresé a la sala, encontrando otro personaje recién llegado. Era un gigante. Calculando sus medidas 
concluí que debió medir no menos de tres metros. El gigante con una sonrisa permanente, que mas daba la 
impresión de se la consecuencia del gran tamaño de su boca, se limitó a observarme. Lo saludé  e inclino 
un poco su cabeza sin quitarme de encima la vista. Era sorprendente la semejanza de sus acciones y postura 
con la de los hombres común y corriente. Todo en el era proporcional. De piel grisácea, sus manos están 
cubiertas de gran cantidad de vellos, terminando con dedos normales que se engrosaban al llegar a la 
falange en forma  de espátula. Vestía un uniforme gris-plomo y en uno de sus brazos bandas de tipo militar.

Ciryl era el único que hacia preguntas. Los demás escuchaban atentamente. (No pude enterarme que idioma 
o lengua hablaban)

-El viene de Júpiter, Enrique. Allí hay grandes lagos. Estos se componen de agua como en vuestros lagos y 
mares. Existen otros de metano líquido. Ellos viven en estas ciudades dotados de grandes ventajas gracias 
a su tremenda tecnología, que las hace muy seguras. No son los únicos, puesto que hay otras razas. Pero 
todos conviven en paz, superando ciertos roces de “antaño”. Esta raza Enrique, viene específicamente de 
una luna-satélite donde tenemos también bases. Asi, te informo que hay dos satélites habitados.

Para mis adentros, pensé que a esa razón se debía un cierto olor que note, emanaba el gigante. No se en que 
forma se comunicaba con el Joviano (originario de Júpiter). Solo hubo cruce  de miradas periódicas y un 
extraño murmullo entre dientes. De uno de mis bolsillos saque un papel donde tenia anotadas algunas 
preguntas, hechas por algunos de los miembros del grupo nuestro.

Tomé del bolsillo de mi camisa el bolígrafo “parker” junto con un papelito en donde traía anotadas varias 
inquietudes de los miembros del “grupo de contacto” y anote una pregunta.

Ciryl llamó mi atención y me pidió el esferográfico. Lo tomó entre sus dedos y lo pasó a sus compañeros, 
quienes lo examinaron curiosamente y con estudiada metodología, lo desbarataron parte por parte. En su 
idioma de “eses y zetas, se interrogaba los unos con los otros, preguntándose tal vez, la forma de su 
funcionamiento. Ciryl captó mis pensamientos porque al momento tomo mi bolígrafo y explicó algo que no 
pude entender. Una vez hecho esto, se dirigió a mí y me invito a que buscar aun  “extraña hoja” como de 
plástico transparente, en un compartimiento de la mesa.

Tome primero algo como un tubito unido a un delgado cablecito muy flexible, este tendría quizás unos 12 o 
13 cms. de largo y un grueso de unos 12 milímetros en su redondez. Miraba el tubito por todas partes, 
tratando de descifrarlo, hasta que Ciryl de nuevo a mi rescate, oriento mi atención a la cabeza del aparatito. 
Al presionarlo un poco, sentí una leve vibración en la mano.

-Enrique dibuja lo que quieras, insistió Ciryl.
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-El dibujo no es mi fuerte, dije

-No importa Enrique, por ejemplo, pinta la casa donde viviste de niño.

-No Ciryl, mejor dibujo una mariposa, como las que cazaba de niño.

Tracé las primeras líneas con este tubito-esferográfico que terminaba en una esferita  pequeña. ¡Me quedé 
con la boca abierta! ¡Sobre el papel iba apareciendo una hermosa y bien definida mariposa a todo color, tal 
como la estaba imaginando! Era formidable, puesto que el esferográfico interpretaba mis pensamientos con 
una fidelidad asombrosa. Y no era un dibujo común y corriente. Puede aprecia el relieve del insecto 
tridimensionalmente. Mi mano solo se limitaba  a sentar el tubito sobre el “papel”.

Ciryl y sus amigos sonrientes; ellos con su curiosidad y yo con mi sorpresa, me devolvieron el “parker”. 
Procedí a leer una de mis preguntas:

-Ciryl, ¿Es cierto que sobre la misma orbita de la Tierra, pero al otro lado del sol, existe un planeta 
gemelo al nuestro? Este interrogante llegó a un periódico de la capital, envido por  una persona que decía 
tener contacto con extraterrestres, provenientes de ese supuesto planeta.

-No Enrique. Ese planeta no existe. Vuestro sistema solar tenía 13 planetas. Uno de ellos desapareció a 
consecuencia de dos grandes guerras hace mucho tiempo. Ustedes conocen esto como “cinturón de 
Asteroides”. El ultimo y mas alejado, el número 13, es un planeta oscuro y por lo tanto, frío. Allí van todos 
los seres que después de varias pruebas o reencarnaciones no han alcanzado un lugar apropiado en la  
escala elemental del progreso. Esos seres, homicidas, ladrones, corruptos, fabricantes de muerte(los que 
promueven las guerras), etc. sufrirán allí los rigores lógicos, consecuencia del trato con otros seres de su 
misma vibración o “calaña” (modelo, tipo). Hasta que aprendan la lección, permanecerán en ese medio,  
luego se  le dará otra oportunidad. Pero no solo los habitantes de la Tierra habitan ese horripilante 
planeta. Otros seres de diferentes lugares de este sistema solar van para allá. Es más o menos lo que 
vosotros denomináis como infierno, es en realidad un planeta inferior.

El extraterrestre fue siempre muy preciso en las respuestas y sin rodeos explicaba claramente lo que quería 
decirme.

-Ciryl, lo de la guerra causo mucho impacto entre los oyentes de mi grupo. ¿Acaso puedo seguir 
divulgando los detalles de este acontecimiento?

-Tú encontraras el momento indicado de decirlo, mientras tanto, tratare de  concretar un poco  más estas  
informaciones. La gran guerra vendrá y será antecedida por otra más pequeña y corta. Este pequeño 
conflicto dejara heridas abiertas para la gran confrontación. Al principio no se utilizaran armas 
nucleares. Todo esto vendrá cuando se este hablando de paz  y cuando los hombres del mundo hayan 
encontrado mas claves de l a convivencia. Pero habrá un TRAIDOR. Un pequeño conflicto intrascendente  
(quizás en el Oriente) tomara características incontrolables y encenderá el detonado que involucra a las  
llamadas grandes potencias. Los políticos y sus gobiernos no pensaran jamás las consecuencias  que se 
derivarán de su intransigencia y de su poco contacto con la realidad de los hechos.

-¿Y como nos debemos preparar?

-habrá un compás de espera para el hombre. Es el tiempo que corresponde a la mal calculada cronología 
vuestra. Tenis un largo tiempo de error. Esto de alguna manera ha servido para “proteger”, las Profecías,  
para que sea difícil situarlas en el tiempo (tiempo nuestro terrestre). Y logran asi una interpretación más 
precisa. Asi, estos años le servirán al hombre para atenuarle conflicto y trata de encontrar una mejor  
preparación. Estada muy atentos a los grandes cambios ambientales: la capa de ozono, el debilitamiento 
de vuestros lideres y su poca credibilidad, la perdida de valores religiosos que los “religiosos” dicen  
tener, el crecimiento sin medida del crimen y las pocas o ninguna medida que se tomen contra el .ningún 
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gobierno del mundo podrá ganar  la batalla de la inseguridad y el crimen todo será aparente. Si, Enrique,  
todo esto llena de angustia el corazón y el espíritu se resienten. Lo siento ¡esa es la verdad!

Ciryl continúo hablando. Mientras a mi me invadía una profunda tristeza y desazón.

-Después de la guerra quedaran varios REMANENTES. Estos puntos miles de personas sobrevivirán a los  
efectos no solo de las radiaciones, si no de otras secuelas paralelas a los efectos de las armas usadas. Asi,  
que de manera inevitable, el hombre en su afán de poder y dominio causará grandes destrucciones que 
precipitaran al planeta a un cambio en sus ejes. De allí en adelante se presentaran los cambios climáticos  
que en muchos países y en muchas zonas serán difíciles para la vida.

En ese momento, Ciryl interrumpió la conversación al llamado de sus compañeros. Intercambiaron palabras 
en un extraño e ininteligible idioma. Con apariencia preocupada, volviéndose a mí pregunto:

-Enrique, ¿Qué  harías si nosotros te comunicáramos que vas a morir con tu familia al pasar un 
determinado lugar  y en un determinado instante?

-Ciryl, evitaría pasar por ese lugar y lucharía  contra las circunstancias que originarían mi muerte y la de 
mí familia.

-¡Esa es la respuesta correcta! Asi  Enrique, nosotros por todos los medios intentaremos dar la voz d 
alerta y esperamos que algunos espíritus temerosos de la destrucción de sus hermanos, reaccionen en 
forma provechosa y lucen por salvar sus vidas. Un espíritu fluirá a su debido tiempo sobre muchos 
hombres, llevaran un liderazgo nacido en su interior y sabrán tomar medidas emergentes de gran 
significación para todos. Tendrán gran seguridad y las gentes confiaran en ellos. Querido Enrique,  
debemos aclararte algo: No te fíes de que tu estarás protegido por nosotros. No podemos hacerlo, ni a ti ni  
a nadie. La mejor protección que tiene el individuo, es la que el mismo se puede dar  de acuerdo a su 
propia manera de actuar frente a los problemas. Esto bien puede servir de aclaración a las muchas 
personas que piensan en la protección. Que supuestamente damos los extraterrestres a ciertas personas.

-¿Hermanos  ustedes van a  intervenir en estos acontecimientos?

- No podemos intervenir directamente. Existen muchas razones y en eso hemos sido muy estrictos.  
Intervenimos sutilmente implantando ideas o inspiración en lamente de algunas persona, colocadas en 
ciertas posiciones.

-¿Entonces todo este dolor, miseria, desconsuelo y tristeza? ¿En que va a parar todo esto? ¿Ustedes no 
podrían darnos los puntos claves para mejorar la situación?

- Te lo volvemos a repetir: No podemos intervenir, no debemos hacerlo. A pesar de nuestros  
esfuerzos, hay varios que con sus palabras y proceder desvían a muchos reales buscadores de la 
verdad.

-¿Pero ustedes no pueden aparecer mas a menudo? ¿Con mayor frecuencia ante las gentes de todo el  
mundo? ¿O por lo menos, iniciar un contacto con los líderes y gobernantes de este planeta?

-Enrique, esas preguntas te las responderemos de cierta forma. Ven sígueme.

Regresamos al mismo sitio donde la pequeña nave parasita se acopló a la panza de la Nave Madre. Allí se 
encontraba un nuevo “platillo” que no vi cuando llegamos. Tenia las mismas dimensiones del primero; 7 
metros de diámetro por unos tres y medio de altura. Entramos a la sala demando y a través de su cúpula 
trasparente, sentí cuando una fuerza invisible  lanzo el aparato por entre una “rampa” recién abierta, al 
oscuro y envolvente vació nocturno.
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Lenta, muy lentamente nos dirigimos a algún impreciso lugar. Las estrellas, con suave tintinear salpicaban 
la cúpula de miles de puntos. Mirando el visor, una especie de pantalla de Tv. pero mas alargada, capte la 
nave Nodriza perderse poco a poco mientras nos alejábamos.

Solo íbamos los tripulantes “mercurianos”, Krisnamerck y yo. Calculé, pondrían ser las cinco de la mañana. 
Bajamos a la parte inferior de la nave explorador, a la cabina de observación.

-Enrique, me dijo Ciryl (Krisnamerck). Vamos  a responderte a la primera pregunta de porque  no 
contactamos a las gentes en general.  Observa detenidamente.

La nave comenzó a descender (Yo seguía con el traje espacial puesto). Enfocaron a unas personas 
dedicadas a labores de ordeño. Era dos campesinos detrás de un establo grande. Tenían dos vacas atadas a 
una de las vigas del corral. Lo sobrevolamos a unos 300 metros de altura., -según los datos de Ciryl-de 
Manera que no nos viera. Tan pronto sintieron nuestra presencia, observaron incrédulo, y corrieron 
despavoridos a  guarecerse en la pequeña cabaña cercana al establo. Las reses, con apreciables muestras de 
pánico, tumbaron con las patas los recipientes de leche y rompieron los laso lanzando coses a diestra y 
siniestra, perdiéndose en estampida. Otras vacas dentro del corral y dos caballos se mostraban intranquilas 
con movimientos muy nerviosos presintiendo algo anormal.

De la cabaña salieron primero un perro y luego tres hombres. Les seguía una mujer secándose las manos en 
su delantal y un niño de8 años. Todos miraban el cielo señalando hacia el lugar donde nos encontrábamos. 
Escondidos o mejor camuflados por una nube, apreciábamos todos los movimientos  de estas gentes.

¡Me había respondido la primera pregunta! Para mis adentros pensé, que tal vez al hombre le hace falta 
mucha preparación para sufrir un contacto extraterrestre. Una idea cruzo por mi cabeza, y con ella intenté 
justificar la actitud de los campesinos, atribuyéndoles su origen humilde e iletrado. Pero si eran ignorantes, 
¿Cómo no se iban a asustar? Ciryl debió leer mis pensamientos. Interpretando mi sentir de aquel momento 
dijo:

-Ahora vamos a realizar otra experiencia muy similar, pero con gente de la ciudad.

Nos alejamos de la granja, aproximándonos a una carretera transitada sobre todo de camiones cargados de 
ganado, alimentos y materiales en general

Los dejamos pasar sin novedad. A lo lejos un Jeep, pero tampoco satisfizo a Ciryl: Unos minutos mas tarde, 
se acerca un automóvil a gran velocidad. Ese era nuestro objetivo. Al volante iba un hombre de unos 35 
años charlando animadamente con su compañero de viaje. Juntos, con corbata (un poco suelta y floja sobre 
la camisa) delataba su origen citadino. Un tercero dormía en el asiento trasero.

Con unas descolgada vertiginosa nos movimos hacia el automóvil, intentan demostrarles  nuestras 
intenciones pacificas. El chofer en rápida maniobra, lanzó el carro hacia un lado de la carretera, para 
quedarse embarrancado en una pequeña cuneta. Los dos hombres de la parte delantera del auto  abrieron las 
puertas laterales y se echaron a correr con gran desesperación. El tercero se despertó bruscamente, 
sorprendido y desconcertado, observo a sus compañeros correr a campo traviesa sin saber que ocurría. 
Abrió la puerta y miró hacia arriba entre temeroso y desconcertado. Nosotros seguimos oteando su actitud a 
unos 200 metros de altura. Al vernos, también corrió e intento pasar una cerca de púas, rasgando su saco y 
quedándose parte del instado al alambre. Los tres, gritando, se escondieron entre la maleza. Nos miraron de 
lejos, excitados, no encontraron una respuesta sensata a este suceso.

Nos alejamos del lugar. Ciryl,  a mi lado me miró preguntando:

- ¿Cómo te parece? ¿Qué dices ahora?

- -Son increíbles  las reacciones humanas ante lo desconocido, dije:
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Estas personas son de otro nivel cultural diferente, son de la ciudad….ahora comprendo bien que “ellos” no 
pueden traumatizar a las gentes solo para demostrarles su existencia. Además, esa no seria nunca  la forma 
de entrar en contacto con nosotros. Necesitamos una preparación previa muy bien dirigida por nosotros 
mismos, de hecho ya ese programa esta en marcha.

- Enrique, vamos a responder la otra pregunta.  ¿Por qué nosotros no contactamos directamente con los  
Líderes y Gobernantes de la Tierra o con gentes importantes? Espera un poco más.

Silenciosamente, y sin sentir movimiento alguno, nos dirigimos con velocidad moderada a gran altura hacia 
un lugar desconocido. Había amanecido y los rayos solares arañaban delicadamente la estructura metálica, 
produciendo colores de hermosas tonalidades. No acerté a mirar por la cabina de  observación. Tal vez por 
estar sumido en mis confusos pensamientos.

Ciryl había abandonado la sala y al entrar de nuevo, unos diez minutos después llamo mi atención al 
ventanal. Se dibujaba milimétricamente, como en los mapas de los libros o fotos de satélite el continente 
Africano, el que identifiqué sin gran esfuerzo. Con curiosidad me di cuenta de la posición del sol. Cuando 
dejamos a los aturdidos viajeros estaba en una posición y ahora se encontraba al otro lado. De hecho, había 
visto sin poder explicármelo, dos amaneceres o salidas del sol. Ciryl me explico que en esta parte del 
planeta era por la tarde y agrego desviándose del tema.

- Todos los fines de año, los lideres aquí hablan de cosas con hermosas palabras, refiriéndose a los  
derechos humanos, y en especial a los niños, también al hambre en todo el mundo. Planean 
formulas para acabar con esas lacras y siembran  de esperanzas los corazones de sus súbditos.  
La triste verdad es otra. ¡Mira la pantalla de observación y medita sobre lo que te queremos  
decir!

En un país africano que no pude identificar, una aldea perdida en una semidesierta planicie presentaba un 
sombrío panorama. Una larga fila de mujeres, niños, hombres y ancianos esperaban que le fueran 
entregados algunos pocos panes y otros alimentos. Infantes con abultados estómagos comían sus 
mendrugos, mientras una multitud de moscas se paraban en sus caras y cuerpos. Mujeres embarazadas con 
la mirada perdida, parecían contemplar sus crios debilitados  por el hambre.

En una ambulancia de la Cruz Roja Internacional, dos médicos y dos enfermeras atendía a los enfermos, 
vacunándolos y entregándoles una ración de comida. La fila era conservada, gracias al esfuerzo de 
miembros del ejercito que cada tanteo levantaban las arma para mantener el orden. Todo era desolación y 
ruina. El viento levantaba tímidas polvaredas hasta los rostros y cuerpos de estos indefensos negritos.

Unos ancianos flacos y débiles, ayudados tal vez por familiares esperaban ser atendidos. Observé con 
mucho cuidad en unas cabezas algunas enfermedades desconocidas para mi, dejando al descubierto unos 
granos entre blancuzcos y sanguinolentos. El cuadro era triste y deprimente.

Ciryl agrego:

-Lideres espirituales y políticos no solo de África, sino de todo el mundo hacen  armas de esta situación.  
Fundamentando sus  promesas con ejemplos claros como este que acabas de ver. Enrique, no hacemos  
contacto con personas de las que estamos desconfiando a cada momento. Personas que enarbolan sus 
banderas de la paz y de la compresión, cuando lo que pretenden en realidad, es todo lo contrario, para asi  
conservar sus posiciones de poder y prestigio.

Nosotros observábamos el panorama escondidos o camuflados en una nube. Todo lo veíamos claramente. 
El sol se estaba ocultando en el poniente. Esta gigantesca bola rojo-anaranjado daba la impresión de estar 
quemando todo. Eran un atardecer melancólico.

95



El dialogo sereno, pero preciso, abierto y sin contemplaciones de Ciryl, era aterrador. No hizo ningún 
esfuerzo por menguar los efectos de sus palabras. Hablaba con la verdad a flor de labios explicando paso a 
paso y con inderrumbables argumentos la situación del planeta.

-Tarde o temprano, vosotros superareis esta situación.

-Ciryl, ¿Cuándo es “tarde o temprano”?

-No lo se a ciencia cierta, depende de muchos factores. Es verdad que muchos hombres y organizaciones  
han tomado un poco de conciencia, presionando a los gobiernos a dar soluciones más tangibles a los  
problemas; sobre todo, lo que tienen que  ver con la educación. Luchan para que sean establecidos 
programa efectivos de control de nacimiento. Sin embargo, se ven frenados por el sistema de castas,  
precisamente en los países mas necesitados y por las profundas arraigadas convicciones religiosas. Esto 
impide soluciones a corto plazo. Solamente la necesidad inherente al desarrollo humano, por remediar  
estos problemas, lo llevara a trazar metas razonables. Los gobiernos tendrán  que pactar acuerdos con las  
organizaciones religiosas para evitar un choque en la psiquis humana, en la concerniente a la educación,  
control  planificación de nacimientos. De esta manera, todo el planeta será beneficiado.

Ciryl, con gran conocimiento de la política mundial, explicaba detenidamente el juego producido entre 
todos los sistemas del mundo. A decir verdad, fue poco lo que pude entender. Mis conocimientos sobre 
políticas son escasos y nunca me ha gustado inmiscuirme en los predios. El extraterrestre lo sabia, pero 
continuaba su explicación.

-¿Cual es a su juicio el sistema político mas apropiado para dar solución a este estado de injusticia y caos 
en todo el mundo?

-Ninguno Enrique, ninguno va a prevalecer.

No me lo dijo directamente, pero fue tajante. Yo supuse, esto  incluía al comunismo al capitalismo y a 
todos los otros sistemas políticos. 

-También sucederá con las religiones, no es un proceso cercano. Pero con el tiempo los hombres 
aprenderán a desprenderse de sus lazos  con las ideas religiosas que los atan y lo mantienen esclavo.  
Faltan mucho, muchos años para lograrlo, pero a fin sucederá. En realidad estos acontecimientos,  
algunos próximos a acaecer, forma parte de una cadena necesaria par acelerar la evolución del hombre.  
Muchas personas morirán en esos cambios, muchas especies  de animales desperecerá. : Las gentes  
lucharan en las ciudades para conseguir alimentos y  sobrevivir.

En un capitulo aparte explicare detalladamente como sucederán estos acontecimientos.

La nave se encontraba en movimiento. Estábamos de regreso. A través del ventana vi agua y mas agua. El 
mar, de un profundo azul, estimulaba mi imaginación para dirigirla al infinito horizonte. Si nuestro viaje al 
África duró cerca de 10 0 12 minutos, el regreso demoro unos 20, hasta encontrarnos de nuevo en territorio 
suramericano, no sin antes me hubiera señalado Ciryl algo que se desplazaba por el cielo ¡era un avión! 
Cuantos pensamientos pasaron por mi mente en ese instante.

Al terminar el mar, una tupida y embarazada selva cubrió el panorama por muchos cientos de kilómetros. 
Volábamos muy alto. Recordé las palabras de Ciryl quince dias atrás, en la madrugada del 3 de noviembre, 
cuando se refirió a la forma como tomaban sus alimentos  de los árboles y almacenaban la clorofila para 
procesar mas tarde. Según los extraterrestres, eligen las mejores y mas nutritivas clases de plantas, 
precisamente aquí, en Sudamérica, la riqueza vegetal es muy variada, permitiéndoles seleccionar a sus 
gustos. Hasta lo que pude enterarme, los viajero de la pléyades no consumen carnes solo especies de 
mariscos, deliciosos y de un valor nutritivo alto.
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Habíamos penetrado bastante a la selva Amazónica. Pude detallar muy bien lo rios y algunos claros 
selvático, gracias a que volábamos muy bajo y a velocidad reducida. Esa sensación de lentitud Quebró mi 
aparente apatía durante el viaje.

Hasta ese momento seguía sin entender cuales fueron las verdaderas razones que propiciaron mi encuentro 
con los extraterrestres. No siendo un personaje importante en este mundo, sin conexiones ni influencias con 
una vida intrascendente hasta el contacto con “ellos”. Decían que yo conocía la razón de todo esto y la 
verdad es que la ignoraba por completo. Solo había algo que me unía estrechamente a Ciryl. Era un 
sentimiento diferente al de la simple amistad. Lo sentí como hermano…muy profunda era la sensación. Esa 
afinidad propia de seres que se han conocido por mucho tiempo, encontrándose en una situación adversa y 
con el ánimo de ayudarse mutuamente.

Pueden ser suposiciones, pero Ciryl era mi hermano en el tiempo y en el espacio.

Ni siquiera  los miembros del grupo captaron el real significado de esta experiencia colectiva, porque hoy 
años después, estamos distanciados no solo física, sino espiritualmente.

¡Estuve solo y sigo estando solo!

Las conversaciones de mis amigos alienígenas, en vez de aclarar los pensamientos, los iban sumiendo en la 
más completa oscuridad. Por eso, inclusive para mi, es un poco difícil reconstruirle sentido exacto de sus 
palabras, pero lucho por comunicar las idea que “ellos” pretendieron inculcarme durante los encuentros 
físicos a bordo de sus naves y en los casi 100 mensajes telepáticos al calor de las agotadoras reuniones, 
conjuntamente con los integrantes del grupo. No estaba protegido, y quedaba a mi propio criterio el contar 
con detalles toda mi experiencia. Tampoco tenía la menor idea del servicio prestado al contactar con los 
extraterrestres.

La nave se iba deslizando suavemente en nuestro recorrido por las selvas suramericanas. En un claro 
grande entre los arboles divise un caserío indígena. Mire a Ciryl en ese momento, pero él le resto 
importancia al hecho. También el pensaba.

-Enrique, dijo, esta no es la última vez que nos veamos. Aun falta entregarte algo importante para que lo 
des a conocer si tu lo estimas conveniente. Pero recuerda  que no tendrás apoyo ni ayuda de nosotros.

-Ciryl, ¿ustedes ven a menudo esa tribus en la selva?
-Si, lo hacemos, pero hasta el momento no hemos entrado en contacto con ellos.
-¿Pero como es posible que ustedes no intervengan, dándoles alguna motivación a estos indígenas  para 
salir de su atraso y salvajismo?
-Solamente una vez hemos intervenido con ayuda a este tipo de organizaciones atrasada, Hace muchos 
años, quizás mas de 40, evacuamos de este planeta unas  38 personas, miembros de una tribu esquimal  
(Probablemente de Canadá o Alaska). La mayoría ancianos desprotegidos y hambrientos, que sin nuestro 
concurso hubiese perecido irremediablemente. Los jóvenes habían abandonado a sus mayores, se fueron 
en busca de trabajo a las exploraciones petroleras de  algunas zonas. Como bien lo debes saber, los  
esquimales viven de la caza y la pesca, el intercambio de pieles y otro, con algunos cazadores de estas  
regiones. Sin estos recursos, habrían muerto. Fue una intervención necesaria.

En el fondo, esta respuesta conllevaba una contradicción. Había ayudado a los esquimales, pero no querían 
establecer contacto con esto indígenas de las selvas, no entendí porque. No me quedaba otra posibilidad de 
preguntar directamente el criterio de ellos sobre el hombre mismo.

-Ciryl, ¿cual es tu concepto de fondo sobre el ser mismo?

Como si hubiese estado esperando una pregunta, Ciryl, sin miramientos y contemplaciones, tajante y 
seguro, me respondió:
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-El hombre es la LEY. Por el hombre  y para el hombre se han creado los mundos habitados, y todo lo que 
existe en ellos es para  ser utilizado por los seres humanos. El puede controlar las fuerzas de la  
naturaleza, siempre y cuando obre con sabiduría al conocer las leyes que lo rigen. Todo puede ser  
sometido por el Hombre. El Hombre es la LEY y la LEY es la Suprema Armonía Universal. No es le  
hombre de la Tierra es el hombre del Universo. El hombre es la síntesis del Universo, Principio y fin de 
todo. El día que desaparezca, desaparecerá también con el, El universo. En el hombre esta contenida toda 
la Sabiduría  Universal. El es LA LLAVE, es la Clave.

Con cada uno de sus expresiones, Ciryl me estaba demostrando las diferencias  entre la lógica humana y la 
lógica de los extraterrestres. Por lo visto, es la nuestra la equivocada, porque  estaba aportando un gran 
conocimiento y sabiduría para respaldas sus ideas. Esto es solo una apreciación mía.

Fuimos dejando las selvas, y de nuevamente el inmenso llano se abrió con todo su esplendor y vistosidad. 
Desde arriba era muy fácil apreciar el panorama con amplitud. 

Ciryl se levantó en su asiento y salió de la sala, En el momento de hacerlo, uno de los tripulantes 
mercurianos entró, y siempre sonriente, solo atinó a dirigirme una mirada sin pronunciar palabra o sonido 
alguno. Era Ciryl que me comunicaba sus mensajes y guiaba mis pasos. El mercuriano miró a través de la 
claraboya (tragaluz, con tan de forma reducida), hizo un gesto  y salió de nuevo. Desde mi asiento podía 
ver cómodamente a través de la ventanilla (mas parecida aun visor), que se podía mover para darle la 
graduación conveniente. Habían transcurrido unos minutos cuando Ciryl entró.

-Vamos a llegar a nuestra nave. Es importante que puedas observarla de cerca.

Subimos a la cúpula donde reencontraba la sala de controles y se guiaba la nave. En el inmenso cristal, 
vimos un punto opaco que iba aumentando de tamaño hasta dejarnos ver la suntuosa e impresionante Nave 
Madre. La velocidad que le iba nuestra pequeña nave daba la impresión de lanzarnos hacia un choque 
seguro.

De la parte inferior del “ballena” se fue abriendo poco a poco una rampa. Este acople fue en extremo 
diferente a nuestro primer viaje. Al hacerlo, todos los controles del mini-transporte se apagaron. Una fuerte 
succión manejaba la dirección y velocidad. Daba la impresión de que a bordo nada funcionaba, Ciryl y los 
“mercurianos” observaban muy atentos la maniobra sin inmutarse un solo instante.

Durante todo el viaje no sentí movimientos, pero ahora sin ser violentos, rítmicamente me sentí balancear. 
La velocidad de mi cuerpo fue estimulada por un campo lectonico, sin provocarme molestas sensaciones. 
Pude apreciar en la parte de atrás de la nieve un os gigantesco tubos  rectos, cuyo servicio no pude deducir.

-Enrique, con esta nave realizaremos una operación de limpieza en esta zona.

El mini transporte, perfectamente teledirigido, entro por una compuerta abierta y se deposito suavemente en 
un “hangar” muy grande, donde se encontraban otras naves.

- ¿te sientes bien? ¿Has experimentado alguna sensación extraña? Inquiría Ciryl. Asentí con la 
cabeza.

- -Solo te durará un minuto. Es el campo electromagnético que se ejerce sobre esta nave.

Ciertamente, mi cuerpo sufrió una especie de vahído con extraña sensación, pero duro solo eso, un minuto.

Ya conocía el camino hacia la sala de la primera vez y por ellas nos dirigimos rápidamente. En el salón se 
encontraban las mismas “personas”, sabían de nuestra llegada y nos estaban esperando.

El dialogo se inicio de nuevo. Habían transcurrido  unos diez minutos cuando se abrió la puerta corrediza. 
Hizo su aparición un extraño personaje de unos 60 cms de estatura. Su cabeza muy grande y abultada, 
dejaba  era la perfección las impresionantes rugosidades de su masa encefálica. En vez de cráneo, tenia en 
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algunas partes algo parecido  al cristal. Sus ojos eran saltones Caminaba como autónoma, balanceando su 
cuerpo de un lado a otro. Los hombros muy angostos, permitían la formación de una espalda en forma 
triangular, terminado en una cintura muy delgada. Por primera vez en el momento que dejo ver su espalda 
observé un extraño símbolo.

Todos voltearon sus miradas, y durante un segundo reino el silencio. Este extraño personaje salio por otra 
puerta y se perdió sin  que me dieran alguna explicación. Era una especie de robot pero con algunas 
características humanas. Creí entender que lo presentaron con el único propósito de que lo viera.

Volvimos a la conversación. Cabe agregar que no se me permitió apuntar ni una sola palabra, todo debía 
memorizarlo. Como la charla se prologaba continuamente tosía para aclarar mi garganta. Ellos, con mucha 
curiosidad miraban a Ciryl y este me preguntó:

-¿has sido operado de las  amígdalas?

-si, me las sacaron en 1968.

-no has debido permitirlo, Para la salud del cuerpo humano es imprescindible tenerlas completa.

Ya era demasiado tarde este consejo. Me las habían extraído y nada podía hacerse. Todos sonrieron en 
especial Ciryl, que con la risa franca y espontánea debió haberle hecho gracia mi operación de las 
amígdalas, Sus compañeros de viaje, con la sonrisa mas controlada delataban también desconcierto.

En este agradable intermedio, donde me sentí relajado y muy a mis anchas, oí una puerta que se abría. Fue 
una de las visiones más impresionantes de cuantas experimente en la nave.

Dos mujeres entraron a la sala de conferencia. Recordé cuando en mi primer viaje pensé en la posibilidad 
de que hubiesen representantes del sexo femenino, y “ellos” leyendo mis  pensamientos respondieron 
afirmativamente. Había llegado el momento de verla. Su dorado cabello servia de marco a los rostros más 
bellos que yo haya visto en mi vida. ¡Cuanta envidia  hubieran sentido Goya o Da Vinci! Altas  como sus 
compañero de la Pléyades (quizás 1.75mts.) balanceaban sus esculturales cuerpos mientras caminaban. Se 
acercaron a la mesa donde nos encontrábamos. Nadie se levantó, como si la caballerosidad no existiera 
entre  ellos.

Una de ellas se volvió hacia mí y con una pronunciación bastante deficiente me hablo saludándome

-Buenos dias, Enrique….
- Hermana, muy buenos días., ¿como esta usted?

Con la leve inclinación de cabeza comprendí la respuesta. Se apoyo en uno de los bordes de la mesa en 
donde se guardaban muestras. Su expresión muy humana y femenina, Balanceaban una de su piernas, 
permitiendo observar el muslo bastante bien formado. El traje ceñido no permita ver la forma de su busto. 
Su compañera algo apartada y de espalda a nosotros, mientras examinaba alguna cosa. Dejo ver su hermosa 
cabellera. Lisa, muy lisa, hacia un extraño giro para pasar por una especie de trabilla tipo militar sobre cada 
uno de los hombros y caer con un entremedio hasta casi llegar a la  cintura. A decir verdad, era algo muy 
coqueto. Pude apreciar en  sus ademanes un deseo profundo de agradar y ser amistosa.

Pensé que esa manera de obrar era  algo propio de las mujeres de la Tierra. Pero aquellas astronautas de las 
pléyades me estaban demostrando lo contrario.

Permanecieron en la sala dos o tres minutos. Con una leve venia desaparecieron por las puertas corredizas.

Ellos me mostraban las cosas sutilmente, como llenando los vacíos que me presentaban a cada momento. 
Algo inolvidable es la forma como me explicaron el desenvolvimiento de la trama de la evolución humana 
terrestre, comenzando con la espantosa conflagración muy próxima en el tiempo.
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-La copa se ha rebasado, Enrique.  Ya no es posible echar marcha atrás. Desafortunadamente los espíritus 
mas alertas sabrán reconocer los hechos propiciatorios de esos acontecimientos. Pero al dar la voz de 
alerta, no se les creerá y por el contrario, serán mofados y ridiculizados. Se desarrollara un incidente en 
Oriente, que repercutirá en los Estados Unidos a nivel diplomático  primero, para extenderse a Europa y 
terminar en Asia. Eso es muy posible, se puede evitar gracias al buen juicio de dos hombres latinos. Esto 
posiblemente  ocurrirá cuando se hayan firmado tratados de paz mas seguros y el hombre se sienta 
totalmente protegido. Una de las señales que se verán para identificar estos momentos será cuando 
algunos países de latinoamericanos estén casi arruinados  y se atrevan a protestar. Y esto no demorara 
muchos  años. Todas, absolutamente todas las organizaciones políticas y religiosas caerán sin 
contemplaciones.

Me que estático y frió. Ciryl, solo me miraba midiendo mis reacciones a tal predicción.

-¿Cómo es posible que esto acontecimientos sucedan aquí? Inquirí entre incrédulo, pensando que esto no 
fuera posible. 

-El futuro es muy inestable, Enrique. Cambia de acuerdo a las acciones de los hombres y las decisiones de 
otros pueblos. Por esta razón dije “posiblemente”. ¡Hay que estar Alerta!

Poco a poco fueron delineando la complicada maraña de inconvenientes que en cierta forma también los 
afectaba  a ellos.

-La lucha no es solo entre vosotros. También nosotros estamos involucrados directamente. Nos esforzamos 
por superar a la OTRA FUERZA, CONTRA LA CUAL COMBATIMOS DURANTE LARGO TIEMPO 
en nuestra  propia tierra. La “otra organización”, como nosotros, es de procedencia extraterrestre.  
Pertenecemos la Gran Hermandad Cósmico Solar a la cual, vosotros tarde o temprano a  tendréis que 
uniros. Al hacerlo, recibirán todas la prerrogativas y beneficios de otras organizaciones similares a las  
humana, permitiéndoles un contacto mas estrecho con estas “sociedades avanzadas” de otros planetas.  
Esta lucha de que os hablo, se ha trasladado aquí ahora, en tu propia tierra. Lo que ha ocurrido es que,  
ustedes no se dieron cuenta de cómo ocurrió esta invasión tan sutil, basados en que siempre creyeron que 
estaban solos en el Universo. ¡Esto fue fatal!. Ustedes nunca esperaban un enemigo que “no existe”, lo 
cual aprovecharon estos indeseables visitantes extraterrenos. Muchos gobiernos creen todavía que el gran 
enemigo esta aquí mismo en la Tierra. Lo mismo ocurre con las religiones.

Pero esa fuerza que ha doblegado varias sociedades y planetas, esa ¡AQUÍ! ¡AHORA! Nosotros los  
Pleyadinos nos enfrentamos al mal, jamás lo ignoramos, pues sabemos de sus artimañas y como actúan.

-Enrique, el conocimiento del mal lleva al individuo al enfrentamiento consigo mismo, para colocarse en 
el bando correspondiente, solo asi se puede vencer al ponente. ¡Nosotros lo hicimos y hemos vencido! Los 
ignorantes y fanáticos creen que ignorando la existencia del mal pueden vencer, pero si no conocen al  
enemigo, no se pueden proteger. La historia terrestre esta saturada de esta lucha por prevalecer. Asi pues,  
no la ignoréis por más tiempo, porque os puede sorprender.

Al oír a Ciryl, hablando como lo hizo, me quede perplejo. ¿Como iba yo a lograr hacer que los  líderes o 
gobiernos  me escucharan sobre este particular? 
No me consideraba preparado y mucho menos con el valor de emprender una cruzada a nivel mundial para 
poner en alerta al humanidad. ¿Como hacerlo? ¿Quien me ayudaría? ¿Con que contaba y como lo haría? ¿A 
esto sumado que mucha gente ha creído que estoy loco? No ayudaba, pensar ¡necesito pruebas! Así quizás 
me atreva a enfrentar al público y a las gentes  en general Ahora comprendo lo difícil que es transitar el 
camino evolutivo con los ojos de la ignorancia.

En este segundo encuentro tuve la oportunidad de conocer dos o tres raza. Los mercurianos y el ser de de 
Júpiter. La tercera vendría a conocerla algunos meses después, en  1974.
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Llevaba ya varia horas sin dormir, tenia un hambre voraz. Sin pedirlo, me ofrecieron “mana”, el efecto fue 
casi instantáneo, con este, mi apetito desapareció. Un agradable calorcito recorrió mi cuerpo sintiéndome 
fortificados, pero el sueño no pasaba.

-Tengo mucho sueño y me gustaría descansar, les dije ¿Hasta cuando me tendrán aquí en la nave,  
hermanos?

-Nosotros te podemos regresar al sitio que te acerque más a una carretera, en el momento que tú lo 
indiques. En cuanto a descansar, puedes hacerlo aquí mismo en la nave.

Me llevaron a un salón donde había extendidas a los largo no menos e 30 capsulas-camas de un material 
vítreo, creo, en las que se podían ver cómodos acolchados. Ciryl nuevamente fue el encargado de 
explicarme algunas cosas acerca del “funcionamiento” de las cómodas camas.

Dentro, al lado derecho y al alcance de las manos, había unos botones y un conjunto de LED´S (diodos o 
bombillos muy pequeños, luminosos) con marcas, estos, una vez pulsados, producen un movimiento de 
“cuna” o balanceo, si uno quiere hacerlo. Al pulsar otro, da una oscuridad y otra claridad, al gusto del 
“durmiente” que ocupe las extraordinarias camas. Pensé hasta en patentarlas en cuanto regresara ¡Que 
suavidad, que comodonas! Calculé en 1.20 cms la anchura de ellas y quizás 2 mts de largo. Ciryl me hizo 
recorrer con él el salón  para que me sintiera en confianza para dormir. Llegamos al final, hasta una puerta 
de cristal oscuro, Ciryl oprimió un botón al lado izquierdo y la puerta se corrió, era un cubículo para 
descanso individual. De pronto de la pared salió una “capsula-Litera” y Ciryl me la ofreció.

-Cuando te acuestes puedes quitarte el traje o si lo deseas, pues dormir con el.

Pude observar de nuevo en los ángulos de pared-techo que no habían ángulos rectos, eran arcos ovales-

-No te  preocupes Ciryl. Como pienso dormir unas tres horas no habrá necesidad de quitármelo.

Ciryl sonrió  como divertido y se alejo rápidamente, no sin antes decirme que el me despertaría en el 
momento indicado.

La puerta de cristal se cerró y  me encontré solo en el cubículo. Estaba iluminado con una luz dorada que 
no me molesto un solo instante. Frente a mi, colgado sobre la pared había un cuadro con una extraña figura 
de un animal alado terminado en serpiente como tema. Se parecía a los dragones pintados en los libros de la 
Mitología, las alas como de vampiro, le daban un aspecto terrorífico. El color verdoso de ese animal, sin 
hacerlo repugnante era lo que mas resaltaba. Mis parpados se fueron cerrando, haciéndose mas pesados, 
hasta que me dormí con la placidez de un niño. Fui despertando cuando habían transcurrido nueve horas. 
Ciryl, esta de nuevo guiándome a recibir más información.

Durante todo el desarrollo de esta segunda experiencia con los extraterrestres, tuve la oportunidad de hacer 
preguntas. Una de ellas al Comandante Krhamier de las Pléyades. Yo me encontraba un poco deprimido y 
con cierta angustia después de escuchar las tajantes explicaciones y argumentos de Ciryl durante nuestras 
charlas.

En la primera  oportunidad le pregunte:

-Hermano Comandante Krhamier, (se sonrió) ¿Cuando cree usted que sobrevendrá la paz al planeta y 
pueden ustedes intervenir o ayudarnos de alguna manera?

Aquí me dijo que era mejor no les siguiera llamando “hermanos”, que era preferible me dirigiese a ellos por 
sus nombres. Asentí con la cabeza aceptando tal insinuación. Krhamier continúo:

-La paz en vuestro planeta no depende de nosotros ni de vuestros llamados avatares, en esencia, depende 
de como utilicéis los conocimientos y la Ley que ya os dimos.
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Aquí sin duda, se referee a las Enseñanzas Milenarias de que hablan los Libros Sagrados de todas las 
religiones del mundo, los Papiros, los Tratados Antiguos y la tradición oral de todos los pueblos. Krhamier 
aseguro que no existía lugar en el planeta en donde no se hubieran impartido estos conocimientos. A través 
del  tiempo, se había impulsado también con “otros mensajeros”, conocidos como grandes Instructores de 
la Humanidad, los mismos conocimientos.

Al hacer un alto para Omar el ritmo de mi respiración, impactado por lo que escuchaba, también el 
comandante se tomo una pausa, mirándome muy detalladamente.

Lancé otra pregunta que se atoraba en la garganta y el corazón. Por largos años no acepte, igual que miles 
de personas en el mundo, que  “nosotros descendíamos del mono”. Esto por mucho tiempo había chocado 
conmigo, sin encontrar una sólida respuesta .Era el momento.

-Comandante Krhamier, ¿cual es su pensamiento personal, o de ustedes, si se puede saber, acerca de la 
enseñanza en nuestro planeta, de que los hombres somos descendientes directos del mono?

Con cierta timidez miraba el rostro de Krhamier, es pensar en suspenso una repuesta que ha inquietado a la 
humanidad entera.

¡La respuesta fue tajante y devastadora!

-Una de las más grandes equivocaciones de vuestra civilización es el haber catalogado al Hombre como 
“animal racional” rebajándolo al nivel de las bestias. Si lograrais entender los principios de su creación,  
comprenderéis que entonces, que el hombre en su comprensión de la Vida, puede rebajarse con su 
proceder al nivel de las bestias, o elevarse con su actitud al nivel mismo de LOS DIOSES.

Al escuchar tal afirmación, mi alma que estaba acelerada volvió a hacerme sentir hombre de nuevo.

Tome confianza y pregunte de nuevo:

- Como podemos y a quien dirigirnos, para expresar que no somos únicos en el vastísimo 
Universo?

- Los sabios y científicos terrestres ya deberían suponer la existencia de  vida inteligente en otros  
planetas. La gran mayoría sabe que existen muy buenos testimonios sobre los llamados 
“avistamientos” de naves (llamados platillos voladores u ovnis), observados por personas 
idóneas, que han sido ridiculizadas, calumniadas, vejadas y obligadas a callar, para mantenerla 
creencia de que están solos en el Universo. Las mezquinas mentes de algunos estadistas y  
organizaciones, han sacado muy buen partido de este silencio obligado, capitalizando a su favor 
el factor tiempo. para obtener durante sus estudios e investigaciones, tecnología superior y un 
avance nunca antes soñado en corto tiempo sobre la medicina e ingeniería genética. Ya algunos 
gobiernos, grupos militares y científicos, han logrado obtener un gran desarrollo en estos y otros  
campos.

Aquí le interrumpí:

-¿Como lo han logrado, sin que nadie se haya enterado en todo el mundo?
¡Es a mi modo de ver muy difícil de ocultar!

-Si Enrique, no han trascendido a los por menores de ciertos sucesos y  acontecimientos que hace años se 
han venido originando. Solo te informaré  de manera general –algunos estrellamientos de  “naves  
exploradoras” de otras razas, han sucedido aquí en la Tierra, de donde se  extrajeron los cuerpos de 
extraterrestres sin vida. En otras ocasiones, algunos vivos fueron tomado cautivos por militares de 
algunos de sus gobiernos siendo sometidos a fuertes interrogatorios, coaccionándolos, para obtener  
formulas y conocimientos en varias ramas de las ciencias. Esto estaría bien, si la humanidad estuviera 
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lista para manejar los conocimientos superiores que beneficiaran a todos los pueblos, pero NO ES ASI. El  
hombre a través de su evolución de múltiples etapas y por curiosidad natural y espíritu investigador, ha 
manifestado de muchas y variadas formas su deseo de descubrir nuevas fronteras, es como “si algo lo 
impulsara” a obtener respuesta de los  enigmas que han preocupado a todas las razas de la Tierra. Este  
deseo ES GENETICO, y como tal, desencadena un mecanismo de búsquedas incansable al encuentro de 
respuestas a su sed de saber. Por esta razón, cuando el hombre alcance LOS CONOCIMIENTOS DE LA 
LEY, entonces nunca como antes tendrán los valores para manejar estos conocimientos superiores que lo 
llevara, primero al encuentro y descubrimientote si mismo, y luego, al camino hacia las Estrellas.

- Algo más Enrique. Los científicos terrestres deben suponer ya, que necesariamente un desarrollo 
como el que existe hoy en la Tierra en los campos de la tecnología electrónica, la computación,  
medicina, ingeniería genética y el científico en general, no se desarrolla  en tan corto tiempo. Por 
lo tanto es necesariamente “importado”.

Aquí le interrumpí para dar paso a otra pregunta que ya bullía en mi cabeza, pero el discurso del 
extraterrestre me tenía fascinado y le inste a que me disculpara para que siguiera delante en su disertación. 
Retomando la charla continúo:

-También se sostiene que los viajes interestelares son imposibles. Existen mentes muy estrechas entre los  
científico que solo anulan el sano desenvolvimiento de la inteligencia. Han sometido a la humanidad y le  
han robado su espíritu de superación. La imaginación ha sido bloqueada. Esto unido a lo que han hecho 
las religiones de todo el mundo. Debes saber enrique, que hay túneles inter-espaciales de energía de 
“placton” (de alimentación) que nuestras naves detectan y utilizan para su desplazamiento a velocidades 
inconcebibles para vuestros científicos. Esto depende, por supuesto, del tipo de nave que se utilice, ya que 
nuestra ciencia y tecnología nos ha permitido desarrollar sistemas  que rayan en lo inverosímil y  
fantástico. Esto también ha sido una de las razones para que en el pasado, nuestra presencia fuera tomada 
en la Tierra por visitas de los “dioses”. Nuestra presencia aquí, en este planeta, no será revelada 
oficialmente hasta después de finalizado el siglo.

En tanto el tiempo iba pasando, me sentí inquieto, tratando de determinar el lapso transcurrido, ya que mi 
reloj, al igual que la primera  vez dejo de funcionar. Me preparaba para mi partida, esta vez, me dejarían 
muy cerca de la ciudad de bogota.

Me pidieron entregar el traje o uniforme, lo mismo que las botas. Ciryl, bromeando conmigo, dijo:

-Enrique, tal vez algún día te dejaremos uno de estos trajes, para que los guardes como recuerdo de 
nuestros viajes. Ciryl reía y se le veía de buen humor. En ese momento me dio a entender que yo era el  
único visitante de sus naves.

La rápida y hermosa nave se acercaba a una carretera muy transitada en donde me seria fácil tomar 
transporte y llega a Bogota. La zona escogida par el descenso tenía mucha área verde y árboles (pinos y 
eucaliptos). Estaba seguro, era al norte de la capital. Efectivamente, el sitio en donde ahora me depositaban 
distaba solo unos quinientos metros de la carretera de un pueblo llamado “La Caro”.

La nave descendió hasta posarse suavemente cerca al abrigo de un gran conjunto de árboles.

Nos despedimos afectuosamente.

-¡hasta luego amigo, Llévale mis saludos  profundos al grupo!

Ciryl me estrecho fuertemente las manos.

-¿Dónde están tu otros compañeros?

-Se encuentran arriba, Enrique 
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-Dale mis recuerdo Ciryl.

Con una agradable sonrisa  de amistad, Ciryl me respondía. Le estreche de nuevo las manos golpeándole 
alegremente el hombro derecho.

-¡Dios te acompañe Ciryl!

El solo sonrió. Baje con rapidez y camine hasta la carretera haciéndoles señas de amistad. Las patas se 
metieron, la escotilla se cerró y a gran velocidad el aparato volador se alejo, dejándome ver por ultimo una 
hermosa perla alunada que se perdía en la lejanía.

Estaba amaneciendo. Camine con seguridad y pegue dos saltos de alegría levantado mi puños cerrados 
¡Lance un tremendo grito como de victoria ¡!  ¡!!Yaaaggggiihhh!!!

En menos de una hora la carretera estaría muy transitada.

Asi termino mi segundo encuentro con los extraterrestres, permaneciendo con ellos aproximadamente 26 
horas.
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CAPITULO X
“DE MISTERIO EN MISTERIO”

Por lo tanto, la idea de que los Hombres
Extraterrestres visitaron la tierra hace mucho
tiempo con el fin de fundar una colonia y de 
crear un hombre hibrido, pasa a convertirse en 
 la teoría más factible para explicar el origen
 de la humanidad en la Tierra

MAX H. FLINDT y OTTO O. BINDER
“La humanidad Hija de las  Estrellas”

Tan pronto llegue a Bogotá, precedente de Villavicencio, informé al grupo de este segundo contacto. Con el 
antecedente de mi encuentro anterior, narre superficialmente fragmentos de los acontecimientos del 18 de 
noviembre. Aun sin herir a nadie, la incredulidad aumento a pasos agigantados por la falta de lógica de mis 
historias. En realidad ellos esperaban una cosa, y yo les estaba contando otra. Con todo esto, al principio 
ninguno pregunto para aclarar las dudas, normales en estos casos. Solo al final Richard primero y Marjorie 
después, conciertas reservas, me cuestionaron con mucha superficialidad.

Recibí la fuerte impresión de que no era plenamente concientes de la experiencia colectiva. Teníamos la 
firme convicción de mejorar gradualmente en nuestra evolución espiritual, con la ayuda de “maestros 
Iluminados” Este era el objetivo de las comunicaciones.

A partir de este momento, los mensajes telepáticos se hicieron continuos. Parte de la disciplina del grupo 
incluía reuniones 2 veces por semanas. Escogimos los dias martes y viernes, por ser cómodos para todos. 
La reunión empezaba a las 8:00 de la noche para terminar dos horas después. Los extraterrestres nos habían 
pedido que  llegáramos con bastante anticipación. Lo hicimos unos 15 minutos antes. A la hora fijada, 
tomábamos nuestros lugares. Acostumbramos realizar  como primera medida, ejercicios de concentración y 
relajación no más de 5 minutos. Todos juntos formábamos una semicircunferencia, y en profundo silencio, 
prestábamos atención a quien dirigía las prácticas.

El sitio de reunión, cuestión de costumbre, se había establecido en casa de Richard Deeb. Casi siempre la 
oscuridad del recinto era herida tímidamente por un reflejo filtrado a través de una de las ventanas 
proveniente de un poste eléctrico de la calle, y por una lámpara discretamente colocada para evitar 
molestias en nuestra vista y hacer más fácil la concentración.
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Cada uno llevaba abundantes hojas de papel y lápiz. En un principio Karen lo dirigía, pero al ausentarse 
ella, cualquiera de nosotros tomaba la dirección de los  ejercicios. Era cuestión de mecánica ejecutarlos con 
bastante propiedad.

Asi pues, todos de pie alejados un metro el uno de lo   otro, comenzábamos con los ejercicios respiratorios. 
Unidas las palmas de las manos, a la altura del ombligo plexo solar, aspirábamos profundamente el aire, 
dejando subir lentamente las manos hasta llegar a la barbilla. Una vez allí, las separábamos alzando los 
brazos con los dedos bien estirados hasta asemejarnos a las antenas. Karen decía que de esta manera 
podríamos recoger “energía cósmica”.

Con los brazos arriba sosteníamos durante 4 pulsaciones del corazón la respiración. Luego bajábamos los 
dedos bien rígidos sobre la cabeza. Tocando el pelo y cráneo con las yemas de los dedos, exhalando el aire 
durante 4 pulsaciones del corazón.

Durante 6 veces repetíamos  el mismo ejercicio respiratorio: cuatro pulsaciones para respirar, 2 pulsaciones 
para retenerlo y 4 pulsaciones para expulsarlo. En los intervalos, frotábamos vigorosamente las manos para 
poder cargarnos de energía. Al finalizar los ejercicios de respiración, tomábamos nuestros respectivos 
lugares de asiento. Posteriormente cerrábamos los ojos y uníamos las piernas buscando siempre una 
posición cómoda. Las palmas de las manos mirando hacia arriba, eran colocadas sobre las rodillas, 
Esperábamos unos momentos y entraba la comunicación. Nos sentábamos intercalados: un hombre y una 
mujer, sucesivamente.

Yo siempre me sentaba con la frente hacia el norte y la espalda al sur. Meses mas tarde, en febrero de 1974, 
se nos darían la palabra clave de nuestro grupo para identificarnos. Era una rutina fortificante y sobre todo 
relajante.

Solo durante las dos primeras comunicaciones me dolió la cabeza. Pero al transcurrir el tiempo, ese 
malestar desapareció por completo. Los dolores de cabezas iban acompañados de fuertes temblores por 
todo mi cuerpo. Más tarde lograría pleno dominio sobre estas sensaciones.

También cabe agregar que no volví a caer en la medianidad de las dos primeras  veces. Era plenamente 
conciente, hasta el punto de poder  abrir mis ojos aun en el momento de recibir los mensajes. Nosotros 
llamábamos a esto Telepatía conciente.
Finalizando el mes de noviembre de 1973, hizo aparición el MAESTRO SABIDURIA. Yo le puse este 
nombre porque nunca se identifico. También solíamos llamarle “Maestro Conocimiento”. Sus mensajes, 
siempre de tonalidad mística, iban acompañados de enseñanzas claras, nítidas y muy sencillas de entender.

Sin perder su característica de comunicación mesiánica, el Maestro Sabiduría nos invitaba a mantener 
buenas relaciones con los hombres. Sus enseñanzas en el campo de la moral eran desconcertantes. Hacia 
continuo énfasis en la necesidad de mantener mente muy clara, para permanecer unidos en el Grupo 
mientras continuaran las comunicaciones.

De vez en cuando intercambiábamos la casa de Richard Deeb con la de Marjorie de Hollman, o el 
apartamento de la carrera 31ª con calle 11, como sitio de reunión.

A principios de diciembre Karen había regresado de Cali, la acompañaba una señora llamada Cecilia, de 
reconocidas capacidades paranormales. Con ellas, el día 5 del mismo mes, logramos comunicarnos con 
seres procedentes de Venus. Se4fueron identificando como Febo, Baros, Rondi y por ultimo Orhion y 
Yamaruck.

Febo hablo primero. Con cierta dulzura pero sin dejar de mostrar energía, hizo la correspondiente 
presentación del Grupo al cual pertenecía. Sus palabras duraron 15 minutos. Posteriormente, Orhion tomo 
la iniciativa. No se como explicarlo, pero la fuerza de sus monólogos impregnaban el ambiente de una 
misteriosa energía impidiendo realizar un solo movimiento que perturbara el curso del mensaje. Nos 
afectaba profundamente, hasta el punto de sentirnos incapaces de reaccionar concierta coordinación. El 
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contenido de la plática, siempre mística, iba acompañado de advertencias proféticas. Posteriormente el 
Comandante Yamaruck haría su entrada al grupo con informes de variado orden.

Cada reunión podría iniciarla Krisnamerck (Ciryl Weiss) o bien Orhion. Nunca hubo una interrupción del 
uno al otro. Muchas veces  notamos la ausencia prolongada de Ciryl, pero a los cuantos dias se reportaba de 
nuevo.

Siempre nos hicieron ver que ambos pertenecían a la misma organización, de la cual ya nos habían hablado 
anteriormente.

Como si estuviera dispuesto desde mucho antes, los personajes extraterrestres se turnaban para hablar con 
una sincronización impresionante. Muy pocas veces el “Maestro Sabiduría” nos acompañó, pero cuando lo 
hizo notamos un profundo dominio de los temas. Profundizo magistralmente sobre los senderos optativos 
para los seres humanos en su camino de la evolución. En la misma forma, aunque en su estilo personal. 
SAO de las Pléyades, hizo lo suyo.

La técnica de comunicación fue siempre la misma. Solo meses después nos entregaría la “clave” del Grupo, 
cuyo servicio seria identificarnos en el momento de las reuniones.

Todos, después de los ejercicios respiratorios, debíamos repetir en voz baja con ritmo y fuerza, las palabras 
“ANZALA POTALA”. Esa clave debía ir acompañada con las manos dispuestas de la  siguiente manera: 
unidos los dedos índice y pulgar dejando los otros tres extendidos, con las palmas de la mano hacia arriba. 
La clave debíamos repetirla durante tres segundos sin interrupciones. Muchas veces sucedió, después de 
pronunciar mentalmente la clave, que la comunicación se estableció instantáneamente, obligándonos a 
tomar nuestros sitios en los asientos.

Por aquel entonces comencé  a sospechar si las comunicaciones recibidas en mi cerebro eran producto de la 
telepatía. Escuchaba tonos distintos de personas diferentes en mi cerebro. Mis conocimientos sobre este 
tema me indicaban, que un verdadero telépata escuchaba una sola clase de tonalidad,  aunque fueran 
muchas las procedencias de los mensajes. Yo podía distinguir con toda claridad sin lugar a dudas, el 
temperamento y la fuerza de expresión de mis interlocutores.  Para mi era fácil reconocer a Ciryl, a Orhion 
o al Maestro Sabiduría. Cada uno de ellos, con su propia personalidad y con tonos de voz diferente. Unos 
amorosos, los otros autoritarios, no me permitían dudas al origen de las comunicaciones.

Otro dato interesante fue la forma como captaba las voces. Si permanecía en un lugar, durante 10 o 15 
minutos no entraba la comunicación, movía, ya fuera a la izquierda o a la derecha mi cabeza, hasta 
sintonizar adecuadamente la onda. Si la movía ligeramente, la voz se me iba. Tenía necesariamente que 
adoptar la posición de recepción de un principio. Era más o menos, como cuando manipulamos un radio 
transistor, orientando su antena hasta sintonizar adecuadamente la emisora.

En ciertas posiciones podía recibir nítidamente las comunicaciones, aunque en muchas parecía irse la onda 
de mi cerebro. Si esto ocurría, debía girar mi cabeza hasta lograr de nuevo, perfecta audición. Mucho 
tiempo después por otra experiencia sufrida con los miembros del Grupo, llegue a la siguiente conclusión: 
los extraterrestres se comunicaban conmigo utilizando un sofisticado equipo de “radio” en el cual  captaban 
mis “ondas cerebrales”. De esta manera podían interferirlas o “introducirme sus mensajes”.

Para el mes de enero de 1974, se nos informo sobre la misión de los Venusinos en la Tierra. Se encontraban 
a bordo de dos naves en territorio colombiano, explorando zonas  selváticas y montañas. Habían dejado la 
Nave Nodriza en alguna zona del Polo Sur.

El grupo de científicos exploradores nos informo el impresionante parecido de algunas de estas zonas de 
sudamericanas con su planeta natal. Yo no podía entender, como podían ser Venusinos, si los “datos 
científicos que aportaban sondas y otras investigaciones de astrónomos y expertos, decía claramente que 
NO HABIA VIDA EN ESE PLANETA. ¿Cómo entonces, nos decían a nosotros venir de Venus? ¿Era 
algún truco con propósitos ignorados por nosotros? ¿Querían conocer nuestras reacciones al escuchar esas 
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aseveraciones? De todas maneras habíamos aceptado sin protestar tales declaraciones. Nos especificaron en 
que consistían aquellos parecidos.

Algunos de los tripulantes ya habían estado en la Tierra en otras ocasiones, sin embrago, otros de sus 
compañeros lo hacían por primera vez. Parecían investigar esos sitios inaccesibles al hombre por ahora: 
eran esos “remanentes” donde vivirían los seres que dejarían de las ciudades una vez se desatara la  guerra 
nuclear.

En los “remanentes”, según nos dijeron, había agua potable  en grandes cantidades, árboles madereros, 
vegetación abundante y tierras favorables  para cultivar sin peligro de verse inundadas. El clima benéfico 
para una vida sana, era el común denominador de estas regiones. Por su conformación geológica, estos 
“remanentes” podrían albergar grandes concentraciones de gentes, una vez llegara el momento de evacuar 
las ciudades. Nos insinuaron, sin decirlo directamente que allí se encontraba el futuro de la raza humana. 
Llegado el momento, estas zonas cambiarían de clima, tomando una temperatura ideal por miles de años 
más.

Uno de los miembros del Grupo, Pedro Ávila, preguntó sobre la localización exacta de esos “remanentes”. 
Nunca esperábamos una respuesta concreta, por eso nos sorprendió. Nos dictaron las coordenadas exactas 
de 10 “remantes”, entre los 12 previstos por los extraterrestres. Buscamos en un mapa los lugares 
correspondientes a los grados, minutos y segundos del informe. Tres de los puntos correspondían con 
exactitud a antiguas ciudades del Imperio Inca.
Según nos dijeron, estos “remantes” vivirían personas sin distingo de raza o categoría social. Si para esa 
época el hombre no había acortado desde sus propias  raíces esta separación tan honda, no estaría en 
condiciones  de llegar allí, Fue dictada con mucho cuidado la localización  exacta de estos “remantes”, por 
una de los científicos de la expedición de nombre GNOMO.

Los Venusinos continuamente enseñaban preceptos morales, que confundíamos sin misericordia, con 
invitación al misticismo. Y ese fue uno de nuestros errores. Sus palabras fueron sagradas para todos 
nosotros. Cabe destacar que la fuerza del mensaje y el momento vivido influían eficazmente en una 
interpretación espiritual de los consejos.

Siempre estaban pendientes del Grupo, de sus acciones, de sus apreciaciones y comentarios, y sin hablar 
con nombres propios, se iban refiriendo en forma colectiva a nuestro diario proceder. Una de las tantas 
veces, nos hicieron ver las desagradables expresiones soeces utilizadas al terminar las reuniones. Con 
palabras exactas repetían abiertamente los chistes de mal gusto y de doble sentido utilizados por nosotros, 
para “alegrar y levantar el animo” al termino de las sesiones. Esto les molestaba mucho y nos lo hacia 
tomar en cuenta.

El Grupo malinterpretaba las palabras de los extraterrestres; no obstante ellos nos animaban continuamente 
con datos y testimonios concretos sobre su presencia. Una de estas pruebas fue ofrecida a los ojos 
incrédulos de algunos de los miembros del grupo, finalizando el mes de Diciembre de 1973.

En señal de “buena voluntad”, los Hermanos Mayores limpiarían la atmósfera bogotana del smog detectado 
por ellos en gran cantidad sobre nuestra ciudad. Lo harían 8 dias después de haber recibido esta 
información, un día viernes, desde las10:30 de la mañana hasta la 1:00 de la tarde. Cerrarían la ciudad con 
nubes oscura y bajas, se  formaría una tormenta eléctrica con rayos y truenos que originaria una copiosa 
lluvia durante  todo el tiempo de la limpieza. Las nubes  camuflarían las naves. Nos aconsejaron no tener 
miedo y bien podríamos quedarnos en nuestras casa para  observa el espectáculo. También nos dijeron, en 
caso  de quererlo, podríamos hacer de conocimiento público.

Yo me arriesgué. Esto ocasionó cierto recelo entre algunos de los miembros del Grupo. Se lo di a conocer a 
aquel periodista que me hizo la entrevista del l3 de noviembre. También fuimos a la oficina encargada de 
realizar las lecturas ambientales de la ciudad. Me dirigí allí con Alfonso Blanco. El fin de esta visita era, de 
acuerdo a los informes exactos sobre  la contaminación de la atmósfera, compararla con los datos de la 
misma, una vez se efectuara la limpieza prometida por los extraterrestres. Además esa iba a ser la prueba de 
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la existencia y veracidad el grupo. Como era de esperarse, no nos  facilitaron ninguna información y 
tampoco tuvimos como justificar este pedido. Regresamos con las manos vacías.

En los dias anteriores a la prueba, la tensión aumento considerablemente. Algunos no tomaron en serio 
estas informaciones, ayudando a crear un ambiente  mas pesado entre todos nosotros.

Por fin llego el día esperado. Con cierta desilusión observamos  el amanecer más hermoso y despejado, 
como correspondía a esa época del año en Bogota. Nada hacia sospechar una tormenta de las proporciones 
anunciada por los extraterrestres. El reporte meteorológico de aquel día dicembrino, indicaba vientos en 
calma y ausencia de nubes, permitiendo una visibilidad de muchos kilómetros.

Me dirigí a mi oficina y allí espere nerviosamente, junto con Alfonso, como se desarrollarían los 
acontecimientos. Hacia calor de verano. Mis socios y algunos de los empleados me miraban y sonreían 
maliciosamente. Para tratar de  calmar un poco mi nerviosismo, caminaba rápidamente resolviendo asuntos 
propios de nuestra oficina y mi profesión. Pero no lograba superar mi inquietud interior. Miraba a cada 
minuto a través de las ventanas buscando alguna señal sospechosa de nube indicadora de futura tormenta. 
Pero nada… el cielo seguía despejado. A decir verdad, el clima invitaba a organizar  un paseo al aire libre. 
Pensaba en el ridículo que haría cuando pasara la hora y no hubiera sucedido nada. Quedaría desacreditado 
entre los mismos amigos y miembros del Grupo.

Diez y treinta de la mañana. De la parte oriental de Bogota, sobre los cerros, empezó a fluir una corriente 
intensa de vientos. Las nubes a cierta velocidad, amenazaron cubrir toda la ciudad, y lo que indicaba seria 
un hermoso día, comenzó a esfumarse en la oscuridad de gigantescas manchas grises. En 15 minutos todo 
el cielo estaba cubierto, poderosos relámpagos y truenos desencadenaron la mas fuerte borrasca de cuantas 
se sucedieron en los últimos meses. Un fuerte aguacero se precipito, convirtiendo la s calle en pocos 
segundos en furiosos riachuelo. La gentes corrieron  en busca de refugio, tratando de escapar al torrencial 
aguacero.

Parado en la ventana, no perdí detalle de este increíble suceso. Mis compañeros de trabajos desconcertados 
aun, con mucha desconfianza, pero reconociendo mi vaticinio, me felicitaron hasta convertirse el animo en 
una especie de fiesta. Todos alegres comentábamos. Mi oficina  esta situada en un 7o piso del edificio. El 
teléfono comenzó a sonar insistentemente. La primera en llamar fue Graciela (Chela), me comentaba su 
euforia, pues una hermana la había visto mojarse bajo la lluvia en le patio de su casa. Reíamos a  nuestra 
anchas comentando todo. La segunda llamada fue de Marjorie, ella con una alegría desbordante, me dijo 
que nunca entendería claramente lo ocurrido aquella mañana.

Salí a la calle con la intención de observar los rostros mojados de los peatones. En tanto decía para mis 
adentros: ¿si ellos supiera porque esta lloviendo….?

Las naves que habían producido esta especie de caos, era 3. Venían desde algunas bases dispuestas aquí en 
este planeta. Estas naves tuvieron que cerrar la ciudad para evitar fueran observadas durante el desarrollo 
de la operación. Con gigantesca aspiradora, conformadas por canales de energía artificial, absorbieron el 
smog y lo llevarían a algún lugar en el Polo Sur.

Fui a visitar la oficina de Gloria Ines Ortiz, integrante del Grupo. Llegando a “Trametalco” (oficina donde 
trabajaba gloria Ortiz) pude observa a hombres y mujeres sacando desesperadamente el  agua de sus casas, 
en lo que había sido, el mas importante aguacero de los últimos tiempos. Ya con Gloria en su oficina, 
comentamos las incidencias del acontecimiento. Que dirían las personas si supiera por que esta lloviendo? 
Esto no produjo cierta hilaridad.

La lluvia ceso a la una en punto de la tarde, tal como lo había anticipado 8 dias  antes los Hermanos 
Mayores. Los extraterrestres cumplieron su palabra con exactitud. Entendí recordando los gigantescos 
tubos traseros de la nave. Pero a pesar mío, pocos comprendieron su significado real.
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Richard Deeb me llamo en la tarde por teléfono, muy feliz del cumplimiento de la “profecía” y me 
comunico que los “Maestros” lo había castigado con una tremenda mojada, ya que no hizo mucho caso del 
informe y se abstuvo de sacar el paraguas al ver el día tan claro y despejado.

A los pocos dias de la limpieza atmosférica en Bogota, Karen abandonó la ciudad rumbo a México donde 
residía.

En una de la muchas reuniones en casa de Richard, llego una extraña comunicación al cabo de 20 minutos 
de infructuosa concentraron. Tomamos atenta nota de la información, sin presentase algún incidente 
anormal, terminamos en la forma acostumbrada.

Aquella vez no hubo identificación, y atando cabos luego de leer detenidamente el mensaje, concluimos 
que no era de nuestros amigos de Las Pléyades. Eran “extraterrestres intrusos”, totalmente desconocidos 
por nosotros. Al finalizar la comunicación, nos invitaron a reunirnos al día siguiente para recibir mayor 
información. Nada pudimos sacar en claro aquella noche, esto nos produjo cierto molestia, máxime cuando 
nos habían advertido del intento de “fuerza contrarías” por estropear nuestro  esfuerzos, creando confusión 
entre los presente. Rezaba el mensaje de la siguiente manera: 

“La fuerza vital que se manifiesta en una mujer durante el periodo de gestación desde los dos meses, no 
solo es perjudicial para el feto, sino para la madre también y por ende, entre los receptores. Las fuerzas  
son de tal frecuencia que lesionan partes vitales durante el proceso de gestación. No asi los cerebros  
desarrollados que se revitaliza. Ahora NOSOTROS queremos tomar parte importante en vuestras 
reuniones. Hemos estado observando las manifestaciones de contactación. Si ustedes esta listos y nos lo 
permite, le daremos información a cambio de una experiencia. Nos vamos a manifestar  a algunos de 
ustedes. No reaccionen en forma negativa, no se atemorice, pues es necesario que nos conozcan. Si nos 
ven sin cuerpo…no se asusten. Somos asi. Nuestro deseo es que también tengamos comunicación con el  
Grupo. Intenten una visión de NOSOTROS. No se alarmen, pero estamos haciendo contacto con el  
“mundo de los humanos”. Muy pocas veces tenemos la oportunidad de pasar esta barrera ¡Trátenlo! Para 
nosotros es de vital importancia y necesario. ¡Hasta después!

Era el 23 de noviembre de 1973, a las 9:00 p.m. en casa de Richard Deeb. Se había recibido en el grupo a 
una mujer embarazada  y no  podía seguir formando parte  del mismo, ya que la energía psíquica que se 
acumulaba entre los integrantes del grupo era dañina para la que desarrolla en el feto. Por lo tanto, era 
contra producente que una mujer en estado de gestación tomara parte de esa particular experiencia. Era la 
esposa de Rafael, el medico.

No se identificaron. No sabíamos quienes eran. Es mas, creímos que eran “ellos”. Yo solo alcance a 
diferencia la “entrada” de la comunicación. Era diferente. No podía explicarlo. La sesión había terminando. 
La próxima seria el 25, dos dias después. Todavía no alcanzaba a ver claro.

Decidimos aclarar este misterio, nos encontramos el día previsto a las 7:00 p.m. en casa de Richard. Una 
vez terminados los ejercicios, la comunicación entró inmediatamente. Sin perder el tiempo, se identificaron 
con los siguientes nombres AXA, AX  y OXO, tres seres  procedentes de “sexta Dimensión”. Según nos 
aclararon, un mundo paralelo de coexistencia al nuestro. Al momento de la comunicación, “Ellos” se 
encontraban en la misma sala nuestra, esto produjo ciento temor e inquietud entre los presentes, pero 
continuamos. No tenían forma, ni cuerpo como nosotros. Eran diferentes y en su hábitat la alimentación 
consistía en energía pura. El motivo de su visita estaba relacionado con una prueba que querían hacer con 
nosotros. Era una oportunidad obtenida cada 600.000 años, cuando  se rompía la barrera o puerta 
dimensional de su mundo hacia el nuestro.

La primera orden recibida fue la de apagar todas las luces  de la sala para quedar en completa oscuridad. El 
mensaje llegó con esta información:

“Un hombre nunca construye su hogar sobre la arena, insensato seria. Asi mismo, no es de un hombre que 
razone, el proceder equivocadamente cuando con anterioridad, se le han dado a probar los frutos del  
Conocimiento. ¡Aquí hay moraleja! Nuestro interés esta cifrado en todo el grupo. La reacción  de quien 
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esperan será totalmente positiva (un miembro del grupo no nos apoyo inmediatamente, posteriormente se 
unió a la experiencia de una manera positiva). Se ha pasado parte  la prueba. Los olmos no dan fruto 
distinto al de su propia especie. Aquí llega el momento crucial de sobrevivencia del Grupo. ¿Cual será el  
pensamiento de  cada uno? ¿Qué darían mañana si la manifestación de nosotros es contraria a vuestros 
deseos? ¡Que no se avancen juicios temerarios de comportamiento! Vosotros estas en el crisol, sois 
forjados con fuego, y el metal de su conformación esta listo para tomar y fijar la meta que ya esta 
trazada…”

“No os alarméis si no se vuelve a recibir nada. Pues escrito esta que, lo poco que se ha dado, aun será 
quitado. El equilibrio de la reunión depende enteramente de ustedes. No desechéis la Sabiduría que se ha 
puesto con alegría, vuestro gozo será grande si recibís y entendéis. Rompimiento, desequilibrio y  
desacuerdo, son peligrosos. ¡Salud  a vosotros hermanos de la Tierra!

El Mensaje estaba claro. Entre los miembros del Grupo hubo desacuerdo por la reunión del 23 de 
Noviembre y su contenido. En realidad había temor ante lo inusitado del “contacto”

El mensaje termino a las 10:15p.m. Entre los ejercicios iniciales y la finalización, había trascurrido 45 
minutos aproximadamente. Dibuje los símbolos en plena oscuridad, cuando en medio de la reunión la 
“entidad” pidió me colocaran un lápiz y papel en la mano. Hasta ahora no hemos entendido  el significado 
de los símbolos,. Solo uno “infinito”

Pudimos  observar durante los dos primeros mensajes que no eran los “Hermanos Mayores”. No se trataba 
en definitiva de “ellos”. Concertamos hacer otra “contactación” al día siguiente, para pedirles se 
identificaran. Ya algunos del Grupo estaban inquietos, pues nos habían informado que no tenían “cuerpos” 
y se referían a nosotros como los “humanos”.
Asi pues, era sorprendente ver como discutíamos entre el Grupo tratando de saber con “quien nos habíamos 
metidos”.

La reunión se realizo el 26 a la hora de costumbre. Al contrario de los extraterrestres, esta “entidad” no 
daba ningún saludo inicial, la comunicación además, era diferente. La captaba como una vibración mientras 
la recibía. Mis músculos y cuerpo se resentían,  me sentía extraño y sudaba copiosamente. No perdía la 
capacidad de darme cuenta de todo. Estaba conciente que era telepatía “vibracional” que se traducía en 
lenguaje al recibirla. No  caía en trance como los “médium” del espiritismo. Con los “Hermanos Mayores” 
la comunicación era sorprendente, pues podía abrir los ojos  ver a los el grupo grabando y en algunos casos 
a Maria Teresa o Marjorie limpiando el sudor de mi frente con una toallita o servilleta.

El Mensaje llego:

“nuestro mundo es de 6 dimensiones. Mi nombre es AXA y mis dos acompañantes son OXO y AX.  
Imagínense un ojo, el más bello que jamás hayan visto. Sin pestañas solo limpio, azul y claro. Nosotros  
somos asi. ¡NO tenemos cuerpos. Nos nutrimos con energía, ¡ustedes  tienen manos y deberían dar gracias  
por eso! Queremos una experiencia con todos. Escuchen bien las instrucciones .Mañana deben estar  
presentes 17 personas, de las cuales 4 serán mujeres. Denle a Enrique papel y lápiz, paguen todas las  
luces! Deben quedar a oscuras totalmente”.

Una luz única que hacia en una lámpara se apago, y cerraron las cortinas de la ventana. Escuche la 
vibración que traducía: ¡Dibuja, dibuja lo que veas! y Como si una mano invisible dirigiera la mía, hice el  
dibujo marcando las posiciones que debían  adoptar los participantes de la experiencia.
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La mujeres debía ubicarse en forma horizontal dos y dos, atravesando el triangulo. Los hombres 13 en 
total, se debían ubicar, uno en cada punta  del triangulo que había dibujado tres mas siguiendo la línea de 
cada lado y yo en el centro sentado sobre un magneto, que darían las instrucciones como obtenerlo. Era 
bastante peligroso y nos lo hicieron saber. Debería haber un gran espejo a cada lado del grupo. Las 
instrucciones fueron tajantes:

-Existe un peligro grave si no se siguen las instrucciones al pie de la letra.
“Nuestro mundo es intangible para ustedes-dijeron-. La visión que van a ver, es manera de manifestar 
nuestra presencia. Al sonar las palmas de las manos  Enrique, abrirán los ojos.

Permanecimos todos en silencio uno o dos minutos interminables…Soné las palmas de la manos impulsado 
por un deseo “invisible” de hacerlo, pero estaba consciente. Batí las palmas y abrimos los ojos….! Un ojo 
trasparente floto fugazmente sobre la sala!

La luz fue encendida por alguien del Grupo. Mi silla salto por el aire conmigo. Fernando Márquez me 
levanto del suelo, todos estábamos estupefactos. Empezaron  los desacuerdos. La primera en hablar fue 
Paulina, la esposa de Richard, quién enfatizo su desagrado por lo que paso. Que el grupo estaba por los 
extraterrestres y no  por unas “entidades”  de las cuales no conocíamos sus verdaderas intenciones. “Tengo 
una hija y no quiero exponerme” dijo Fernando Márquez apoyando a la esposa de Richard, dando disculpa 
a los “Hermanos de  Sexta Dimensión.”. Otros hicieron lo mismo y solo 4 de los presentes querían realizar 
la experiencia. Esta se llevaría a cabo el día siguiente.

Teníamos que conseguir  17 personas incluidas 4 mujeres. Yo participaría. , Alfonso Blanco, Gloria Ortiz, 
Maria Teresa y yo, estábamos dispuesta al día siguiente. Tenían prisa. En esa reunión empezó a declinar el 
primer Grupo que venia actuando en casa de Richard Deeb. De allí partiría posteriormente el segundo 
“grupo de contacto”, en un pequeño apartamento que compartíamos con un nuevo miembro del grupo, 
carrera 31 con calle 11, en una zona industrial de la ciudad.

Al día siguiente, los seres de la “Sexta Dimensión” (sin lograr reunir los 17 participantes que se requerían,), 
entrarían por ultima vez en contacto con nosotros, no sin antes darnos los agradecimientos a quienes 
decidimos ayudarles en la prueba. Nos pidieron recordarles, que atravesaban la barrera dimensional cada 
600.00 años terrestres, según la forma de contar nuestra.

La despedida fue triste y extraordinaria a la vez, se fueron con un tremendo lamento llamándonos “pobres y 
vacíos hombres terrestres”, por no haber participado todo el Grupo. Nos dijeron poder ayudarnos a los que 
aceptamos seguir la prueba. De manera bastante extraña, pues solo debíamos pensar en “ellos” ante algún 
apuro o necesidad.
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Fue una lastima, los dos espejos los utilizarían para proyectar su imagen y hacerse visibles a nosotros, no 
importaba la apariencia diferente a la nuestra. Esto provoco, no miedo, sino pánico entre los presente. 
Perdimos una gran oportunidad y solo hasta dentro de 600.000 volverá a repetirse la experiencia.

La despedida fue dramática en casa de Gerardo. “Ellos” esperaban mucho de nosotros, todos habríamos 
ganado. Según nos dijeron, “estaban el umbral de la Suprema Sabiduría” y esta prueba era para ellos de 
suma importancia.

Como el factor tiempo funcionaba de manera diferente a como nosotros lo representamos, las puertas de su 
mundo se cerrarían muy pronto. Se fueron tan misteriosamente como se manifestaron. Sus últimas palabras 
detonaban tristeza, pero no por ellos, sino por nosotros. No hubo despedida real, solamente abandonaron 
nuestro medio. Escuchamos un extraño murmullo como las voces de unos niños de manera tangible.

En la práctica, fue aquí donde nació el grupo de los 12, conformado por 13 personas. Habitualmente 
concurrían como he dejado establecidos, entre 14, 16 y mas personas. Esta experiencia no gusto a muchos 
por el hecho de presentarse quizás, la oportunidad única de probarse la existencia de entidades ajenas a 
nuestro mundo físico. El temor a lo desconocido evidenció abiertamente el criterio subjetivo que se venia 
tomando en las comunicaciones con extraterrestres. Cada uno veía con ojos diferentes   estas experiencias 
bastantes ajenas a lo común.

Las pruebas a que fuimos sometidos durante las comunicaciones, son en muchos casos, sin sentido e 
inverosímiles, si se quiere. Nos mandaron a conseguir cinturones de cobre para nuestros cuerpos, con un 
bien delineado dibujo, y nos dijeron como y cuando usarlos. También nos recomendaron colocarnos un 
cinturón de barro en la parte media del cuerpo durante dos horas, acostados en el suelo, Nos permitían 
hacer preguntas y daban respuestas. No recuerdo que alguna vez rehuieran la contestación a lo que 
formulábamos.

Asi surgió en el mes de diciembre el contacto con los Hermanos de Venus. Esta experiencia nos llevaría a 
una extraordinaria  acumulación de enseñanzas y parámetros de tipo espiritual, que no alcanzábamos 
todavía a comprender. Se inició pues, la preparación para un tercer encuentro frontal con otra civilización 
supuestamente de nuestro Sistema Solar.
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CAPITULO XI
“SE INICIA LA DIVULGACION”

   QUE EL Universo tenga un significado, y la vida
    humana no sea un mero extravío de una nada a

                    otra nada, es la segura afirmación de la filosofía. 
                                    Aunque en su plenitud ofrece una sabiduría 

                                    demasiado sutil, una moral demasiado elevada, 
                    unas mística demasiado extraña para que las
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     masas la tengan en cuenta, y mucho menos para 
     que la comprendan y vivan de acuerdo con

                                     sus reglas, no quiere decir que sea inútil para
      humanidad o que traiga un Mensaje en la
      crisis más grave de su vida

PAUL BRUNTON
          “La crisis espiritual del Hombre  ”  

Mi segundo encuentro con Los Pleyadianos me había llenado de asombro y ya no podía ocultar a nadie lo 
que estaba pasando. Decidí elevar el C.I.F.E. (Centro de Investigación de Fenómenos Extraterrestres) a 
categoría de instituto. Pero tenia que obtener el dinero necesario para alquilar una pequeña oficina antes 
que nada, después vería como conseguiría los muebles, escritorios, sillas, etc., ya que el C.I.F.E. funcionaba 
en mi oficina de trabajo de Conmuter Ltda., y ya no podía atender durante horas de trabajo a tanta gente 
que venia a conocerme y hacer preguntas.

Por el mes de mayo de 1974 el destino me puso al frente a varias personas que serian posteriormente junto 
conmigo, el motor que impulsaría el nuevo I.C.I.F.E.”Instituto Colombiano  de Investigaciones de 
Fenómenos Extraterrestres”.

Ya me había lanzado a mis primeras charlas con grupo de gentes interesadas en conocer todo acerca de los 
“Platillos Voladores”. Después vendrían mis primeras conferencia con público de todas las tendencias y 
capas sociales. Esto seria para mí el bautizo de fuego, al lanzarme a las “fauces” de los incrédulos y 
escépticos.

Ya Karen me había dejado los primeros informes de sus “Maestros” Marcianos, (los mismos de Marla en 
México) que a manera de  despertar, dictaba en un curso de 8 dias.

Con el sugestivo titulo de “Introducción a la Ciencia Cósmica”, el público pugnaba por ser uno de los 
privilegiados que lo tomara de boca directa de Karen la “contactada Mexicana” discípula de Marla.
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Yo asistí a las charlas iniciales, y posteriormente Karen me induciría a los primeros cursos de su 
información. Los temas era: Mecánica Cuántica, Genética, Quantimono cetobarico (chakras), 
Psicobernetica (la mente y las esferas emánales), Origen del Espíritu (el Yo Superior), El Karma, Darma 
(Causa y Efecto), Las muertes, Parapsicología y Astrofísica.

Con estos temas, el público asistente se iniciaba en una búsqueda científico espiritual que los llevaba a 
formar grupo  de contactos, en tanto que otras gentes creerían encontrar la culminación a sus inquietudes y 
preguntas nunca contestadas.

En los primeros cursos que dicte, conocí al Sr. Gilberto Ferreira, un comerciante muy respetado y exitoso 
en el campo comercial, que quedaría muy bien impresionado cuando me atrevía a contar mi experiencia en 
publica. El Sr. Ferreira colaboro muy estrechamente por varios años con ayudas económicas y fue 
Presidente de la Junta Directiva del Instituto por dos años, y no de mis mejores amigos. Otra de las 
personas que se acercaron al  I.C.I.F.E. ocupando el cargo de administrador por tres años, fue el Dr. Samuel 
Mediana Gama, un economista egresado de la Universidad Javeriana de Bogota. Con el llegaría a mantener 
una gran amistad que permanece hasta el día de hoy, y ha sido uno de los mas leales y cercano amigo que 
he tenido.

Samuel me acompañaría por varios países, dictando conferencias en ciudades de Costa Rica, Honduras, El 
Salvado y México. Las vicisitudes vividas con Samuel durante las aventuras, divulgando, investigando y 
conociendo nuevos casos y personas que experimentaron encuentros con naves y alienígenas, seria motivo 
de un libro cercano a la hilaridad en unos casos y en otras al asombro.

El I.C.I.F.E. iniciaría su trabajo oficialmente en la calle 43 entre la avenida Caracas y la carrera 15 en el 
Barrio Palermo, en un  segundo piso. Allí llegaría a visitarnos una de los contactados más famosos de 
aquellos tiempos: Eugenio Sicarcusa, de Italia. En esta sede se dictarían los cursos de “Introducción a la 
Ciencia Cósmica”, en donde iniciaríamos el cobro de dichos cursillos para sostenimiento del I.C.I.F.E. y el 
mío.

Para los primeros meses de 1974, mi matrimonio con Beatriz había terminado. Me encontraba viviendo en 
casa de otro gran amigo mío de juventud y compañero de trabajo en la Técnica de las Centrales Telefónicas 
Publicas en Bogota en el año de 1948 hasta 1957. La amistad con Jorge Bonell también lo llevaría a 
acompañarme al Ecuador, Costa Rica y México en mis conferencias de aquella época.

La sede de I.C.I.F.E. tenia una sala de conferencias donde cabían sentadas cómodamente, unas 50 personas. 
Con una pieza grande casi de pared a pared, ilustraba los cursillos y conferencias haciendo gráficos y 
dibujos. Al otro lado, levando un pequeño patio, estaba mi oficina desde donde puedo ver a través de mi 
ventana, a mi secretaria, la sra. Colombia de Mondragón, que para esa época se encontraba embarazada 
esperando su segundo hijo. Su esposo el Sr. Gonzalo Mondragón, lo había nombrado sub-director del 
Instituto. Asi, nos  turnábamos los cursillos dada la cantidad de personas  que querían tomarlo. Para pagar 
los gastos, cobramos la suma de $150.00 pesos colombianos.

De esa manera pudimos entres meses, amueblar unas segunda salita de conferencia para 20 personas. 
Gilberto y otros nos regalaban sillas, escritorios y mesas usadas, que reparando quedaban como nueva. Esta 
sala la acomodamos para estudiantes que venían de varios colegios de la ciudad a conocer mi historia y 
adquirir información sobre le Fenómeno Ovni.

En el I.C.I.F.E. logramos realizar de manera empírica las primeras investigaciones de Fenómeno Ovni. Allí 
nos llegan también las historias más insólitas, unos con avisos de gran veracidad, como todas que a todas 
luces eran producto de la imaginación.

Durante la permanencia de esta sede –Hasta marzo de 1976- pude escuchar historias increíbles contadas por 
los protagonistas. Oí a varios –sin duda-locos de variedad de matices, provisto de casos para psiquiatras y 
psicólogos. Gentes que venían a que les solucionara los problemas matrimoniales tanto hombres (pocos 
casos) como mujeres, que casi a diario desfilaban por mi oficina pidiendo hablar conmigo en privado. Les 
decía honestamente que yo  no había podido solucionar el problema suscitado en mi matrimonio entonces, 
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¿Como esperaban que yo les solucionara el de ellos? Comentaban posteriormente que yo era un 
“desgraciado egoísta”. Una cantidad no despréciale de personas, llegan al Instituto buscando que yo les 
sanara sus dolencias. Casos de las mas variadas enfermedades que estas personas suponía, yo debería 
curar…solo porque estaba en comunicación con Extraterrestres. La gente asociaba el “contacto” con 
“poderes” que supuestamente yo debía tener. Al informarles que esto no era cierto, la gente salía hablando 
mal de mí, llamándome farsante.

Sinceramente creo, que si yo me hubiera dedicado a  “sanar” con supuestos poderes que me desarrollaron 
los hermanos Mayores. Estaría en una situación económica muy estable, igual o mejor a la que han 
conseguido algunos falsos “contactados” que han sabido exportar la ignorancia y credulidad de las gentes.

Hoy, a cinco encuentros físicos con los alienígenas, y terminados los contactos luego de dos años y medio, 
trato de hacer, finalizado este año de 1976 un balance y medir las consecuencias futuras de los informe que 
aquí consigno. Después de recibir aproximadamente unos 100 mensajes y nos 240 (Que representan ese 
tiempo entre los 5 encuentros físicos desde que se inicio el contacto) horas de contacto telepático, unidos a 
unas 112 horas de contacto físico en los cinco encuentros.

Las comunicaciones y los encuentros finalizaron el día 17 de febrero de 1976, a través de una llamada 
telefónica que hicieron a mi oficina del I.C.I.F.E., cuando a las cincos de la tarde me preparaba para dictar 
una conferencia publica. Los hechos sucedieron asi; los relato porque he considerado que  “Ellos” de 
alguna manera tal y como vi a mi familia desde la nave a través de una pantalla, asi mismo, me estaban 
observando.

Me preparaba aquel día para mi conferencia que dictaría a las 5 de la tarde. Colombia (el nombre de mi 

secretaria de esa  época en el I.C.I.F.E.) mi secretaria estaba ordenando algunos papeles, se acercó y me dijo que 
iba a la esquina de la cuadra a tomar una taza de café  y si yo lo deseaba ella me traería una  y pan. Desde 
mi oficina  en el segundo piso, escuche cuando Colombia bajaba las escaleras de madera y sonaba el 
tintineo de unas campanitas chinas que teníamos  a la entrada. Esa nos avisaba cuando alguien entraba o 
salía.

Cuando Colombia cerró la puerta, sonó el teléfono, conteste identificando el instituto y saludando al abono 
autor de la llamada. La voz que oí me dijo “Enrique, escucha atentamente lo que voy a decirte  “Creí era mi 
antiguo socio, Isidro Contreras que tenia la costumbre de llamarme y  hablar  “como marciano” 
tomándome el pelo. Creyendo que era el, le conteste con un par de palabras gruesas, instándolo  a que me 
llamara después y colgué el auricular. Inmediatamente timbro el teléfono de nuevo, y me di cuenta que no 
había podido, fuera quien fuera, haber discado las seis cifras de numero telefónico. Pensé que solo estando 
intervenido el pardo podía llamar tan rápidamente y hace sonar el timbre con una diferente frecuencia de 
repique. Estas fueron las palabras que se dejaron oír por bocina telefónica con voz firme:

“Enrique no cuelgues, escucha atentamente lo que tenemos que decirte. Somos nosotros, las  
comunicaciones se dan por terminadas, si te necesitamos sabemos donde ubicarte. Sabemos lo que has 
emprendido y todos te deseamos éxito. Utiliza con prudencia lo visto y lo aprendido, tenemos confianza en 
ti, hasta pronto”

Sin lograr hilvanar una palabra oí cerrarse la comunicación, tuve que colgar. Me daba cuenta recién de lo 
sucedido y lo que significaba, cuando oí sonar las campanitas de la entrada y cerrarse la puerta, Colombia 
llegaba con el café. Debe haber visto mi cara pálida y demudada, pues me trajo agua inmediatamente 
preguntándome que me ocurría.

Asi terminaron las comunicaciones y encuentros de manera tajante, que por dos años y medio realizaron 
conmigo y el grupo, los alienígenas de Las Pléyades.

Esta culminación de los extraterrestres conmigo y con el grupo me conduciría casi al fanatismo, al sentirme 
abandonado y culpable de alguna cosa mal hecha que los extraterrestres no fueron quizás capaces de 
reprobar o reclamarme. Recordé entonces con el tiempo-meses después, que me lo habían advertido ya, y 
que debía tener muy claro y firme el convencimiento, de que alguna manera al futuro, ellos deberían 
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intervenir mas directamente una vez se cumpliera las profecías y el anticristo y sus huestes tomaran 
posesión de la tierra.

Ahora me daba cuenta, que ellos sabían de alguna manera, que yo había abandonado todo para dedicarme 
de tiempo completo a la divulgación y concientización de este trascendental acontecimiento, por siete (7) 
años de mi vida. Ahora ya separado de mi familia, y con plena libertad de ir adonde me plazca. Yo no 
propicie la separación de mi casa, y no tenia remordimientos de conciencia. Seguía viendo a mis hijos, y de 
alguna manera les podía dar lo básico para seguir adelante.

Para el tiempo de mi separación con Beatriz, ya conocí tres meses antes a Gloria Ines Ortiz. Mujer joven 
(25 años), de profesión Secretaria, atraída también por los sucesos que se estaban dando y conocida de 
Alfonso “Poncho” Blanco, la introdujo al Grupo. Asi llego a formar parte del grupo inicial cuando ya 
estaba conformado.

Realizábamos dos reuniones semanales: martes y viernes a las 8 de la noche, en casa de Richard Deeb. 
Religiosamente todos cumplíamos con exactitud.

Gloria y yo llegaríamos a unirnos afectivamente por un lapso de cinco años.

De esta unión nacerían tres hijos, durante la época mas virulentas de los “contactos” con los Ets.

Cuando  el grupo inicial se disolvió, Formé uno nuevo con el cual me reunía en casa de Marjorie de 
Hollman , en la calle 33 con carrera 5, diagonal al Colegio de San Bartolomé, en un tercer piso, donde 
Marjorie tenia su apartamento.

Mucha gente que venia a conocerme después de oír los testimonios, a veces exagerados, afirmaban que yo 
tenía poderes formidables. Los mismos miembros del grupo comentaban: “Enrique no sabe lo que tiene”, 
refiriéndose a  mi condición telepática-conciente, que según ellos era prodigiosa. También yo lo estaba 
creyendo. En algunas ocasiones hablaban de mi extraordinaria memoria, quizá despertada por los 
Hermanos Mayores para difundir sus mensajes e información.

Un buen día llego a mi oficina alguien que insistía en verme urgentemente en privado. Para ese momento 
las comunicaciones seguían a todo ritmo. Se había creado un pequeño “grupo de contacto” con otras 
personas en casa de una buena amiga mía y hermana de  varios de mis primeros conocidos en Colombia. 
Reina Zamudio, una mujer reducida a  una silla de ruedas desde niña por la terrible polio, pero de espíritu 
alegre y jovial, con condiciones  mediumnicas. Su casa estaba ubicada en la calle 70ª con carretera 5 en el 
Barrio Chapinero al norte de Bogota. Amiga con quien he mantenido una bellísima amistad por unos 28 
años, lo mismo con su familia.

Allí en su casa recibiríamos uno de los más bellos y motivadores mensajes de Yamaruck, Orhion y el 
Maestro Sabiduría. La noche del 13 de Mayo de 1974 en casa  de Richard Deeb llegaría el siguiente 
mensaje:

Bogota, D.E. Mayo 13 de 1974

MENSAJE PROVINIENTE DE NAVE EN MISION

Maestro SADIDURIA y posteriormente YAMARUCK
(Telepatía de Enrique Castillo Rincón, Hora 8:00 p.m.)

MAESTRO:
“NO HAY COSA MAS CONDUCENTE EN EL MUNDO PARA IR A ALGUN LUGAR, QUE NO 
ESTAR IENDO A NINGUAN PARTE, PORQUE ES ALLI DONDE SIN SEÑALES Y SIN NINGUNA 
PRISA, INDEFECTIBLEMENTE EL HOMBRE DEBE LLEGAR”
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Pues la voz del Espíritu Eterno susurra al oído de los hombres, el Alma y El son inmortales, le habla de la  
inmortalidad y le presenta al frente al hombre sus documentos de identidad. Porque nada es casual, no 
nada existe al azar, puesto que la suerte tampoco existe. Hay una Ley Inmutable porque todo tiene efecto,  
y a la inversa reestablece relación. Todo efecto tiene su causa y todo esta sujeto a la Ley. Vosotros los 
hombres todos, os hago oír mi voz una vez más, puesto que ya os dije: soy anciano ante vosotros pero no 
por edad sino por conocimiento. Maestro Soy y quiebro humildemente mi cabeza ante ustedes y les digo; 
Bienaventurados son aquellos que persisten y lucha por un ideal en que las fuerzas que se manifiesta en él,  
tienen vida y entregan a todos los demás a su  alrededor esa maravillosa influencia en donde un hombre 
puede ser elevado, como también  puede ser convertirlo en polvo.

Grande es aquel que se levanta sobre los demás sin llevar las quejas en su boca, y grande entre los  
grandes es que siendo Mayor entre todos, se considera el menor y mas humilde. Asi pues debéis  
entenderme, porque nuevamente se ha manifestado las fuerzas del mal y mi voz se oirá continuamente.  
Nadie puede detenerla, no se puede ocultar, porque mi voz tiene vida es manantial de aguas vivas, y YO 
SOY Sabiduría  SOY Poder y allí donde halla un corazón humilde, allí me manifiesto. YO con toda la  
fuerza y a todos los que bien me quieren…en ellos me manifiesto.

Y O SOY QUIEN SOY, YO SOY PODER Y SOY VERDAD y estoy por vosotros hasta la consumación de 
los tiempos, Paz a todos ustedes, Paz  entre vosotros, Paz a quien la merece. Me inclino nuevamente ante 
vosotros y os digo PAZ Y ALEGRIA en vuestros corazones.

PAZ…PAZ…PAZ… es mi nombre…

Inmediatamente al finalizar el Maestro Sabiduría, entro el Comandante Yamaruck:
“Indudablemente mucho de ustedes presentaran controversias en su futuro interno, manifestaciones  
negativas, oposición y mal arte para discernir.

¿Por qué os empeñáis en ser más sabio que el sabio?

Es peligroso escuchar y recibir y después desechar, porque si alguna vez oísteis la parábola de los  
talentos, a ese tanto por ciento se os cobrara a cada uno cuanto ha recibido.

No os fatiguéis ni recorran caminos pedregosos, ustedes mismos los señalan y buscan y cuando lleguéis al  
final de ellos os digo ciertamente, allí encontrareis vuestro tiempo. Por esta razón os decimos buscad lo 
bueno, la cosas que elevan el alma fortifican el espíritu y estructuran la mente. Porque vosotros que 
recibís y que no aguardáis, pierden la mas bella oportunidad que se os brinda, la duda quebranta el  
espíritu y mata la mente…”

Al finalizar las reuniones a veces nos quedamos todos en silencio. Cada uno recogido en los más profundo 
de su corazón, otras veces discutimos lo recibido y madurábamos el mensaje y la información.

Al día siguiente, a las 7 de la noche, escuchamos en el grupo a Reina Zamudio el siguiente mensaje:

Bogotá, D.E. Mayo  14 de 1974
MENSAJE PROVINIENTE DE NAVE EN MISION

(Telepatía de Enrique Castillo Rincón.)

MAESTRO CONOCIMIENTO:
(Nota: Sin duda alguna se refiere a la VERDAD.)

“Todos ustedes aquí me han esperado, habéis esperado que ELLA se manifieste como una columna 
incólume tomada de la roca viva, en donde se plasma  lo absoluto. Allí está ELLA a la espera siempre de 
que quien la busque la encuentre.
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No tiene metales preciosos, ni tiene vestiduras de colores, no permanece dueña ni esclava de ningún 
hombre, nadie la puede encerrar, y cuando la cubre ELLA  esta allí y allí permanece porque su Ley es  
mas fuerte que quienes la cubren o quienes la tratan de encubrir.

No es esclava ni es “amo”, no se somete a ninguna voluntad. Sin embargo, muchos tratan de doblegarla 
con palabra falaz. No tiene dueño y nadie la aprisiona. Yo SOY  dador de ella y también soy su protector,  
porque en mi se manifiesta libre y bella como codiciada flor.

¡”Si ya sabéis quien es!,  os digo…Bienaventurados sois hijos míos, porque protector soy de ELLA y  
ELLA y la Ley están sujetas desde la preexistencia y os dará a los hombres desde los collados de los  
montes, y desde allí se hablara con ËLLA a los cuatro vientos; al  Norte y al Sur, Al este y al Oeste, y los  
hombres finalmente la poseerán… ¡si vosotros andáis acompañados de ELLA! entonces benditos sois y la 
paz sea con vosotros.

YO SOY pues anciano ante vosotros y YO SOY, podéis llamarme LEY y LO ABOSOLUTO, porque 
Equilibrio y Armonía  Soy… ¡No rompo la LEY!... pues soy la Ley. Y cumplidor Soy de Ella.  Recordad 
que llegado el momento uno por uno serán separados de la manada, y se escogerán a aquellos  que la han 
encontrado y sabedores de ELLA  con ELLA  andarán y uno será tomado y otro será dejado. ¡Mirad que 
os lo digo!

Que no os sorprenda aquel día en que el hombre será arrastrado como tamo y será quemado como 
desecho, porque el día del Señor esta un a las puertas de tu casa, y la Espada una vez que salga de la 
vaina, será para marcar justicia y nadie podrá esconder su faz a la luz de la Verdad que viene clamando.

Que no seáis pues sorprendidos como ladrón. Estad pues preparados y os acogeré en mi seno y os daré 
finalmente las buenas nuevas, os reconfortare y os daré mi amor y mi ternura, y ya no caminareis sin 
destino, porque de cierto os digo que SOY anciano ante vosotros pero no por edad sino por conocimiento.

Si vosotros me entendéis queridos amigos y amados hermanos, el hombre fue desde el principio Y COMO 
TAL ESTA SUJETO A LA LEY.

Y Yo os manifiesto en esta oportunidad, que tenéis la dicha maravillosa de poder encontrarla. Asi,  
buscadla afanosamente con toda vuestra  alma, corazón y  mente, porque quienes la buscan, la 
encuentran.

Asi pues, YO SOY BONDAD Y SABIDURIA. YO SOY AMOR y vibro con cada uno de los que me buscan y 
más, con los que me encuentran.

La Paz sea en el corazón de cada uno de vosotros…PAZ…PAZ…PAZ.

Aquí interrumpió un miembro del grupo  para preguntar por su nombre.

-Deseamos saber vuestro nombre, hermano.

- Yo soy Sabiduría y Yo soy Amor, Yo soy la Ley y cumplidor  soy de ella porque también Soy dador y  
Soy entre vosotros y esto por vosotros y donde vosotros estéis, allí me  manifiesto. El nombre que deis 
pues puede ser cualquiera de ellos, porque YO SOY LA LEY”

Nota: Aquí hemos interpretado que  el Maestro se refiere ala Verdad Suprema.

Durante estas reuniones y sus mensajes, era obvio que todos quedáramos impactados. Hasta creímos en 
alguna ocasión, que Jesús era quien nos daba los mensajes para fortalecernos ante la eminencia de graves 
acontecimientos para la tierra y  la raza humana. De alguna manera  nos considerábamos privilegiados.
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CAPITULO XII
“LOS VENUSINOS, SON VENUSINOS…?”
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“….Lo fantástico, para nosotros,  no es lo
imaginario. Pero un imaginación fuertemente
aplicada al estudio de la realidad descubre
que es muy tenue la frontera entre o maravilloso
y lo positivo, o, si ustedes lo prefieren, entre
el universo visible y el universo invisible…”

LOUIS PAUWELS
“El Retorno de los Brujos”

En el año de1974 fue rico en enseñanzas espirituales, mesiánicas y proféticas. Como muchos comprenderán 
no puedo consignar aquí toda esta información, pues se podría escribir un par de libros con toda ella.

Las reuniones seguían su ritmo normal y yo me esforzaba por divulgar lo que íbamos obteniendo. Hoy 
estoy seguro, que al iniciar mi “apostolado” de consagrar parte de mi vida a este ingrato trabajo, estaba 
muy conciente que los Pleyadinos no me habían dado una misión de hacer esto o aquello como han hecho 
con otros “contactados”. Creo soy el único contactado del mundo que no tenia misión que cumplir por 
orden de ellos. Nunca, repito, me responsabilizaron de algo semejante. Yo fui el que decidió en su 
momento contarle al mundo lo que había pasado. Además, el peso de la experiencia me obligaba a 
realizarlo. En algún momento me sentí manipulado y proteste públicamente varias veces, sabiendo que los 
“Hermanos Mayores” como les llamaríamos a los Pleyadinos, se enterarían de mi protesta sin que se los 
comunicara directamente.

Asi, me sentí obligado a convertirme en investigador de mi propia experiencia, comparativamente con otros 
“contactados” ya muy  famosos y conocidos. Compré y leí, todos los libros que pude sobre las grande 
religiones, mitología y leyendas, las culturas de nuestro planeta, entre quienes sobresalían en América los 
Incas, Mayas, Aztecas, etc. Rápidamente me di cuenta, que tanto los dioses bíblicos como de otras 
religiones, venían o llegaron procedentes del espacio exterior. No había duda, dioses, híbridos, avatares, 
místicos, maestros, todos tenían el mismo conocimiento de la Ley, la misma sabiduría y conocimientos que 
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nos habían legado en el más remoto pasado. Recordaba ahora las conversaciones con los Pleyadinos a los 
largos de los contactos, y las preguntas que les hice y de las respuestas que me dieron. No  me quedaba una 
sola duda, los extraterrestres de varias razas diferentes visitaron  la tierra hace millones de años, y dieron 
inicio a la aparición del hombre en nuestro planeta.

Iniciado el año de 1974 llegaría a Bogotá el Sr. Jose Rosciano Holder. Dictaría dos conferencias en la 
biblioteca “Luis Ángel Aranto” de esa ciudad. En el 73 se había hecho famoso con sus libros: “Yo visité 
Ganímedes” y posteriormente “Mi preparación para Ganímedes” con el seudónimo como de Yosip 
Ibrahim; libros que serian leído por miles de personas tanto en Perú como en Colombia y que convertirían 
en creyentes de los extraterrestres a miles de personas.

Más tarde me encontraría con “Pepe” (José Rosciano) en Caracas y dictaríamos varias charlas en Conjunto 
a grupos de creyentes que ya se habían multiplicado con mi llegada  a Venezuela. En diciembre de 1974 
dicte mi primer curso de “Introducción a la Ciencia Cósmica”, abriendo una nueva dimensión de la cosas a 
varios profesionales caraqueños. Este fue un inicio como en Colombia sucedió en los grupos después todos 
contactados con los Extraterrestres. Entre los que tomarían el curso y mis posteriores charlas, 
reencontraban el Dr. Jose Luis Baudet, medico, profesor de genética de la Universidad Central de 
Venezuela; el joven Víctor Hugo Cairos, quien mas tarde diría estar en contacto; el conocido compositor y 
cantante Hugo Blanco, quien también confesaría públicamente haberse contactado; Andrés Boulton 
Figuereira, autor de varios libros, y la misma Conny Mendez quien inicio el movimiento metafísico con el 
Conde de Saint Germain.

Estos fueron los primeros discípulos y oyentes de mis experiencias, conjuntamente con una pintora muy 
conocida de origen español, mi muy apreciada y querida Carmencita Vásquez Losada. Pero vayamos por 
partes dando un cronología de cómo se iba desarrollando todo.

Estaba próximo al tener encuentro físico, pero esta vez no era con los Pleyadinos y todavía a nivel de grupo 
seguían las comunicaciones. En una comunicación de las pocas que se recibieron en mi casa, donde ya en 
unido de Gloria convivamos, una humilde y pequeña casita-apartamento en la calle 66ª #23-13 en el –barrio 
7 de Agosto. Allí, posteriormente, recibiría una de las más bellas y estructuradas  enseñanzas de cuantas 
hubiésemos recibido.

En dicha comunicación me instruían donde se realizaría el “contacto” físico con los Venusinos. Allí 
estarían Yamaruck, Orhion y los demás miembros de la tripulación. Era uno de los momentos más 
importantes de nuestro grupo, pues todos sentíamos un profundo cariño y amistad hacia nuestros 
interlocutores, que nos habían llenado de Belleza y esperanza a través de Sus mensaje. La cita se había 
establecido por dos dias después, sin poder precisar el día del mes de julio de 1974. Seria a las 5 de la 
mañana. Esta vez (sin autorización) llevaría una grabadora.

El punto de reunión estaba localizado detrás de un lugar que domina la ciudad de Bogotá. Una iglesia muy 
conocida, erigida allí con el nombre de Señor  de Monserrate.

Es importante dar a conocer aquí algunos de los mensajes entregados telepáticamente por Orhion

Bogotá, D.E. julio 18 de1974

SIMBOLOGIA DEL DEVENIR
(Telepatía de Enrique Castillo Rincón)

“Os doy a todos esta noche mis afectuosos saludo, rogando a todos, a cada uno de ustedes presentarme 
las palmas de las manos…

Soy vuestro hermano BHAROS, delegado al mando de nuestra única Nave que queda en la ciudad para 
seguir prestando a vosotros nuestras comunicaciones, nuestras palabras, especial deseo de seguir con la 
preparación del Grupo.
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Es nuestro deseo y nuestra obligación con el Grupo, de mantener viva la llama y el deseo interior en cada 
uno, de vibrar con la Escala Cósmica de la más alta espiritualidad  posible.

Nuestro comandante YAMARUCK sintió mucho no haber podido dirigirles la palabra a ustedes antes de 
marcharse del planeta, pero dejo para el grupo el deseo viviente que en vuestro recuerdo permanezca su 
imagen y sus palabras. El atesora la vuestra ya.

Nuestro hermano y vuestro hermano ORHION  permanecen con nosotros. YARACKA, OURINO, 
IONINKA, RONDHY, BHAROS estarán aquí el tiempo necesario. Asi pues, mis hermanos, antes de 
retirarme para dar paso a la voz de ORHION, le recuerdo al  hermano Enrique nuestro deseo esta noche  
de escucharle y de hacer un pequeña reunión, en la cual tenemos cosas que presentar a el. Necesitamos 
que se a las 2:00 a.m. de esta noche.

ORHION con ustedes.

Si alguna vez,  alguno  de ustedes han podido observar, leer, escuchar acerca del comportamiento de 
ciertos animales, os voy a relatar una historia para que estéis alerta y preparados, agudizad vuestro 
entendimiento para encontrar la respuesta:

Si os detenías a ver y observar los movimientos felinos del tigre, animal fuerte, terrible, que habita en 
lugares de este planeta, habita en selvas; me refiero al tigre llamado asiático o de Bengala, al tigre de 
pintas encarnadas.

El águila atisba su presa desde la colina, desde lo alto de la montaña y se respalda y se as aen su 
habilidad y fuerza de su garras y alas y en su vista maravillosa. Desde largas distancias percibe su presa,  
se lanza; vedla en la forma como vuela y ataca y como la captura.

Estos dos animales: aves y  fiera, tiene mucho que ver co mi historia. El tigre hambriento se pasea como 
señor de su medio, en la selva, en la montaña, percibe su presa, su victima, se prepara cautelosamente y  
ataca de manera inteligente. Cuando ataca  victimas mayores que el rompe el espinazo. Lanzándose desde 
la rama de un árbol. Deja a su presa inhabilitada para su defensa. Entonces puede atacar de todos los  
extremos y en muy corto tiempo, vence as u victima, la descuartiza con sus garras. Con sus fuertes  
comillos e incisivos terriblemente asolados, destaza a su victima, sacia su hambre y deja lo demás a la  
hienas y coyotes que se disputan las sobras de su presa.

EL AGUILA también es inteligente, es astuta y como os dije basa su ataque en la fuerza de sus garras y  
alas ; triste conejillo que cae victima de sus garra, el cual no tiene salvación.

En estos precisos momentos el TIGRE fila sus garras, el TIGRE duerme  porque ha saciado por ahora su 
voraz apetito, no tiene hambre, pero allí debajo del Bambú, tiene presente a su próxima victima, esta  
esperando poder digerir su presa anterior. Ahora….esta listo y preparado para atacar de nuevo. El  
siempre prepara su campo de ataque, nunca le da tregua su victima. Busca su propio campo de ataque,  
nunca le da tregua a su victima. Conoce las condiciones para preparar la forma como lanzara su certeros  
zarpazos y destruir a sus indefensa victima y allí agazapado, espera, espera y espera; afila sus garras,  
fortalece sus músculos. Se despierta el hambre y se despierta la fiera.

Pero el AGUILA TAMPOCO DUERME. Desde lo alto de los collados extiende sus alas y también se 
fortalece, es el rey de los aires! A las alturas que llega el AGUILA no hay quien pueda disputarle su vuelo 
en la altura.

El TIGRE está saliendo de sus dominios y se presta a invadir los del AGUILA, pero el AGUILA también 
esta lista y no duerme y ha preparado a sus huestes, porque cree que llegado el momento, ella desde el  
aire, preparara y dará el golpe certero que el Tigre no esta habituado a recibir. EL TIGRE ataca y como 
os dije, rompe el espinazo a su victima y la inmoviliza, el AGUILA nunca ha atacado un enemigo tan 
grande. Es mas, si el AGUILA no sabe atacarlo en campo abierto, tiene perdida la batalla ya su ataque 
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habrá nacido  muerto. El AGUILA  en unión de sus huestes le disputara  palmo a palmo sus terrenos y el  
AGUILA  sacara los ojos con sus garras y pico al tigre y lo dejara ciego y allí el Águila finalmente 
vencerá al TIGRE en asocio de su huestes y le dejara tendido en e. campo abierto, examine, donde los  
chacales diputaran los restos de su atrevida empresa.  El AGUILA retomara su victima en su propio 
terreno y se sabrá en los campos y en las ciudades. Llegara la voz a todos los lugares, El AGUILA ha 
vencido ¡Miradla allí! pero el AGUILA, tampoco puede descuidarse, no puede sentirse segura en su nido 
En su montaña, porque si no actúa  con mas inteligencia. también  puede ser destruida en su propio 
campo.

Muchos animales, al ver lo poderosa que es,, se confabularan y trataran de atacarla y destruirla y aquí se 
encuentra la respuesta a vuestras preguntas.

Porque el  LEON, por que el OSO y porque los demás animales no salen de sus madrigueras? Muchos 
encontraran que no es necesario seguir la lucha, es necesario hacer una alianza, es necesario que el  
AGUILA tome la voz con nosotros, dirán todos y allí se disputaran los despojos. Aquí murió el TIGRE Y 
aquí dio su ultima batalla, El AGUILA vuela alto y atrapa su presa. Quien le disputara la presa al  
AGUILA? El OSO no puede llegar hasta el collado, el LEON tampoco, Quien entonces le disputara su 
presa? solamente un ave tan poderosa como el AGUILA; ELCONDOR, EL CONDOR diputara la  
supremacía de sus propios terrenos al AGUILA. El CONDOR tiene nido…tiene alimento…tiene espacio.  
.tiene de cómplice al mar y la tierra, los elementos y en ellos esta el Huracán”

A nivel de grupo discutimos la simbología del mensaje, sin dar muy claras muestras de lo que nos querían 
dar  los venusinos. El Dr. Eberto Cediel, persona muy culta (arquitecto) miembro del grupo, nos dio la 
interpretación posible con muchos argumentos históricos, que creo, después reforzaríamos para interpretar 
de manera mas cercana a la real.

Sin duda se refiere a China y a Estados Unidos (Tigre y Águila) lo que nos indicaría  una próxima guerra 
cuando China ataque de improvisota a (creemos) Rusia. El Cóndor es sin duda Sur América. La 
interpretación total se la dejamos a los que conocen mas que nosotros.

A las 2 de la mañana supe por “transmisión” directa a mi cerebro, hacia donde me debía dirigir para el 
encuentro físico con los Venusinos, con una despedida del grupo deseándome buenos augurios y éxitos, en 
el tercer encuentro. Al regresa, me estarían esperando en la casa de Chela, en la calle 23 frente al teatro 
“Mogador”, lugar donde vivía en tiempo de los contactos. Allí me esperarían todos.

Llego el día ansiado donde tendría la oportunidad de conocer personalmente a los Venusinos, y sobre todo, 
a Orhion y a Yamaruck, a quienes con el correr de las semanas les habíamos tomado especial cariño.

Hoy creo que aquí expreso el sentir de todos, pues ellos despertaron en nosotros un gran sentimiento de 
amor a la humanidad. No quiero hacer pensar al lector, que este sentimiento era algo cursi o que rayaba con 
el fanatismo. NO. ¡De ninguna manera! Sabíamos que se estaba desarrollando algo grandioso y diferente 
con respecto a los otros mortales. No era que un grupo de personas de las mas variadas profesiones y 
quehaceres, tuvieran la posibilidad de pasar por la misma experiencia nuestra. Hoy todavía ignoro lo que 
dirían o contarían en sus hogares. Nunca les pregunte y tampoco me comentaron nada al respecto, solo se 
que todos éramos muy cumplidos con la hora y los día de reunión.

Me levante temprano cubriéndome con una ruana (poncho de lana) para protegerme del frió (Bogota es una 
ciudad muy fría, sobre los 2,600 mts sobre el nivel del mar.) que en las madrugadas desciende hasta calar 
en las huesos. Tome la grabadora y me despedí de Gloria. Salí al s 4de la madrugada. Aborde un taxi en la 
esquina de mi casa, y al darle la dirección al taxista, se negó a llevarme. Un nuevo intento y el segundo 
taxista me llevaría a la “carretera  de circunvalación” con un pago extra. Llegue al sitio donde me bajaría 
del taxi. Subí una pequeña colina desde donde podía divisa la montaña de “Cruz Verde”, dejando atrás 
Monserrate. La ahora estaba señalada para las 5:00 a.m., me senté en un promontorio y me dispuse a 
espera. Faltaba poco para amanecer.
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Mi corazón marcaba una ligera aceleración y mi psiquis creo estaba  con todas sus facultades. Tuve ocasión 
de divagar y hasta filosofar un poco sobre lo que podría significar esta experiencia para mí y el grupo. Con 
el pensamiento en estas cosas, escuche un extraño  “silente ruido”. ¡Si! la nave venia lentamente a mi 
encuentro. No vi en ningún momento por donde entró a la zona boscosa, volando a nivel de las copas de los 
árboles. A diferencia de la nave Pleyadina, esa tenia quizás solo 16 metros de longitud por unos 4 metros de 
altura, en cuyo centro se podía observar una cabina o cúpula de aspecto cristalino.

Al acercarse, note unos extraños anillos en la parte inferior, que se separaron al aminorar la marcha o 
desplazamiento; allí era  fácil detectar el movimiento de las copas de las árboles a su paso. Al tener la nave 
a menos de 30 metros de donde me encontraba, puse en marcha mi grabadora.

Escuche silbido como el rasgar del viento en los cables de la luz que yo habia observado y escuchado 
muchas veces en el pueblo donde pase parte de mi niñez en Costa Rica. Mi corazón amenazaba con salirse 
del pecho. En pocos segundos estaría frente a frene a los Venusinos. ¿Cómo serian?  ¿Cuál su apariencias? 
¿Como racionarían ellos ante mi, y yo ante ellos?

Todo se reducía a la espera de unos segundos más. El sonido del silbido diminuyo y la nave inicio el 
descenso en un claro muy bien determinado. 
Al separarse los anillos, saco unas patas de su vientre, dando lugar ahora a la salida de las “patas” de 
aterrizaje o sustentación. El ruido ceso. El amanecer iniciaba sus luces. Coloque el micrófono de la 
grabadora en mi mano en dirección a la nave para grabar el sonido, y hasta mis pasos al caminar por las 
hojas secas y las yerbas. Se abrió una rampa-puerta y vi salir unas piernas pequeñas sin poder observar el 
resto del cuerpo. Escuché en mi cerebro una invitación de acercarme a la nave, ahora posada en el suelo.

Camine rápido al encuentro y pronuncié en voz alta los nombres de los comandantes: Hermano Yamaruck? 
Hermano Orhion? al acorta los 30 metros que me separaban de la nave, me vi frente a frente a varios de 
ellos esperándome en el interior. Vi claramente a los tripulantes esperando en semicírculo. Mi sorpresa fue 
mayúscula. Esperaba unos seres de 1.70  o algo asi. Pero no. Los vi pequeños de estatura y esto me 
sorprendió, pues he leído los informes de George Adanski, en donde declaraba que los venusinos media 
entre 1.70 y 1.75 de estatura. Ahora estaba un poco confundido, pero olvidando el asunto, me apresure a 
subir a la nave por la inclinada rampa. La grabadora me sorprendió, no estaba funcionando. La rampa era 
de un metal casi arenoso opaco, de unos 4 metros. Al llegar al nivel del piso me quede de una sola pieza…
todos los tripulantes que estaban esperando a la entrada eran tremendamente parecidos, de un metro y 
medio de estatura pero muy humanos. Iba a hablarles, cuando escuche un caluroso saludo de bienvenida, en 
perfecto castellano.

-Hola Hermano Enrique. Todo bien? Extendí la mano y fui saludando uno por uno a los que estaban en la 
fila de semi-circulo. Eran 5 Yo iba preguntando; Orhion,? Yamaruck? el primero era Ourino, y en el orden 
Yaracka, Fhebo, Bharos, Comandante Yamaruck al final y ahora recién entrando al grupo, Orhion. ¡Al fin  
conocía personalmente a quien nos habia enseñado los valores del espíritu! me sentí como un héroe que 
triunfa sobre el mal, era increíble que un ser tan elevado, pudiera ser tan humano tan tangible  tan similar a 
nosotros. Lo abrace y sin darme cuenta del impulso, le bese en la mejilla. Quede sorprendido por la acción. 
El, tomándome por los hombros, hizo lo mismo conmigo. Fue un momento interminable. Todos en 
silencio, sonrientes, me observaban.

El Comandante Yamaruck rompió el hechizo del momento, e invitándome a seguir, camine con él mientras 
Orhion y los demás nos seguían. Noté que ellos en estatura me llegaban a la altura de mi nariz,  deduje que 
debían medir no más de un metro con cincuenta (1.50mts.). Aun lado del pasillo metálico, entramos por 
una puerta holgada que nos conducía hacia el centro de la nave según mi orientación. Nos esperaban unos 
cómodos y abollonados sillones individuales, que me ofrecieron inmediatamente.

Observe alrededor del cuello de Orhion, una especia de “gargantilla” con unos símbolos o letras, me 
parecieron “runas”, los demás, no llevaban ni marcas ni galones que pudieran significar  alguna pista para 
mi, de su rango o categoría. El comandante Yamaruck vestía un elegante y bien diseñado traje de una pieza 
color plata, los demás vestían similar, pero de color verde claro, donde semejaban ver algunos bolsillos 
laterales y horizontales, botas  plateadas pero  sin brillo, y  en sus suenas una tenue luz que iluminaba la 
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parte del piso por donde separaban o movían. Sus manos cubiertas mostraban una fina y delicada piel. Que 
pude sentir al saluda a cada uno de ellos y con el toque de la mejilla de Orhion.

Reindicaron que habia 16 tripulantes, distribuidos en los dos pisos y cúpula con múltiples asignaciones. A 
diferencia de los Pleyadinos, no me enseñaron su fuente de energía, y no me “desinfectaron” tampoco.

La conversación se inicio en castellano, advirtiéndome que ellos podían hablar en otros idiomas terrestres 
con tanta facilidad como ahora.

La conversación giro en torno al grupo y los resultados de la información que habíamos recibido desde 
diciembre del 73 hasta esta fecha de julio, los 6 meses de continua comunicación, Me informaron que 
pertenecían a la misma organización estelar de los Pleyadinos, solo que estos eran mas avanzados en 
muchísimos aspectos, y que tenían suscritos convenios de intercambio, que no me dijeron. Tampoco supe 
en que se basaba este acuerdo. Al preguntar del desarrollo del grupo, me dio la impresión posteriormente al 
evaluar los 40 minutos aproximadamente que estuve en contacto, desde el momento que  aterrizó la nave 
hasta el momento en que salí, que ellos estaban realizando una prueba con nosotros (el grupo) a un nivel 
que se me escapa el interpretar.

Los informes y enseñanzas espirituales, mesiánica y con olor cristiano, se me antojaban era para medir las 
reacciones y consecuencias – como a manera de termómetro- en que, a nivel planetario impactaría un 
evento de tal naturaleza, cuando las creencias están arraigadas.

Creo que ellos estimularon precisamente eso, nuestras creencias, para medir ese posible impacto a nivel 
planetario, cuando se hiciera saber que el hombre terrestre no fue creado como dicen las religiones, y todas 
tuvieran que experimentar un transformación para sobrevivir, Y la que menos, etapa condenada a 
desaparecer.

Advierto al lector (solo es mi sospecha), que estos alienígenas que en el mas remoto pasado tuvieron alguna 
ingerencia directa, hayan visto muy claramente lo que hemos hecho de sus enseñanzas y como nos ha 
servido para manipular, controlar y someter. Me disculpo abiertamente  con todos  mis amigos  miembros 
del grupo, si se sienten ofendido de que mi apreciación no sea la correcta, pero he tenido tiempo de pensar 
muy detenidamente todo esto.

La estadía bordo se habia reducido a esta reunión en que estuvieron 6 de los miembros de la tripulación. 
Me alertaron sobre la llegada de una gigantesca nave con un personaje muy importante abordo, para tener 
un entrevista con dos grandes y evolucionados hombres terrestres; reunión que  se llevaría a cabo el mes 
siguiente (agosto) en algún lugar del planeta. Yo pensé que después de esto algo grave pasaría, como el 
acontecimiento de la II guerra mundial o algún grave suceso  planetario que sacudiría las fibras de sus 
pobladores: pero no fue asi. Esto tiene otras implicaciones muy lejos de ser interpretado por nosotros.

En las pocas preguntas que hice, me mostraron un panorama muy difícil para la humanidad. Tenia claro 
que para el grupo se estaba terminado el tiempo de las comunicaciones. Pero lo aprendido ahora me da una 
visión muy clara del acontecer. No solo diario sino a corto y largo plazo, tanto en el campo político, militar, 
social y sobre todo el religioso.

Al dar por terminado el dialogo, entre otras cosas, me dijeron saludar  especialmente al hermano Quiroga y 
su hijo Javier. Ellos habían logrado entrar en el “canal” de los Venusinos, pero por alguna razón, no 
lograron mantener la comunicación. Me hicieron un comentario sobre el nombre que le daríamos al hijo 
que estaba por nacer, fruto de la unión con Gloria. Los Venusinos nos habían dicho a Gloria y a mí, que era 
varón y que nacería entre el 23 y 25 de diciembre de ese año de 1974. ¿Cómo supieron con tanta exactitud 
el nacimiento  de mi hijo? ellos habían autorizado el llamarle, Orhion Yamaruck, puesto que Gloria quería 
el nombre de Yamaruck y yo el de Orhion. Finalmente  optamos por el nombre de los dos, plenamente 
autorizados por los mismos Orhion y Yamaruck.
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También me llamaron la atención a prestar mayor atención al desenvolvimiento del grupo, ya que “algo” 
hacia  peligrar su existencia. Es mas, creo que debido a esta situación ellos terminaron su “plan” antes de lo 
previstos

Mi estancia en la nave habia terminado sin movernos del lugar  de aterrizaje.

La despedida fue como de antiguos amigos, efusivos y joviales, dándome una gran confianza interior.

Me sentí privilegiado, ¿Por qué no? Era uno de los pocos mortales que podían contar una historia igual-

Al despegar la nave cuando ya me habia retirado lo suficiente, sentí una gran nostalgia que hizo brotar 
lagrimas de mis ojos. Escuché a los lejos ladridos de perros, que quedaron grabados una vez la grabadora 
volvió a funcionar. A lo lejos un avión irrumpió el bellísimo amanecer, frió, pero hermoso. Grabe con mi 
voz las apreciaciones del encuentro y me senté en la hierba para pensar, para despertar de este 
acontecimiento y lograr mantenerme equilibrado y claro en mi futuro proceder.

Ahora estoy seguro de que la presencia extraterrestre en nuestro planeta, obedece aun plan muy específico 
de largo alcance con todas las implicaciones que esto conlleva, en que dos fuerzas Universales: el bien y el 
mal, están trenzadas por prevalecer y hasta ahora, no se ha  podido vislumbrar un ganador. Mas adelante 
expondré como, quizás la fuerza de la verdad prevalecerá, cuando el “bueno” va perdiendo, algo le 
recuerda su honor y toma fuerza descomunal que le hace actuar de forma increíble y derrota a su oponente. 
Así prevalecerá el espíritu de libertad y las religiones ya no tendrán influencias para convertir en fanáticos a 
sus ignorantes feligreses y hacerles perder su verdadera identidad y esencia de Inmortalidad.

128



CAPITULO XIII
“LA ENSEÑANZA DE LAS ESTRELLAS”

Existen otras suposiciones y temas imaginativos que 
la ciencia aun no acepta pero
Que, en las últimas décadas, han logrado cierto grado 
de respetabilidad y se han convertido en objeto de 
estudio experimental. Algunas de estas cuestiones 
son, por ejemplo, la telepatía, la teleportación, la 
telequinesis, la precognición, la transmigración La 
precisión y la existencia de una psique”.

CHARLES BERLITZ

“EL Mundo De Lo insólito y Lo 
inverosímil”.

Luego del encuentro con los venusinos me comuniqué telefónicamente a casa de Chela, donde Luís 
Enrique Cuellar miembro del otro grupo estaba esperando mi llamada tal como habíamos quedado el día 
anterior. El me recogió en la carrera décima con calle 15, a donde ya había llegado en taxi. Me llevó 
directamente a la casa de Chela donde me estaban esperando. La primera en abrazarme sin decir palabra 
fue Maria Teresa que  con un largo y sentido abrazo dejaba ver el éxito del contacto. Luego fue Marjorie y 
después Richard, Uno a uno me fueron felicitando.

Eran las 9 de mañana, allí comenté rápidamente como sucedieron las cosas. Nos comprometimos a 
encontrarnos esa noche en casa de Maria Teresa, donde escucharían el cassette grabado con el aterrizaje, y 
mis palabras  de lo sucedido, cuando ya fuera  de la nave grabé mi piñón. No todos los miembros del grupo 
pudieron estar presentes por se un día de trabajo normal. Luís Enrique me llevo rapadamente a mi casa 
donde Gloria me esperaba. 

Fue emocionante relatarle el encuentro con los queridos amigos de Venus. Oímos el cassette y vimos que 
había quedado muy bien grabado el silbido y el “ruido silenciosa” de la nave al aterrizar, el ruido de mis 
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pies con las hojas secas del suelo y mi opinión posterior con la insinuación de los Hermanos de controlar la 
situación- que yo desconocía- dentro del grupo.

Hacia el medio día  me daría una extraña fiebre que llegaba a los 40 grados. No pude ir en ese estado a la 
reunión. Un miembro del grupo llegó y me pidió borrar algo que yo había grabado con la alerta de los 
Venusinos sobre el grupo. Al pedirme borrar esa parte, yo accedí, comprometiendo a esa persona, no 
repetir tal situación. Asi pues, todo  quedó entre los dos. Esa noche escucharon el cassette, y 
misteriosamente desapareció. Nadie dio razón de él. Supe posteriormente, de un individuo que fue a 
venderlo a una revista donde pidió la cantidad de $ 20,000oo pesos, suma muy buena, para la época en que 
sucedió.

El embarazo de Gloria seguía normal y las reuniones también. Debo advertir que la casita donde vivíamos 
era muy pobre, no tenía sillas ni muebles para sentar a tantas personas que me querían conocer. En la salita 
solo una biblioteca de regular tamaño, con un cuero (o Piel) de vaca, color blanco con manchas negras 
“decoraba” el piso; un puff de cuero de las mismas características en el centro un florero; el piso de madera 
muy bien encerado y reluciente como era costumbre de Gloria mantener la casita muy ordenada y limpia.

En la primera habitación vivía la dueña de la casa, la señorita Ana Maria muy católica de unos 54 años, nos 
había alquilado el resto de la casa. Unas gradas en el patio conducían a una terracita donde  estaba el 
lavadero de ropa y sitio para tenderla, un teléfono de pared casi a la entrada de la salita, una pequeña cocina 
y un pequeño baño con nuestra alcoba, completaba todo.
El grupo se encontraba inquieto por la perdida del cassette. El instituto seguía con su labor de divulgación 
e investigación. Yo continuaba concediendo entrevistas a la televisión a la prensa y a revistas. Mis 
entrevistas en la Tv. habían causado cierto impacto en la opinión pública. Recibía llamadas de muchas 
partes del mundo, cartas solicitándome los pusiera en “contacto” con los extraterrestres Otros me pedían los 
recomendará con ellos y el que menos, me solicitaba un “aventón espacial”

No puedo aquí consignar la clase de chiflados, perseguido por la CIA, el FNI o los “Hombres de Negro”, 
que me llamaban o iban personalmente al ICIFE para que los ayudara.

Una vez llego “Jesús con su madre Maria” y tres apóstoles alegando que yo era Moisés.

Allí en l ICIFE conocí a dos “Elenas Blavastski”, dos “moiséses”, “Juan el evangelista”, un Moisés que 
vivía en Cali y otro en Bogotá. Todos decían tener poderes que no debía dejarse “pillar”, hasta que llegaran 
los dias profetizados. Otros me atribuían poderes y otros me “los quitaban”. Asi conocí, el porque los 
científicos e  investigadores tenia ciertas reservas de oír o escuchar a una recua de locos que se 
autodenominaban “contactados”, por ahora silenciosos, pero que llegada la “orden de Arriba” se darían a 
conocer.

Los he oído especular, organizar “la ciudad del amor”, cita  -a veces- hasta 40 personas para llevárselos 
dizque a un planeta de paz y armonía, seleccionar a tropas de “elegidos” para viajar a un planeta donde  no 
exista la muerte, pero que antes, deberían de deshacerse de sus posesiones materiales. Le he visto llorar 
después del engaño que han sufrido. También he conocido a algunos de estos inescrupulosos “contactados” 
que les quitan sus pertenencias. Uno  de estos desquiciados duró dos semanas consecutivas meditando sin 
comer, esperando el momento en que se manifestaran sus poderes, creyendo que el era la reencarnación de 
Cristo. Salio desnudo gritando por la calle, con largas barba, para parecerse mas a Jesús, diciendo que el 
Apocalipsis había llegado. Termino en una clínica. Esto sucedió  en Medellín, Era un Professional muy 
culto y de buena familia. Yo lo conocí personalmente, lo mismo que a su sufrida esposa, quien no 
compartía con el sus arrebatos místicos.

Asi llegó el día 23 de julio (1974). En una comunicación a las 11 de la noche me despertaría, sin que Gloria 
siquiera pestañeara; seguía profundamente dormida. En este primer libro no saldrá completa “LA LOGICA 
DE LA LOGICA”. Tengo mis razones para esperar  las opiniones de quienes lean este mi primogénito 
escrito, y lanzar en otro la continuidad de mis encuentros con los extraterrestres, y la parte final de la 
“LOGICA DE LA LOGICA”. 
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Es bueno aclarar que la “La Voz” no se identifico como ningún extraterrestre, maestro o espíritu elevado.

La señorita Ana Maria y compañera Gloria, no se despertaron, no escucharon nada, ni soñaron nada. La 
noche para ellas fue normal y tranquila. Para mi  fue una de las  importantes y fabulosa experiencias, por el 
contenido de la información.

“La Voz” en mi cerebro me invitaba a salir rápido de la cama, y trasladarme inmediatamente  a la salita. 
Me indicaba tomar papel y que esté listo para escribir.

Ahora “La Voz”, pero no en mi cerebro, me está hablando con su propia voz, las palabras que oigo, pienso 
que son muy fuertes y que por tanto, se despertaría asustada la señorita Ana Maria. Pero esa voz viene de 
arriba, y me ordena escribir: Escribe Enrique, escribe lo que te diré”. Sentado en el suelo-por carencia de 
silla y mesitas-coloco en el puff de cuero el block de hojas  y me apresto bolígrafo en mano a recibir lo que 
dictaría “La Voz”.

¡Escucha Enrique y escribe!, resonó de nuevo “la Voz”. Esto es palabra limpia y verdadera, se prudente 
con ella. Úsala con sabiduría y dadla a conocer solo cuando sientas que ha llego el tiempo, tu lo sabrás.

Durante el dictado, “la voz” se detenía cuando yo daba muestras de dolerme la mano de escribir. En dos 
ocasiones se me acabó el papel, pues no conocía la magnitud de lo que me dictarían y menos lo extenso de 
la información. Al terminar el papel inicial del dictado, tome otro block, pero esta vez sin rayas. Como 
también estaba empezado, no duró mucho para contener la exhaustiva pero grata de “la voz”. Esta vez fue 
el bolígrafo el que se agotó y se negó a escribir. Otro alto momentáneo y obtengo un nuevo bolígrafo, esta 
vez de color azul. La voz que dictaba se detenía y de nuevo pausadamente, como para que estuviera seguro 
de lo que oía, lo escribiera. No hubo un solo momento que tuviera que preguntar para asegurarme si estaba 
escuchando mal. Las últimas hojas con las que escribí el final, eran sueltas tipo periódico. Al principio las 
fui numerando, hubo momentos en que las desprendía y arrojaba al suelo, momentos que aprovechaba para 
cambiar de posición. Al finalizar, me di cuenta que con algunas no había seguido el buen juicio de 
enumerarlas. Asi que debí posteriormente organizarlas según podía recordar, para mantener la continuidad 
con que fueron dictadas las 39 páginas que resultaron. Se separan en tres (3) secciones a saber:

1)LA LOGICA DE LA LOGICA

2) PROFECIA AL PAIS DEL NORTE DEL SUR

3) LOS FUNDAMENTOS PARA LA EVOLUCION HUMANA TERRESTRES 

“LA LOGICA DE LA LOGICA”

LA SABIDURA Y EL CONOCIEMNTOS RESUMIDOS A LA LOGICA HUMANA PARA SU 
DESARROLLO INTELECTUAL Y ESPIRITUAL.

Bogotá D.E. Colombia Sur América.
Hora 11:00 p.m.-3 a.m.
(Información entregada a Enrique Castillo Rincón el 23 de Julio de 1974)

Asi… oíd Hombre de toda simiente.
No he hablado solo para una casta de hombres.
No he hablado ni he dado bendiciones solo a un pueblo.
No he desenfundado flechas para lanzarlas a mis enemigos y no hundo en la desesperación a ningún 
pueblo.
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Asi oíd pues, el manifiesto de la inteligencia que llega al oído del que sabe escuchar.

EL CONOCIMIENTO ES UNIVERSAL Y PERENNE, EL MAESTRO ES EL INTERPRETE ESTE 
LO COMUNICA Y LO DIFUNDE.

Por lo tanto, La Verdad se expande en la medida que se amplia el Conocimiento, Y en la medida que se 
adquiere el Conocimiento, el Hombres se expande en la media del Universo.

No entendáis mal mis claras palabras ni les deis otra interpretación, os lo digo.

No exijo a los hombres honores para MI NOMBRE.
No castigo a quienes no saben nada de MÍ.
No realizo alianzas ni contratos con los hombres de ningún pueblo. 
No pido ni doy nada a cambio de supuestas alianzas. ¡Sabedlo!

CONOCED LA LEY Y ENTONCES ME CONOCERAN LOS HOMBRES!

Así he hablado  por boca de quienes saben DE MÍ.
¡MI CONOCIMIENTO ES LIMPIO: no la ensuciéis!
¡MI SABIDURIA ES ETERNA; no la menosprecies!
Porque la LOGICA  DE LA LOGICA se prepara para dar luz a los que buscan la interpretación de la LEY 
Y LA VERDAD. Y vosotros, los nombres no importan, no caigáis en la rebelión de saberlo todo y 
despreciar el conocimiento primero que se os presenta. Es una acción negativa de la inteligencia, que no 
debe prosperar so pena de ver alterada vuestra conciencia en una  búsqueda estéril, en que vuestro 
sentidos son engañados con apariencias; es por decirlo asi, el desafió de la materia contra el Espíritu.

Que no caigas en este germen de error, pues vuestro entender se confunde y se distorsiona, alterando los  
mecanismos del Espíritu en su real búsqueda de una valida interpretación.

Dadle a los hombres de búsqueda clara y honesta la LUZ de las PALABRAS CLARAS SIN 
CONFUSION .A los “mas sabios” que el Sabio...Dejadlos allí, con sus oscuras creencias y no enfrentéis  
con ellos discusión.

Si vosotros emprendieseis una búsqueda para enriquecer vuestro espíritu, entonces debéis saber que 
habéis puesto en marcha unos mecanismos que se irán encadenando para lograr abrirle entendimiento y  
lograr llegar a LA VERDAD. Si perseveráis, veréis coronada esa búsqueda con un enriquecimiento a 
vuestros espíritus.

El que logre poco, también ha logrado enaltecer su búsqueda con el VINO DE LA PAZ. Por lo tanto, es  
conveniente saber, que quien emprende la búsqueda, dejará por el camino sus falsos dioses, sus miedos y  
sus temores, dejará parte de su vieja envoltura para revestirse de un nuevo Plumaje Interior. Alcanzará 
nuevos horizontes con los Tesoros que le están dispuestos. Los osados probaran el embriagante licor de la 
Paz y de la Dicha. Comprenderán  la Verdad y caminaran sin temor al descubrimiento de su propia 
ESENCIA INMORTAL. Si les invade el miedo, entonces será por señal que habían incurrido en falsa 
interpretaciones.
Tened pues, mucho cuidado con lo que enseñáis como verdad a vuestros hijos y a vuestros amigos, no sea 
que los llevéis al mismo abismo en que estáis viviendo.

Y vosotros que por el momento sois grupo, es necesario poner la voluntad en acción colectiva para 
avanzar en conjunto hasta que sea necesario. Después cada uno seguirá su propio camino  .  

Así que creedme; toda fuerza negativa que liberéis y produzcáis en acción contra un semejante, se  
desencadenará contra vosotros mismos a su debido tiempo. Nada que perjudique a vuestro semejante 
quedará impune. Tendréis la oportunidad de ver en forma regresiva desde el mismo momento de vuestra 
“muerte” hasta vuestro nacimiento, con todos vuestros juicios sobre los demás. Veréis los efectos  
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contrarios en contra de LA LEY que ocasionasteis. Aquí el INDIVIDUO asume toda la responsabilidad de 
sus actos equívocos y experimentará su propio castigo. Tendrá que revivir cada uno de las escenas que 
protagonizó en su vida física, y sabrá entonces el peso de su propia vergüenza y deshonor.

Esta información que habrá de vivir todo desencarnado, está  escrita en su propia sangre. Por lo tanto,  
deberá vivir y sentir el mismo dolor atroz que causó, en su misma esencia. Asi que usad bien el  
Conocimiento que se os otorga. Sed sabios al hacer uso de él. Esta acción preserva al hombre de errores  
y fallos en sus vidas.

Es claro razonar sobre cosas que ocurren durante la vida de los hombres. Algunos creen que el DOLOR 
que os somete y os hace blasfemar, no es más que una forma de probaros por Dios. YO os digo: el DOLOR 
es necesario para el Hombre-de paso por este planeta- no como acción probadora de Dios, sino que es  
necesario ara moldear al INDIVIDUO en acción depuradora de su propio error tanto presente como 
pasado. Aquí el KARMA funciona  con toda su perfecta armonía como LEY equilibrante y con matemática 
precisión. Por lo tanto, aprended a superar y  reivindicareis  vuestro espíritu sin caer en agonías que solo 
alargaran vuestro sufrimiento.

Asi os digo: Aquí en este Planeta llamado Tierra, como resultado de múltiples experiencias  
evolucionarias, se está conformando un NUEVO HOMBRE  que poblará este lugar del vastísimo 
Universo, con los componentes necesarios para su optimo desarrollo MENTAL-ESPIRITUAL, que logrará 
alcanzar nuevos y altos niveles de conciencia en su camino hacia el Conocimiento Universal de la Gran 
Consciencia Creadora.

No ha sido fácil dar este paso, pero el Hombre terrestre ha dado muestras de mejoramiento Intelectual,  
Científico y Espiritual. Estos atributos son esenciales para el perfeccionamiento que ha desarrollado ya el  
hombre terrestre. No os lo diríamos solo para satisfacer el orgullo de unos y la vanidad de otros, lo 
hacemos porque ya hay merecedores entre vosotros en la Tierra. Este proceso se ha adelantado en alguna 
medida.

Asi, quienes tenemos en las manos ingredientes necesarios para desarrollo, capacitación y mejoramiento,  
hemos tomado algunas medidas, hemos llegado a algunas decisiones y hemos tomado buena cuenta 
algunos factores desarrollados por algunos terrestres que en forma callada y ejemplar, se han construido 
en verdaderos artífices para este gran cambio. ¡Nosotros los conocemos!

Sabemos de su búsqueda y sacrificio. Estamos enterado de su gran desarrollo Intelectual y espiritual De 
cierta manera estamos sorprendidos. Se ha desarrollado en ellos una capacidad  de perdón e iluminación 
interior que los declara muy aptos para el cambio que se generó. Algunos de estos hombres y mujeres  
especiales calificaron ya. Otros muchos lo están haciendo y generando situaciones incuestionablemente  
óptimas para que dicho patrón llegue a los que están listo y apercibidos intuitivamente, ahora lo estarán 
por llegar al nivel CONCIENTE-CONSCIENCIA del factor de la Verdad.

Mirad bien lo que os digo porque no lo diremos más. Esta información deberá ser bien usada y dirigida.  
Se  la daréis con algún comentario al real indicador de la búsqueda de la Verdad. Usad un buen juicio y  
sed responsables a la hora de entregar. Convertíos en Maestros con carácter de Verdad. Sed honestos en 
informar, la hora es difícil y dura. Muchos no entenderán.

Es más fácil rechazar que comprobar. Que no desfallezcáis en vuestro intento por dejar en las bocas de 
quienes os escuchan, el sabor de la VERDAD.

Os exhorto a que os convirtáis en factores determinantes del cambio MENTAL. Las religiones hicieron lo 
que tenían que hacer para sobrevivir, ahora ya están agonizantes, si intentáis revivirlas, entonces es de 
vosotros la responsabilidad de contraer de nuevo el virus del error y regresar a vivir el continuo temor y 
falacias establecidas como LEY.
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No perdáis la posibilidad de avanzar en forma tangible, por la de avanzar e el camino de la falsa FE solo 
por el temor a perder la vida. ¡Os ofrezco la Corona de la Vida!

Ya ha nacido en vuestras tierras el Nuevo hombre, mutante por excelencia, con resplandores codiciable,  
con brillo interior, con Voz Eterna, ¡Os estamos dando por Ley el AMOR Y LA COMPRENSION; 
tomadlos! y dejad las viejas envolturas que os han traído desolación y ruina. Revestíos con alas de Eterno 
fulgor! Seáis osados y valientes al ensayar el nuevo vuelo. No repitáis los errores del pasado. Cultivad los  
nuevos atributos de majestad creadora en este amanecer dorado.

El hombre viejo le temerá siempre a la vida. El Hombre Nuevo la acepta y la comprende. El hombre nuevo 
sabe y comprende la necesidad de la “Muerte”, todos pasaran por ella, la acepten o no. Es mejor, pues,  
asi conocerla  ya aceptarla, es transformación, es nueva vida.

Dadle pues a quienes os escucha, a quien os lee, la certeza del Vida Eterna, pero que  también os entienda 
en la majestad de la “Muerte”, asi no será mas fea ni terrible a los ojos y al entender del ignorante.  
Aliviándoles en su ignorancia la necesidad imperiosa de la “Muerte”. Dadles luz y consuelo al terminar 
su peregrinación vivencial Recordadles su propia esencia de Inmortalidad. Llenad los corazones de 
bellezas con vuestras palabras y elevad almas con comprensión.

Si no sentís y vivís lo que os dio, mal haríais entonces si os atrevéis a hablar a otros lo que no 
comprendéis. Sed pues sinceros y vuestro corazón será el que hable y comprenda.

Cuan mayor es la riqueza del espíritu del Hombre, menor es la pertenencia terrenal- si veis hombres en 
hábitos y con adornos de oro y plata, entonces ya tenéis identificados a los falsos espiritualistas y  
religiosos, haciendo ostentación hasta en su mesa con suculentas comidas, y los veréis siempre campeando 
con lujosas vestiduras al lado de políticos y militares, predicando falsas enseñanzas como si fueran 
autenticas escrituras.

También hay falsos  doctos entre vosotros que se otorgan títulos solo validos entre los supersticiosos como 
valederos y auténticos sacerdotales, mas Yo os digo que ha desvirtuado las reales y autenticas enseñanzas 
que os hemos dado a través de registros revelados, manipulando a su antojo e intereses como santos, los  
manuscritos.

Asi, sed consecuentes y sabed esperar. Está  próxima la ruptura de todo  lo que estableció como VERDAD 
INMUTABLE- esto ya se inició-pero ocurrirá de manera individual en el momento de comprensión. Ante 
la innegable VERDAD DE LA RAZON, saldrá  a contener la desgastada y marchita argumentación de lo  
necios e ignorantes, “que Dios les otorgó las interpretaciones infalibles de las Escrituras”. Conocedlos  
bien y tenedlos en  buena cuenta para que no os arrastren con ellos al abismo en donde perderéis el  
derecho  de dudar. 
La fuerza que libera en sano ejercicio la carrera hacia la Verdad, es la MENTAL. Sin este atributo, el  
alumno se puede perder. La Fuerza Mental genera los mecanismos que os harán comprender la REAL-
ESPIRITUAL-INTELECTVIVO, a los Falso-Religioso-Dogmático, que anula la Coincidencia del  
buscador. Aquí pierde su capacidad de entender, de interpretar, de conocer.

Os advierto no ir a la búsqueda de lejana sabiduría. Que vuestra búsqueda sea limpia,  sana dentro de 
vosotros. Se os dieron en vuestro amanecer mágico, las llaves que irán abriendo uno a uno los pasajes  
misteriosos de la vida y de vuestra vida. ¡ Tenedlo muy en cuenta..!
La desaparición de la conciencia en los individuos que aparentan conocimientos espirituales y que 
experimenta falsa interpretaciones a través de los sentidos, es un desligue de los conocimientos adquiridos 
y mal interpretados con inconfesables propósitos. Existe entre vosotros los tales.

Pero si vuestra búsqueda se centra en los verdaderos valores del Espíritu, en la adquisición de Sabiduría,  
entonces podréis distinguir A LOS FALSOS COMUNICANTES DE LA VERDAD. Ellos podrán ser  
fácilmente señalados por vosotros. Estos oscuros individuos no permitirán nunca  contender con quienes le  
impugnes, les señalen o les cuestionen. Ahí pues, los tenéis!
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La Verdad será siempre clara y lucida, brillante y pura en boca de quienes se constituyan en Intérpretes  
Reales de la Ley ¡Los falsos no podrán daros nunca las satisfacciones que busca vuestro Espíritu!

Asi que sed honestos en vuestra cabal búsqueda de conocimientos, que os llevaran a la obtención de las 
credenciales más elevadas que hombre alguno pueda imaginar: LA SABIDURIA. Y si usáis bien el  
Conocimiento adquirido, aplicándolo con sabiduría y prudencia el Conocimiento, entonces vuestra será la 
conquista mas noble del INICIADO-BUSCADOR-EL CAMINO HACIA LA INMORTALIDAD. Os 
exhorto a buscar estos frutos sin descanso y sin desmayo, llegaran a lograrlos lo que se visten sin falso 
plumajes.

Sabed pues, que la leyes disponen de un tiempo en el tiempo para avatares, las creencias y las religiones.  
Todo esta ligado a un espacio-tiempo y durante este tiempo, todo debe de cumplirse. Obedece a leyes  
escondidas para vosotros.

Por esta LEY, veréis como  Hombre prudente evoluciona y se distancia de los necios que ensombrecen el  
ascenso de los demás. Sin embargo, los que escuchan y dialogan con su VOZ INTERIOR, saben y aprende  
que las mas grande conquista que lograran en el camino del evolución, será el que le da la seguridad de 
que están bien orientados y sin falsa pretensiones de adquisición de poderes o conocimientos que nos son 
capaces de interpretar. Estos especiales individuos, silentes, humildes y ejemplares den sus  
desenvolvimiento general, son prudentes y sanos defensores del Verdad. No olvidéis que lo que es  
importante para vosotros.: EL CONOCIMIENTO DE LA LEY: Este requisito es indispensable para 
lograr alcanzar la entrada al Templo de la Sabiduría y traspasar luego el umbral de la Lógica, dejando 
atrás las viejas concepciones de lo que parecía ser la verdad. NO hay cosa más preciada que  brille con 
luz propia y codiciable a los ojos del iniciado que la  VERDAD.

Pero desafortunadamente para muchos que iniciaron el camino del sacrificio a través de múltiples  
experiencias tanto espirituales como investigativas, han perdido su esfuerzo de llegar al fondo de la cueva. 
se han dejado sorprender por falsos brillos  destellos de su propia comprensión e intelectualidad.  
Semejaron engañar fácilmente por indescifrable palabrería, por apariencias y falsas vanidades que 
aceptaron obnubilando la real interpretación.

Mirad que os lo digo de nuevo: cuidaros de los falsos interpretes de la Ley, os pueden llevar con fácil  
engaño como niños a su malintencionada interpretación de la Verdad. Es legión lo que habría entre 
vosotros para torcer la autentica enseñanza que os dimos, y es legión también los que se autoeligen dignos 
representantes de la Sabiduría. Los hay de todos los tintes y estaturas.

Es ya tradicional entre vosotros realizar movimientos llamados espiritualista en donde caen los bien 
intencionados buscadores de la verdad, estos son fácil presa de los falsos místicos e iluminados que dicen 
tener “facultades” para recibir comunicados y mensajes de otros tantos inexistentes maestros espirituales.  
Estos farsantes del conocimiento, también obran como supuestos sacerdotes o sacerdotisas de sus  
movimientos obnuvilantes que hacen perder la posibilidad de comprensión real de su propia búsqueda.

¡Que frágil es el espíritu humano! Que frágil es la mente en su real interpretación de lo que aparenta ser 
la Verdad! No os dejéis engañar por más tiempo. ¡Romped  las cadena de las palabras bonitas que os 
llevan inexorablemente al abismo de la falsa interpretación. Sed valientes y osados al hacer escudo 
inderrotable con vuestra Voz Interior. Transitareis sin temor y sin miedo  y nadie os pondrá tocar. Los 
deformadores de la Ley tienen su “olor particular” y también son reconocibles por su particular forma de 
hablar. Ellos son fáciles de reconocer por quienes con sus actos y conocimientos a favor de la verdad, han 
contraído el lógico discernimiento que solo desarrolla el sencillo y humilde conocedor de la Verdad.

No os dejéis elegir para sus grupos, no os dejéis tentar por falsas doctrinas con apariencia de piedad y 
sabiduría. No dejéis que os seleccionen para estos particulares grupos en que se pierde el derecho a no 
aceptar. Miradlos bien, son solo pequeños individuos que tiene marca de  rebaño, son solo adoradores e la 
apariencia de sus falsos líderes que los manejan a su antojo e interés. Son muchos los desdichados que 
marchan sin rumbo, creyendo tener pies para andar, ojos para ver y oídos para escuchar. Estos son los  
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engendros de los manipuladores, que han leído y escuchado algunas verdades a medias, y que engañan  y  
anulan el sano conocimiento impartido en la doctrina de la Verdad.

Asi pues, como el búho que queda ciego por el brillo del sol, asi el brillo del rostro de la Verdad os cegará 
cuando os  acerquéis. Asi fue dicho, asi esta escrito y asi es. Asi que cuidad mucho lo que aceptéis como 
verdad indisoluble, no sea que  estéis recibiendo solo la sombra  de lo que os dicen como verdad.
No os convirtáis en otro mediocre que acepta lo que oye, solo porque tiene palabras dulces y vienen 
“untadas de Dios”. Asi comprenderéis que la vía mas sensata para lograr la mayor evolución es el  
desarrollo interior, es la  alquimia que nace del  prodigio de los procesos de la iluminación.

Debéis de utilizar la RAZON para que no haya violencia, la VERDAD para que  haya justicia.

Sabiduría debe usarse con Lógica, en esto reside la mayor SABIDURIA del  hombre al elegir bien su 
búsqueda en la vida. Y a la inversa. Si usáis el Conocimiento con Lógica, se revestirán de razón vuestras  
palabras y cristalinos serán vuestros argumentos.

Asi, hay hombres que buscan tesoros, pero no los tesoros que os dan palacios, mansiones o poder, este  
hombre-tipo de que os hablo, es aquel hombre vestido de humildad  sacrificio, ignorado por los 
aduladores y por los poderosos, cuya acción perdura multiplicándose en silencio. Es su gran obra, es le  
Hombre dedicado al  servicio DE LA VERDAD. Aprended a  conocerlos y estad cerca de ELLOS, os  
cobijaran buenos frutos. Sed pues, claros enemigos de la confusión y la duda. Alejaos de los hipócritas y  
aduladores que descomponen LA VERDAD.

Asi os diré, que si la Verdad os llega a las puertas de vuestro corazón y entendimiento, entonces vuestros  
actos serán revestidos de Equidad y Justicia. Si vuestros actos son el fruto de la Verdad que vivís, entonces  
vuestro Espíritu será incasable en busca de nuevas respuestas a vuestra Alma sedienta de Saber. Mirad 
pues bien a estos hombres y mujeres excepcionales. Son el reflejo de la bien encaminada búsqueda del  
Conocimiento y de la Verdad. Se les dará  por siempre jóvenes como respuesta interior. La Felicidad y la 
Dicha le serán  por compañeras inseparables. A la sombra de tales, otros encontraran saber.

Estos tendrán siempre respuestas  alentadoras en su boca. Caminaran sin desmayo por fértil camino  en 
coronación a sus desvelos  y en su INTERIOR se revela EL MAESTRO QUE AFLORA CONTODA LA 
FUERZA DE UN HURACAN.

Allí nacen las verdades de siempre.
Allí se revela el AMOR Y EL SABER. Seguras serán sus palabras y claras verdades pronunciarán.

¡Oídles sin Miedo! Aprended sin temor! ELLOS  ya están aquí
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CAPITULO X1V
“A LA SOMBRA DEL ASOMBRO”

Solo en la escala cósmica, lo imposible
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tiene visos de ser verdad….”

THEILLAR DE CHARDIN

Pensé detenidamente el hacer conocer solo en parte tal información a los miembros del grupo, ya que esta 
vez, a diferencia de las otras comunicaciones yo estaba solo. Yolanda nos daba una copia a todos cada 

semana. Ella se llevaba el cassette trabado, y en su casa muy paciente nos sacaba las copias con e nombre 
de cada uno del grupo escrito en la primero página con lápiz.

¿Por qué no se dio esta información a nivel de grupo? Obviamente, en la Lógica se hace mención de él. 
Pero insisto ¿Por que  se hizo privado? No tenía las respuestas y por esta razón fui muy cauteloso con la 
información recibida. Gloria leería esto en parte, pero no recuerdo ningún comentario al respecto.

Leyendo la “Lógica de la Lógica” varias veces casi a diario, me di cuenta que el mensaje implícito era 
dinamita, por lo directo en señalar  varias descomposiciones espirituales que se habían gestado hace miles 
de años…y todavía perduraba  el error. ¿Como dar a conocer este gran mensaje sin abrir viejas heridas? ¿O 
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ver ofendidas a miles de personas? ¿Podrían considerar esto como un ataque a los estamentos tradicionales 
de creencias?

Me debatía entre el temor y la felicidad. Temor, por lo que dirían o como racionarían los que se sintieran 
agraviados. Felicidad, porque  me informaba que había una gran fuerza renovadora para los auténticos 
buscadores de la verdad, y esto involucraba a Todos los profesantes de cualquier fe o religión. Era en 
realidad, un despertar de la conciencia en toda la tierra.

Por esta razón, muy pocas personas  conocieron la “Lógica de LA Lógica”.

Ahora podía entender mejor la experiencia dirigida por los Hermanos mayores 13 dias antes de dictar la 
“Lógica de  la Lógica” Para mi no había duda, nos preparaban para esta información. Nos habían advertido 
que nos darían algo  muy importante para ese 11 de julio.

Todos a la expectativa hicimos un comentario sobre lo que seria esa noche. Solo habíamos extrañamente 
nueve miembros del grupo, entre ellos, uno nuevo que se había sumado, de nombre Vladimir, estudiaba 
medicina (Hoy dirige una Clínica en Bogotá), hacia pocos dias había regresado de México y traía un 
poncho (Tipo de ruana de lana), y lo acomodo debajo de mi cabeza.

Me dieron orden de decir todo lo que viera y oyera detalladamente. Asi se iniciaba lo que llamaron ellos, 
“un desplazamiento”, sacando mi espíritu de mi cuerpo a través de una “conexión”, para estar totalmente 
conciente de lo que viera.

Bogotá, julio11 de 1974 (Hora 8:14p.m.)

Primer Desplazamiento al TEMPLO DE LAN-DAK
El hombre Primario

“Desde las profundidades del tiempo y del espacio, a través de milenos incontables, el hombre en su 
deambular de nuevos horizontes. Desde la misma línea que se tendió en la etapa de los tiempos; desde los  
tiempos inconmensurables en que la historia ha vuelto polvo las palabras. Ídolos y hombres. Desde esta 
línea que se ha  tendido para los habitantes de este planeta.

Empiezo a ver cuevas oscuras, criaturas gigantescas, casi-hombres luchando en manadas en contra de 
ellas. Y veo catástrofes  espantosas en que estos medio-hombres fueron sumidos.

Puedo observar esa lucha titánica en la que predomina la chispa de inteligencia de estos  seres en contra 
de las criaturas gigantescas y en contra de los elementos que los barren de los campos; las tribus se 
agrupan; vencen casi siempre la unión que hacen estos seres con las formas de vivir, en contra de las  
inclemencias de los enemigos, separados por el tiempo.
¡Y vi pasar el tiempo! Y esta s criaturas empieza a ver la necesidad de unirse permanentemente para 
contrarrestar estas fuerzas y neutralizar estos enemigos del ambiente en que se desarrollan. Ciertamente 
son muchos los factores que se presentan en su contra; pero está previsto que desarrollaran intelecto de 
manera incipiente para prepararse en contra de la adversidades que se le presenta terrible e implacable 
en contra de ellos.
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Asi pasan los siglos; pasan los siglos y el tiempo y veo luces multicolores y grandes montañas se levantan 
airosas. Y veo la fuerza titánica e iracunda de los elementos  en contra del hombre. Pasan los tiempos;  
caen las sombras de la noche y se levantan nuevas épocas: el hombre permanece. Vence continuamente 
través de los años y el tiempo a través de las épocas y triunfa; y se detiene continuamente en la necesidad 
de permanecer unido para vencer a sus enemigos comunes, que se presentan implacables en contra de su 
propia vida.

Caen las sombras de la noche (el tiempo). El hombre fortalece la conciencia, y se levanta el intelecto en 
medio de aquellas inclemencias: y el hombre es preparado con nuevas armas para vencer. Llega la época  
y meridiano de los tiempos. Ya del hombre es solamente un mal recuerdo por el tuvo que atravesar. Y lo 
veo entrando en templos, y lo veo siendo  grande. Creciendo el hombre se desposa con el saber.

Puedo ver símbolo, jeroglíficos y puedo ver hombres; los veo sentados allí en los Templos, rodeados de 
hombres que les escuchan.

La Voz del Maestro se eleva sobre todas, no por el timbre de la voz sino por el contenido de sus 
palabras .Allí le veo sentado irradiando conocimientos tras conocimiento, consejo tras consejo, y veo el  
movimiento de sus manos y de su  cabeza; hay un no se que en su mirada.

El movimiento de su boa ejerce  poder sobre todos, y todos embelesados le escuchan y aprenden. La Voz 
estentórea del Maestro vuelve a llenar los oídos de los hombres.

Veo grabados en los grandes pilares del conocimiento. Miro en sus paredes y toco con mis manos en sus 
relieves, en dibujos de acabado perfecto, en tintes y colores maravillosos, en donde se graba la historia,  
donde se graban para que permanezcan las palabras mayores de gran altura, y para que las generaciones  
futuras encuentren los tesoros que los hombres en determinada fecha lograrán alcanzar.

No todos los hombres puede se poseedores de esta riqueza, no todos los hombres pueden permanecer en 
ella. Los libros viejos y polvorientos que se esconden y guardan en estos cofres, entre tumba y en cuevas  
secretas, en templos y en sitios especialmente dispuesto allí. Veo al Maestro dirigiendo la operación, allí  
veo a los hombres poseedores de estas palabras:”Cerrar y sellar en forma indeleble sus cofres antes de 
que venga el mazo a sellar puertas y ventanas  y les tire con fuerza afuera”.

Época feliz para  solamente unos pocos hombres que mantienen la llave en sus manos y hacen partícipes a  
unos cuantos hombres que podemos señalar.

Pero sigo caminando hermanos ¡en el templo! Y veo sus grandes pabellones, la altura de sus techos, la 
construcción de sus ventanas, la forma de  sus pisos y paredes. Allí en la nave de Oriente se encuentran 
cristales de colores maravillosos, el Sol filtra sus rayos y causa fenómenos multicolores. Allí en ese sitio 
permanecen los iniciados.

Veo el salón principal del templo, donde solamente unos cuantos tienen acceso. Allí les veo con sus libros.  
Allí les veo con la pluma en la mano. Les veo escribiendo, les veo meditando. Allí prende sus lámparas y  
sus aceites para permanecer embebidos en sus pergaminos y sus conocimientos.

Y camino más al fondo, y sigo caminando, y llevo un guía, puedo describirlo plenamente, no es un 
anciano, es un hombre de mediana edad, tiene toga y túnica encarnadas, no tiene pelo en su cabeza. Me 
escruta con su mirada y me da miedo;  me escruta y me mira y me insta a seguirle. Y allí al fondo del  
Templo, debajo de un gran mausoleo de granito, levanta la mano y me dice que le siga, Le puedo ver  
abierto el pecho, mangas hasta el codo. No lleva anillos, tiene las uñas largas, manos finas y limpias. Lo 
más probable es que nunca haya hecho trabajos pesados e su vida. Lleva un gran pectoral colgado al  
pecho, suena metálico. Toca con una gran medalla y suena como un cascabel; y no tiene barba. Su nariz  
recta totalmente. El pelo se nota y se ve que ha sido rapado totalmente y puedo ver sus pies limpios,  
sandalias de piel.
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El clima que impera aquí dentro es acogedor. Alcanzo a escuchar al fondo pasos de otras personas y voces  
llegan hasta mis oídos. Él baja dos escalones y me dice que le siga; hay mucha luz aquí. Me atrevo a bajar  
tímidamente dos, tres escalones, y me agacho en señal de observación. Termino de bajar hasta el fondo.  
Doce escalas pequeñas y una grande que señala un gran ojo que estoy pisando en este momento, en el  
suelo. El ojo esta incrustado en el piso. Tiene colores muy vivos, Da la impresión de que me sigue con su 
mirada.

Y este hombre me insta a seguirle. Con su mano me dice que le siga: es un pasillo muy corto, tengo que 
agachar la cabeza. ¡Pero todo esta iluminado! camino y camino y las paredes son blancas, blancas y no 
hay nada grabado. El pasillo es largo, los pasos del que me guía lentos y seguros. Allí hay luz otra vez  
ahora más brillante. Allí veo al fondo un pequeño altar. ¡No hay ninguna imagen! Un pequeño disco 
dorado cuelga del techo de un hilo dorado, desde el pabellón central. Hay muchos arcos que cuelgan.  
Diría que todo esto es de oro puro…No sede donde viene la luz.

Me detengo a  mirarlo y este hombre me mira y también le hago señas, que si es permitido observarlo: el  
calla. Sigo entonces adelante, tras de él. . No quiero molestarle…! Que maravilla! el disco no tiene 
ninguna insignia, es liso totalmente. Solamente una lámpara de aceite esta prendida; diaria que huele a 
incienso a mirra. Es una extraña sensación.

Hay un pebetero lindo, tallado, tiene un fino encaje encima; parece seda. Mejor me alejo; me detengo a un 
ademán de mi guía y se abre una puerta… ¡Allí está sentado! Allí esta sentado. Mi guía me dice que espere  
y el sigue; esta sentado frente a una burda mesa, con muchos papeles y libros encima. No hay lámparas 
pero hay mucha luz… ¡es joven! Es joven también, pero a diferencia de mi guía tiene el pelo largo y tiene  
barba; pero su cara no es como la de mi guía, es bondadosa, amable y sincera. Tiene una vestidura como 
el color de la  nieve; blanca, blanca. Tiene sus manos encima de la mesa. El guía viene para acá y me dice 
que pudo seguirle hasta el fondo.

Me habla, al fin el guía me dice…He ahí ¡Ese es el señalado de los siglos! ¡Ese es el que ha de venir! ¡Ese 
es el que vino y ese es el que estará entre nosotros! Me dice que me detenga y que no puedo llegar hasta él.
Es el señalado de los siglos. ¡El Gran Ojo, El Juez y Asombro de los Tiempos!... Y no me habla. No me 
habla. Creo que lee mi pensamiento, y pregunto si es el hombre por quien tanto hemos esperado. Y no 
contesta nada. Mi guía coloca la mano sobre mis hombros y me dice: No pregunte nada, que solo me es  
permitido verlo y señale a vosotros lo que veo. Aquel hombre sonríe y levanta una mano en ademán 
bondadoso dice que debo saber esperar, Debo retirarme.

¡La belleza! La belleza de su semblante; voy a tratar de describirla. No es anciano. No es anciano. Tiene 
que ser poseedor de una gran sabiduría porque siento que la irradia, y allí está sencillamente 
maravilloso. Sus ojos profundos y alegres, los pómulos un poco salientes, Esta sonriente, siempre esta 
sonriente. Puedo ver sus dientes impresionantemente blancos y parejos. Bigote y barba de un color. No es  
negro ni es gris; no podría describirla, la tapa el pelo. No puedo ver sus orejas tampoco. La frente es  
ancha no tiene arruga ni entrecejo. Por la forma como esta sentado, diría que no tiene más de un metro 
setenta de estatura.

Debo retirarme ya. Mi guía me dice que me retire, yo agacho mi cabeza en señal de aceptación; y me 
inclino ante El Señalado de los siglos y ante el Señalado de los tiempos. Ese es su nombre.

Diría que estoy  oyendo música pero no se de donde sale. No quiero voltear la espalda para no dejar de 
verle. Su rostro bondadoso me da fuerza y me siento seguro…Allí está pues, toda la sabiduría y la forma 
como permanece en lo absoluto, en perfecta armonía.

Ese es El- ¡Y Allí esta le Gran libro! ¡Allí está el Gran Libro de los tiempos! Me van a permitir verlo. Me 
hacen señas para que me acerque. Está debajo de un gran sol que vi en la entrada. Allí está el Gran Libro:  
se lava las manos mi guía y me dice que me acerque; se seca con un pequeño lienzo blanco. Abre la  
primera página, me dice que mire.  ¿Sabéis que hay  en la primera página?, solamente  dos manos 
abiertas, solas. Así q pasa la otra página y me dice ¡Mira! Veo dibujos de aves, de flores, símbolos,  
jeroglíficos, pequeñas manos así- así también !Que extraños símbolos tiene! Casi todas las hojas son 
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símbolos y señales de oración. Veo dos manos tomadas así. Dos manos de frente una hacia arriba y 
también hacia abajo. Otra vez me mira y me mira calladamente y pasa hoja y hojas y no entiendo nada.  
Nada.

Cierra el Libro es grande y grueso, hojas blancas  con bordes dorado. Todos los libros que hay son 
dorados; no hay otro color.
Son Dorados en fondo blanco y con un gran sol en la tapa principal y una pirámide pequeña, blanca,  
blanca. No veo letras ni veo nada más.

La pregunta otra vez ¡Que es lo que hay allí dentro? Y una voz me responde: Estos libros solamente son 
tocados por los Grandes Maestros. En ellos está la historia del hombre, su procedencia su nacimiento y su 
muerte en cada reencarnación y vida eterna; y también todos los grandes misterios de la creación. La 
procedencia del hombre desde los confines en donde fue creado., hasta  los confines del mas alto  
conocimiento donde llegará….”Es la historia  de nuestra historia”…Es en realidad la historia de nuestro 
planeta. ¿Y quien la escribió? Pregunto ¡NOSOTROS!  y..?Quienes son ustedes?... Nosotros somos la 
conciencia de los hombres…Me  atrevo a preguntar ¿Por que? La pregunta queda sin respuesta. No me 
responde…Se ha terminado tu viaje, se te ha permitido ver pero no preguntar. Asiento con la cabeza que 
entiendo, que comprendo perfectamente. Me retiro y mi guía me da una palmada en el hombro y me dice:  
Mira nuevamente hacia la salida. Me acerco  para caminar a su derecha y  el me espera, se hace mas 
lento el caminar. Le pregunto ¿En que sitio estoy? ¿A donde me habéis traído y por que?... Os dije antes  
que no se te es permitido hacer preguntas.

Marcho en silencio nuevamente as su lado, trato de mirar todo lo que pueda para guardarlo en el fondo de 
mi mente y creo que me es permitido detallar y observar todo lo que veo a mi paso.

Paso otra puerta más. ¡Pero ese no es el sitio por donde entré! Me indica que son varias cámaras 
diferentes en donde  siempre permanece gente: Hombres iniciados. Allí están preparándose 
continuamente. Diría que son cámaras secretas;  puesto que no comunican con ninguna puerta. Son como 
laberintos exquisitamente decorados. En todos hay dos pebeteros  la entrada y sale un humo azul, azul que 
tenue se pierde, rápidamente. Deben tener incienso porque el olor es maravillosamente dulce. Me dice que 
no me detenga a ver, y salgo finalmente…Este es tu sitio ¡siéntate!
(Fin de la transmisión)
Mi respiración  se habia hecho lenta y las pulsaciones del corazón según Vladimir, se habían detenido, por 
un momento todos estaban angustiados, oyendo todo, pero preocupados por mi.

Al terminar el desplazamiento, alguien prendió las luces y me pegó como un flash en los ojos, por un 
momento creí quedaba ciego. Gracias a que se encontraba una señora amiga de Maria Teresa, (también 
chilena) gran esoterista, pudo controlar la situación apagando la luz de nuevo y hablándome suavemente 
con mucho cariño.

Así “regresaba” de una tremenda experiencia espiritual, encontrándome frente a frente en un templo lejano, 
con un personaje de condición desconcertante.

¿Quién era? ¿Por que no lo identificaron de otra manera? Mi asombro desbordaba lo conocido.

Vale aclarar que recibí primero El Mensaje de Landak el día 11 de Julio de 1974, una semana después, el 
18, se realizo la segunda parte de Landak el complemento del asombroso desplazamiento, que sin saberlo 
era el preludio de la “Lógica de la Lógica”, mensaje entregado el día 23 del mismo mes.

Se inició el Segundo Desplazamiento de Landak, de la misma manera que el Primero, pero esta vez vería el 
nombre del templo y conocería el nombre del maestro que el guía llamó “El Señalado de los Tiempos”, 
inclusive, estaría unos minutos frente a frente con este maravilloso (hombre) personaje.

Bogotá, julio 19 de 1974 (Hora 8:00p.m.)
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Segundo Desplazamiento al TEMPLO DE LAN-DAK

Concéntrate en un punto luminoso. Un punto brillante en el centro de la reunión. Como si estuviéramos 
viendo un punto pequeño… ¡Concentrémonos! Debes observarlo como si estuviera aquí dentro. Una 
pequeña luz brillante, en donde todos centremos nuestras mentes. Empezaran a ver, todos a ver  
mentalmente al dejar limpias sus mentes  de imágenes y de ideas. Centralicen sus mentes en el punto 
luminoso. Traten de hacer un esfuerzo y que todos queden listos y cómodos, ligeramente relajados, limpios  
de  imagines y de ideas, limpios de pensamiento….

Escucha y observa detenidamente, porque harás otro viaje  maravilloso en el que se impregnará vuestra 
mente y sentidos con el Aroma Eterno del saber.

Hago para vosotros este viaje por el tiempo y el espacio, para que puedan revivir, para que puedan 
escuchar las palabras que salen para los hombres de todas las edades, y de todos los tiempos, y a través  
de todos aquellos que sean llamados, que han sido designados “mensajeros”. Así pues, vosotros os  
encontráis en esta situación…Fijaos bien en la pequeña lucecita….

Observo los alrededores y sus jardines. Escuchadme, hermanos ¡Es un templo!... ¡Estoy otra vez en el  
Templo! Vuelvo a caminar nuevamente y miro la entrada. La puerta es de madera y tiene algunos adornos 
metálicos, como si fueran de bronce o cobre. La puerta tiene no menos de cuatro metros de altura, por dos 
de ancho. Siento frío,  pero no es cortante. Oigo una voz que me dice ante de entrar.”Observa a tu  
derecha” en uno de los vitrales ¿Qué ves? Yo contesto: Solamente veo, en una piedra exquisitamente 
cortada, símbolos ¡No entiendo ninguno de ellos! Alrededor de esta piedra hay una pequeña fuente de 
agua. Un chorro de agua fresca, limpia, cae encima de ella y veo los símbolos, pero no entiendo ninguno.

Vuelvo a escuchar la voz que me dice…”Allí está el nombre del  templo. Si es tu deseo saberlo lo sabrás”.  
¡Yo si quiero saberlo!-repito- Me sitúo al frente: es raro, el agua dejó de manar del pequeño grifo que 
había. Dejó de manar el agua y veo mas claramente ahora…hago un esfuerzo de concentración y me llevo 
las manos a la cabeza. ¡Me duele! Pero veo: Lan-Dak. Esa es la palabra. La estoy viendo claramente y  
abro los ojos y sigo viendo la piedra nuevamente con los mismos símbolos. ¡Lan Dak!... ¡Lan-dak! Debo 
recordarlo: El templo de Lan-dak.

Se abre la puerta pesadamente y me dicen: “Entra, ¡Adelante!” Yo oigo la voz que me dice “Repite lo que 
oigas”

Empiezo a caminar y vuelvo a ver las paredes, los muros, las piedras g rabadas y los dibujos de colores.  
Casi todos tienen un color ocre, que da la sensación de movimiento por donde voy pasando: es el efecto de 
la luz y  del color.
Vuelvo a escuchar la voz…”Desde el cielo se dan las vestiduras  a los intrépidos y a los que persisten y se 
visten de amor, porque todo aquel que afile y file su espada, rápidamente perderá la hoja y la posibilidad 
de cortar…mientras mas la afile, menos durará el corte.

Vuelvo a caminar nuevamente y vuelvo a ver escalones amplios y altos…Vuelvo a observar los pilares, las 
columnas, los pebeteros encendidos; percibo otra vez el olor de incienso y de mirra y llegan has mis oídos 
balbuceos de  voces que hablan, que discuten. También oigo varias voces…”Recuerda este nombre, para 
que tu mismo puedas investigar, para que avives la Voz interior. Para que puedas desarrollar tu lucidez  
mental. Escucha el nombre: RAM-RI-DAM es El Nombre…RAM-RI-DAM es el nombre. Ese  gran nombre 
lo recordaran. Deberás investigar todo lo que puedas relativo a su vida y a sus actos, porque la  
procedencia de este gran hombre: El Gran Maestro y el templo que estáis viendo, se inició aquí. Templo 
de toda sabiduría. Templo en donde la Verdad Eterna alumbra  y quema a todos los hombres que la 
buscan. Porque ya no sois corderos; porque ya se visten con nuevas prendas y se está acumulando para 
vosotros la energía viviente que mueve  los mundos, que engendra hombres. Que engendra mentes y  
conciencias. Porque el que cabalga en la doctrina del amor y enciende  para si la lámpara y lee y  
escudriña y aprende, todo lo demás se le da por  añadidura. Porque el conocimiento y el saber y la llama 
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suprema que se enciende, no se  apaga jamás. Allí está el alimento del hombre, y allí está el Innominado.  
¡Miradle bien! Allí está  el Innominado. Allí está el hálito de la vida. Allí está el camino de los caminos.  
Allí El marca la historia de la historia. Y allí se encuentra en El todo el amor y la sabiduría del Universo.  
A El se la ha dado potestad y todas las cosas  están sujetas al Innominado, porque El aprendió aquí, y aquí  
vio la luz del Padre; y desde aquí salió la Luz del Mundo. De aquí salió la Verdad, y de aquí salió la nueva 
y sana doctrina. Nosotros velamos porque al amparo de la Luz Eterna, todos los ojos puedan brillar con 
luz propia”.

“No estrujéis contra vuestro pecho mas de lo necesario a vuestra vida. Porque aquel que le tenga mucho 
amor a ella; la perderá. El que se desprende de ella por las verdades del mundo, aun por su amigo; La 
encontrará. En un juego de palabras, y el que encuentre y comprenda mis parábolas, encuentra la luz de 
la vida. Porque el que ame mucho lo que tiene; lo perderá Y el que ame en gran manera al mundo y lo que 
en él está; encontrará su vida para no perderla jamás”.

“Así pues los primeros destellos que llegan a vuestra mente, son parte preciosa que os ayudaran a 
conformar el Libro de Vuestra Vida; y  poco a poco Yo os permitiré que vayáis ascendiendo y viendo para 
que no perdáis la Luz que incipiente se os da. Y YO permitiré que caminéis por todo EL Templo; porque 
escrito está, que el conocimiento saldrá de aquí y de aquí saldrá mi voz y a personas como tu hermano,  
que se forjan entre el fuego y el viento, entre el agua y con sabor a tierra; para que encuentren en los  
elementos el espíritu y la conformación necesaria para formarlo…No desesperéis ¡La paciencia hace 
milagros!”

“Puedes volver a ver nuevamente hacia acá; Mira camina un poco mas y mira nuevamente. Porque la Voz 
que escuchas te hablará nuevamente  y extenderá sus manos; porque YO SOY el que doy vida y también 
soy el que la prepara, y en mis manos está el dar vida eterna. De MI nunca se dirá, ni se hablará de que ha 
traído muerte a este mundo. Y limpias tengo mis manos porque mi Padre es mi testigo. No traigo la muerta 
a nadie. La muerte solo la encuentra el que la busca. Porque Yo Soy Vida y vida es mi nombre. Y mi vida 
la entregué para tomarla y para que todo el que en Mi crea, no se pierda mas y tenga Vida Eterna. Yo os 
Doy parte de mi Aliento; y llegado el día rasgaré mis vestiduras ante mi Padre para dar testimonio ante 
los hombres de que traigo vida y vida es mi nombre. He dado amor, y Amor  es Mi Nombre. He dado 
conocimiento, porque Saber es Mi Nombre. He hablado la verdad, Porque Yo Soy la Verdad, y en Mi se 
encierran todas las cosas y potestad es Mi Nombre; y he sido con ustedes en el principio, y estaré con 
vosotros hasta el final. Y si alguno de vosotros me entiende y comprende mis palabras y se acera a MI, Yo 
le daré mi mano fuerte y le cobijaré con mi manto y le daré a probar  el Amor Eterno que baja desde los  
cielos para que sea un Hombre nuevo, para que se adoctrine conmigo y Yo con él, par que el hijo del  
Hombre no se pierda y él y Yo seamos UNO; para que él y Yo seamos en Mi Padre y mi Padre sea siempre 
conmigo y todos vosotros CON EL. Y yo os  hablo siempre de vida; y si entregáis conmigo este  
conocimiento ya sois llamados Hijos de Dios”.

“Ya podéis mirarme. Podéis ver que Yo os doy Vida Eterna. Y si tú me sigues, jamás padecerás de sed y de 
hambre, porque Yo Soy el buen pastor y os recojo con mis manos y os doy mi Vida por vosotros. Tomad 
pues mis vestiduras y seguidme. No dejéis abrojos en mi camino. Puedes irte…Ya puedes irte. Regresa 
lleva a todos los Míos mi Bendición Eterna, para que no se pierda ninguno de ellos. Diles que Yo Soy por 
ellos, para que  ellos estén en Mi y a su debido tiempo Yo les recogeré y les pondré entre los Míos…La paz 
sea siempre entre vosotros. Y yo Soy por vosotros, y estoy por vosotros.

Que así Sea Paz…Paz…Paz.

Una vez finalizada la experiencia todos ¡nos abrazamos con profunda alegría. Alguno me dijo que nunca 
habia tenido un sentimiento de amor y paz tan profundo, como el experimentado en ese segundo 
“desplazamiento”. No puedo aclarar con exactitud que clase de fenómeno se realizo, dirigido totalmente 
por los extraterrestres. Estoy seguro que no es viaje astral ni desdoblamiento, que también he 
experimentado sin mi voluntad y sin intervención de los extraterrestres. Por tanto, es muy difícil decir q con 
seguridad a que clase de experiencia fui sometido. Solo diré que sentí el frío, el viento en mi cara, el clima 
abrigado dentro del templo, olí el incienso , toque  las paredes, escuche claramente las voces, experimente y 
sentí en mi corazón y espíritu el tremendo impacto de  estar frente a frente a un ser espiritual superior, ¿Qué 
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papel juega aquí? ¿Quien es en realidad? ¿Por qué razón los Pleyadinos me lo hicieron ver y oír? ¿Qué está 
pro suceder? ¿Fue un viaje en el tiempo regresando al pasado? Como comprar lo que sucedió?

Honestamente no tengo respuesta.

Las visitas de algunos miembros del grupo eran frecuentes a mi casa, no solo por ser integrantes de él, sino 
porque habia surgido entre nosotros una gran amistad. Como advertí ante, el grupo inicial se habia disuelto, 
y personas nuevas se habían unido. Al nuevo grupo se le sumaron los siguientes:

1-Alcides Camelo (Traído al grupo por Pedro Ávila)
2-Ernesto Pérez Gaitan (invitado de Richard)
3- Gloria Inés Ortiz (mi compañera)
4- Yolanda Franco
5-Luis Enrique Cuéllar
6-Rafael Cozzarelli
7- Vera Quintana
8-Capitán Gustavo Gómez
9-Vladimir
10-Fabio Gomez (quien no duró mucho como miembro)
11-Gerardo León
12-Nelly Ordoñez (compañera de Gerardo)
13-La hermana de Nelly, cuyo nombre no recuerdo.

Llegaron a ser un total 26 en dos grupos. Se conservó el grupo inicial con 13 al que llamábamos el “Grupo 
de los 12”. El otro grupo, se reunía en casa de Gerardo León, como ya dije, en la calle 11 con carrera 31 A, 
en la zona industrial (Barrio Ricaurte) al sur-oeste de Bogotá. No era extraño que algunos de este segundo 
grupo, formara parte del primero, de hecho, asi era.

Para  mi era agotador, pues en casa de Richard, de Marjorie y Gerardo, la persona que recibía 
“comunicación” era yo. Algunas veces Alcides Camelo era el “canal” pero con él había un problema,, no 
podía interpretar lo que el veía o le trasmitían. Algunas veces recibía Chela, y, mientras los dos grupos  se 
desarrollaban.

Karen formaba parte esporádicamente, pues regresaba a México después de permanecer unas cortas 
temporadas en Bogotá.

Un día nos habíamos reunido de emergencia, pues los hermanos Mayores de Venus nos alentaron que había 
llegado el día en que un personaje anunciado con anterioridad habría oír su voz al grupo. Era el 26 de 
Agosto (1974). Dos dias antes, me habían festejado el cumpleaños en mi oficina como sorpresa. Era casi 
sin  saberlo, como una despedida de Conmutel Ltda., pues al mes siguiente dejé de pertenecer a la sociedad, 
donde yo era el Gerente.

Como era una fecha especial, invitamos mucha gente desconocida, cada miembro llevo gente que ni 
siquiera creían en los extraterrestres. El punto de reunión para tanta gente, fue un apartamento desocupado 
que tenia Marjorie en la calle 20 con carrera 5, edificio esquinero, en un tercer piso, era las 1000 de la 
noche. Las personas tomaron su lugar en el suelo, pues no había donde sentarse, excepto dos sillas en una 
me ubique yo, y en la otra Marjorie.

Este fue el mensaje. Las grabadoras comenzaron a funcionar…

Bogotá, D.E. Agosto 26 1974

DESPEDIDA DE ORHION
Telepatía Enrique Castillo.

(Hora: 10:00p.m.)
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“Buenas noches, buenos dias amadísimos hermanos:

La LUZ y el CONOCIMIENTO abran vuestro espíritu para recibir SABIDURIA según es vuestro deseo.

Os citamos esta noche para darles razón por la cual ha venido a este planeta y está entre vosotros, mi 
Gran Maestro SAAMAT KAMUTT. El os  hablará personalmente. Y Yo ORHION, que durante muchas 
horas he podido esta en vuestros corazones y darle la fuerza que vivifica el espíritu, la cual vivirá con 
vosotros y conmigo. Es uno de los tesoros mas grandes que he recibido. Me he deleitado dándoles mis 
palabras y mensajes, que últimamente me entendieron.

Es la ultima vez estoy con vosotros, dejo mi corazón que tantas  ha palpitado por ustedes. Si alguno de 
vosotros llega a palpitar con el Universo, encontrará su procedencia. Si alguno de  vosotros señalare a su 
hermano, está volviendo para si su propia concepción que h creado de la vida.

En mi último día en la ciudad, me he dirigido a vosotros por expreso deseo de Mi Maestro y Mío, porque 
vosotros los del Grupo vibran en mi corazón y los tomé par mi como mi misión. Me he responsabilizado 
década uno de ustedes y ha nacido en mi corazón la flor de la belleza; el amor estaba ya en él; pero 
vosotros lo habéis hecho florecer. Siempre os dije en forma continuadaza que mi amor por vosotros era 
grande y real, y a mi hermano Enrique se lo manifesté, y en mis palabras no hubo mas que un solo 
camino… Que por medio del mensaje todos encontraran de manera sencilla y clara su  Verdad.

Si no encontraron en mis palabras AMOR; CALOR; entonces frío estaba el corazón.
Si no encontraron TERNURA, entonces mis palabras eran amargas…
Si no  encontraron DULZURA, entonces he perdido mi misión…
Si no supieron comprender el amor que yo les daba, entonces mi venida ha perdido su propósito.

Por eso…al despedirme le dejo el mas profundo de mis deseos: QUE SE REENCUNTREN A SI MISMOS Y 
QUE CADA UNO ENCUENTRE SU RAZON DE SER.

Mi propósito en esta misión fue darles un hálito de vida, darles LUZ Y SABER, para que el amparo de los 
cielos, encuentre cada uno de vosotros  LA ESENCIA Y EL ESPIRITU que solamente se revela a los  
hombres que se encuentran en su interior la manifestación y comunión de Su propio Hacedor.

Yo os revelo esta noche, que el hombre  que se supera a si mismo, tiene por venir grande en el NUEVO 
MUNDO que se levanta para los hombres, y por los que he podido percibir, CIERTAMENE SON POCOS 
LOS MERECEDROES DE EL.

Al hermano Enrique, le recuerdo mis palabras, “Porque el tiempo es venido para que obtengáis la corona 
de la vida.
MI AMOR queda para todos los del grupo.
Os dejo mi bendición, deseándoles LA PAZ”

Con el  tiempo pude saber, que el encabezamiento del mensaje: “Buenas noches, buenos dias” obedecía, a 
que, en el momento en que se dirigían a nosotros, en el sitio donde ellos estaban era de día.

El sabor mesiánico-espiritual era constante de los Venusinos para el grupo, que por lo extenso  de su 
contenido, no puedo publicar aquí. Pero no hay duda que el mensaje tenia el clásico mesianismo 
tradicional. Yo mismo me revelé en alguna ocasión contra situación, al ser el medio o portador de dichos 
mensajes.

Orhion se despedía del grupo y fue una ingrata noticia, pues todos lo que riamos (en aluna ocasión nos 
comunico que era joven, pues apenas tenia 150 años (terrestres) de los 300 que ellos vivían). La tristeza que 
os afecto a todos por la despedida de Orhion fue tremenda. Yo guarde para mi, mi sentimiento.

Seguidamente y sin parar  “entro” el segundo mensaje (eran ya las 10:25), en los siguientes términos:
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Bogotá D.E. Agosto 26 1974.

MAESTRO SAAMAT KAMUTT  Visita nuestro planeta.
(Mensaje Telepático recibido por Enrique Castillo)

Hora: 10:25 p.m.

“Amadísimos hermanos, buenas noches, buenos dias:

La tristeza me embarga, el dolor que siente mi corazón, la experiencia que he vivido, lo que han visto mis 
ojos, las palabras que han llegado a mis oídos; me han hecho pensar profundamente sobre el destinote 
vosotros.

Todos los hombres de este mundo, en los grupos que supieron palpitar con mis palabras, lo hombres que 
se acercaron a mi; recibieron LA LUZ DEL CONOCIMENTO.

Veo en todos los corazones  de los hombres, en todos ellos, veo tristemente  la palabra falaz, el orgullo, el  
egoísmo; muy pocas virtudes, muy poco amor y lo que es más triste, mucha oscuridad  en ellos.

Mi llegada al planeta tuvo como fin especifico, entrevistarme con dos hombres maravillosos de vuestro 
mundo. Conferencias que se efectuaron los dias 20 y 23 de agosto, en donde muchos hombres fueron 
escogidos y testigos de la reunión.

ESTOS DOS MARAVILLOSOS HOMBRES que habitan entre vosotros, TIENEN LA RESPONSABILIDAD 
DE PREPARAT A VUESTRO MUNDO, para  construir las bases  en que descara la paz y el conocimiento 
del futuro.

Mi misión fue esta,  en donde mi raza y mi mundo entrelazados a vosotros en una sola finalidad, se dieron 
los pasos para acelerar  la llegada de estos hechos que asombraran al mundo.

OBEDECE A UN PLAN desconocido para vosotros, pero elaboró con las mas alta SABIDURIA, en  donde 
MI PLANETA Y YO y muchos hermanos  del universo tenemos  un papel EN LA ETERNA BUSQUEDA DE 
LA VERDAD PARA LOS HOMBRES, en la lucha del bien sobre el mal.

Quedaron establecidas las bases, descansando la responsabilidad sobre estos DOS   maravillosos  seres.

PREPARESE CADA UNO A SI MISMO Y A SUS HERMANOS y sepan esperar, pero mas que nada 
aprendan a conocer y vislumbrar el nuevo concepto: AMOR, HOMBRE Y UNIVERSO 
INDESTRUCTIBLEMENTE UNDIOS ENTRE SI, COMO JEJ CENTRAL DE PODER Y SABIDURIA.

Bienaventurados lo que recibieron y esperaron por este momento.

Mas de 1,200 personas de este planeta, entre ellos algunos niños, pudieron escuchar mis palabras; los que 
no pudieron recibirme…perdieron la LUZ DE LA VERDAD.

… Y si vosotros hermanos comprendéis, entonces cualquier esfuerzo es poco por llegar al conocimiento 
final…Os dejo a cada uno la bendición donde está toda la Fuerza DEL CREADOR.

Así pues amados hermanos. Mi planeta es vuestro planeta: Desde este momento asi, Y UN SOLO 
HOMBRES…EL AMOR Y MI HERMANO Y VUESTRO HERMANO, JESUS EL CRISOT Y SU VERDAD 
REVELADA AL MUNDO.

¡Que encontréis la paz  el mundo que estáis buscando!

Pas…Paz…Paz….
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En aquellos dias un hombre con su hijo, se acercaron a mi oficina. Preguntaron por mí, utilizando mi 
nombre completo: Enrique Castillo Rincón. Estas personas  que yo no conocía, decía haber sido enviadas 
por seres identificados como de Sexta Dimensión. Al muchacho, desde  temprana edad se la habían 
desarrollado asombrosas capacidades paranormales: levitación, clarividencia, telepatía, mediumnidad, etc.

En uno de sus trances, Arturo, - asi se llamaba- se manifestaron estos seres. Identificándose con los mismos 
nombres ya conocidos por nosotros. Los acompañaba ahora una cuarta entidad de nombre  AJAX ( esto me 
sonó a jabón).Los cuatro les informaron sobre sus “contactos” con nuestro grupo, y les ordenaron ponerse 
en contacto  directo conmigo para aumentarles la información.

Arturo y su papa, don Enrique Murillo, me enseñaron el mensaje recibido por ellos, coincidiendo 
claramente con la información nuestra. Arturo y su papa para este momento habían perdido precioso 
tiempo en localizarme, y los de Sexta Dimensión ya habían finalizado su visita a nuestro mundo. 
Posteriormente Arturo con uno de los miembros del grupo, con quien se haría muy amigo, El dr. Eberto 
Cediel, realizarían experiencias telepáticas increíbles según nos contaba el mismo Eberto.

Este hecho alimento un poco otra de mis sospechas; esto con el consabido disgusto de  algunos de los del 
grupo, que por el cariño y respeto que me tenían no aceptaban que yo no era un telépata. Los extraterrestres 
se comunicaban conmigo y otros del grupo, porque ellos asi lo deseaban, no porque nosotros o yo, en este 
caso tuviera o estuviéramos dotados de facultades. Con el  tiempo confirmaría que no era yo el dotado.

Este tipo de cosas robaron en gran parte, el sentido místico de nuestras reuniones, contribuyendo a 
resquebrajar aun más la estructura de las mismas.

Con todo esto, los mensajes continuaron. Los Venusinos no hicieron ver, otra de las finalidades de su 
expedición: Debían contactar con gentes de este plantea. Por eso aprovecharon nuestras comunicaciones 
con seres de las Pléyades, con la anuencia de ellos, incrementando nuestras informaciones y conocimientos.

Yo releía los mensajes recibidos, que sumaban ya varios. Uno en especial sentado en el suelo de mi casa 
llamó mi atención, porque alguna manera los contactos y las comunicaciones me habían llenado de 
dudas…? A donde nos conducía todo esto?

Este mensaje me dio nueva fuerza interior.

¿Cuál es el camino…?

MENSAJE A LOS QUE SE INCIAN EN EL CAMINO
DEL MAESTRO SABIDURIA.

(Bogotá, D.E. Mayo 10 de 1974)

“Para todos los espíritus que han perdido su camino.
Para todos lo que han tenido solamente como techo la oscuridad.
Para todos los que ha cobijado siempre el manto del desconcierto.

Para los hombres que han camino y que tienen que regresar en busca nuevamente del camino.

Para los hombres que no dejan huella, para los hombres que dejan algo de sus vidas en el camino.

Para todos los que  son buscadores de lo imposible y para los que no lo son, solamente hay  un camino, 
solamente hay un horizonte y desde el solamente un cielo.

Altruismo, bondad, belleza, magnificencia, amor, comprensión, palabras vanas que ha sido pronunciadas 
constantemente, ellas son; en ellas hay sabiduría, pero quienes al lanzarlas al viento no saben el contenido 
de su esencia.
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Os diré tan solo esta noche buscadores. ¿Qué queréis encontrar? Que deseáis para  si y para los demás? 
Os dejaré mi sano consejo y os diré de mis palabras.

¡Oídme pues! A vosotros a quienes quiero, oídme bien. El hombre que medita y piensa sus pensamientos se 
comprimen y se quintaesencia, su espíritu se engrandece y su humildad que lo hace pequeño antes los ojos  
de los hombres, lo hace grande ante el reino del universo. El pequeño es grande y el grande se hará 
pequeño,  y el que ha aprendido a caminar no puede desechar lo andado por que se pierde, y el que ha 
caminado sin saber andar tiene que regresar por el camino.

Todos los hombres incuestionablemente todos, no se escapara uno solo, que no tenga que andar este  
camino.

Y vosotros, que habéis  aprendido a caminar sin ayuda y sin apoyo, ni no pensáis en lo que os digo, por el  
camino tendréis que valeros de un bastón y , cuando empecéis a caminar apoyados es muy poco lo que 
podéis hacer.  Los árboles no dan frutos diferentes al de su propia especia y cada especie no da nada 
diferente a lo suyo propio. El hombre no puede da mas de lo que tiene.

Habéis visto que al hombre no se le han puesto fronteras, se la ha dado como caminar, y el de hacerlo,  
porque hay de aquel que entre en e l camino y regresa porque se pierde.

Hay de aquel ha visto la luz y ama mas las tinieblas y la oscuridad, y hay de aquellos todos empeñados 
ciegamente en marcar los pasos a los demás en donde la verdad no existe. Y hay de aquellos que tiene la  
Luz del conocimiento y vuelven ciegos a los demás, porque serán juzgados con todo el rigor de la Ley.

Aprended del niño cuando camina y prended del viejo cuando se sienta, y aprended del hombre sensato 
que construye su casa  la roca firme y aprende de la aves y prende del viento y aprended del mar y  
aprended del río, aprended de la avecilla que hace su nido, aprended de la hormiga y aprended de los  
demás, pero mas que nada, os lo digo, aprended de vosotros mismos.

Yo os bendigo y os recuerdo, que estáis en las puestas de un nuevo mundo. Os lo aseguro. Estáis  ya en el”

En tanto los Venusinos llenaba de mensajes profundamente espirituales, los Pleyadinos a través de 
Krisnamerck (Ciryl weiss) me habían informado directamente en 1974, que existirá otra fuerza “malévola” 
entre unos extraterrestres que los Hermanos Mayores tenían muy bien identificado: quienes era, de donde 
venían y porque están aquí.

Cuando a nivel público hablaba sobre estos indeseables visitantes de espacio, ignoraba de donde venia y 
quienes eran. Los pleyadinos nunca me lo dijeron: Me informaron que eran sus “enemigos espirituales” y 
que habían tenido ya, en el tiempo, confrontaciones.

Cuando daba esta información, hasta amigos míos muy cercanos me decían que eso no era cierto, que no 
habían “malos”, sino incorrectas interpretaciones. Recuerdo que hasta dos miembros de la junta Directiva 
me llamaron la atención sobre mis aseveraciones.

La llegada de Eugenio Siracusa, el “contacto Italiano” hizo que callara por un tiempo para no entrar en 
fricción o controversia, ya que entre los mismos miembros del I.C.I.F.E. tenia muchos partidarios que 
fotocopiaban los mensajes de Eugenio y los difundían.

El arribo de Eugenio, en junio aproximadamente, rodeado de varios secretarios y ayudantes, nos dejó 
perplejos. No salíamos del asombro de cómo se podía viajar con tanta gente por varios países y llegar a un 
buen hotel. De todas maneras, no era nuestro problema, y no podíamos hacer críticas sino solo algún 
comentario.

Con la llegada de Siracusa también se aumento la “ola platillita” que yo había iniciado ene. 73. sus 
declaraciones y conferencias que dicto en la sede del “ICIFE”, hizo que yo cayera en una de las mas graves 
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equivocaciones al declarar en dos oportunidades públicamente, que la guerra mundial no se  había esperar 
mas de un año, en base a que me deje influencia por las declaraciones de Eugenio, al mostrar una foto 
donde una supuesta nave  escribía en el aire dos números que indicaban, según el, el inicio del holocausto 
nuclear. La foto encolares marcaba un fatídico “75” (setenta y cinco punto), indicando el año de la guerra, 
con una nave alienígena volando al lado del numero que acababa de “escribir” en el cielo.

Ya los periódicos y TV. en entrevista  en vivo, habían consignado la declaración de sus propios labios, que 
el era la reencarnación de Juan el Evangelista. A mi casi me traga la tierra cuando lo escuche en tal 
afirmación.

Además, otro suceso iniciado por Eugenio, dejo sin habla a todos los miembros de la Junta Directiva del 
Instituto cuando fueron a despedirlo al aeropuerto. Eugenio les confeso algo que  al regreso a mi oficina no 
sabia como manifestármelo. Todos se mostraban impresionado y emocionados y no sabían quien o como 
me lo dirían. Después de varios cuchicheos entre ellos, la responsabilidad  cayó sobre un gran y querido 
amigo y hermano; Luís Francisco Quiroga, viejo amigo mío y compañero del equipo de fútbol que yo 
capitanee cuando tenia 20 años, el “River Plate” de Cundinamarca. “Pacho” como le llamábamos 
cariñosamente, con el rostro adusto y grave me dijo sin titubear; “Enrique amigo querido... ¡Tu eres Lucas 
el Apóstol!”.

Como usted comprenderá amigo lector, me quede sin habla. Pasados unos segundos en medio de aquel 
silencio observando todos mi reacción y mirándose unos a otros, pregunté, que de donde habían sacado 
semejante afirmación. Gilberto Ferreira repitió las palabras de Eugenio:”Me voy muy feliz de Colombia, 
porque he encontrado otro Apóstol de Jesucristo”.

Un poco molesto, les invité a que reflexionaran sobre tal afirmación. Sabían que yo no era espiritualista  y 
que desde que me conocían no había dado señales de ser semejante personaje que me imputaban. Al 
rechazar  tal afirmación rotundamente, entonces uno y después otro, razonaban que tal vez yo no lo sabia o 
no estaba conciente de serlo. Me pareció una tremenda falta de responsabilidad de Eugenio.

Les respondí a son de broma, que “Lucas” están ellos, pues eso no era posible. Que el verdadero Lucas de 
existir, tendría que estar consciente de este hecho y seguramente hasta predicar el evangelio. Cosa que yo 
no he hecho ni haré. E Dr. Juan Guaqueta, miembro de la Junta Directiva, suavizo la declaración deque yo 
pudiera ser Lucas. Les pedí dar por terminado este enojoso asunto, solicitándoles que de lo ocurrido aquí no 
se enteran mas personas, porque ello me podría perjudicar notablemente. Asi dimos por concluido el 
incidente y todos mis amigos cumplieron con su palabra de no divulgar tan fantástica aseveración, hasta el 
día de hoy.

En tanto, los Pleyadinos me indicaban y hacían hincapié en tener mucho cuidado y prudencia, ya que “La 
Otra Fuerza” estaba afincada en nuestro planeta y ya había penetrado varios niveles de la sociedad, 
engañando con mucho tino a los falsos espiritualistas que vibra en una escala de cierta intensidad que esta 
“Fuerza” podía identificar fácilmente y hacer presa de esos “fariseos” de la Verdad. Me indicaban que 
generalmente están en los llamados grupos “espiritualistas” de todo el mundo. Inclusive haciéndoles “ver” 
durante el sueño aparentes experiencias místicas.

Esta “Fuerza” poderosa y demoníaca, por cual de los hombres de frágil mente y débiles de espíritu, habían 
permitido ocupar un peligroso lugar en la tierra a su abanderado, utilizando una peligrosísima arma que 
afecta a los sedientos de poder. Esto se producía por medio de unas ondas síquicas tipos “O” que hacia 
operar impunemente, sin que pudieran intervenir los Pleyadinos.

Los seres de las Pléyades me explicaron, que el hombre terrestre tiene desde el momento de su encarnación 
tres rasgos especiales. De uno de ellos me hablaron inmediatamente. “La inteligencia está programada con 
una característica especial, que nos indica nuestro verdadero Génesis, y que ella despierta en los individuos 
en un determinado tiempo para bien o para mal. Esta “señal” generalmente les llega a los que tienen 
arraigos religiosos. Este aviso o señal  se encuentra en las neuronas de la memoria. Por esta razón en 
particular, ellos estaban aquí, pues en cierta forma también, son responsables del desarrollo de la 
inteligencia”. Esto  parece coincidir con los sueños  de miles de personas de todas las edades, que describen 
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con gran precisión a los Hermanos Mayores, sus formas de vestir, sus naves, y lo que ellos están haciendo 
aquí como ayuda.

He pensado mucho en esta situación, cuando algunos científicos niegan la existencia de los extraterrestres y 
la posibilidad de sus viajes a través  de la inmensidad del espacio. Podrían ser sometidos el ridículo por el 
público de todo el mundo. Y creo, esto no se hará esperar muchos años. La única salida que podrían tener 
los científicos miopes, a mi manera de ver, cuando este acontecimiento se proclame en todo el mundo, creo 
será la mejor disculpa. Los científicos al fin y al cabo  no son infalibles y son humanos, además ellos se ha 
equivocado multitud de veces según poscuenta la historia. Asi pues no será la primera vez y estarán 
disculpados.

El público recuerda el abismo en que se hundió el Dr. Edward Condón con la Universidad de Colorado, 
quedando desacreditado por su famoso libro  arreglado de antemano, con información “afeitada” y dirigida 
por la CÍA.

Pero esta vez la opinión publica será mas severa, y creo que aunque existen científicos que le han “vendido 
el alma al diablo” para acallar toda la información autentica que existe hoy sobre la real presencia 
alienígena en nuestro planeta, algunos honesto y probos caballeros de la ciencia, no están de acuerdo con 
esta situación y creen firmemente que todo la información existente debe se puesta en manos del publico a 
nivel mundial lo antes posible, antes de que se convierta en una catástrofe este ocultamiento dirigido con 
fines difíciles de confesar.

CAPITULO XV
“LAVERDAD ESTA EN WAHINGTON D.C.·

“Desde hace mucho tiempo, observo al hombre
con el fin de determinar que métodos utiliza para 
sobrevivir y con se adapta al medio ambiente en su 
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intento de supervivencia, y  encuentro que se 
desarrolla en la medida en que preserva su integridad
espiritual, en que preserva sus valores, en la medida
en que mantiene honesto, inocente, y hallo también
que se desintegra y deteriora en la medida en que 
abandona estos principios”

L. RON HUBBARD
En: “Introducción al Cientologia”

Tan pronto se fueron conociendo los resultados obtenidos en nuestro diario experimentar con entidades 
extraterrestres, multitud de personas visitaban mi oficina solicitando alguna información relacionada  con 
estos temas; ahora  con más intensidad que antes. Además, llegaban muchas noticias que recogía la prensa 
de los avistamientos sobre Bogotá y sus zonas aledañas. Quizás muchos eran falsas, pero sin duda, en 
varios  caso por la calidad de los testigos, ciertas. Nosotros sabíamos que probablemente eran las naves de 
los Venusinos y Pleyadinos.

En tiempo reciente, un desastroso terremoto había arrasado con cuanto edificio y construcción se levantaba 
en Managua, capital de Nicaragua en Centro América.

Por medio de un amigo, trataba de negociar la reconstrucción de una central telefónica pública en dicha 
ciudad, y solo faltaban unos detalles para entrevistarme con la persona indicada en Managua para concretar 
el negocio. Esperaba ansioso el aviso para salir de Bogotá a Managua, ciudad que también me serviría para 
descansar de los sucesos entretejidos por el azar y las circunstancias.

Finalizando el mes de febrero, creo, el  26, puesto puedo precisar con exactitud a la fecha, tres hombres de 
aspecto extranjero, esperaban ser recibidos para una entrevista conmigo. Sospeché pudiera traerme las 
noticias  que esperábamos de Nicaragua.
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Dos norteamericanos y otro, un intérprete muy hábil de origen latino, me comunicaba el motivo  de la 
visita. Los norteamericanos hablan un pésimo “espan-inglis” como llamaban en Puerto Rico.

Me ofrecieron sus identificaciones, pertenecientes a alguna entidad gubernamental  de los Estados Unidos, 
No acate a mirar bien su credenciales, pero parecía pertenecer a un organismo oficial.

-Sr. Castillo,-dijo el interprete-queremos saber que hay de cierto sobre las publicaciones aparecidas  en 
algunos diarios y revistas, relacionadas con un supuesto “rapto” y viaje suyo en un platillo volador.

Al oír esto, Alfonso Blanco, presente en ese momento, se alejo amablemente para dejarme dialogar 
plenamente con los visitantes.

Les confirme lo de los artículos, agregando que no había sido un rapto, sino todo preparado de antemano, 
también les comenté que se había realizado otro encuentro más espectacular que el primero, pero  que por 
el momento no lo daría a conocer, y este era totalmente desconocido para el público, noté un gran interés de 
su parte  por saberlo todo.

-Estamos interesado en que se compruebe su versión del viaje en platillo volador, nos interesa esta 
investigación. Queremos invitarle a Washington con los gastos pagos durante el tiempo necesario, para 
someterlo a una prueba, a un test, consiste en una hipnosis regresiva. Desde luego, Sr. Castillo, es una 
decisión voluntaria cuya finalidad será la recomprobar sus afirmaciones en público. Además tenemos 
especial interés en esta prueba de acercamiento científico, por que existen otros casos en Estados Unidos 
que necesitamos cotejar, Ud sabe –me dijo- que ha patrones que debemos analizar.

Yo estaba interesado en la propuesta de los norteamericanos, y no vi inconveniente alguno para aceptar 
acompañarlos a Washington. No debía dejar pasar esa oportunidad. Era la primera vez, que 
profesionalmente alguien investigaría mi caso, al cabo del cual, la noticia correría a los cuatro vientos y yo 
seria considerado como un auténtico contactado con los extraterrestres. No hay duda, mi vanidad me 
convenció.

-Muy bien- dijo el intérprete- después de cambiar algunas palabras en inglés con los dos “gringos”, 
pasaremos a buscarlo en dos días. Quisiéramos  se abstenga de comentarlo con otros personas de su 
trabajo, amigos o aun su familia, por lo que usted concierne es un  viaje de negocios ¿Tiene pasaporte 
Vigente?

Si -respondí- Precisamente en estos dias debería de viajar al exterior ya  tengo todo al día.

Acordamos día, hora y lugar donde nos encontraríamos, alejado de mi oficina, tal como me recomendaron 
hacerlo.

Informe a Beatriz e hijos, lo mismo a mis socios Pedro Murcia e Isidro Contreras, iría a Managua por el 
asunto de la central telefónica, para estudia la posibilidad de realizar el contrato. Allí permanecería- según 
estimé- dos días a lo sumo.

Los  norteamericanos me recogieron  el día acordado, pero con ellos no venia el interprete. Al llegar al 
aeropuerto “El Dorado”, como si todo hubiera sido dispuesto con anterior, pasamos sin presentar mi 
pasaporte., tampoco tenia visa, me dijeron en mal castellano e ingles, que no me preocupa ni aun para 
regresar porque todo esa arreglado. Abordamos un avión de la empresa Avianca. Llevaba un pequeño 
maletín con alguna ropa. Según mis acompañantes, el viaje duraría con estadía incluida, unos tres o cinco 
dias, en caso extremo.

Como en Washington aun se sentía el frío del invierno, lleve un saco de lana para abrigarme bien. Nadie 
me pidió ticket t alguno, solo hubo identificación previa de ellos con alguna autoridad presente que nos 
dejo pasar inmediatamente, ante los ojos asombrados de los que hacia fila para abordar. Tomamos asiento 
en la aeronave y esperamos el despegue. Salimos rumbo a Nueva York ala 10:35ª.a.m. controlando la hora 
en mi reloj.
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Los dos norteamericanos me observaban con curiosidad y a veces, hablando entre ellos, sonreían. 
Aproveche para cerrar los ojos y descansar, interrumpido dos veces por la azafata para ofrecerme una 
bebida y un emparedado.

Durante algunos momentos me preguntaron mi ocupación, familia y pasatiempo. Me exprese en pésimo 
ingles, pero ellos también lo hacían en pésimo castellano. En realidad, fingí esta situación. Valí entendía 
mas de lo que ellos imaginaron, -estos me serviría posteriormente para el test en Washington.

Al llegara Nueva york descendimos del avión y nos dirigimos a la cafetería del aeropuerto  de esta ciudad 
(el viaje duró aproximadamente 5 horas); teníamos que esperar un trasbordo que nos llevaría al a capital de 
USA.

Esta vez viajamos durante una hora en un moderno avión de la línea. El tiempo pasó rápido y arribamos a 
nuestro destino ¡Washington! Una vez allí, pasamos de lo largo la inmigración con solo hablar los 
“gringos” con alguien que los esperaba, con un guardia uniformado. Nos sacaron por otra vía diferente. 
Afuera, dos hombres nos esperaban, frente aun largo y lujoso Cadillac de color oscuro-me sentía como en 
una película, jugando a los espías- me fueron presentando. Uno de ellos me saludó en el  mas rechínate 
español jamás escuchado por persona alguna.

Instalados dentro, el automóvil partió velozmente con rumbo desconocido, por lo menos para mi. 
Totalmente desubicado no puede calcular donde quedaba el norte o el sur. Eran más o menos la 5 de la 
tarde. Otro detalle enturbio mi sentido de la orientación; los vidrios era opacos, pero se podía ve de adentro 
hacia fuera. Además, a cada momento, mis acompañantes llamaban mi atención, formulando tal o cual 
pregunta, este si, en ingles, que yo no podía comprender. Todo era sonrisas. No querían que yo me diera 
cuenta del lugar a donde nos dirigíamos. De vez en cuando, pude apreciar inmensas avenidas, hermosas 
zonas verdes cubriéndose de un manto de lindas flores. Esto dos guardianes estaban aptos para un curso 
intensivo de castellano.

Enfilábamos por una gigantesca autopista y durante unos 40 a 45 minutos, marchamos hasta desviarnos por 
una carretera angosta y poco transitada. Pensé podría ser parte del campo, porque vi inmensas zonas verdes, 
cuando ya entraba la noche. Una que otra vez aparecía hermosa  quintas, mansiones inmensas rodeadas de 
esplendor y fastuosismo.

En ese momento les comenté a mis acompañantes el deseo de conocer algunos lugares de la ciudad. En 
especial quería visitar el monumento a Lincoln, el Capitolio y esos lindos parques donde se encuentra el 
Obelisco. Ellos me prometieron hablar con la persona indicada, una vez terminaran las pruebas.

El automóvil se detuvo frente a una verja metálica. Esperamos unos segundos para luego continuar, un 
guardia de seguridad autorizó la entrada, El camino era destapado pero parejo, sin duda de “cascajo” (tipo de 

piedra quebrada). Llegando divisé un tremendo caserón tipo ingles antiguo, rodeado de amplia  zona verde y 
grandes jardines con altísimos árboles, que en ciertos sectores, la ponía a salvo de las miradas curiosas.

Paramos frente a la casa o diré clínica. Dos médicos y una mujer nos recibieron muy efusivamente. La 
mujer tomo mi maletín y me señaló la entrada. Mis dos acompañantes  se despidieron y me dejaron en 
manos de esta gente. Me hicieron seguir a una pequeña sala donde llego un intérprete.

Este me preguntó mi nombre completo, edad. Lugar de nacimiento. Anotó esos datos en una ficha.

-¿Ha estado Ud. en el ejercito de su país?

Le mostré mi libreta militar, explicándoles las razones por las cuales no había cumplido el servicio militar 
obligatorias. Por estar recién casado, el ejército me dispensó de cumplir este servicio, expidiéndome una 
libreta de segunda con llamada de reserva. El interprete la tomó en sus manos, la observó con detenimiento 
y satisfecho me la devolvió. Le mostré también la cedula de ciudadanía. Me hicieron mojar los dedos 
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índices de las dos manos en una almohadilla e imprimieron mis huellas digitales sobre la ficha en un 
recuadro donde ya estaba mi nombre.

Me pidieron firmara y dejar el nombre de mi esposa y dirección en caso de emergencia. En la misma ficha 
yo autorizaba las pruebas de forma voluntaria total. Me tomaron una foto con cámara Polaroid. Me pidieron 
dejarme del reloj, una cadena de plata  con un dije que colgaba de mi cuello, la billetera y el pasaporte. 
Todo lo introdujeron en una bolsa de plástico y esta en sobre con mi nombre y fecha de llegada. Dijeron 
que me devolvieran todo al concluir las pruebas.

Al terminar con estos requisitos, me llevaron por un corredor hasta unas escaleras que conducían al 
segundo piso. En el recorrido no vi muchas personas, pero sin una sala, habitaciones numerada y una bella 
y bien dotado biblioteca.

El dormitorio era amplio y confortable, de una limpieza minuciosa. Recordé que a la entrada no vi nombre 
alguno del lugar que pudiera identificar la “supuesta clínica”. Más me parecía una casa de algún potentado 
millonario.

La habitación había teléfono, baño privado, una mesita con máquina de escribir, papel, bolígrafos, lápices, 
radio -grabadora y cassettes vírgenes, Tv., dos vasos, jarra con agua fresca, y una neverita que el abrirla 
contenía algunas frutas, leche, varios tipos de queso y mantequilla, refrescos, vino y cerveza. La enfermera 
me indico dos timbres, uno comunicaba con la cocina y el otro con la enfermera de turno.

Me invitaron a descansar. Creo, era las 7:30 de la noche. Después del ligero descanso vendría una 
conformación de preguntas para dejar toda la información lista para mañana siguiente. Yo acepté. Toqué el 
timbre y la enfermera se presentó con dos hombres, uno era el Dr. Smith y el otro el Dr. Ramírez de 
ascendencia latina sin duda, habla bien el español, pero con acento “gringo”

Se iniciaron las preguntas, fueron mas o menos las mismas que me hicieron  a la llegada, pero ahora con 
mayor profundidad. Mientras iban y venían las preguntas, una grabadora funcionaba. La enfermera tomaba 
notas, y el Dr. Ramírez consultaba con un cuestionario en sus manos. Cuando supo que era nacido en Costa 
Rica me dijo. “Oh que bien, he oído hablar bien de Costa Rica y los “Ticos”,

Después formuló otras preguntas sobre enfermedades mías de niño, en la familia, muerte de mis padres, 
locos en la familia, operaciones sufrida, si fumaba o tomaba licor, otras dolencia, hijos, matrimonio. Aquí 
las deterioradas relaciones con mi esposa Beatriz, ahora por causa de dedicar mi tiempo a los “Ovnis”. Se 
rieron de buena gana-me felicitaron por lo de no tomar ni fumar nunca-.Preguntaron sobre mis creencias y 
religión que profesaba. Les conté de mi paso por el Mormonismo y la causa por la cual lo abandoné. Le 
explique porque en ese momento no profesaba ninguna religión y el Dr. Ramírez dijo: ¡Extraordinario!

El cuestionario continuó. Encuestas generales, a nivel cultura, viajes, amistades, afición música, personal, 
talla, etc. Cuando me preguntaron la opinión sobre las mujeres, se rieron al dar mi respuesta. Me pidieron 
hablara más despacio pues hablaba muy rápido. Les advertí sobre mi carraspeo por lo de la operación de las 
amígdalas. Asi termino esta reunión “introductoria” que duro quizás hora y media. Hay que recordar  que 
me habían quitado el reloj a la entrada, y solo podía hacer  un cálculo.

Le solicité a la enfermera-de su bella biblioteca- algún libro sobre los UFOS. Cuando terminó mi charla 
encontré un libro en la mesita; “Los Ovnis Han Aterrizado” de George Adamski.

La charla terminó y me ofrecieron disculpas por lo prolongado de la conversación, ya que estaba cansado, 
pero me explicaron que era necesario para adelantar sobre la primera prueba al día siguiente. La enfermera 
me ofreció algún alimento que yo rechacé. No tenía apetito.

La noche paso rápido. Dormí como un lirón. Unos golpes en la puerta me despertaron, era la enfermera con 
el desayuno. Me pidió disculpas y colocó la vianda encima de la mesa. Me advirtió, me esperaban en una 
hora para inicio del test.
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Me afeité y duché con agua tibia que me reconfortó. Hice sonar el timbre y en unos segundos estaba en la 
puerta la enfermera que me llevaría al test. Antes no había reparado bien en ella. De cabellera negra muy 
hermosa, lindas facciones y un magnifico español muy fluido como el Dr. Ramírez. Se me antoja creer era 
portorriqueña o cubana. Unas muy hermosas y torneadas piernas asombran bajo su uniforme blanco. La 
saludé y pregunté su nombre. Dijo llamarse Eva Duling.

Bajamos las escaleras y me condujo al consultorio donde me estaban esperando el Dr. Ramírez, el Dr. 
Smith, quien se había mostrado silencioso en la primera reunión, y otro nuevo, vestido de traje sobrio y una 
linda corbata. En sus labios asomaba una amable sonrisa. Era relativamente joven. El Dr. Ramírez hizo su 
presentación, me dijo que pertenecía a la Fuerza Aérea aunque no lo pareciera…

La prueba, me dijo el Dr. Ramírez, seria la del “polígrafo” o detector de mentira. Me explicó claramente lo 
que se proponía con el examen   como funcionaba. “No debes tener temor o nervios, es de rutina en estos 
casos-me dijo”

El consultorio estaba dotado de un escritorio, con sillas al frente, varios objetos, papeles y folders encima, 
lápices, un calendario, un reloj de escritorio, a la izquierda una camilla muy sólida, una balanza de pie con 
medidor de estatura, algunos objetos médicos en unos estante. En la pared unas radiografías, luz 
fluorescente, un espejo largo y ancho en la pared lateral, y otras  cosas y objetos normales en este tipo de 
consultorio médico.

La puerta se abrió. Entraron otros dos hombres que me extendieron su mano y saludaron sonrientes. Uno 
sin duda, por su corte de pelo debía ser militar, pero no vestía uniforme, una bata blanca encima de su ropa 
reindicaba un psicólogo- por la forma como me observaba. El otro de  vestido completo, daba la impresión 
de un empleado de banco. Asi, se completó el cuadro de los que participaría. Seis en total.

El Dr. Ramírez me daba confianza, mientras  con la enfermera colocaban en brazos y cuerpo en varias 
zonas, unos módulos unidos por cables delgados que llegaban conectado a un aparato con un rollo de papel, 
y una agujas que vibrarían marcando mis reacciones al contestar. Un hombre se colocó al lado del aparato. 
Las grabadoras –dos- se pusieron a funcionar, cada una con dos micrófonos. Me quedé sentado con el torso 
descubierto sin camisa. Un reloj de pared al frente mío, marcaba  la hora de inicio, era las 8:30 a.a. del 
segundo día.
Las preguntas fueron: nombre completo, edad, lugar de residencia, estado civil, profesión, etc. el Dr. 
Ramírez preguntaba y observaba las reacciones del polígrafo. El hombre al lado del aparato hacia ciertas 
marcas en el papel que se desenrollaba.

Llegaron las preguntas claves concernientes al encuentro con los extraterrestres, De vez en cuando el Dr. 
Ramírez era consultado por el Dr. Smith y hacia la pregunta, solo interrumpida de vez en cuando, de nuevo, 
por alguno de ellos. Hubo un momento en que el Ramírez sonrió y los otros preguntaron la razón. Me había 
advertido el Dr. Ramírez, que en cuanto dijera mentiras, hay órganos que se alteran pues el cerebro registra 
esta condición y llevaba impulsos que serian registrados por el funcionamiento del detector. Yo sin 
apresuramiento, con aplomo y seguridad, creo le di muestra de que decía la verdad.

El Dr. Smith era un experto en sacar información. Transito con gran habilidad el camino de hacerse el tonto 
y preguntar, tratando de hacerme caer. Regresaba con preguntas y fecha que me habían hecho tratando de 
confundirme. En más de una ocasión se molesto por mi respuesta y mi tranquilidad. Creo que hasta me 
nombró a mi pobre madre muerta. Trató de romper mi paciencia y sinceridad con preguntas duras y 
seguidas, que yo no podía seguir por el idioma, hasta que era traducida por Ramírez. Sin embargo, el Dr. 
Ramírez, creo, trató de disculparlo y me explicó que no tomara a mal su forma de preguntar.

Terminó el asedio y todo volvió a la calma. Yo me mostraba tranquilo y satisfecho. Hubo pregunta como 
día, hora, sitio de encuentro, de donde venían estos extraterrestres, cual era su  tecnología, sistema de 
propulsión, como llegaron aquí , que edad tenían, como vivía, creencia, gobierno, estado de su ciencia, etc.

La prueba duró aproximadamente una hora. Mientras me dieron explicaciones, me colocaron los nódulos y 
la preparación genera. Había paso dos horas en total. Hicieron un gran receso mientas evaluaban el 
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resultado. Descanse en mi habitación y leí parte del libro de Adamaski. En la tarde vendría otra prueba 
basada en la “hipnosis regresiva”. Esta seria crucial para la confirmación de mi experiencia.

Eran las 3de la tarde por el reloj de la pared del consultorio. Estas hipnosis es conocido como “regresiva de 
quinto grado”, en que se puede lleva al sujeto inclusive al estado fetal.

Estaba en manos de profesionales  y no tenia temor.

Un hombre de unos 60 años, amable, se sumó a la equipo. No he podido recordar su nombre.

Vino la explicación de como obraría el hipnologo, que era también un excelente psicólogo. Me senté en el 
lugar que me ofrecieron. El hipnólogo inició su sesión con una mirada profunda a mis ojos dándome 
órdenes, pasando sus manos por mi rostro e induciéndome a dormir. ¡No funcionó! No me pudo hipnotizar 
por el sistema tradicional. Hizo dos nuevos intentos y tampoco funcionó. Colocaron al frente un aparato 
para que lo observara, con una gran aguja que marcaba tedioso compás de tic, tac, tic tac, que tampoco hizo 
efecto.

Entonces el médico de cara amable se acercó, me dijo que me quedar quieto y cerrara los ojos, sentí su 
mano deslizarse por el cuello como palpando  o buscando un lugar. Me tocó la frente con el pulgar, buscó 
de nuevo mi garganta y presiono dos dedos. Fue lo último que sentí. Cuando volví a mi estado normal 
después de escuchar una regresión numérica de 5 a 0, sentí mucha sed, pedí agua y la enfermera me ofreció 
un vaso con agua. Me sentí bien. Observe el reloj de la pared y vi la hora, marcaba alas 4:13, es posible que 
hubiera  estado bajo los efectos de la hipnosis unos 50 minutos, ya que los intentos iníciales durante un rato 
sin resultados.

Vi las caras de todos, estaban perplejos. El Dr., Ramírez me empezó a hablar que todo estaba bien y 
estaban complacidos con el resultado, pero no pida avanzarme ninguna opinión. Todo esto seria analizado 
en conjunto. Las grabadoras seguían funcionando, hasta que se dio por terminada la sesión.
No había duda, por la expresión de sus caras trataban de que no pareciera muy obvio lo que ahora sabia, 
solo atinaban a sonreír y dos de ellos  abandonaron la reunión. El Dr. Smith esta en silencio. Ahora, me 
daba la impresión habían cambiado de opinión. Además  era probable que toda la información del según 
encuentro del 18 de noviembre, había salido a la luz con lujo de detalle. Faltaba ahora la prueba final del 
“pentotal o suero de la verdad “, que se realizaría al día siguiente.

Mientras me informaban la hora de la regresión los doctores Ramírez y Smith, juntamente con la guapa 
enfermera Eva, - que ya en un par de ocasiones había hecho desviaba las miradas de los participantes hacia 
sus bien torneadas piernas-. Hablaban un poco conmigo caminado hacia el corredor. El doctor Smith lo 
hizo un poco más calmado.

Se despidieron dándome un saludable golpe afectivo en la espalda. Eva, la enfermera me condujo a mi 
cuarto, preguntándome ahora varias cosas sobre los extraterrestres. Me preguntó si quería  algo de comer y 
muy amablemente rechacé su ofrecimiento. Me recomendó que en la nevera había jugos y leche por si 
quería comer algo, y que si la necesitaba, la llamara mas tarde.

Por la actitud de Eva, pensé que ella en un principio, incrédula, ahora estaba cambiada o consternada, pero 
creo, no podía darme su opinión ni hablar conmigo al respecto.

Me quedé  a ver televisión. Estaban presentando una vieja película de vaqueros con Anthony Quinn, 
lastima, ya había empezado. Más tarde saldría al jardín por la parta de atrás. Eva estuvo conmigo haciendo 
preguntas, que nada tenia que ver con los UFOs. Después de media hora y de saldar algunos pacientes que 
descansaban sentado en cómodas sillas y un par de sillas columpio, entramos ya se sentía el frío de la tarde.

Aquella noche dormí bien. Nada me acosaba mentalmente y me sentía feliz y satisfecho por los aparentes 
resultados hasta el momento.
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Amaneció. Era el tercer día, La hora prevista era para las 9:30 a.m. Esta sesión era de suma importancia, 
tanto para mí como para ellos. Desayuné a las 7:30 a.m. Eva me advirtió descansara hasta las 9:30, para que 
la prueba se hiciera con las mejores condiciones físicas mías. Por esta razón el desayuno quizás, avisado 
muy frugal pero alimenticio: pan integral, mantequilla, mermelada, cereales, queso y leche.

Un vez instalado de nuevo en el amplio cubículo medico, donde ya estaban los doctores Smith y Ramírez, 
los otros dos anteriores, la enfermera y el psicólogo que me había hipnotizado, me preguntaban como me 
sentía. Hizo aparición el hombre  de la Fuerza Aérea. Eran 7 en total. Se daba inicio a la aprueba.

Me pidieron sentarme cómodamente en un silla especial, con una ligera inclinación hacia atrás-movible- y 
muy confortable. El Dr., Ramírez me pidió extender mi brazo derecho. Lo examinó  y palpó, buscando el 
mejor lugar para pinchar la vena. Me había dado instrucciones precias sobre lo que iría sintiendo hasta 
quedar bajo los efectos del pentotal. Me masajearon el brazo hábilmente, colocando una liga, pues mi  en 
brazo no aparecía clara Intentaron introducir la aguja y fallaban. Segundo intento y localizan la vena, sentí 
un pequeño dolor al pinchazo. Introduce el líquido. Siento un calorcito que recorre todo mi cuerpo 
acoplado de un sopor. El Dr., Ramírez me hablaba: Relájese, suelte los músculos, no se ponga tenso”. Su 
voz se va alejando de mi…Voy girando poco a poco hasta perder mi fortaleza, me siento débil y sin 
defensa.

Despierto…! No, no estaba dormido! Ahora estoy recostado descansando. Siento secos los labios y Eva, 
nuevamente, me da un vaso con agua. Escucho los comentarios que se intercambian entre ellos. El hombre 
de la fuerza aérea ya no esta. Al recuperar observo el reloj de la pared y veo la hora. Solo han transcurridos 
unos 20 minutos. Ahora me da otro poco de agua y me dicen que debo descansar. Me quitan los zapatos y 
me recuesta. Siento ahora deseos de Dormir, No podría decir con exactitud cuanto dormí. Pero cuando 
despierto Eva estaba sentada al frente mío. Me dijo, saludando que había dormido como cinco horas.

Esa tarde harían una segunda hipnosis corta, que marcaría el final de las pruebas y al día siguiente podría 
marcharme.

Eran las 3de la tarde. Almorcé muy bien. Eva se portaba conmigo con amabilidad y esmero. Estar de 
cuando terminara la segunda sesión de hipnosis, seria la última vez que la vería, pues no pude despedirme 
de ella.

¡Gracias Eva Douling! donde quiera que te encuentres.

La sesión se hizo sin contratiempo. Bajo las misma estrictas condiciones de todas la otras, a la 4:30 de la 
tarde del 3er DIA.

Al inicio del cuarto día de estar allí, regresé.

En horas de la mañana me devolvieron mis cosas y entregaron un sobre que me dijeron que abriera y 
respondiera si estaba  conforme. ¡En el sobre había mil dólares! Según ellos, correspondía al pago por los 
días de trabajo que había perdido en Bogota. Era más de lo que esperaba, pues me sentía satisfecho por las 
pruebas y sus aparentes resultados y no estaba cobrando por eso. Me indicaron que a través de la Embajada 
Americana en Bogota me harían llegar los resultados. Todavía hoy los estoy esperando…

Para esta fecha, noviembre de 1976, tengo varias dudas y he aclarado otras. ¿Quienes eran en  realidad 
estos oscuros agentes que pudieron llevarme y traerme a Bogotá con todo preparado con una red de muchas 
personas todas coordinadas? ¿Cuál era, las verdaderas razones? ¿Porque me hicieron creen que las sesiones 
habían durado menos de lo que en realidad duraron? el espejo era doble ¿Desde donde se filmaba todo y me 
observaban? ¿Con que dosis extraña me hicieron dormir el tercer día para hacerme creer que eran solo 20 
minutos?

Hoy, estoy seguro, la verdad quedó filmada y grabada en Washington DC

158



CAPITULO XVI
“LAVERDAD SIEMPRE SERA LA VERDAD”
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“Jamás hubiera escrito un libro si no hubiera
aportado ideas originales, que  juzgo son de
provecho para el linaje humano, y esto no solo 
con el acopio de hechos poco o nada conocidos
si no también con la presentación de nuevas y
Solicitas interpretaciones propias, al amparo
de razonamientos serios y cuidadosos.

Dr. FRANCISCO ANICETO LUGO
“Las Civilizaciones Ignoradas”

Mi regreso a Bogotá  y la incorporación de nuevo al trabajo y al grupo, se realizó con toda normalidad.

Con los socios Murcia y Contreras no hubo problema, simplemente el negocio se perdió, fue ganado por 
otra firma local de Managua. Con el grupo me incorporé a la rutina establecida. Me informaron que trataron 
de hacer en una reunión la comunicación habitual, pero no se estableció, por lo tanto, solo realizaron una 
meditación de 30 minutos.

Con Beatriz las cosas andaban mal, mis relaciones con ella cada vez eran mas tensas y difíciles, solo faltaba 
dos meses y se consumaría nuestra separación.

En esos dias de mi llegada de USA, cambiaríamos de vivienda al barrio “Jardín del Norte”. Alquilé una 
casa grande de dos pisos estilo inglés, con antejardín y un patio interior lleno de flores, pino y cipreses muy 
altos, juegos de argolla, tobogán, barra, que hacia las delicias de mis hijos no solo los pequeños sino 
también los grandes.
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Las experiencias vividas allí no las puedo reportar aquí, por tratarse de orden paranormal. Una de ellas fue 
a la llegada de un médico, muerto en Venezuela en 1909, el Dr. Jose Gregorio Hernández quien acudió a un 
llamado mío para curar de un fuerte ataque de asma a Nefi el quinto hijo mío.

Ese día se encontraba de visita  en mi casa, un buen amigo que se dedicaba a los fenómenos paranormales. 
El sr. Carlos Ángel. Estaba interesado en observar la experiencia.

Allí en casa, en el mes de abril, se efectuó mi separación definitiva con Beatriz, finalizando asi 22 años de 
matrimonio. Para  el momento de nuestra separación, la hija menor Saharia, contaba con cinco años de 
edad y Enrique el mayor, con 20. De esta unión nacieron siete hijos, Es interesante ver, que de todos, solo 
el segundo; Mauricio, estaba interesando en el asunto Ovni. De hecho, formaba parte de uno de los grupos 
de jóvenes que investigaban todo lo concerniente a la presencia extraterrestre en la historia. Al grupo le 
llamaban:”Alfa Centauro”.

En los otros, era nulo  el interés mostrado por los acontecimientos sucedidos. Es mas, creo que ninguno de 
ellos a excepción de Mauricio, creían lo que había pasado y estaba pasando. El tiempo pasó rápido. El 
grupo, ahora separado por los acontecimientos de Sexta Dimensión, se reunía como de costumbre conmigo 
en casa de Gerardo. Otros pocos de este equipo y yo, participábamos donde Marjorie y Richard, hasta que 
finalmente nos separamos como grupo, pero no como amigos. Donde Richard se continuaba reuniendo un 
grupo. Jorge Eduardo Silva hacia las veces de “canal”, lo mismo que Karen cuando venia de México. No se 
hasta que punto había “comunicación”., pues los mensajes eran iguales, muy repetitivos y míticos. Ahora 
solo quedaba el grupo que nos reuníamos donde Marjorie y Gerardo. Hubo muchos sucesos increíbles que 
no puedo detallar aquí.

Un buen día, reunidos como de costumbre, alguien del grupo (Pedro Ávila) dijo que aunque sabíamos de su 
existencia, seria muy conveniente para ganar mayor confianza, que se mostraran aunque fuera una sola vez 
ante la mirada de todos. Inmediatamente llego la respuesta: “El próximo jueves  a las 7 de la noche 
entrando por un lugar marcado en un “mojón” (señal permanente para fijar linderos o propiedades), blanco con el 
numero K78, penetrando por un camino de tierra, allí estaremos”.

Llegado el día de la cita, todos muy puntuales nos  movilizamos en dos automóviles. En sitio convenido, 
nos dimos cuenta que estábamos llegando una laguna: Fuquene. Desde antes de llegar observamos que iba 
a llover pues oscuros nubarrones asomaba, y al llegar a la laguna vimos rayos y actividad eléctrica. 
Comentamos que se iba a dañar el avistamiento, hacia frío y la noche no era la mejor. Sorprendidos 
confirmamos el “mojón” marcado con K/tro 78 Entramos por el camino hasta donde pudieron penetrar los 
dos carros. Nos bajamos y decidimos caminar hasta localizar un buen lugar donde pudiera mantener con 
claridad el avistamiento. Llevamos una grabadora. 
Camilo decía haber sentido “energía” por un lado, que conducía  otro camino. Maria Teresa dijo lo 
apropiado señalando otro lugar. Yo prefería espera que Ellos se comunicaran y eso haríamos. Escogí un 
lugar de grama pasando por entre unos alambres envejecidos y nos sentamos. Todos en silencio miramos el 
reloj. Faltaban 2 minutos  para las 7 de la noche. Todos ojeando el cielo y mirando moverse las nubes por el 
viento. Se despejó un poco la zona dejando pasar la luz de la luna, que tenue iluminaba tímidamente todo la 
zona. Miré mi reloj: 7 en punto.
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Un resplandor de entre las nubes que quietas estaban sobre la laguna, se desplazo con  oscilante 
movimiento como onda. Grité, y todos maravillados miraban, unos gritaban  agitaban las manos. Marjorie, 
si mal no recuerdo, se quitó su bufanda y saludaba a la nave lanzando besos con la mano izquierda. La nave 
se desplazó hacia nosotros en forma diagonal, saliendo de la nube donde estaba camuflada y tomando un 
giro en línea recta se inclinó un poco; pudimos  ver lo que tal vez era la cúpula. Víctor Rodrigues me 
abrazo y pidió disculpas. No sabia de que. Me confesó que el había pedido a varios de los miembros del 
grupo.- cinco en total porque no aceptaron todos. Que durante el desarrollo de un contacto telepático, 
pensaban fuertemente: uno, en plátanos, otro en tomate, otro en naranjas, etc., para bloquearme y ver si era 
cierta la comunicación.

De esta manera se realizó y cumplió el deseo de los miembros del grupo de los 13. Ya Alfonso “Poncho” 
Blanco, no partencia al grupo inicial mayor. El, según nos dijo, se dedicaría a contactar solo con 
espiritistas- para realizar curaciones. Asi, nuestro simpático amigo se separaría permanentemente del grupo, 
para seguir en sus “propios contactos”.

Por mi trajinar con el ICIFE en cuanto a investigaciones, contactos, cursillos, llegaría de manera muy 
rápida el mes de diciembre de 1974, fecha en que me dirigía a Caracas, Venezuela, y desde allí se 
consumaría los dos últimos contactos con los extraterrestres, los cuales no están relatados en este libro.

Algunos de los miembros del grupo inicial ya para el mes de junio de 1974 se había separado por 
diferentes razones. Ellos sin saberlo ni nosotros tampoco, perderían la oportunidad de escuchar las 
maravillosas enseñanzas  que recibiríamos. Era como si los extraterrestres estuvieran esperando la fusión 
final de los que quedarían, para iniciar la más importante información profética y humanística. No tuvieron 
la oportunidad de conocer “La lógica de la Lógica” en su tres secciones: “Los Nueve Tiempos que 
Cambiaran al Mundo”, “Mensaje al Mundo- Plan en su Tres Fases”   y otro las enseñanzas que tuvimos el 
privilegio de conocer.

Ahora entendía mejor la información dada a bordo de la nave Pleyadina durante el desarrollo de los dos 
encuentros del 3 al 18 de noviembre de 1973.

Por algunas de mis preguntas en los diálogos que se desarrollaban con el comandante Krhamier, logré 
entender ahora algo que me había dicho. Una de las interrogantes tenia que ver con un factor o agente 
químico en la sangre, que puede cambiar la estructura de la personalidad y carácter del individuo al recibir 
una transfusión de sangre. Lo mismo si una persona dona a otra sangre, puéis estos agentes más fuertes que 
el recipiente, obraría en pocos meses hasta ir trasmitiendo cierta violencia, si el donante tenía esta 
tendencia. Claramente indicaba Krhamier lo peligroso de esta práctica.

Sobre el tabaco, cuando supo que uno había fumado, me indicó que los efectos se tramitan hasta la tercera y 
cuarta generación de manera hereditaria, atenuando el desarrollo de la inteligencia, y en algunos casos, 
hasta una deformación congénita. Me indicó que el tabaco podría se erradicado definitivamente, no si antes 
haber cobrado millones de victimas.
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El control  de la natalidad, -me dijo- se iniciaría aun en  contra de las creencias religiosa y la oposición por 
dos razones muy poderosas. La primera, por el resultado de varias guerras  que dejarían una secuela de 
inseguridad entre los jóvenes para unirse y  tener hijos. La segunda, iniciada por organismos integraciones, 
que acordarían con los gobiernos la reducción de la explosión demográfico, para obtener mejores 
oportunidades de educación, alimentación y trabajo. Lo mismo sucedería con la pobreza. Solo con acuerdos 
entre las naciones se podría vencer el hambre que ya azota muchos países.

“Son muchas las cosas que debéis aprender antes para superar estos problemas, solo la experiencia  
acumulada les dará esta lección. En el Universo –decía Krhamier- no existe la meta final de conocimiento,  
si asi fuera, la marcha de la evolución tendría un final conocido para la civilización mas avanzadas, pero 
no es asi. Todas las civilizaciones destinan mucho tiempo a la búsqueda de nuevas pistas tras 
conocimiento que llaman “final”

“Ustedes la llaman la búsqueda de la verdad- en realidad el nombre no importa- pero en esta ocasión te  
quiero confirmar lo que ya enseñamos en los mas remotos tiempos de la humanidad. La clave que te 
llevara a ti y a quien busque el conocimiento, esta grabada genéticamente en el ser. Se necesita:

1-Perder el miedo o temor a lo considerado indescifrable.
2-Asi mismo, perder  el temor a lo que te enseñaron como intocable.
3-Obtener un justo equilibrio y discernimiento sobre lo aprendido.
4-Mantener un verdadero control y disciplina, sobre lo que perjudique  la salud y afecte los sentidos. La 
inteligencia debe ser utilizada como tal, con inteligencia, no desperdicien ese don en  todo el magnifico 
panorama que se les presenta.

En una de las conversaciones de 18 de noviembre, recuerdo que me detuve a observar detenidamente la 
pared de la nave una serpiente con alas, muy singular. El comandante se acercó y notó mi interés por este 
símbolo. Se desarrolló entonces una interesante conversación- que yo hubiera querido filmar- sobre la 
enfermedades y la posibilidad de que estas  en un tiempo relativamente corto se pudieran erradicar. El me 
solicitó explicara de nuevo mi inquietud, entonces intervino Krisnamerck, “hablaron” entre ellos y formulé 
pausadamente de nuevo la pregunta. Debo añadir, que si en la época de los contactos yo hubiera estado más 
estructurado y culturizado, es muy probable que mis preguntas y las respuestas obtenidas, hubieran sido de 
otro calibre. Al formular la  pregunta y observarme detenidamente a mis ojos, Krhamier contestó:

-Un “Gen Oscuro” que llevan los hombres  de la tierra, será detectado a muy corto plazo para ser 
“aislado”, y como consecuencia de tal descubrimiento, la vida se alargara de manera sustancial. No 
Enrique, no es una utopía. Muchos podrán creer que eso no es viable. Pero te aseguramos que en pocos 
años este descubrimiento será una realidad, y a la vez, un serio problema para la ciencia. Se necesita ética 
y valores para manejar tal circunstancia. Este gen “oscuro” es el responsable del envejecimiento celular,  
que trae consigo la llamada “muerte prematura”. En el momento que alcancen este  logro, dependerá  
enteramente de un arbitrio científico mundial, el tiempo que quieran vivir. Los límites mismos de 
expectativas de vida, los pueden llevar inicialmente a los 300 años sin envejecimiento de ningún orden,  
apareciendo siempre en una edad que se puede fijar en los 33 años.

Me quede sin aliento. Estaba escuchando la más trascendental noticia de todos los tiempos. A este suceso 
se le ha llamado por milenios la eterna juventud. Ahora alguien me asegura que era posible. Krhamier 
prosiguió

-Cuando este gen sea conocido de vuestra ciencia y aislado, entonces, la humanidad terrestre entrará en 
una etapa maravillosa de logros y expectativas de vida mayores. Esto ocurrirá en mal momento, en que 
también el hombre entrará en un conocimiento tecnológico y científico que no podrá manejar, al no tener  
los valores reales del espíritu. No lo olvides Enrique.

Al terminar esta elocuente perorata, KRHAMIER y KRHISNAMERCK  me  observaban con detenimiento.  
Seguimos caminando dentro de la nave, pero mi corazón y el “Gen Oscuro” amenazaba con salirse de  mi 
ser. Era increíble lo que había oído y la categórica afirmación del Pleyadino, jefe de la misión. Ellos 
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notaron mi cambio repentino, el shock impactante por sus afirmaciones. Ahora pensaba… ¿Con que 
argumentos podré explicar esto y cuando? ¿Quién me oiría?  ¿Cómo me creerían sin dar pruebas?

Esta fue una de las razones por la cual guardé la información por tanto tiempo. Ya me tenían por loco y 
ahora si hago alguna declaración al respecto,  ¿Cómo lo voy a sustentar?

Aprendí a manejar la información con prudencia, porque los pleyadinos para  rematar la información, 
-minutos después - me darían el puntillazo final a mis inquietudes.

- Existen TRES CODIGOS genéticos que actúan entrelazados para dar inicio a uno de los mas 
grandes milagros del universo: ¡La Vida!

Ustedes ya tienen el primero, y pronto llegara el descubrimiento del segundo, antes de finalizar el siglo.  
Deben manejar eso con mucha sabiduría y prudencia, porque en  el momento en que suceda este  
descubrimiento del “TERCERO” en el siglo venidero (aproximadamente en el año 2,025), el hombre 
conocerá como se inició la vida en la tierra, y estará en la posibilidad de conocer, como se inicio en el  
Universo.
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CAPITULO XVII
“EL SHANGRIL-LA DE LOS ANDES

 “Todas las ideas que tenemos sobre la 
   estructura de nuestro planetas son erróneas.
   La Tierra es hueca. Los polos, buscados durante 

    tanto tiempo, son fantasmas evanescentes. 
En los

    extremos Norte y Sur del globo hay aberturas
    dan acceso a un mundo fabuloso”

PETER KOLOSIMO
En “Flores de Luna”
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Mientras se desarrollaban las reuniones  con el grupo de los 12, el ICIFE se veía inundado de gente de todo 
tipo y clase. Las conferencias se seguían dictando. El Dr. Clemente Garavito director del Planetario 
distrital, persona muy querida y respetada en el campo de la astronomía en  Colombia, hacia presencia en el 
Instituto para dictar conferencias sobre este apasionante tema.

Mi amistad con el Dr. Garavito, nos llevó a presentarnos en  televisión en un programa muy simpático 
conducido por Harvey Caicedo. Durante el desarrollo de dicho programa., Harvey preguntó  sobre el 
mecanismo para darse  a conocer los extraterrestres. Yo respondí inmediatamente: los apagones. Cite el de 
Nueva York en el año 1965 y otros en las ciudades capitales de varias partes del mundo.

El  programa terminó a las 7:30-si mal no recuerdo- era de media hora. Clemente en su carro me dejó cerca 
de mi casa y el continuó su rumbo. A las 8 de la noche se produjo el apagón  en todo Bogotá. Sonó el 
teléfono, era Clemente Garavito indicándome que vecinos y gente decían haber visto Ovnis sobre Bogotá. 
Subí inmediatamente con Gloria a la terracita y pudimos observar lo que parecía ser un Ovni, pues se 
desplazaba lentamente de sur a norte. Definitivamente no era un avión y menos un satélite, pues no tienen 
esta trayectoria.

El teléfono volvió a sonar una y otra vez. Personas  dando información de haber visto, dos cuatro y hasta 
cinco en formación. La prensa daría al día siguiente la noticia “Ovnis sobre Bogotá”. La oficina de 
“Energía Eléctrica” no supo dar una explicación coherente.

¿Fue una “coincidencia” mi declaración de los apagones; ellos captaron la emisión de TV. y lo 
confirmaron?

Vale decir que el ICIFE contaba entre otros, con unos mil afiliados en todo el país, y algunos en Ecuador, 
Costa Rica y Venezuela; personas de las más diversas profesiones y oficios. El 30% eran mujeres muy 
interesadas en estos temas. La cuota fijada por la junta directiva era  de $150.00 pesos colombinos 
mensuales. Era increíble, pero, solo unos 25 afiliados pagaban su cuota mensual cumplidamente. Algunos 
llegaron a debernos hasta casi dos años. Lo poco que recibíamos solamente alcanzaba para pagar las 
estampillas de correo y contestar la multitud de cartas que  nos llegaban de todo el país  y del extranjero.

Rifas, recolectas, exposiciones de pinturas, conferencias y cursillos, nos permitían mantener la casa sede 
del ICIFE, pagar empleados y mantenerme yo a duras penas.

Contábamos ya con revistas, folletos y recortes de  prensa de casi todo el mundo. Una buena biblioteca, que 
en su mayoría eran libros míos donados al ICIFE,  para que la gente, sobre todo los afiliados, se 
documentaran. “Misteriosamente” los libros y revistas  se fueron mermando como si un poder 
“extraterreno” los hiciera desaparecer. Valga decir, que tomamos la decisión de no prestar mas libros, pues 
no regresaban casi nunca a nuestras biblioteca.

Pasaban las semanas y meses de manera rápida. Me vi obligado a viajar a Venezuela, como dije ene. 
Capitulo XII, por dos razones muy claras para mí. La primera, despertar en el publico venezolano la 
conciencia sobre el Fenómeno Ovnis y los Hermanos Mayores. La segunda, necesitaba ganar algún dinero 
para mi, por la moneda dura  del Bolívar (unidad monetaria de Venezuela) que se encontraba al cambio muy 
favorable de los 16 pesos por Bolívar.

Me alojé en Caracas en un Hotel. (Cero estrellas) de nombre “Hotel Lincoln”, en El Silencio (centro de 
Caracas) entre Miracielos y Hospital, calles muy conocidas en el centro de la ciudad. Hotel de tipo familiar. 
Me daban la comida incluida en el precio de mi pequeña habitación.

En tanto, Gloria en Bogotá avanzaba en su embarazo. Todo indicaba que estaba próximo el nacimiento de 
nuestro primer hijo. Conseguí en la urbanización Chacao, un salón de un Colegio de nombre, “San Ignacio 
de Loyola” de padres Lasallistas. Allí, iniciaría mi primer cursillo, a Bs.100.00 por persona que me 
servirían para pagar hotel y comida.
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Trece personas se matricularon en este  primer cursillo. Duraba 8 dias, dos horas diarias, empezando a las 
6: p.m. Se acercaba navidad. Lo inicie un día 18 de diciembre y debía terminarlos el 27, salvando el día 25. 
Los alumnos habían aceptado las fechas con mucho entusiasmo. Querían conocer cerca a un “contactado” 
con extraterrestres.

El día 23 en la noche, estando dormido en mi hotel. Vino una comunicación. Eran las 23 Horas. Los 
extraterrestres me indicaron dirigirme aun lugar específico en la madrugada. Me quedaban pocas horas  y 
no tenia como avisar a los alumnos del curso. Me levanté y avisé a la recepcionista de turno mi salida a las 
3 de la mañana urgentemente, le solicité que por favor me  avisara por si me quedaba dormido.

Llegada la hora me dirigí en un taxi al lugar del encuentro. Me advirtieron no llevar cámara fotográfica ni 
grabadora, que podría durar 5 dias fuera. ¿A dónde me llevarían todo ese tiempo? Yo creía iba para algún 
planeta cercano. ¿Cómo seria? con la excitación y a la vez angustia, contraté un taxista al frente del hotel. 
Eran casi las 3 de la mañana, nos dirigimos hacia un pueblito llamado “El Junquito”, lugar turístico, antes 
de llegar a la Colonia Tovar a unos 25 kilómetros  de Caracas. Se llega a un desvío antes de la Colonia 
Tovar, carretera a Carayaca. El taxista mostró en un principio un poco de desconfianza. Era madrileño 
(España). Al final entablamos una buena charla sobre diversos temas. Cuando llegamos al lugar convenido, 
me baje del taxi cancele la carrera y le di un a propina extra. Eran las 4:11 a.m. el frío de la zona era fuerte. 
Camine ½ kilómetro mas y me interne en la hondonada.

Espere la hora convenida:4:30 de la mañana,. Una nave salida de la nada se balancea a escasos metros del 
suelo con una luz tenue que tímidamente enfilaba debajo. Esta nave si es el típico “Platillo volador”,de 
unos seis a siete metros de longitud y unos tres metros de altura incluyendo su cúpula. Con una asombrosa 
simetría en toda su estructura, se desplazaba armoniosamente con un balanceo sin emitir ningún sonido. 
Las sombras de la noche se tronaban cómplices del ingenio volador. Se detuvo a unos 40 metros de donde 
me encontraba, y descendió un trípode sustentador. Debajo apareció una escalerilla, y de el algún 
navegante. Hizo señas para que me acercar. Mire mi reloj, eran las 4:27de la madrugada del día 24 de 
diciembre de 1974. Mientras me saludaba con Ciryl-quien fue el que bajo de la nave me informo que 
íbamos rumbo a una base en Los Andes donde se nos daría la información prometida en uno de los 
contactos telepáticos meses antes. Khrunula y otro nuevo que no conocía, y no he podido  recordar su 
nombre, estaban abordo. Mientras la nave se dirigía a su destino, en Bogota, nacía a la misma hora sin yo 
saberlo, mi primer hijo con Gloria.

Asi lo pude comprobar después, por una llamada  telefónica que le haría a Gloria a Bogota desde Caracas el 
día 19 de Enero de 1975.Orhion Yamaruch  (si lo baustizamos), nació a las  4:33 a.m. del día 24 de 
diciembre de 1974. Después, meses después, nos acordaríamos como ORHION nos dijo que nacería entre 
el 23 y el 25 de diciembre. ¿Cómo y porque medios pudieron saberlos con tal precisión?

Estábamos  llegando a nuestro destino en los Andes. Una ciudad en medio de los altos y milenarios  Andes 
de América del Sur. CREI en verdad encontrar una ciudad, en cambio era un pequeño poblado con una 
magnifica extensión, como comprobaría en pocas horas. ¡El vuelo duro solamente 20 Minutos! ¡Miles de 
kilómetros en ese tiempo! ¡Era Increíble! y como siempre, a bordo no sentí un solo movimiento o malestar. 
Esa vez me extraño, no me habían “atomizado” como las dos veces anteriores. Me olvide preguntarle el 
porque.

En tanto divaga, Ciryl exclamó “Mira Enrique! Abajo los majestuosos Andes y en la cumbre de uno de 
ellos, a través de la pantalla se observaba claramente la estructura de las construcciones. Ciryl me informo 
que los pobladores le llaman el Vortice de Los Andes. ¿Que pobladores? pregunto yo. “Si enrique, al  
momento viene exactamente 318 personas, que durante muchos años- hasta familias enteras – han sido 
contactados y traídos voluntariamente. Aquí viven, trabaja, estudia y aprende. Se le enseña sobre los 
grandes acontecimientos que vivirá la raza humana, las enseñanzas de la Ley para que ella prevalezca. 
Muchos de ellos estarán capacitados para ayudar llegado el momento. Nadie se entera  de quienes los 
instruyeron y donde, además nadie les creería, mas bien seria peligros para ellos”. Este lugar, a unos 
3,200mts sobre el nivel del mar, esta ubicado entre do grandes montañas que protegen de forma natural de 
las ventisca y heladas de esos parajes, y es conocido también como Alto Perú.
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A mi me pareció posteriormente por varios datos  recogidos, que ese lugar esta mas cercano del territorio 
de Bolivia que del Perú.

El aterrizaje produjo cuando todavía no había amanecido. Era impresiónate ver como la nave voló por un 
solo memento entre lo mas empinados risco, para  depositarse suavemente en una plataforma, que a sus 
vez, se  deslizaba hacia la montaña dentro.-quizás sobre algo hidráulico-Con su singular carga penetraba en 
un túnel horizontal.

Fuimos caminando hasta una oficina donde me pidieron que me despojara del suéter y la camisa. Lo que 
mas llamo mi atención era la temperatura, imagine unos 16 grados, acostumbrado a vivieren Bogota por 
tantos años. Lo confirmaría posteriormente. Al día siguiente.

Quienes ahora se alistaban a hacerme un rápido examen, no eran extraterrestres, eran personas comunes y 
corrientes, con la salvedad de que había unos aparatos para mi desconocido. Por lo demás, el primer 
examen de rutina: corazón, pulso, pulmones, reflejos, visión, oído, etc. Me preguntaron la ciudad de 
procedencia y consultaron con una lista. Escribieron algo y me preguntaron si había traído grabadora o 
cámara fotográfica, dije que no. Me pidieron quietarme el reloj momentáneamente. Me colocaron un cinto 
color amarillo en la muñeca izquierda, y el reloj pasado ahora a mi derecha. Al concluir el examen, otro 
terrícola me llevo para el sitio que seria mi habitación  durante mi permanencia  en ese lugar. Cuando Salí, 
alguien vino rápido detrás de nosotros. Me pidieron devolver le cintillo amarillo, y en cambio me colocaron 
uno verde. Al parecer hubo una equivocación, explicándome que ese cintillo tenía que ver con el tipo de 
alimentación que debía comer. Finalmente fui llevado a mi momentáneo dormitorio, saliendo del cómodo y 
bien aireado subterráneo por donde  entramos.

Allí, en mi dormitorio, me recosté en una sencilla pero cómoda cama. Creí, vería una ciudad d el futuro, 
pero las construcciones que observe, era de madera: tipo de cabaña canadiense con troncos y madera muy 
bien cortada y pulida pero rustica. El piso por donde camine para llegar a mi dormitorio era de madera 
pulida. La tremenda cabaña rectangular por uno de sus pasillo, tenía dispuestos los dormitorios tipo hotel, o 
sea, a la derecha varios dormitorios individuales,  y a la izquierda la misma disposición.

Obviaré  a dar otros destalles que me desviaría de lo más importante. Hasta este momento pensé era el 
único llevado al Vortice. Cuando llego la hora del desayuno, me llamaron, pero no había podido  dormir. 
Tenia una inquietud, sobre el porque me llevaron tan lejos, y que “misión” me irían a asignar. Eran las 6:45 
a.m. ya tenía mas de dos horas   allí, el hombre que fue por mi, era seguramente de descendencia incaica. 
Le seguí y me llevo al comedor. ¡Que sorpresa!! Allí esperaban otros 6 que habían llegado antes que yo. 
Otros se unirían al grupo en cuestión de una hora. Esos “contactos” venían de 19 países i diferentes, 11 
éramos latinos. Una sola mujer entre 24.

La presentación se hizo, señalando solamente el país del cual procedíamos. Los nombres era mejor 
ignorarlos. Ahora sabia el porque de los cintillos de color, los otros también los tenían, estos variaban de 
color y algunos se repetían.

La razón era la siguiente: debíamos ingerir solo alimentos de las fruteras y recipientes con una banda del 
mismo color del que cada uno portaba. El instructor 1 (eran 4), nos informó que de acuerdo a la zona 
geográfica de cada uno, nos habían preparado los  alimentos. La ionizacion  en los mismos era diferente-
dijo- de una ciudad al nivel del mar, a otra a 2.000 mts sobre el nivel del mar. De esta manera se evitaba la 
posibilidad de que alguno enfermara por desbalance iónico en los alimentos. Otro de los problemas difíciles 
de manejar  fue la altura. Yo era uno de los cuatro de mayor edad, pues los demás eran mas jóvenes; a 
diferencia de algunos, les dieron oxigeno cuando llegaron, hasta que se normalizaron. Particularmente yo 
sentí un poco de presión de la altura, llamada “soroche”. Nos sirvieron leche tibia- me pareció que era de 
cabra- pan de miel y pasas y unos panecillos caseros que emanaban un riquísimo olor a recién horneado.

El instructor nos llamó la  atención desde la cabecera de una de las dos mesas, yo estaba sentado en el lado 
lateral.

168



Explico las razones de porque estábamos allí. A cada uno de los presentes le darían una información 
reservada. Los informes debían utilizarse con un prudente manejo, y cuidar muy bien a quien se le hablaba 
al respecto o se le daba la  información escrita. Serias advertencias serian confirmadas mas tarde. El 
instructor nos informo, que graves acontecimientos estaban sucediendo en varios campos, que llevarían al 
planeta con sus pobladores a vivir acontecimientos funestos de varios órdenes.

Nuestra presencia en aquel lugar obedecía a la necesidad de transmitir al público, a través de diferentes 
medios, los sucesos que se irían  desencadenando hasta culminar en varios eventos de diverso orden.

Por razones personales no haré una secuencia de las calamidades reseñadas por los Instructores. Ellos 
habían obtenido a través de muchos años, la información de como se desencadenarían tales sucesos. Tenían 
una visión muy clara al respecto, las otras personas sentadas allí, también lo sabían.Los extraterrestres a 
través de una adecuada información científica y documentada, habían trasmitido esta asombrosa 
información.

A nosotros no nos pusieron al corriente total de todo. Algunos informes tenían que ser obviados. Solo en 
caso de emergencia serian entregados, ahora, por contacto personal. El instructor dejaba ver entre líneas, 
que la determinación final la tomaban los Pleyadinos. También nos aclaró, que la información que por el 
momento no obtendríamos, era para preservarnos de algún peligro.

El dialogo se desarrolló por “inducción telepática” del instructor. Nos dijo que era una técnica obtenida en 
muchos años de aprendizaje, ya que de ellos  (los instructores) solo uno tenía dotes naturales que habían 
pulido los extraterrestres. De esta manera culmino la presentación de todos.

Después caminamos recreando la vista, en el maravilloso lugar enclavado en Los Andes. Escuchamos el 
ruido del viento, que en cierto lugar silbaba de manera impresionante, sintiendo un ario que calaba las 
entrañas. Observamos un gran aparato que sobresalía de un farallón, con latas y cristales. Nos dicen que asi 
captan la energía (¿solar?) para toda la comunidad. Sin embargo, existe otra fuente diferente de energía, 
para aparatos diversos en toda la población y la iluminación.

Una de las fuentes de engría servia para mantener a manera de cúpula o “campana magnética”, el camuflaje 
de  la base, y también la temperatura primaveral de la zona. Lo sabia, yo lo estaba viendo. Era el uso 
inteligente de la tecnología en beneficio de todos. Vimos sembrados de legumbres,  fresa y otras especies 
de verduras, y frutas. Anteriormente había observado frutas  propias de climas templados y tropicales en la 
mesa del desayuno. Me pregunté a mi mismo ¿Cómo y quien les proveía de piñas, cocos y naranjas?

Todo era bajo un orden común. Los pobladores trabajaban estudiaban, investigaban y aprendían. Conocían 
la historia mejor de lo que se enseña en colegios y universidades. Pensé ¿Como me acloparia si me mudara 
a vivir allí con ellos?

Llegó la hora de descanso. Por momentos durmiendo, o solo apoltronados en las cómodas mecedoras del 
corredor de la gran cabaña. El olor de las hermosas crisantemas, violetas y no me olvides, daban un gran 
ambiente de paz y tranquilidad, como si el mundo se hubiera detenido allí, Alejados de todo ruido y prisas 
diarias, entrábamos sin darnos cuenta en un mundo imaginario, propio solo del “Shangri-la” de la novela.

El almuerzo fue una delicia, compuesto de una gran variedad de legumbres y verduras, con un remate de 
frutas, El instructor nos pidió observáramos bien los cubiertos  ¡Eran de Madera! Explicó que cada uno 
tomara de las viandas marcadas con el color del cintillo fijado a nuestra muñeca izquierda. “Como podemos 
observar-dijo- el tomate y el pepino están con la piel completa, al servirse, córtenlo con el cuchillo de 
madera. Igual para todo alimento que vayan a consumir.

Esto se debe,  que al cortarlos en forma tradicional, con un cuchillo de metal, al hacer contacto con estos, se 
produce un cambio a nivel químico, ocasionando con el medio, una perdida de su fuerza vitamínica. Con el 
de madera conserva todo su estado natural sin cambiar. ¡Maravilloso! decían algunos.

169



Se nos advirtió que al día siguiente en horas de la mañana, presenciaríamos un evento especial. Un ser muy 
importante iba a dirigirnos la palabra. No debíamos interrumpirlo aplaudir ni hacer preguntas. Solo 
debíamos escucharlo, toda la población de la base iba a esta presente. No identificó al personaje. Nos hizo 
la advertencia por segunda vez. Todo quedó aclarado.

Nos retiramos a intercambiar impresiones de los más variados  matices. El Mexicano, médico de profesión, 
era muy alegre, diría que hasta chistoso, con los otros nos comunicábamos  con  señas y medio ingles. Nos 
producía risa la situación. Ente los latinos, solo con los dos brasileños tuvimos un poco de tropiezos 
idiomáticos.

En la tarde, ya descansado, me fueron a buscar a mi habitación. Era le mismo indígena que vi al llegar. Me 
llevo a una salita agradable, sencilla y cómoda. Ciryl apareció sonriente. Los saludos de dos viejos amigos 
no se hizo esperar. Ciryl no tenia traje de astronauta. Vestían pantalón de algodón y camisilla de cuello 
abierto cubierto por un ligero suéter de lana.

-Ven Enrique, acércate y siéntate aquí, me dijo, señalando una silla.
Eran las  cinco de la tarde.

- Toma  un papel y escribe lo que te voy a dictar.

En una mesa de la salita había papel, bolígrafos y lápices. Llegaron 6 más de los contactos.

-Solo depende de ustedes, hacer de conocimiento público lo que van a recibir. Si no ocurre asi, nunca 
jamás le podríamos reprochar nada.

Las instrucciones fueron las mismas. Todos- ahora siete- tomamos papel y lápiz, y nos aprestamos a 
escuchar el dictado.

El presente Mensaje fue dictado por el científico y enlace en la tierra Krisnamerck, de la Gran 
Hermandad Cósmica Solar, perteneciente a LAS PLEYADES,  el día 24 de diciembre de 1974, a las 5:00 
p.m.

MENSAJE AL MUNDO-PLAN “A” – EN SUS TRES FASES

“ A todos los habitantes del Planeta llamado Tierra, a todos mis amados hermanos sea cual fuere su 
procedencia, creencia, color, o condición social, a todos aquellos que aun no pueden escuchar o 
comprender la voz de  la VERDAD ETERNA, os anunciamos un mundo mejor, en donde primará para 
todos sus habitantes una mente nueva, que culminara en el verdadero amor espiritual, en donde se vivirá 
en la Verdad o Ciencia del Espíritu Luz-Ley para los hijos del planeta, en donde todos los opositores del  
gran Plan Cósmico serán vencidos y la Suprema Ley o Armonía absoluta, será el pan cotidiano del  
hombre.

Amadísimos Hermanos: Tendrán ustedes mente clara y una gran decisión en este conocimiento que os  
otorga. Sabrán tomar resoluciones acertadas y de gran sabiduría, ante las  fuerzas opositoras que ya se 
han desencadenado en contra de este PLAN. El solo haberlos traído aquí, ya implicó un gran movimiento 
contrario para establecer fuerzas negativas que querrán llevarnos al fracaso, para desechar y desoír  las 
verdaderas  enseñanzas elevadas, que da origen  a la mas altas y sagrada elevación: que es la del Espíritu.  
Si trabajan con amor, los opositores están condenados al fracaso. Si siguen las buenas reglas de conducta 
que han aprendido serán protegidas. Si permanecen  en la verdad, entonces es  de vosotros el premio y la 
recompensa de vivir en un mucho mejor.

Todos los sagrados principios que se la han entregado al hombre desde la pre-existencia, deberán 
permanecer en el y ustedes y los hombres de buena voluntad y clara conciencia, lucharan por ello con las  
armas de la verdad y la justicia. Siendo ya sabedores de estar amparados y protegidos por las Fuerzas  
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Universales del Amor, que solo manejan los Grandes Logos Solares y Miembros de las Jerarquías  
Planetarias.

Sed pues, vosotros, sembradores de la buena semilla.
Preparad a vuestros hermanos, dando con paciencia y sabiduría las informaciones: Preparadlos por 
grupo o individualmente según vuestro acertado parecer. Diseminad la semilla, buscad buenos campos,  
pero si no fuere asi, entonces id al campo y habladle al hombre de la tierra y al obrero. Buscad 
diligentemente a los que saben escuchar e iréis a donde os llamen. No, mirareis sus ropas o moradas, solo 
medirán sus deseos de saber y entregareis la información  sin añadir o quitar nada a como serán 
entregada, con un buen criterio de enseñanza. Que os cobije a todos el firme deseo de propagar la verdad 
y para a su efecto, ceñid los lomos y dad solo lo que se os ha dado, y si dias mas, que  se en el franco 
deseo de expresar en su mas variada gama, solamente la verdad.

FASE UNA: En 1958 la Fuerza Aérea Norteamericana admitió que los bombarderos del Mando Aéreo 
Estratégico habían sido lanzados en mas de una ocasión en contra de Rusia cuando el radar de defensa 
había seguido objetos misterios, que nunca han sido identificado, y que aparentemente volaban en 
formación. Se comprobó posteriormente, que aquello eran errores, pero el peligro es mayor aun en la  
actualidad.

Advertencia difundida por la Fuerza Aérea Norteamérica, que  pone de manifiesto, el que la Guerra 
Nuclear pueda empezar por error o accidente, al confundir nuestras naves con cohetes dirigidos por 
alguna potencia militar en contra de los Estado Unidos. Asi pues, se sabe a ciencia cierta que nuestras 
naves al ser detectadas por  la red de radares y por el grado de tensión que viven las naciones en la 
creencia de ser atacados por quiénes consideran sus enemigos, pueden desencadenar una guerra en pocos 
minutos. Sobre este punto ya se han tomado medidas, no solo por parte nuestra, sino por los mismos 
Gobiernos que adentran investigaciones sobre la procedencia de nuestras Flotillas de Espacio-Naves.

Esa fase no es difícil de explicar, y menos de entender. Lo importante de ella reside en el hecho de que 
nuestras Naves están llevando a cabo sistemáticamente, prudentes apariciones en los espacio aéreos de 
todas las naciones, especialmente aquellas que por su llamado adelanto tecnológico, científico y también 
militar, es  menester que nos observen. Nosotros lo hemos hecho por mucho tiempo, para recalcar una 
clara idea de lo que nos proponemos, para vuestro mundo y sus moradores.

La irresponsabilidad de dos gobiernos terrestres han  hecho patética al ordenar  a los pilotos de sus 
fuerzas aéreas, atacar nuestra Espacio-Naves y  parasitas, tan pronto como sean detectados por sus  
radares, Estos entraña un grave peligro para los tripulantes de vuestros navíos aéreos, pues su 
imprudencia al acercase a nuestro Campo-Gravitacional, sufre   efectos en los motores y aparatos  
demando descontrolándolos totalmente. Asi algunos han perdido sus vidas por  su acentuada estupidez e  
imprudencia. No parecen entender que la orden que tenemos de no hacer daño a ningún de sus navíos, es  
clara, de no ser asi, ya deberíamos de haber destruido no menos de un centenar de sus aviones.

Sabemos también que muchos grandes jefes militares y científicos han sido silenciados, so pretexto de 
poner en peligro la seguridad de sus países y gobiernos al hacer declaraciones al público. Este ha sido 
otro gravísimo error de esos gobiernos. Si tuviéramos pretensiones de dominio o de colonización de 
vuestro planeta, se habría  efectuado hace 300 años cuando sus moradores no hubieran podido  ofrecer  
ninguna resistencia a nuestras naves y tripulantes. Aun ahora no seria difícil realizarlo.

Esta fase es alternativa. Seguiremos haciendo apariciones en todas las latitudes, aterrizajes, contactos  
cada vez mas frecuentes según lo establecido, y ustedes tendrán a  su cargo y responsabilidad la 
divulgación  y preparación de las gentes en todo el territorio de sus respectivos países.

Esta preparación, divulgando toda la información posible por todos los medios que pudieren  disponer,  
esto es: Programas radiales, televisión, prensa, conferencia, reuniones, charlas individuales y de grupos,  
folletos, etc. Esta labor es dura y difícil, puesto que solo dispondrán de sus propios recursos y tiempo.  
Además tendrán en su contra las fuerza de quienes no ha tomado en serio este asunto y las oscuras 
maquinaciones de grandes poderes que se han desatado en vuestro planeta, obstaculizando creando dudas 
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y atacando a sus propagadores (ustedes) y en muchos casos, utilizando a los hombres débiles de espíritus 
y de mente, poniéndolos en contra de lo ya establecido. Este factor será el arma más poderosa con que 
cuenta el enemigo de los Grandes  propósitos de Las  Jerarquía Planetarias, para el desarrollo de la paz  
evolutivo para vuestro planeta. Esto hombres, deberéis de conocerlos bien. Ellos son instrumento 
inconsciente de esa poderosa organización. Se valen de su frágil mente y espíritu para divulgar falsos  
rumores y postulados que solo traen desconcierto e incertidumbre a los corazones.

¡Estad pues, Alerta! Conocedlos con vuestro sabio proceder y discernimiento, y no os dejéis llevar por 
vientos ajenos de doctrina que no sea  de elevar vuestras mentes y espíritus, en donde  la suprema verdad y 
Única Fuentes de conocimientos, hace que los hombres obre siempre con Equidad, Rectitud y Justicia,  
aparados por el Gobierno Universal  del Amor, en le cual todos los hombres (hablo de  hombre  
Universal), reciben para su propia evaluación esta vibración absoluta para lograr la paz y la justicia, que 
impera ya en otros mundos, y que deberá triunfar con vuestra ayuda, en este vuestro planeta.

AYUDA  AL PLANETA-FASE DOS:  Cuando se llegó a la conclusión-después de muchos años de 
observación y análisis de vuestro mundo- de que sus moradores deberían tener ayuda para alcanzar en la 
Escala Evolutiva Cósmica, hubo pues un momento en que por la informaciones recogida, parecía que las  
conclusiones finales después de haber visto la ferocidad con que los hombre hacían continuamente la  
guerra, de como incendiaban inmisericordiamente las ciudades con bombas, destrucciones inauditas,  
torturas de hombres, mujeres y niños; en la forma indiferente en que los gobiernos y lideres espirituales,  
veían morir niños de hambre, tanto en tiempos de guerra como de “paz”.La conclusión fue esta cruda y 
terrible verdad: ¡Los seres de la Tierra son incorregibles! (a excepción de unos pocos) unos bárbaros 
carniceros desde lo mas profundo de sus espíritu. Sin embargo- por la labor de unos pocos- la tierra ser 
veía favorecida recibir ayuda, para combatir  eficazmente a los inescrupulosos buscadores de riqueza y 
poder, que amparados por las fuerzas que os hablé, sacaban buen provecho llevando a simas de caos y  
violencia a todos los hombres y en muchas oportunidades a su mismos hermanos.

No desconocemos la fuerza del enemigo, sabemos en que casos y con  que armas se ha especializado en 
luchar. Y para este tiempo: para él, el enemigo, se le esta cerrando el circulo, él lo sabe y en su 
desesperado intento por  sobrevivir, llevará al mundo y sus moradores a una gran contienda final  
conjuntamente con sus abanderados, que serán pueblos y tribus enteras que en sus afán de dominio no 
será sino una desenfrenada carrera a su propia destrucción

FASE TRES: Esta fase esta caracterizada por ayuda directa a muchos hombres para darles instrucción.  
Esta preparación entraña en muchos casos, la evacuación  de esas personas de este planeta, hacia un 
lugar especial  en donde se formara e instruirá con una nueva conciencia, para posteriormente dirigir a 
sus propios hermanos de la tierra. Estos hombres son los que por sus valores y valor, en trabajar por el  
bien del mundo, son elegidos par esta gran obra. Estas desapariciones de vuestro planeta, ya empezaron.

Con vuestra ayuda, en este despertar, seguramente muchos hombres vislumbraran este mundo futuro y 
podrán ser factores importantísimos en esta contienda en que estas  dos fuerzas están trenzadas en una 
continua lucha por prevalecer.

A todas las personas que hayan sido concientizadas en estas fases anteriores, se les dará instrucción 
telepática frecuentemente. Se buscara pues a estas personas diligentemente. En muchos casos se 
efectuarán contactos personales, habrá proyecciones dimensionales y recibirán ayuda y fortaleza 
espiritual.

En este proceder está  la llave del futuro de vuestro planeta.

Vuestro Hermano Krhisnamerck -Científico de la Hermandad Cósmica Solar, pertenecientes a Las 
Pléyades.

Durante  el dictado, pocas  veces hubo que pedir que KRHISNAMERCK  repitiera lo dicho, pues lo hacia 
con mucha claridad. Lo mas extraordinario fue que el tenia en sus manos un aparatico del tamaño de su 
mano, pulsaba suavemente el dedo pulgar de su mano izquierda, y seguía dictando. No hay duda, que el 
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pequeño aparato era una especie de codificador o pantalla donde tenia grabada la información. Al terminar, 
ninguno de nosotros preguntó nada al respecto del aparatito.

Nos dieron un descanso. Ya la tarde agonizaba y habíamos intercambiado opiniones. Ciryl llegó a 
buscarme antes de entrar la noche. Me dijo que estaba autorizado para dar un ligero “paseo” a bordo de una 
de las naves que allí tenia. Se habia seleccionado a varios compañeros que irían junto conmigo.

Entramos en el túnel por donde habíamos llegado esa mañana. Una estupenda nave –Parasita nos esperaba. 
Subimos uno a uno, éramos solo cinco. Nos saludamos y ubicaron en cómodos asientos alrededor de la 
cúpula superior; en la misma, habia dispuesta una pantalla cóncava donde se proyectaba todo lo que el 
aparato enfocaba por debajo de la nave. Ciryl nos dijo que habia varios “ojos móviles” que componían el 
visor.

El despegue fue impresionante.  La nave se lanzo al aire en un movimiento al principio lento, para 
desprenderse en un  tremendo aventón que nos puso los pelos de punta. Sin embargo,  no sentimos 
movimiento o malestar.

En pocos minutos estábamos observando los riscos de las más altas montañas, bosques y pequeños 
poblados que dejaban ver sus pequeñas casas. Una vista fabulosa aérea del Lago Titicaca. Por fin veía la 
forma de pantera o jaguar que tanta tinta ha hecho correr. Nos acercamos a una ciudad. La nave se detuvo. 
Ciryl ahora nos informaba que estábamos a una altura de cinco mil metros. Se podía ver claramente la 
agonía del sol  en el horizonte, a mi me dio la impresión de que se ocultaba con mucha rapidez., después 
de la “parada”, en que cambiaron inclusive de posición para ver desde otro ángulo el panorama. Nos 
movimos de nuevo. La nave iba a una velocidad moderada. La oscuridad marcaba el inicio de la noche.

Vimos claramente una gran ciudad enclavada debajo de la nave, que en este momento, viraba para que 
observáramos  desde varias posiciones. Era Lima la capital de Perú.

Todos quedamos boquiabiertos, al ver que la nave bajo de altura y se balanceaba como una hoja dominada 
por el viento. La nave se detuvo depuse de “peinar” por dos veces una zona de Lima. Era seguramente un 
barrio de clase media, por las casas y edificaciones.

La nave tenía encendidas unas luces multicolores, cuyo reflejo llega a la cúpula. Ahora, el desplazamiento 
fue moderado y fugaz. Lo hacia para llamar la atención de la gente, tal y como sucedió

Vimos personas en la calle señalando hacia arriba, salían de sus casas y hubo – según pudimos apreciar-
conmoción entre la gente. Observamos claramente hombres, mujeres y niños. Un carro-patrulla de la 
policía se hizo presente. Los uniformados salieron del carro  observándonos con detenimiento. Era 
impresionante saber que esa movilización se logro por la presencia de la nave en que estábamos nosotros.

Entre todos hacíamos los más variados comentarios. Uno, muy simpático por cierto, fue el que pronunció 
uno de nosotros….!si pudiera lanzarme en paracaídas!

Esto duro aproximadamente unos cuatro minutos, por lo tanto, -pensé- que tal acontecimiento no podía 
pasar desapercibido por los periodistas. Además, era navidad (día 24) y un hecho semejante necesariamente 
tenia que ser registrado por medios de comunicación. ¿O quizá seria una locura publicar este suceso?

El regreso a la base sucedió igual,  por el túnel horizontal. Los otros compañeros habían sido llevados a 
otro “paseo” diferente al nuestro, según nos informaron. Al pasar al comedor, vi llegar otros “compañeros 
contacto” y ubicarse en la mesa. Supimos posteriormente, que algunos tenían otro tipo de información que 
no era para dar a conocer al público. Estos actuarían de manera diferente, penetrando a nivel ejecutivo en 
algunos lugares y muy discretamente pasar la información, insinuando la posibilidad de que estuviéramos 
penetrados por dos sociedades extraterrestres. Una para corromper, manipular y dominar, y otra, con 
intenciones de ayuda, pero actuando con mucho tacto para no poner en peligro el verdadero “Plan” que hay 
detrás de los Pleyadinos, Hoy día, después de este tiempo, no creo que haya una sola persona que conozca 
como trabajan y actúan en su totalidad, los Hermanos Mayores.
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La cena se realizo sin mayor novedad. Todos muy amistosos entre si. Podía ver como algunos movían la 
cabeza en señal de… ¡increíble maravilloso!

Al finalizar, el Instructor nos dirigió la palabra, recordando las advertencias que nos hizo en la mañana 
sobre el personaje que nos hablaría al día siguiente en horas de la mañana. Repitió sobre el no interrumpir, 
no aplaudir y no hacer preguntas. Así nos despedimos todos. Eran las 7:45 de la noche. Del día 24 de 
diciembre de 1974.
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CAPITULO XVIII
“EL MAESTRO SABIDURIA”

“Vosotros estáis hechos con partes
  del infinito  y las estrellas, pero no lo

   sabéis porque estáis dormidos”…

CDTE. KRUNULA de las Pléyades
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Mañana del 25 de Diciembre de 1974

Eran las 7:00 de la mañana cuando tocaron suavemente  la puerta de mi cuarto. A todos nos avisaban estar 
listos para pasar al comedor a desayunar. Patatas al vapor con caldo de vegetales deliciosos, pan de tres 
clases diferentes, tostado, integral y horneado blando, leche tibia, te de pétalos, y de jugos  de frutas.

Cada cual sirve a su gusto. Dos indígenas parados al lado de cada mesa, sonreían solícitos ofreciendo más.

El agua fresca era al clima.

Nos ofrecieron una vez descansados, un baño muy particular de un chorro que hacia “piscina” de agua 
corriendo detrás de la cabaña. Eran aguas termales de temperatura deliciosa. Nos brindaron para bañarnos, 
unas faldas tipo toalla, como las que se usan en las saunas, algunos lo hicimos y era divertido vernos con 
esa prenda. De 15 a 20 minutos fueron suficientes. Luego nos duchamos y alistamos.

El instructor 4 nos esperaba para darnos las últimas instrucciones, que ya el 1 había hecho.

Llegó la hora señalada. Nos llevaron por un pasillo subterráneo. Antes, algunos recordaron que  era navidad 
y nos dimos recíprocamente un saludo durante el desayuno. La única mujer contacto de todos se veía entre 
feliz y nerviosa. Ciryl, Khrunula y otros dos extraterrestres, hicieron su aparición en la entrada del 
subterráneo. Los saludos fueron efusivos, y a mí en particular, me dio gran alegría y confianza verlo. Ciryl, 
después de saludar a todos y desearnos bienestar, se acerco a mí para acompañarme por el pasillo. 
Momentáneamente puso su mano sobre  mi hombre. La luz, que salía del suelo, iluminaba todo el pasillo. 
El  piso era como de bloques de algún material de plástico duro. Todo era muy claro y no producía reflejos 
molestos.

Caminamos unos 80 metros  casi en línea recta, y al final, una pequeña y poco pronunciada curva nos 
indicaba el final, pues se sentía el fresco y  se vislumbraba la luz natural del día. Observe la cara de 
sorpresa en los rostros de quienes iban adelante con le instructor guía. Dos de ellos sacudían sus manos en 
señal de asombro. Al salir vimos suspendidas cuatro naves, (esos objetos, si identificados) de unos cuatro 
metros de tamaño, totalmente bruñidas sin aparentes ventanas o puertas. Estaban, quizás, unos 8 o 10 
metros del suelo. Pasamos la mano debajo para “sentir algo”, pero nada. Se encontraban a un lado de la 
salida del túnel. Vimos todo la magnificencia  del increíble paisaje andino, con montañas que a lo lejos 
coronaban con nieve su picacho. Un valle hermosísimo estaba a nuestros ojos. “Guanacos” (mamíferos 

rumiantes propios de la región) y llamas, adornaban el paisaje del valle, donde dos indígenas sentados en el verde 
prado, cuidaban un rebaño de unas 20 cabras.

Reinaba una inmensa expectativa entre nosotros. Vimos la llegada de los pobladores, hombre, mujeres 
niños y jóvenes que tomaban lugar sentándose en la grama verde, contra un gran farallón que a manera de 
muro desviaba el viento frío que chocaba CONTRA SUS ENTRAÑAS. Todos los pobladores extendían 
saludos inclinando  la cabeza y agitando  sus manos hacia nosotros en señal amistosa.

Unas mujeres jóvenes tiraban al suelo ramitas, hojas y pétalos de variadas  flores alfombrando el contorno 
de una entrada. El Instructor pidió un saludo general de todos, para los 24 amigos y hermanos, de una 
manera muy original. Agitando  los dos brazos y pronunciando un AAAHH! Muy prologando. Solo 
atinamos a decir: gracias, gracias.
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El Instructor se acerco a la entrada  de un túnel de roca viva, y batió las palmas de las manos  dos veces. Se 
retiró a un lado e hizo aparición el ser más increíble del que jamás nadie haya hablado. ¡Mi asombro no 
tuvo límites! Para mis compañeros igual. Aquel era la misma figura de Jesús, El Maestro. Pensé 
inmediatamente, que por eso nos habían  traído Los pleyadinos. Jesús esta aquí en cumplimiento de su 
profecía. Nos miramos sin articular palabra. Fueron unos segundos de gran suspenso. La figura era igual a 
la que existe en todas las casas de los cristianos del mundo. La barba, el pelo y su edad. Le calculé 37 años. 
Vestía una bata color café claro, ceñida a la cintura con una faja de tela. El tejido daba la impresión de 
estaba  elaborado con cabuya, manga 3cuartos y abierta en el cuello donde podíamos verlos vellos del 
pecho; sus brazos y manos indicaban poca exposición al sol. Sus pies calzados con sandalias casi enterizas; 
la bata llegaba bajo las rodilla.

Se inclinó a manera de saludo, pasando su brazo derecho al hombro izquierdo y la mano izquierda debajo 
de la axila derecha, y luego el mismo movimiento a la inversa. Irradiando una mirada que abarcó a todos 
los presentes dijo:

“Yo no Soy el que  vosotros creéis que soy.
Mi nombre es  mil hombrees dadme cualquiera de ellos y eso soy.
Yo Soy anciano ante vosotros, pero no por edad sino por conocimiento, y  humildemente quiebro mi  
cabeza ante vosotros.
Mi nombre es edad, pues yo soy las edades y el tiempo.
Yo Soy Sabiduría y mi nombre es sabiduría. Yo manejo el 35 por ciento de la sabiduría universal, y  
humildemente me inclino ante vosotros (repitió de nuevo el saludo)
Yo Soy el conocimiento y os traigo conocimiento.
Yo Soy la brisa Yo Soy el viento, la nube y la lluvia. La tierna brizna de la mañana, Yo Soy la tierra, el  
surco y la semilla, el río y Soy el mar.
Yo soy la mano encallecida del buen hombre de la tierra. Soy el árbol, la flor y la montaña, Soy el valle, el  
amanecer y la noche.
Yo soy Anciano ante vosotros y humildemente quiebro mi cabeza. Desenfundo  mi espada par desgajar de 
su pedestales  a los hipócritas y vocinglero. Yo soy El ave y Soy la flor. Soy el pelo blanco del anciano. Y 
soy la risa de los niños, el arrullo de la madre y el despertar de la conciencia. ¡Yo Soy la conciencia!
¡Mi nombre es la Ley porque Yo Soy la Ley!
Mi nombre es vida porque Yo So vida.
Soy la palabra y Soy la Sabiduría. Mi nombre es Sabiduría.
Yo Soy Anciano ante vosotros pero no por edad sino por conocimiento, y humildemente quiebro mi cabeza 
ante vosotros.
Yo soy el huracán y el movimiento.
Soy la fuerza el susurro y la voz. ¡Mi voz tiene vida!
Yo Soy la novia que pura llega a desposarse.
Yo soy la paz de los hombres; Mi nombre es paz y paz Yo doy.
Mi nombre…Mi nombre es Amor. Yo Soy el amor que mueve el universo (Aquí yo he recogido sus palabras, pero 

advierto, que no fue necesariamente asi, en este orden, como hablo.)

Se inclinó y tomó una ramita que golpeó suavemente contra la palma de su mano izquierda, y dio unos 
pasos mirando a todos los presentes. Ni un solo ruido se escuchaba, su silencio era el silencio de las 
montañas. Pareciera como si el viento se hubiera silenciado y toda la naturaleza rindiera honor a Su 
Nombre.
Caminó por entre las piernas y pies de quienes estábamos sentado en el suelo. Se acerco a mí y me miro a 
unos 4 metros de distancia. ¡Que hermosura de rostros! nunca alguien me miro como El lo hizo. La 
inteligencia y amor que emanaba de su rostro, proyectado paz, era lo mas maravilloso e increíble que jamás 
había sentido en toda mi vida.

Después de esta formidable experiencia me quede con varias preguntas sin respuestas:

- ¿Porque solo una mujer entre los 24?
- ¿Porque no pudimos seguir en contacto todos?
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- ¿Porque la información no fue general para todos?
- ¿Donde están hoy los otros 23?
- ¿Que tipo de información les entregada y para que?
- ¿Que papel juega este extraordinario personaje que conocimos ene. vortice andino?
- ¿Por qué sus palabras tiene tanta similitud con lo dicho por  Jesús sin ser Jesús?
- ¿Cual es su relación con los extraterrestres?
- ¿Que es lo que se espera a nivel mundial que culminara en un nuevo patrón conductal?
- ¿Como se lograran los contactos en este cambio de conciencia planetaria?
- ¿Que papel jugamos los contactados en este confuso panorama?
- Yo todavía no lo se. ¿Lo sabrá alguno de los otros 23?
- ¿Porque no dejaron intercambiar direcciones y nombres?

NO TENGO LAS RESPUESTAS. 

Mi regreso de Los Andes me dejo sin aliento. La experiencia con los extraterrestres, los instructores y el 
personaje de “mil nombres”, me hicieron entrar en un estado casi mítico, del cual me costaría salir.

Gracias a mi educación de niño y la libertad que goce, me hicieron caer en cuanta del peligro que corría al 
interpretar de manera equivocada mí presencia en el vortice del Alto Perú.

Para mi no había duda. El ser de Los Andes era el mismo al que yo llame con justa razón “ Maestro 
Sabiduría”
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CAPITULO XIX
“ LAS PROFECIAS…SON UNA PROMESA?

…Nunca ha habido tanta consciencia de
paz. Nunca ha habido tanto antagonismo
en contra de la guerra. “El Nuevo Hombre:
La única esperanzadle futuro”.

BHAGWAN SHREE RAJNEESH
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El regreso a Caracas con otra experiencia extraordinaria, me motivó a realizar investigaciones y estudios 
sobre la posible incidencia histórica de los extraterrestres en el planeta y sus ingerencias en asuntos 
humanos. No había ya duda para mí, los Pleyadinos y otras razas de “rubios” en un determinado momento, 
habían creado al hombre de la tierra. No tenía todavía claro como  se pudo gestar tan prodigioso 
acontecimiento y Ellos no me lo aclararon. Solo lo insinuaron en dos ocasiones.

Era muy posible que: 1) Nosotros éramos el resultado de una hibridación avanzada. 2) Que unas razas 
creada fuera del planeta, y traídos y sembrados aquí, fuera el resultado de que el planeta ya estaba listo para 
albergar y desarrollar seres inteligente. 3) Que las primeras razas fueron creadas aquí mismo, después del 
arribo de una gran expedición de científicos, que organizaron por lo menos tres bases en diferentes puntos 
geográficos del planeta. Asi dieron origen a las características típicas de los futuros pobladores, una vez se 
conocieron las condiciones reinantes del planeta, con la posibilidad de desarrollar al futuro, las mismas que 
se ajustaran a los cambio necesarios de los diferente puntos o zonas geografías.

No pretendo aquí dar una teoría o afirmación contundente, pero aparte  de todo fanatismo y creencia, 
viendo la evolución del planeta y sus pobladores, me  doy cuenta que no puedo ser parte de la miopía 
científica que existe. No puedo cerrar los ojos o callar ante lo inevitable. El hombre es, fue y seguirá siendo 
Hijo de las Estrellas. Allí esta nuestro verdadero génesis que nos llama, nos grita, y nos hace reflexionar 
sobre nuestra procedencia y destino.

Este año de 1974 traería para mis otras experiencias fruto e mis viajes a Europa y América Latina

Antes, tendría que vivir y participa del quinto contacto físico con los Pleyadinos del 29  al 31 de enero de 
1975. Durante el desarrollo de esta experiencia, que marcaría para mi sin saberlo, el ultimo encuentro con 
los Hermanos mayores de Las Pléyades, me llevarían durando dos hora a una base sub-marina a unos 5,000 
metros de profundad en el llamado “Foso de las Marianas”. Experiencia que he dejado para el próximo 
libro, y  mi participación en no menos de 13 congresos Internaciones y Mundiales sobre el Fenómeno Ovni 
y los Fenómenos Paranormales..

Mi arribo a Bogota para conocer a mi hijo nacido al mismo tiempo del contacto del Alto Perú, me causo 
gran alegría. Los amigos y miembros del grupo me comentaban, entre otra cosas, la dificultad de entenderle 
a Carmelo, quien conjuntamente con Chela, Recibían comunicaciones durante mi ausencia. La 
comunicación no era permanente y algunas veces se tenían que dedicar a meditar.

Al ICIFE le llego el momento recambiar de sede en razón del crecimiento de sus miembros y aficionados al 
Fenómeno Ovni, que ahora lo llenaban todos los dias, la prácticamente 10 horas que teníamos abiertas las 
puertas  del Instituto. Nos mudamos con ayuda financiera de Gilberto  Ferreira, a una buena casa de dos 
pisos, en la carrera 16 A con la calle 39, en el Barrio Teusaquillo. Un gran “Platillo Volador” de madera y 
luces de colores, decoraba la entrada. Ahora estábamos más cómodos. Una las salas  para  80 personas 
sentadas (a veces más de 100) que abarrotaban todos los viernes  y sábados el salón cuando dictaba 
conferencias y proyectáramos películas científicos, ficción y temas afines.

Por esta sede desfilaron el día de su inauguración, en junio de 1976, los investigadores: Fabio Zepa de 
Argentina, Dr. Francisco Aniceto Lugo de Venezuela, Salvador Freixedo de España, Dr. Clemente 
Garavito (Astrónomo de Colombia) y yo. Llego de Venezuela un grupo acompañando al Dr., Lugo, la 
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señora Elba Guedez, la esposa del Dr., Lugo, Pachita, y otros. Allí pondría yo, la creación de la primera 
Embajada Extraterrestre con todas las condiciones legales y atribuciones que se le concederían, bajo las 
leyes internacionales vigentes. Fue un buen proyecto. Nunca funciono.

Posteriormente dictaríamos dos conferencias, el famoso investigador del “Triangulo de Las Bermudas”, Sr. 
Charles Berlitz y yo. Otros conferencistas en diferentes capos, dictarían sendas conferencias, ayudando de 
esta manera a acrecentar el “back ground” del ICIFE.

Desde esta sede haríamos las investigaciones mas fecundadas, con casos, verdaderamente insólitos. Uno de 
los más extraordinarios ocurrió un día 19 de julio de 1976. Me preparaban para iniciar una charla anunciada 
a las  dos de la tarde a un grupo de jóvenes, cuando el hijo mío, Mauricio, entro a mi oficina con otro amigo 
llamándome a voz en cuello. ¡Papa, papa, hay en el cielo unos platillos voladores!

Era la 1de la tarde. Varios ovnis como melones de color plateado, claramente visibles, volaban a una gran 
altura. Los conté, eran unos 11 platillos. Otros contaron 9 y otros 14. Se desplazaban encima de nosotros de 
norte a sur, de este a oeste, cambiando de rumbo y se detenían, hacían virajes, se estacionaban. Mi hijo 
Mauricio se apareció con el telescopio desmontado de su trípode y enfocaba con ayuda de un amigo a los 
escurridizos ovnis. Creo que nos reunimos no menos de unas 15 personas en la entrada del ICIFE a la calle. 
Yo los observé por unos tres minutos y entre a mi oficina.

Los ovnis siguieron sus malvares en el cielo por unos dos minutos mas y desaparecieron velozmente.

Para muchas personas,  esta aparición obedecía a que yo estaba allí, y vinieron “a saludarme”. Por 
supuesto, esto no era verdad. Simplemente aparecieron.

Yo seguía leyendo y releyendo las profecías dictadas por los hermanos de Las Pléyades. Todavía no 
lograba entender  ni podía encajar la “Profecía al País del Norte  del Sur”, creyendo se trataba de Estados 
Unidos de Norteamérica.  Otros dos amigos me decían que podía ser Canadá, por estar mas al norte. Lejos 
estaba todavía de entender, que se trataba de Venezuela, con acontecimientos  que escribirá el Sr. Carlos 
Andrés Pérez  en las historia de ese país. (Esta parte fue escrita por mi, en enero de 1995).

Esta profecía, como expliqué antes, forma parte de todo lo dictado a mi por “La Voz”, junto a “La Lógica 
de la Lógica”, el 23 de julio de 1974.

Transcribo aquí toda la profecía y la interpretación que escribí en Costa Rica en 1988 cuando ya Carlos 
Andrés Pérez había acepado ser candidato  a la presidencia de Venezuela.

PROFECIA AL PAIS DEL NORTE DEL SUR
Dictado a Enrique Castillo Rincón

En Bogotá Colombia América del Sur
Dia 23 de Julio de 1974. Hora 11 pm.a 3 am.

I

“El líder de andar ligero sin proponerlo ocupara sitial de jefe. Su corazón lo deseaba.
Ganará propuesta y escogido llegará a ocupar la segunda asignación. Le entregaran
el Tricolor del Poder. Lograr asumir laurel entre los del Sur y Centro, en busca de la
gran promesa de la mansión. Se inicia las cargas que el hambre no puede pagar.
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II

El  líder ganara cartas únicas ante el comité de Las Naciones.
Le darán bolsa con apreciado tesoro
Las grandes y ricas le participarán de sus vestiduras.
La Subterránea riqueza no encontrara fácil beneficio.

III

Tomara silla de rey sin corona ante los de su lengua.
Le exaltarán y le tendrán en un buen dicho.
Le quitaran  las dos “principales plumas para volar”
Ahora su silla temblará. Las sombras amparadas le harán conjura.
Desde su misma naciente blanca se inspirara con los que especias le han brindado.
Atentarán contra su vida los que llevaron en alto su Estandarte,
Sus “hermanos de elocuencia”.
Cargaran con estigma los de “vegetación florida”
De la conjura muchos saldrán “heridos” y pagaran los precios que presentará el Deudor

IV

Sus arengas disonantes cataclismo sonara.
Se produce al ataque y “mal librado quedará”
Muchos que bien le querrían ahora el mal le desearan.
las hienas se reparten despojo. Lo mediocre toma poder.
En tanto, suenan cañones en otro Continente.

V

En el País del Norte del Sur se levanta el que tiene la Voz Interior
El crisol lo ha forjado, el fuego le ha dado el temple.
Ha visto los mares, ha visto los valles y collados, los ha traspasado
Y guarda los recuerdos bien asentados.
En tanto, aquel que ha entendido Mi Palabra, tiende a los buscadores 
La sana doctrina que levantar corazones. 
Ha pasado lo mares y tierras, ahora aquí, ahora allá.
El entendimiento esta cifrado, ahora descifrado.
No hay símbolos, solo la Verdad se viste de Palabra.
El lo sabe. Nosotros lo sabemos.

VI

El que vino. El que se fue. El que volvió.
El que se queda le entregó un sabio proceder.
Símbolos que se aclaran y fortalecen; Mensajes que toman forma 
Su clara humildad será interpretada solo por unos
El trajo al Norte procedente del Sur, Su  Conocimiento.
Su Conocimiento vino cabalgando con los Señores de la Dicha
Los Señores del Ayer. Los Señores de la Paz
Unos llevaran el Mensaje, otros lo entenderán.
El Trabajo en el Silencio y el Silencio en el Trabajo.
Dos grandes caminos: Los Actos y el Conocimiento.
Entraran al Templo de la Verdad.
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VII

Surgen intérpretes del Conocimiento. Del Espacio y del Tiempo.
Solo uno lo podrá reconocer y latera el camino  para aclarar con luz y Claro saber.
Una generación de tiempo le hace fuerte e interprete de la Verdad.
El cuerpo esta listo, la mente está clara, su Espíritu es fuerte.
El que vino  le entregará  su visión.

Varios se convertirán en Mensajeros del Verbo, y lo tendrán…
Su estimulo es El Amor. Su Fuerza: su propio conocimiento de la Verdad.
Abridles las puertas y ventanas, dejad que penetren en vuestras casas sus voces 
Y sus palabras. ¡Recibidles! Y os convertiréis en UNO.
Ellos convierten en polvo los secretos y los dan bien entendidos a quienes los buscan.
Ellos harán germinar la semilla sembrada  tiempo ha…

VII

El lo sabe. Su VOZ INTERIOR le habla. Fortalece a los que buscan
Y aclara verdades  a otros.
¡ He aquí…al Interprete del Símbolo…!
¡He aquí…El Resucitador de la Verdad…!
¡se rompen las voces de los impíos!
¡Se acallan los conceptos de los ignorantes y mediocres!

IX

El trueno del “Legendario” está vacante.
Mientras tanto los países del Sur del Norte se conmueven.
La OTRA FUERZA no cesa en la violencia.
Ofrece fácilmente a depredadores sus falsas riquezas.
Otras fuentes se incrementan para obtener fácil oro Fácil plata

X
Los truenos siguen sonando ¡La Trompeta sigue tronando!
y tu…Que dará la Verdad a los Hombre, no olvides lo primores:
¡Solo la fe bien sustentada dará al creyente la inmortalidad!
Asi pues hablad a los hombres. Revístelos de cuerpos eternos 
Y dadles la Luz del Eterno Saber.
¡Usa el Poder del Verbo Creador!

XI

Y tú Que lleváis palabras de MI BOCA en tu boa, nada temeréis;
Nada os hará olvidar tu esencia.
Súbete al collado, súbete al pináculo, levántate a la cumbre 
y di la Verdad usando el Poder atendiendo LA VOZ!

XII 

Te he venido velando ¡la semilla está dando su fruto! 
Te he venido guardando ¡la fruta está madura 
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Ahora. Levántate y escribe con palabras que YO os dictaré al corazón 
Con palabras que YO plasmaré en tu mente 
Y tomarás pluma cual cincel rutilante que penetrará cual acero la mente del hombre

XIII 

No se perderán más en el tiempo MIS ENSEÑANZAS. 
No sufrirán más olvido. No temblará tu pluma al escribirlas. 
Con mano maestra llevarás fulgor. 
Si: los hombres de clara consciencia entenderán 
Si; los hombres de faz oscura temblarán. 
Si; los hombres verán llegar en su agonía MI VOZ 
Los de falsas doctrinas se quebrarán

XIV

Los árboles no dan fruto distinto a su propia especie. 
¡La hora fue señalada. El Tiempo fue medido, El tiempo ha llegado! MI VOZ llega a las criaturas 
que buscan lo bueno. 
MIS PALABRAS filo de espada son, para unos tienen Vida Eterna, 
para otros son la voz de la Muerte. ¡Entendedme pues bien!

XV 

Los velos se corren. 
No prevalecerán falsas Iglesias 
No saltarán en MI NOMBRE falsos Mesías, 
No saltarán en MI NOMBRE si no tienen La Voz Interior 
No arrebatarán al ave su batir de alas en su majestuoso vuelo, 
Eclosión polífona de Verdades del Hijo, 
Montañas, mares, ríos y valles en MI nuevo despertar. Correrán los unos, 
saltarán los otros, alegría por doquier. 
MIS verdaderos hijos no se fragmentan, pertenecen a la Eterna Verdad,

XVI 

Se termina la religión del miedo. 
Y aquél que preserva el más preciado vestido del Hombre, 
quien ha dado valor verdadero a su ser, tendrá al terminar su camino 
la Corona de la Inmortalidad 
Y YO les digo a todos: ¡YO EXISTO, aunque no me veáis! 
YO ESTOY en sus corazones, aunque no me sintáis! 
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¡YO SOY EL ETERNO, EL SIN NOMBRE EL SIN FIN! 
Sí hijos MÍOS ¡Existe la Supervivencia Eterna! 
Ese histórico momento está llegando a unos. Es cuando el Pensamiento cree en Mí, 
es cuando el alma me reconoce y cuando el Espíritu me desea. 
Así pues no afinquéis en DIOS falsas promesas que no reconoce el corazón, 
El hombre Sabio sabe QUE EXISTO y me acepta. 
El ignorante y falaz me rechaza en su soberbia.

XVII 

El investido viajará al encuentro con sus lazos de sangre
 Estrechará vínculos afectivos y será tomado por sin Ley. 
Se romperá uno Su regreso le dará más fuerza y sabiduría
. Tendrá claro su estandarte y lo alzará El fuego interior estará ahora azul. 
Puede que darse sin unión compañera No valdrá mordaza ni insulto. 
No se alterará su curso, el río va a las tierras. 
Las semillas recibirán su sustento... La Voz sigue su rumbo. Las águilas tienen espacio, allí  
vuelan en paz. 
Ella le enseñará el amor y también el dolor. 
Las dos grandes fuerzas que modifican el Espíritu del Hombre 
En tanto habrá  señales en el cielo, él sabrá que no está solo. 
Saldrá fortificado con la razón Se habrá consumado la forja y el metal estará ahora
 Listo, Sus hermanos elevarán la alegría y quienes le conocen admirados dirán. lEs él

XVIII 

No se le tocará en falsos intentos de hacerle callar. 
Su astucia se pondrá a prueba. 
Ahora él llevará e! Mensaje y su Interpretación.  Miradle! 
Tiene la Voz Interior, 
Palabras claras serán entendidas. Los nudos se rompen, su Palabra cierra cicatrices. 
Bálsamo genuino oirá el corazón. 
A hora él ha entendido y el  camino es largo, pero por su sencillez le será acortado. 
Ven y di. Escribe y acalla la insensatez y la ignominia. 
Que tu pluma encienda el honor apagado en sus corazones.

XIX 

Ahora tu Haz que suenen las trompetas de la Libertad que se aproxima 
Habla  con palabra prudente y sabía y no exijas nada en tu camino. 
Haz que brille la Verdad con clamor de multitud 
Alza pues tu frente y tu bandera.., torna la llameante espada que rompe 
y taja la oscura mordaza de la Verdad. 
Tú ya eres Voz Interior! 
 ¡Oídme bien, oídme! Y pondré con dulzura MIS PALABRAS DE LUZ en tu boca.
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 ¡Oídme bien, Oídme Y pondré en tu mano MI VERDAD ETERNA. 
¡Oídme bien, oídme! Y haré que los oídos doquiera te escuchen. 
¡Oídme bien, oídme Y YO te daré LA FUERZA que rompe ataduras.
¡Oídme bien, oídme! Y YO HARE que sientas EL ALIENTO DE MI BOCA,
 y haré que SIENTAS EL SUSURRO DE MI VOZ. 
Así, se romperán los velos, se rasgarán vestiduras, y se alzarán corazones.
 
 ¡Oídme bien, oídme! Y YO te llamaré Hijo Amado, porque pusiste tu corazón de MI lado 
Porque pusiste tu ESPÍRITU EN MI MANO. 
Porque pusiste tu ser a MI AMPARO Y SOMBRA. 
Porque entregas tu vida en Mi LUCHA, y ya no habrá noche sin luz. 
Ni desvalido estarás sin MI PRESENCIA. 
Porque Mi FUERZA es fu fuerza, 
Porque Mi LUZ es tu amparo. 
Porque Mi VOZ es tu bandera. 
Porque Mi AMOR es la Verdad de los Hombres

¡Y tú. Que te acogiste a MI ENSEÑANZA, serás Mi INTERPRETE y RESUCITADOR de La 
Verdad / 

XX

¡Eres el toque de/a Trompeta Triunfal! 
Asi, llevarás MI PALABRA limpia y pura al corazón de quien te escuche.
 Por tanto ve y cumple con MI LLAMADO  y nunca  más tendrás dudas n sombras en tu camino. 
Tu Patria será el mundo, en eclosión polífona que en lugar de llamas, arderá en Sabiduría
 
Nota: Esta profecía no fue conocida del público, sino hasta el año  de 1983 en un pequeño 
núcleo de amigos en Caracas, Venezuela y en San José de Costa Rica en 1987
. 
El darse a conocer ahora a personas más allegadas a mí, es en razón de que la Profecía ha tomado forma 
más tangible, al confirmarse por los acontecimientos acaecidos en Venezuela. Sólo así se puede entender. 

La profecía en general tiene un problema: no se puede vaticinar por los intérpretes con exactitud, sino hasta 
que los sucesos a los que se refiere, puedan ser interpretados y entendidos cuando sucedan.
 
La presente Profecía no se ha cumplido en su totalidad, porque la mayor parte se refiere, a acontecimientos 
que tienen que ver con hechos de orden político, militar, espiritual y de cambio en el campo de la religión. 
Sólo con el tiempo y cuando los acontecimientos vayan sucediendo, tomará forma y será mejor interpretada 
en los próximos 5 ó 6 años, esto es, aproximadamente para el año 1995/1996. 

Esta información profética, fue conocida en Bogotá, Colombia en 1974 entre algunas personas del “Grupo 
de Contacto, sin lograr entender el contenido.
 
En esta Interpretación especulativa de la profecía. Algunos versos ya se han cumplido con una gran 
precisión. Como los concernientes a Carlos Andrés Pérez, del No. 1 al 4. 
Falta ver -si se cumple la profecía-. Quién es éste personaje llamado Investido que tendrá el gran poder del 
verbo, y qué surgirá de Venezuela en el tiempo más difícil de la humanidad. Todo indica que esto será 
cuando abiertamente el 666 o anticristo se declare gobernante de todo el planeta. Posiblemente antes de 
finalizar el siglo. Ya que todas las profecías parecen encajar con la de Los Pleyadinos.
 
La profecía habla claramente de dos personajes: El que le entrega la Profecía  y el Intérprete, el que tiene la 
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Voz Interior, el Investido. Así que uno cumple con hacerla conocer. El otro, forma un frente de sabias 
verdades y todo el que le escuche sabrá que dice la verdad. 
He aquí la interpretación: 

PROFECIA AL PAIS DEL NORTE DEL SUR 
Hasta 1983 no sabíamos que se refería a Venezuela 

-INTER PR ETAD O- 

I

Carlos Andrés Pérez llegará a la presidencia. 
El lo deseaba. Saldrá elegido candidato y ocupará la presidencia por segunda vez. Lo 
confirmarán en la primera magistratura, Será tenido como Líder en Sur y Centro América, en el  
afán de congraciarse con las Naciones Unidas y otras naciones. Se rebele el pueblo por la 
escalada de carestía y los nuevos impuestos. (Febrero 27 de 1989, el sacudón, miles de 
muertos). 

II

CAP se ganará las simpatías ante varias naciones europeas. Le harán nuevos préstamos y 
créditos al país. El petróleo tropezará con bajas y problemas por mala administración. 

III

CAP se sentirá seguro con el poder. Pero la silla presidencial es frágil. Lo ensalzarán y lo 
adularán quienes lo eligieron. Le quitarán del gobierno a dos de sus más allegados hombres de 
confianza (quizás los del paquete económico). 
Se resquebrara su poder. Se fragua un golpe de estado. Además están involucrados y quizá con 
emisarios del ‘FMI y Banca Internacional. 
Se concreta e/atentado con militares que antes (le admiraban y políticos oscuros que esperan 
beneficiarse con su caída (hermanos de elocuencia) y otros intelectuales. Habrá muertos y  
heridos y su caudillo será aprendido y otros serán encarcelados. 
Posiblemente el ejército, “vegetación florida”  uniforme de campaña o el color verde [pinos) de 
Copel!. 

IV
 
Sus discursos revelan orgullo, soberbia y ego, dirá que él es gobernante y gobernará solo si  es 
necesario. Perderá credibilidad y confianza entre el pueblo y desacreditado tratará de obtener la 
confianza perdida. Su mismo Partido le quitará la confianza. Entre políticas. Religiosos, militares 
y plana económica del país, le quitarán poder y tendrá que gobernar de acuerdo alas 
imposiciones de sus enemigos. (Los mediocres dirigen las cuerdas detrás deja silla presidencial)  
en tanto, hay guerra (¿civil quizá?) en Europa, u otro continente o se incrementa el terrorismo de 
nuevo (posiblemente ex- Yugoslavia). 

V
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 En Venezuela aparece un hombre con el poder del Verbo. Ha viajado mucho por diferentes 
países.
Es un buen conocedor de la naturaleza humana. Es experimentado y de fuerza interior.
Devolverá a quienes  lo escuchen, la fe perdida. Hablará muy claro y con fuerza de convicción.
Explicará lo simbólico y no habrá dudas.

VI

Vivió en Venezuela, se fue y regreso para quedarse Entrego a otra persona su gran Mensaje y 
Conocimiento. Es humilde y los buscadores de la Verdad lo reconocerán.
A el le entregaron su Conocimiento en el Alto Perú (Vortice de Los Andes).
Lo trajo a Venezuela y lo dio a conocer a algunos. Esa sabiduría vino de las estrellas
Con los señores de la Ley conocidos en el pasado como dioses o elohims. Muchos
Trabajan en el mundo en silencio por esta gran obra. A su tiempo serán reconocidos,
Por sus actos y conocimientos.

VII

Aparecen en varias partes del mundo los auténticos intérpretes del Conocimiento. Un 
Hombre lo reconocerá (al que trajo el Conocimiento). Su edad debería ser uno 40 o
45 años cuando le entregaron el Conocimiento de los tiempos. Ahora esta en punto.
Quien recibió la información la entregara al que lo reconocerá. 
Varios hombres serán
Ahora mensajero al entender el Mensaje. Obtendrán facilidad de palabra para 
Transmitir verdades. Romperán esquemas viejos.

VIII

Para este tiempo estará conciente de quien es. Tiene gran fuerza y hablará con autoridad. Los 
hipócritas serán señalados y los “fariseos” serán sorprendidos. Los falsos espiritualistas serán 
desacreditados y los fanáticos caerán con sus seguidores.

IX

Posiblemente aquí muere el Papa de la Iglesia Católica, o un gran político venezolano muy 
respetado. Al sur de Venezuela los países sufren varios asedios criminales; violación de 
derechos humanos, narcotráfico, terrorismo, corrupción, enfermedades (cólera), sendero 
luminoso, cocaína, ahora opio. Colombia, Perú, Bolivia, Brasil, Argentina, Chile, Ecuador, etc.

X

“El investido” ya de sabiduría y Verbo, iniciará su triunfal epopeya de los tiempos modernos.  
Hablando en publico con su gran conocimiento interpretando lo mejor del Saber Eterno. Los 
hombres le entenderán y sabrán que llego el tiempo profetizado. Este hombre tendrá gran 
prudencia y tacto. Las gentes le creerán y se regocijaran en sus enseñanzas. Serán tiempos de 
guerra y hambruna. Hablara con poder sobre la inmortalidad del hombre. Su fuerza será la 
Verdad.
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XI

“El Investido” recibe su “bautismo de Fuego” directamente de una Jerarquía Planetaria. Le dan 
seguridad y fuerza. Escucha la voz de los tiempos y todos podrán entenderlo sin vacilaciones 

XII

“ El Investido” aquí entiende quien es y porque. Esto le dará seguridad y más fuerza interior.  
Ahora sabe todo lo que debe saber para completar su misión. Oye la “voz” y vivirá inspirado para 
hablar con gran sabiduría y autoridad. Escribirá también bajo la firme convicción de saber quien 
es, y desgajara falsos tinglados espirituales que confunden.

XIII

Enseñanzas milenarias serán escuchadas de nuevo. Con palabras claras y sencillas las gentes 
entenderán. Los escritos del “INVESTIDOS”  y “EL INTERPRETE” tajaran a los falsos maestros 
del conocimiento. La voz del gran maestro de todos los tiempos resonará de nuevo a través de 
sus dos enviados.

XIV

Ha llegado el tiempo (1992) las voces y enseñanzas serán entendidas sin equívocos pues es 
necesario que las gentes escuchen y disciernan la Verdad, para que ellos solos realicen su 
propia elección, y sepan quienes y como, los han engañado por siempre. No habrá persona que 
no escuchen la llegada del cumplimento de las profecías.

XV

Nadie, ninguno que se precie de ser maestro o interprete de la Verdad, hablará con la Verdad en 
la boca si no tiene la Voz Interior. Esta es característica inconfundible del verdadero conocedor 
de La Ley. Será la prueba máxima, de que es el digno representante de la Verdad Eterna. Así,  
no hablaran a nombre del Padre Eterno, aunque con sus labios prenuncien su nombre. La gente 
comprenderá que no está autorizado para hablar, y sabrán que es un farsante espiritualista.

XVI

Caen las religiones, una en particular que ha ensombrecido  la vida de los hombres, con el  
castigo, temor y el miedo. Para este época muchos que negaron la existencia del gran 
Innominado, le verán con claridad, Se hablará a viva voz sobre la inmortalidad del hombre y la 
supervivencia eterna. Se hará de público conocimiento la reencarnación como una Ley Universal  
para evolución del Espíritu del hombre, a través de la Ley de causa y efecto.

XVII

El investido viajara a la tierra de sus mayores. Aquí indica claramente el reencuentro con sus 
lazos de sangre (esta parte ya se cumplió. Un vínculo efectivo será roto momentáneamente para 
poner a prueba su fortaleza Interior. Se dará cuenta porqué le ocurre el rompimiento. Después 
de un tiempo, cuando la haya comprendido ella volverá. Sus hijos reciben alimento y seguridad 
aunque el no este a su lado. A través de esta prueba ella le enseñara el verdadero amor sin 
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recompensas de ningún orden pero ella también le enseñara en carne propia el dolor, para 
modificar su pensamiento y espíritu. El crisol  le dará en esta experiencia el real conocimiento de 
que solo el amor verdadero transciende  todo y nunca falla. Habrá apariciones de naves de 
origen extraterreno para indícale que “ellos” saben lo que pasa sin poder impedirlo, para que “la 
forja” este completa. Los que te conocen sabrán que es él. ¡El Investido!

XVIII

Tratarán de hacer/e callar aduciendo falsas ataques a la religión, Nadie podrá hacerle nada. E1 
Investido” hablará con poder y astucia. Tiene la voz interior o Fuerza del Padre. Todos le 
entenderán Quien le escuche sabrá que dice la verdad. Seguirá escribiendo y la gente 
escuchará con el corazón. Sigue hablando con gran autoridad y conocimiento, enciende en 
e/corazón de las personas la llama de la fe y/a esperanza, son tiempos muy difíciles. Así quienes 
los escuchen, Investido e Intérprete reconocerá la autenticidad de su conocimiento e 
investiduras

XIX

A quise entiende que la libertad está próxima para la liberación espiritual del hombre La verdad 
brilla con luz propia. Sus palabras rompen falsas doctrinas y falsas enseñanzas que han 
esclavizado al hombre por milenios. Sus palabras son las esperadas por generaciones. Atacan 
la ignorancia y fanatismo. Renuevan el espíritu de los que buscan. Su fuerza de la Verdad, el  
Conocimiento y su Prudencia, serán su principal baluarte para enseñar sin dejar dudas, El  
Innominado o Padre Eterno inspirará a estos dos hombres en su camino. Son hombres simples y 
sencillos, no se visten de túnicas ni llevan medallas ni luengas barbas, ni sandalias. Esos tiempo 
pasaron Ahora visten de Verdad Eterna. Habrá mucho amor en sus miradas y apariencia. Las 
gentes los podrán reconocer. No se proclaman a sí mismos maestros o enviados. Solo su 
Verdad resplandecerá como antorcha en la oscuridad. Es el retorno de las autenticas 
enseñanzas, sin mancha, sin cambios, ni manipulación Es la resurrección de  Verdad a viva voz.  

XX

Aquí in dice el toque de la trompeta final. (Quizá 1999 - 2003). Palabras limpias, puras y claras 
habrán escuchado los hombres, rompiendo esquemas equívocos y fanatizantes que engañaron 
a la humanidad con falsos representantes de/a Ley y el Conocimiento Finalizan las doctrinas 
erróneas y tergiversadas, manipuladas y de hechura de hombres, Triunfa la Verdad Eterna y 
resplandece por un largo lapso de tiempo entre los hombres. 

NOTA: Esta interpretación es libre y no necesariamente los sucesos se encadenarán como se 
interpretó aquí Existen algunas especulaciones para lograr llegar a una lógica explicación Así 
que es responsabilidad mía su apreciación interpretativa, basada en acontecimientos ya 
cumplidos casi literalmente, como le consta a muchas personas allegadas a mí, que conocieron 
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de esta profecía cuando tratábamos de encajarla de alguna manera lógica y funcional, en los 
acontecimientos de Venezuela y Colombia. 

Enrique Castillo Rincón 
San José de Costa Rica 1988 
Caracas, 1989 
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CAPITULO XX 
“LOS NUEVE TIEMPOS QUE CAMBIARAN AL MUNDO”

                                                                                                     En definitiva el objetivo último de 
las                                                               Profecías es que aquellos que gozan de este don 

especial de poder ver el futuro adviertan al resto de    humanos y les pongan al tanto de lo que 
vendrá. Ellos pueden decirnos hacia donde nos dirigimos y lo    que allí nos espera. Queda en 

manos de cada uno el enfrentarse o no al futuro que vendrá, y por qué no, hasta ínter modificarlo 

A. GALLOTTI 
“Las Profecías del Fin Del Mundo
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El campo profético es muy vasto difícil de interpretar. En todas las épocas han surgido intérpretes, unos 
famosos y otros que pasan sin pena ni gloria. Con los profetas es diferente, estos nos traen la voz de los 
cielos como advertencia a los hombres, sobre su comportamiento, hablando de grandes guerras, 
cataclismos, terremotos y cambios en la configuración terrestre.

La humanidad, no hay duda, ha vivido esclava de los temores de la profecía Muchos han creído ver llegar 
el cumplimiento de las mismas, y han arrastrado a mucha gente con ellos al desastre.

Pareciera que este miedo al cumplimiento de las profecías es genérico. Todo mundo sabe que han existido 
individuos creyendo ser quienes harán el cumplimiento literal. Estos oscuros individuos generalmente salen 
de las religiones conocidas, fanáticos que se autoeligen con “poderes” extraterrenos, arrebatándole a los 
ingenuos el derecho a ser libres, Los he visto desfilar en casi todas las ciudades de Colombia, Venezuela y 
Otros lugares de América Latina, amén de las noticias que nos llegan por los cables internacionales Tales 
fanáticos arrastran a estos pobres seres a la esclavitud  y pérdida de sus valores, Pierden el derecho a 
disentir, cuestionar y rechazar.

Creo que hay dos tipos de seres en este planeta: las ovejas, los manipulados que son legión, y los de mente 
analógica que cuestionan, que investigan, y se alejan de los esquemas establecidos. Con mucha regularidad 
me ha tocado ver grupos llamados espiritualistas y observar con mucha tristeza a estos seres creyendo tener 
en sus manos, con los otros miembros del grupo, la respuesta espiritual a sus inquietudes. 

Otros, ya tienen su “maestro’, con el cual pierden también el derecho a ser ellos mismos. Me he dado 
cuenta que son “felices” cuando tienen en quien apoyarse para tomar decisiones; pierden su personalidad, 
su carácter, son también manipulables. Les he oído declarar, que ellos hacen lo que les diga su maestro. 

La siguiente Profecía de ‘Los 9 Tiempo que Cambiaran al Mundo’, es una Profecía sobre hechos que eran 
difíciles de creer cuando la hice conocer entre mis amigos más cercanos. Recuerdo que Carlos Alberto 
Bonilla -estando de visita en mi casa- me dijo un día, que lo escrito en ‘Los 9 Tiempos no podía ser, ya que 
su contenido, era legítimo anarquismo y la pérdida de ciertos valores la sociedad siempre ha sido celosa 
vigilante. Entre risas y bromas me manifestó, que más bien parecía una invención mía Que eso no podía 
suceder nunca.

Entre los presentes estaban también mis queridos y cercanos amigos, Samuel Medina y Delio Quimbayo. 
Con quienes también hemos compartido, todo lo que los Hermanos Mayores me decían, me dieron y tuve 
oportunidad de ver durante mis experiencias. Fueron muchos años, meses, semanas y horas de charlas, 
discusiones, aceptaciones, rechazos y planteamientos Ellos tres y yo, tuvimos el coraje de discutir y 
cuestionar muchas cosas acerca de los extraterrestres de Las Pléyades. Una de ellas fue la Profecía de “Los 
9 Tiempos”, hoy cumplida en su mayoría, publicada en Argentina y Venezuela con mucha anterioridad a 
los sucesos en ella contenida. ¡NOS ha dejado perplejos! 

Antes de incluir la Profecía, es interesante hacer conocer al  lector, que la misma fue enviada por mi a 120 
personas en el mundo, que consideré, en ese momento- debían de tenerla y conocer su opinión. Entre estos 
personajes se encontraba el Papa de la Iglesia Católica. Solo unas pocas personas  me contestaron, diciendo 
haber recibido el Mensaje; sin ningún comentario por el momento. Únicamente dos personas me dieron una 
ligera opinión: 
Andreas Faber Kaiser y el Dr. Jacobo Grimberg. Nunca supe si las demás personas recibieron o no la 
Profecía, incluidos algunos miembros del grupo 
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COMUNICADO ESPECIAL
LOS NUEVE TIEMPOS QUE CAMBIARAN AL MUNDO

 Caracas, agosto 24 de 1.983.

A diez años del encuentro…

Estimado y siempre querido(a) amigo(a) 

El próximo 3 de noviembre del presente año de 1.983 se cumplieron diez años de mi PRIMER 
ENCUENTRO con los Hermanos Mayores Extraterrestres procedentes de Las Pléyades, que marcaron en 
mi vida un acontecimiento único e inolvidable.

Eran las 8:25 de la noche......La experiencia se prolongó por ocho horas y media aproximadamente. Me 
dejaron en un pequeño claro del bosque quizás a las cinco de la mañana del amanecer del día siguiente, un 
domingo 4 de Noviembre, cerca le la laguna distante unos tiento veinte (120) kilómetros al norte de 
Bogotá, en Colombia Sur América.

Los primeros informes  sobre los acontecimientos que cambiarán la faz de la Tierra y la conducta humana, 
fueron dados a mí en forma muy superficial. 
Estos mismos acontecimientos serían más objetivos y corroborados en otros encuentros que se realizaron 
posteriormente  a lo largo de 1,974 y 1,975

Los CONTACTOS, tanto físicos como telepáticos, terminaron un día 17 de Febrero de 1 976 al hablar 
conmigo por teléfono, en el momento en que me encontraba solo en mi oficina a las 5 de la tarde, 
preparando el tema de una Conferencia que dictaría ese mismo día en la sede del I.C.I.F E. “Instituto 
Colombiano de Investigación de Fenómenos  Extraterrestres”, a las 7 de la noche.

Los informes y mensajes mas documentos me fueron entregados en algún sitio de los Andes Suramericanos 
conocido como Alto Perú, entre los dias 24 al amanecer  hasta el 26 de Diciembre de 1,974 y del 29 al 31 
de Enero de  1 975, dictados por Los Hermanos Mayores pertenecientes a La Gran  Hermandad Cósmica 
Solar.

Los encuentros del 18 de Noviembre de 1 973 y el de julio de 1.974 con los Extraterrestres Orhion y 
Yamaruck, serán comentados aparte ampliamente, en mi libro escrito y terminado hace 4 años, aún sin 
publicar. 

Mis razones  para hacer llegar esta información profética a Ud, después de 10 años, obedece en gran parte 
a la tremenda necesidad interior que tengo de poner en su conocimiento  esto, y en segundo lugar, porque 
estoy seguro  usted sabrá dar buen uso de la presente información. No es mi deseo, y usted me conoce y lo 
sabe, que no lo hago por atribular su corazón, por el contrario, pongo en su mano un informe profético que 
se cumplirá cabalmente de la fecha en que se inició: octubre de 1.946 a octubre del año 2.008, así, se 
abarcan exactamente 63 años. 

Pongo pues, a su alcance -porque se de su búsqueda - la visión futura de los acontecimientos terrestres 
según la versión extraterrestre. Así, esta información será utilizada con el deseo (le orientación y 
exhortación para quienes ustedes crean conveniente poner en su cabal conocimiento, a aquellos que en su 
irrefrenable deseo de llegar a LA VERDAD ETERNA ya los verdaderos valores del Espíritu, inclinarán la 
balanza en este amanecer. 
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Por eso....querido amigo y hermano, se ha ganado el derecho de un mundo mejor que será construido, 
alentado y organizado, por Espíritus de Justicia que avivarán el corazón de los hombres que buscan la 
comunión con las Leyes de La Naturaleza y el acercamiento al VERDADERO DIOS UNIVERSAL y 
CREADOR de todas las criaturas del sin fin de mundos habitados del vastísimo Universo. 

El deseo es pues, no de inquietar su corazón o turbar su espíritu, sino de fortificarlo y alentarlo para 
enfrentar con gran inteligencia y determinación, aunado a un claro discernimiento, para tomar buenas 
decisiones en los días aciagos y terribles que debemos de encarar con nuestras esposas, hijos, hermanos, 
padres y amigos. Por el contenido de la información usted captará que los tiempos difíciles durarán 
relativamente poco, para comparar con los años de gran felicidad y justicia que vivirá el planeta 
conjuntamente con la humanidad que se gane el derecho de vivir en ese mundo edénico que se nos promete, 
a partir de los primeros doscientos años del siglo venidero, esto es, a partir del año 2200 en adelante.

 He adjuntado una copia de nombres de las personas que recibirán este informe, en donde aparece el país a 
que pertenece y fue enviado, no así su dirección. 

Con todo el amor y la fuerza fraterna que nos unirá y nos hará encontrar DE NUEVO, en este Mundo 
Futuro. 

Su amigo de siempre, 

Enrique Castillo Rincón 

NOTA: Esta carta encabezó el envío de La Profecía a 120 personas en varios lugares del mundo. Por esta 
razón, aparece con a fecha con la envié.

SINTESIS EVOLUTIVA
DE LOS CAMBIOS GEOLOGICOS ESPIRITUALES TERRESTRES

Los “Sabios” no encentrarán la respuesta….
Los prudentes conocerán la razón…

LA PROFECIA.

La Humanidad mirara impertérrita sin lograr hacer nada.
Las Organizaciones Humanitarias Mundiales y los Hombres 
de bien estarán maniatado.
Los gritos y quejas no llegaran a oídos de los Gobernantes.
Las mujeres y hombres no volverán a lucir collares ni zarcillos, anillos ni alhajas.
La especulación carestía y corrupción estarán a la orden del día. Las familias de bien
junto con sus hijos oraran y pedirán en silencio.

Las religiones se tambalean sólo la fe del justo les mantiene. Violencia, huelgas, ultrajes, robos asaltos,  
secuestros asesinaros, hambre y enfermedades, ríos desbordados, deslizamientos,  fuertes lluvias, heladas,  
muertes por calor y frío como nunca se vio. Los accidentes llegaran al tope por causa de irresponsables e  
imprevisión. Nuevas enfermedades aparecerán y azotaran como pestes por todo el mundo sin esperanza 
de solución. 

Los justos imploran y esperar se acerca el “batir de alas” que traerá la redención de los cielos.
Se levanta el Carnicero. ¡Cuidado! le  dan a beber sangre y se embriagará Marcará  a sus seguidores y  
harán su voluntad, será el tiempo. 
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Las  pisadas del guerrero no dejarán nada a su paso. 
Ha llegado el tiempo para la guerra pues no hay otro camino, los hornbres ciegamente la   han buscado, y  
se despierta la bestia, Grandes destrucciones acompañan  el paso del nombrado. 
La tierra quedará vacía y estéril.

Los justo siguen orando, se sostienen sólo por la fe y la esperanza, son los dias
de terror, caerán muchos justos e inocentes pero no se doblegarán ante 
las amenazas de la bestia otros desfallecerán y se doblegarán, 
Ha llegado  la guerra con sus mortífera carga Se ensayarán nuevos métodos 
destructivos que asolarán la tierra con sus frutos y esta gemirá de dolor

Los hombres caerán como tamo que arrebata  el viento, arrasados por el fuego y gemirán, y el consuelo 
será la muerte. 
Caerá del cielo la Gran Tribulación revestida de enfermedad, escoriando y llenando de llagas los cuerpos,  
muriendo sin remedio los asesinos tuvieren éxito.  El hedor y podredumbre asfixio y contamina el aire y la 
terrible plago se paseará por las nubes y los vientos, sembrando su veneno en los animales y campos 
también.

¡La Tierra se estremece y llora!
Errática casi  sin control, se moverá corno borracho 
Surgen las nuevas tierras (Continentes), y se hunden para siempre 
las que fueron  contaminadas por el hombre. 
Las aguas  se levantan cual gigantescos brazos de castigo para golpear ciudades 
y tragarlas en un abrir y cerrar de ojos. 
Las obras de los hombres, en su orgullo y soberbia quedan sepultadas. 

La severidad de los volcanes y las fuerzas desencadenadas sin control 
abaten el planeta. 
El hombre se estremece y llora, imploro perdón, es tarde, 
la furia de los elementos entrega al causante su recompensa. 
El causante es aplastado con sus abanderados, 
La tierra recobra la vida, 
El Sol caliento tímidamente la nueva vegetación. 
La simiente llega en un nuevo amanecer, 
Ha muerto para siempre el Gran Instigador 
La purificación ha completado su obra. 
Nuevas tierras se inundan,.. Pero esta vez de flores nuevas 

Las aves ensayan sus cantos alaban la majestad del nuevo día. 
A parecen los sobrevivientes Vienen de los remanentes, 
y se inicia la Gran marcha a poblar las nuevas y fecundas tierras.

1Se ha cumplido la profecías 
¡El humilde y el justo heredan la Tierra! 
Los hijos crecerán en la verdad, los llantos cesarán. 
Surgen los líderes de espíritu renovado y puro. 
Oíd. Oíd y Escuchad! Se ha iniciado la Nueva Era Terrestre’ 
El calendario Cósmico marca la 43 Era. El Terrestre 2023. 

LOS CAMBIOS 
Los drásticos cambios que modificarán la configuración de la tierra y marcarán nuevas 
Plataformas continentales ya se iniciaron. Estos mismos cambios geológicos irán unidos como 
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consecuencia de las violaciones constantes y continuadas del hombre, a una nueva fisonomía 
espiritual. 

El hombre no atendió el llamado. Traspasó las Leyes, violó el Pacto Sempiterno. La 
consecuencia es tal, que el orgullo y soberbia del hombre será consumido hasta el polvo. 
Estas grandes alteraciones serán vividas en esta generación, en estos últimos años del siglo,  
cayendo culpables e inocentes, humildes y poderosos, niños y ancianos, hombres mujeres, ricos 
y pobres. 

Las Leyes proveen autoridad a quienes gobiernan desde lo Alto, para acometer tal depuración.  
Sin embargo os digo; fueron múltiples y cada vez en la época en que se necesito el anuncio de 
las tribulaciones que sobrevendrían al hombre si no cambiaba .su comportamiento. Así, fue 
sordo, desobedeció y creció en su orgullo y soberbia, se apartó del camino su corazón se alejó 
de la verdad, sus caminos fueron pecaminosos, huyendo de los sabios consejos del espíritu y su 
Conciencia. 

Por lo tanto, el llanto y el dolor inflamarán a las naciones, no habrá tregua, los avisos fueron 
dados. Es el tiempo. 
La tierra renacerá cumpliendo sus Gran Propósito para los justos y pacificadores La Gran Ley ha 
hablado... y la Verdad resplandecerá en este amanecer con quienes se ganaron el derecho a 
vivir en un mundo pletórico de paz y trabajo.
 Os anuncio un mundo de Amor y Esperanza! 

LOS NUEVE TIEMPOS QUE CAMBIARAN AL MUNDO
Abarcan 63 años de 1946 al año 2008

1)  Primer Tiempo  de 1946a 1952,
2)  Segundo Tiempo de 1953a 1959
3)  Tercer Tiempo de 1960a 1966,
4)  Cuarto Tiempo de 1967 a 1973
5)  Quinto Tiempo de 1974a 1980,
6)  Sexto Tiempo de 1981 a 1987
7) Séptimo Tiempo de 1988a 1994
8) Octavo Tiempo de 1995a200l
9) Noveno Tiempo de 2002 a 2008

ASÍ EMPEZARON  …  

Has de saber querido amigo Enrique, que en tu planeta han de acontecer grandes cambios que 
marcaran el camino de una Nueva Era Evolutiva que afectará a todos los habitantes de a tierra,  
sin escapar uno solo. A unos para su beneficio y elevación espiritual, y a una gran mayoría para 
su perdición y destrucción. 
Escucha con atención pues de cómo acepten y asimilen esta Profecía, podrán “‘ver y sentir” el  
momento oportuno para su cabal cumplimiento.

Por encima de todo, os anuncio con gran felicidad y esperanza fue después del cumplimento de 
todas las cosas anunciadas, sobrevendrá un tiempo pletórico de paz y justicia para el justo. 
Un tiempo de vendimia para los pacificadores, un tiempo de verdadero amor y comprensión 
entre lo hombres; un futuro en el que se vivirá en comunión  con los valores del Espíritu,  e1 cual  
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será derramado como manantial sobre todos. Pues se habrá cumplido la promesa del Santo 
Espíritu. 

Serán dias de  gozo Los hijos podrán ser levantados en enseñanzas verdaderas y el  
Conocimiento  romperá las ataduras  pues los que se ganen el derecho a vivir en tan gloriosa 
edad (época), recibirán,  la sabiduría necesaria para entender por fin la verdadera  razón de la 
vida, conocerán el significado de la muerte. Se rasgarán los velos a los escogidos y se conocerá 
en plenitud la Ley de Reencarnación Y RESURRECC1ON. 
Se dará a conocer EL PLAN SUPREMO DE VIDA. El porqué de las enfermedades que han 
atribulado al hombre. 
La libertad de consciencia será uno de los maravillosos frutos que saboreará el hombre.

INICIACION

De 1946 a 1952

Las dos grandes guerras que antecedieron al año 1.946 fueron el preludio de los primeros avisos 
y grandes señales anunciadas. Si el hombre corregía sus errores, la tierra reverdecería y 
cobijara con grandes retribuciones a sus moradores Se habían otorgado los siete (7) años de 
gracia que culminarían en el mes de octubre de 1.952. Fue el llamado “tiempo de la guerra fría”  
el tiempo de rectificación de errores Pero no se escuchó la voz. 
Así, regresarían las guerras y el hombre seguiría embriagado. La ceguera invade los campos de 
trabajo; en lugar de enaltecer el espíritu humano, se utilizan los descubrimientos y avances 
tecnológicos para el terror ¡ES EL TIEMPO DE LOS FABRICANTES DE MUERTE...! 
Los del Pueblo Elegido recobran su orgullo y tierra. El lugar santo a sus legítimos dueños. 
Es el tiempo de la paz aparente. 
Se inicia la etapa de toma de conciencia para la preparación de la Era Espiritual que vivirá el  
hombre. 

De 1953 a    1959   

Siguen las guerras. Se ensanchan las fronteras del espacio. Y el orgullo del hombre 
se viste de nuevas plumas. 
Se agudizan las muertes y se estrechan las diferencias 
Hace aparición la guerra de venganza, terror y muerte a los inocentes 
Aparecen caudillos sanguinarios cuya bandera es la muerte Viudas, huérfanos / 
desolación os amenazan. 
Hambre y enfermedad hacen cuna en las naciones 
Es el grave indicio de la contaminación 
La Naturaleza empieza su rápida agonía. 
Los bosques lloran. El hacha se afila. 
Caen los sanguinarios, otros se levantan con más fuerza 

De 1960 a 1966 
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Se escuchan las voces pacificadoras. 
Otra vez se sacude el tambor del guerrero. 
Terremotos y temblores. La tierra de nuevo lanza su angustioso aviso, el hombre está sordo, sus 
ojos cerrados. 
La naturaleza se enferma y los climas se alteran 
Los éxitos de exploración de los cielos hace olvidar lo fundamental 
El ángel de la Muerte se hace fuerte y aconseja al oído del hombre. Susurra riquezas.. . y  
promete poder. 
La muerte se disfraza de caballero, ataca a los que buscan justicia y se viste  de espada. 

Llegan los señalados vestidos de niño. 
Se preparan los recolectores del buen fruto, 
Han llegado los Anunciados al mundo 
Se inicia el declive moral y espíritu  del mundo.

De 1967 a 1973 

La “otra fuerza” se manifiesta con poder, y en su delirio. 
Arrastrará a muchos inocentes hacia el error y hacia la muerte. 
La inclemencia del tiempo se acentúa. 
Llegan las grandes lluvias, inundaciones sequías, desbordamientos de ríos, pérdidas de las 
cosechas, 
Se desorientan las aves. Cambian los vientos. 
Regresa “la voz” vestida de muerte, es otro aviso, tiembla la tierra. No se escucha su grito. 
Los climas siguen su curso alterado, 
Escasez de materia prima y síntomas de hambre mundial. 
Se hacen llamados y no escuchan,.. Se dan los avisos iniciales 
y nadie Lo interpreta. 
El mundo vive aparente opulencia. 
Es el tiempo del ataque artero.., y caerán vencidos otra vez. 
Se baila se canta y se bebe vino. 
En la gran mansión se habla de paz, pero es la paloma con pico de plomo, 

Hay señales en el cielo, Las nubes ‘bajan al suelo”. 
Salen los Príncipes de las señales. Traen estandarte Dejan su anuncio Son los Señores del  
Ayer. Los Señores de a Paz  y la Dicha 

De 1974 a 1980 

El ataque continua inclemente
Las naciones se convulsionan Se habla de paz 
Hay rumores de guerra Hay guerra. 
Se incrementa el ataque despiadado y vil 
Caen inocentes. Los hombres no entienden, no quieren entender, 
el orgullo los ciega, es el tiempo de oscuridad. 
Los justos temen, los pacificadores ni tienen voz. 
La violencia se acrecienta el terrorismo es legal. 
El rapto y el secuestro son instrumentos de la indignidad. 
El odio muestra su torva faz 
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La corrupción llega en escritorio y sillón. 
El “polvo blanco” un arma, la hierba, una falsa ilusión 
La locura de los hijos aflige a los padres La prostitución abre las puertas de su casa 
La homosexualidad es casi legal 
Los políticos abanderados de “la otra fuerza” son “los grandes señores” 
Se pierde la vergüenza y en un cuarto oscuro duerme la dignidad de los hombres 
La mentiras y las promesas son el alimento de día 
Cae el oro, Sube el oro. 
Se acelera e1 declive de la sociedad materialista 
y las inundaciones continúan arruinando cosechas. 
La tierra  no da tregua, los terremotos, temblores, huracanes 
y cambios constantes de clima asechan al hombre 
Revueltas y divisiones políticas. Asesinatos y encarcelamientos. Surgen divisiones 
 religiosas Pérdida de la Fe en las mismas. Se estará negando a Dios con el 
proceder religioso de todas las sectas e iglesias. 
Se rinde el  culto al poder del dinero. 
Los temerosos de Dios oran y esperan 
El robo, el atraco, asalto, secuestro y el asesinato estarán a la orden del día... 
Todos temerán de su vecino, 
Quien era honrado y digno, ahora es deshonesto. 
La violación, los ultrajes y abusos ganan terreno. Todos se culpan recíprocamente. 
Todos temen. Nadie acusa. 
Los investidos de la ley también son del clan. Los hombres de gobierno no harán nada, 
temerosos de perder sus privilegios. Los “uniformes del soldado” perderán 
el respeto y el crimen será su medalla. 
Es el Quinto Tiempo con su aterradora vestidura. 
1Los Mutantes están aquí... 

De 1981 a 1987 

Se precipita el colapso. 
Satanás ordena la marcha de los acontecimientos. 
La aceleración de los cambios climáticos es notoria. 
La gran época de las sequías ha llegado. 

El cielo se enmudece todos buscan respuestas salvadoras mas los cielos, siguen sellados, 
Se desbordan los ríos y las avalanchas de lodo sepultan hogares y niños ¡Mueren los animales 
del hombre, comienzan los días del hambre.
Los días se acortan. 
Continúan los logros espaciales y aparecen nuevas enfermedades llegan los días de gran 
tribulación para la tierra. 
El terrorismo está en su apogeo. Los políticos juegan sus cartas”. Es la época de la calumnia y la 
mentira, todo es un juego de palabras Se han perdido los tiempos del hombre honesto y justo, es 
el tiempo del desalmado y el triunfo de la mentira. 
Sube al podium de la deshonra el virtuoso y trabajador. 
Los poderosos creen que es buen tiempo para sus nuevas ganancias el banquero y el industrial,  
el comerciante y el estafador 
El chantaje y la corrupción suben la escala de la gloria 
Ya se escucha con fuerza las pisadas del “Gran Manipulador” 
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es su cosecha y tiempo. 
Se hace clara y patente la fuerza política de una Organización 
que espera gobernar al mundo. 
Se dan a conocer experimentos genéticos que degeneran en un grave error Aparece la Fuerza 
Vivificadora del mundo, el pilar del hombre, La energía inmutable. Los escogidos la llevan. 
Asoma el asalto por hambre Se desploma la economía mundial Aparecen os primeros síntomas 
de desconocidas enfermedades que atacan sin compasión no existen remedios no existe el  
antídoto y se espera sólo la muerte Los volcanes que en silencio dormían, ahora despiertan.  
Abren sus fauces están todos de acuerdo. 
La contaminación ha quebrado lentamente el talón del  planeta 
Se acentúan los odios y ahora la turba enardecida busca culpables Caen las industrias, cierran 
los comercios, aumenta el desempleo y se  bloquea la información. 
Las fórmulas propuestas no son sino aparentes. 
Se agrava la situación, la economía se agrieta Los “sabios” no son sabios. Los medios no son 
lícitos, los buenos cooperan, 
La guerra llega orgullosa y se sienta al trono de las naciones. 
Domina y cual plaga se extiende. No hay salida, los prudentes no fueron escuchados. i Ya es 
tarde! Es el fruto de lo que sembraron sus moradores, es el castigo que sus habitantes 
buscaron, 
El fuego desciende., la esfera caerá con su mortífera carga. La muerte tiene alas. Los ejércitos 
se movilizan, las armas son los señores del averno. La tierra gime y se convulsiona en estertores 
de muerte y de tremenda agonía Las aberraciones del clima marcan el  paso de los grandes 
cambios. Se precipita al abismo la Humanidad materialista, son sus últimos gritos. La producción 
mundial se debilita  por torrenciales lluvias y violentas sequías El que pueda, compre tierras;  
quien sea prudente, que siembre. 
Los trastornos de orden telúrico irán en aumento constante. 
La estructura de la tierra se desmorona, las capas internas se mueven, sus venas están rotas,  
su sangre hierve, las cicatrices se abren... 
Oh Vosotros. .gobernantes, Ministros. Alcaldes, Militares y Jueces, Banqueros, Periodistas,  
Médico y abogado, financista y especulador... muñecos de alta voz ..
Y tu, Obrero y trabajador no os dejes tentar por el oro de ilusión, La copa está llena, Cuida do 
La Profecía se ha cumplido en su parte primera.

De 1988   a   1994   

El Trono ha sido ocupado por la muerte. 
La guerra se extiende y golpea a los países
 que antes fuesen llenos de riqueza y orgullo 
Los de antigua tribu y hermanos detectan  por ahora el triunfo.
 El Gran Continente es ahora un cementerio. 
La Italia y la Galia aliados sin suerte, Castilla también 
Caen los bastidores. Se realizan alianzas 
Los Gobiernos muy ocupados en la guerra. 
Los del Rostro cobrizo atacan ganando también, 
El Dragón y el Águila, el Zapato y la Flor, La Coraza y el Perro, Juntos deben ganar 
El Gran Dictador ha hablado, el mundo le atiende y confía en él. Mientras…
Han empezado  a moverse en corrida fatal los sustentos de la tierra.
Atlas está herido…herido  de muerte Caen las ciudades 
Se tambalea la Iglesia. Se hunden ciudades. El mar se agita
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 y sus aguas se aumentan. El hambre es ahora el gran ganador
Esta  oficializada la mortífera, la maldita Confederación 
Todo el Norte  y el Sur en gran tribulación. 
La semilla ha sido aventada y está vacío el granero. 
Nuevas costas mientras tanto se han dibujado. 
La cápsula está lista, tiene número. .solo espera. 
El crimen de venganza tiene turbante 
El Falso Profeta tiene grandor aciertos, los hombres se maravillan. 
Los representantes del pueblo, ante la ley, serán ineficaces, su voz no vale. 
En muchos países la ley establecida no actúa, se da paso a otro poder único 
Ahora hay hombres con mucho poder y actúan sólo bajo su autoridad 
Será  otro gravísimo error. 
De otra parte se escuchan con claridad las enseñanzas del poderoso afeminado, 
Su declaración de paz y estatutos que pondrá en vigencia serán aceptados en el 
mundo solo es una estratagema. 
! Mirad que os lo digo! Usad bien vuestro discernimiento, 
Por su “causa” muchos con la Luz Interior, serán sacrificados en plazas públicas,
 ¡El no es el señalado de los tiempos! Es el Carnicero de voz dulce y palidez en el rostro,
de ojos oscuros y porte como un santo, sus milagros son para el engaño.
Su sabiduría viene del negro abismo 
La Sabiduría verdadera no se viste de soberbia, No se viste de dolor.
 No se usa en la venganza, 
Miradle caminar, oídle hablar, observad sus ademanes, escuchad con cuidado sus fórmulas y 
enseñanzas, y mirad quienes le acompañan. 
Su aparente sabiduría desemboca en muerte, 
su aceptación es el salto a las tinieblas. 
El sin Saberlo, es la vara conque se medirá al mundo y se medirá al hombre.
 Sed pues, prudentes. ¡En esta época, la codicia desembocará en muerte! 
Son los años de la confusión y la duda 
Son los años de la elección y la selección. 

Quien se viste de humildad en la búsqueda, encuentra sabiduría. 
Quien se llena de bondad, obtiene la dicha. 
Quien se nutre de belleza, recibe perfección 
Quien escucha la buena enseñanza y aprende del sabio 
y del anciano obtiene el conocimiento 
Quien se nutre solo de la verdad, recibe el don del espíritu. 
Quien da amor y observa conducta; 
su premio es la Luz de la Comprensión y nunca estará solo 
Así, pues, sed magnánimos al obtener poder 
Sed justos al impartir Justicia. 
Sed equitativos y no codiciosos al realizar tus negocios. 
Sabed perdonar y olvidad la venganza y se os dará la Paz, 
Sed, pues, honestos y pacificadores, hombres dignos y sencillos 
renovad vuestro espíritu y recibiréis gracia del Cielo. 
Se ha iniciado el tiempo para que brille la justicia. 
Nunca ha estado ausente, solo trataron de ocultarla 
Ahora el Brillo de la Espada cegará a lo inicuos 
y desgajará a los hipócritas de sus pedestales. 
En tanto, la tierra se agriete en su seno. 
Se hinchan sus venas, se vierten sus cauces, se rompen sus bases Sólo espera. 
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De 1995 a 2001 

Nuevos preparativos de destrucción. Las armas están volando 
El falso líder tiene poder. 
El mundo le da su autorización. 
La Piel amarilla, el pacto no respetó. Sus ejércitos barren al enemigo. 
Lanzan la cápsula. Los hombres quedan consumidos El mundo está mudo. 
Se derriten los ejércitos como plomo fundido. 
Es la sorpresa, es la temida arma letal 
Sus carnes caerán y antes de quebrar la rodilla estarán muertos. 
Los de hermana alianza empiezan a ganar 
El Cóndor al Águila, el alimento le dará. Las tierras del Sur sustento enviaran 
Las señales en el cielo seguirán. 
La locura es la señora de todos. Los suicidios se aumentarán 
y será para muchos el único camino de la paz. 
Llegó la hora en que la Luna y el Sol cambiarán de color 
Un eclipse inusitado traerá gran oscuridad 
Se lanzarán las armas mortales. 
Los muertos serán como hierba en los campos. 
Doscientos millones serán inutilizados y luego destruidos consumidos 
La tierra se calienta, aumenta su dolor tiene fiebre por dentro, 
la temperatura se aumenta en el planeta 
Las Grandes ciudades “sudan” a 45 y 50 grados. 
Los pilares de la tierra son conmovidos y la tierra vomita gases 
y alimañas venenosas. 
La cadena se revienta en lava,, el fuego es líquido. 
Las aguas toman desquite e invaden nación por nación, 
el fuego también llueve en lenguas venidas del cielo. 
En tanto, el hambre sigue acosando. 

Escenas de   terrible dramatismo vivirá la familia por obtener el trigo. Dantescos espectáculos callejeros  
se verán por doquier. El terrorismo está en la cúspide e invade el mar, ya en el tierra y en el aire también. 
El turbante se vengan por 45 generaciones La locura se ha apoderado de los hombres con poder, todos 
creen tener la razón. 
Es la avalancha del ocaso. 
Es muy tarde. Nadie espera un mañana…
Sin embargo. Surge entre la aflicción la Luz renaciente dadora de vida, apenas alumbra, es la esperanza.  
Es la Voz del Sembrador. 
Los señores de la Luz dispersan las sombras 
a Bestia está herida... La Bestia está herida 
De Nuevo, el engaño y la falacia. 
Los Poderes que engañan vestidos de rojo (púrpura) 
Los pueblos y las gentes todavía les escuchan 
He aquí su poder se aumenta. Hábiles para el engaño y fuertes en la codicia 
la mentira es su oración 
Momento propicio para infundir temor y retornar el poder. No durará mucho. Se firma el pacto que 
conducirá el mundo a manos del falso Emmanuel.
 Hacen aparición los que tienen la luz para guiar a los hombres a la Verdad. 
La lucha es de poder a poder. Los espiritualistas lo saben. 
El impostor está ahora en la cumbre del trono. 
Los hombres le han dado su voto y han aprobado su mandato. 
Enseña con perfidia falsas enseñanzas, 
y trae  al mundo su anhelada paz. Todo es aparente. 
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No dura mucho el regocijo familiar, 
El mundo conocerá de nuevo el error. 
Los Anunciados, reencarnados ya en la tierra, tienen ahora su noble misión. La humanidad está perpleja 
La gente cayó en el engaño y ahora no quieren creer, es en realidad el mensaje esperado, es el  
Apaciguador y Allanador del camino. Los de antigua estirpe cuidan ahora el rebaño. 
Están en varias partes, son Los Señores de La Paz y la Sabiduría. 
Se revela en tiempos de guerra el Gran Mensaje. 
Y contrariamente una nueva filosofía invadirá al mundo,
 Preñada de riítos y lisonjeros versos. 
Por muchos será aceptada. 
Por amenazas del carnicero otros la aceptarán. La nueva Iglesia (religión) sustentada en el poder 
secular, terminará por sucumbir. 
En tanto, la tierra se corre por dentro. 
Los volcanes revientan, las ciudades se hunden, el océano ataca con furia;
 los hombres sí apenas tienen tiempo de gritar. 
La gran ola de marea barrerá, el lodo y el agua entierran ciudades. 
Otros lugares del mar se secan, las aguas se concentran e invaden otras ciudades 
costeras. Se revientan las venas de las ciudades, saqueos, conjuntamente con ruego y oraciones entre 
gritos y desesperación, marcarán los últimos momentos de la gran destrucción. 
Ya la guerra no podrá continuar, no hay hombres para formar un escuadrón. ¡‘Sálvese quien pueda...! 
Los ricos y avaros que antes fueran con orgullo y vanidad, ahora dan sus tesoros nadie los quiere. Todo 
ha perdido su valor Solo la vida quieren conservar. Ha llegado el momento escrito desde mucho tiempo 
ha. 

La tierra ha dictado su última palabra 
¡Babilonia ha muerto! La mentira y la falacia púrpura acaba de morir. La falsa Iglesia fulminada 
cayó 
La tierra entera se mueve se oscurecen las nubes en súbito cambio El Sol se oculta. 
El curso terrestre está roto y sin rumbo Sus ejes se aflojan. Atlas rompe sus rodillas. El mundo 
se gira en vueltas contrarias. Es el toque de la trompeta final. El Ángel derramo su furia y se 
hunden los hombres en la sombras de la muerte. Han terminado las estructuras que 
abochornaron al mundo Ideologías, conceptos y sistemas políticos llegan a su fin y quedan 
enterrados para siempre.

Ha concluido el autoritarismo y poder personal, 
En un día y una noche ha cambiado el dibujo del cielo. 
Los sobrevivientes abandonan los uniformes 
y la guerrera es cambiada por el atuendo civil, 
El Preparador está aquí; ha reencarnado para entregar el limpio saber. Es El .Hablará 
con la Voz del Espíritu y un nuevo período será. Se abrió por fin el camino de la paz duradera. 
Se obtuvo por fin la libertad. Es el tiempo de la preparación para EL QUE HA DE VENIR. Su 
Promesa quedó sellada y ahora es el momento en que se cumplirá 
Está por llegar. ..ES El!, EL SEÑALADO DE LOS TIEMPOS; en El se cumplen todas las 
Profecías. Muchos lo verán llegar. .pero el día, el justo momento, LO SABE SOLO UNO, 
nosotros confiamos en El

 
De 2002 a   2008   

Los verdaderos guías espirituales son ahora los que imparten 
el rumbo de la humanidad. 
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Todos los gobiernos han dejado de existir, 
y sus líderes políticos terminaron también. 
El nuevo rumbo señalado encaminará a la humanidad al verdadero saber 
El tiempo de las armas ya pasó. El hombre regresa con fuerza renovada a la Vida espiritual que 
siempre se le ofreció y nunca llegó 
Se celebra el nacimiento de la nueva Vida

 Los hombres serán aquí verdaderos hermanos amigos y hermanos de verdad,
 Cantarán con la voz del nuevo día 
La relación y conocimiento con Dios, será en esta generación, 
la perla preciada del ser. 
La Paz de ahora, fue siempre la decisión de ustedes los hombres. La negaron y la 
despreciaron.
 Ahora conocen el precio que nunca se debió pagar. 
i No lo olvidéis nunca! 
Encaminaos ahora por éste sendero de entendimiento y comprensión, sin remordimiento 
ni amargura. Pagaron ya los que debían de pagar. Los justos renacen y su Alma se 
enaltece y multiplica en amor. 
Nada empañará ya este camino. 
¡Han vuelto a la vida,  Se han encontrado con Dios! 

De 2009 en adelante: 

Los años que habrán de venir, serán de gran paz y armonía entre los hombres. Los guías 
espirituales enseñarán con poder y autoridad verdaderas, preparando la Segunda llegada,  
prometida y ofrecida por el Gran Avatar de todos los Tiempos. 

LA ORGANIZAClON 

Fundada el primer jueves del mes de Julio del año de 1,777 oficialmente. Tiene como  propósito 
adueñarse de1 mundo con una manipulación sutil e indirecta. Se estableció con sede entre la 
india y Pakistán y hoy día tiene ramificaciones en Estados Unidos de Norteamérica, en Francia,  
Inglaterra, Italia, Alemania, Japón, China, Mónaco. Rusia y su brazo alcanza ya otros países 
claves de Europa y África, Libia, Irán y Egipto 
Sur América y el caribe ya están en sus bases desde 1 933. Podríamos nombrar a Haiti, Cuba, 
Nicaragua, Chile, Brasil, Paraguay y Argentina, entre otros.

La  fecha en que se hará sentir con todo el peso de su fuerza destructora, será para el periodo 
de 1986, a 1994. Para el año de 1992 piensa contar con un ejército de “clones” o ‘creaciones 
artificiales” -unos 500 a 600 que son los únicos en quienes pueden confiar por estar  
programados para servir a la Organización, llamada por ellos mismos “La del Gran Mutismo” 

Estos “clones” estarán en los sitios claves de gobierno, militar, político, religioso, económico, estudiantil  
y obrero, Estas “creaciones “han sido realizadas doblando a varias razas de la tierra para pasar 
totalmente desapercibidos como si fueran de su misma gente Cuentan en sus filas con grandes 
superdotados psíquicos, que son la base de su poder, además de que nadie conoce sus verdaderos líderes.  
Actúan siempre por intermedio de “dirigidos” (seres programados después de que han sido seleccionados  
en varios países) protegiendo así a los reales directores de la Organización, Así, sus planes no son 
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alterados, su fuerza está pues, en que no se es pueden identificar. Además, cuentan con notables  
científicos, políticos, economistas, expertos militares y en alimentación mundial, finanzas, millonarios,  
conocedores profundos de las grandes religiones. Su poder financiero es inagotable.. Ya han realizado 
grandes pruebas a nivel psíquico colectivo, activando el instinto de violencia unas y otras veces el espíritu  
de vocación y fidelidad a sus líderes. (Casos como el del Templo de Guyana con el reverendo Jím Jones y  
el de Charles Manson en California, como ejemplos). 
La manipulación psíquica a nivel mundial aplicada a gobernantes y políticos y casos aislados de 
asesinatos a nivel mundial, han resuelto y eliminado paulatinamente los más duros obstáculos en su 
desenfrenada carrera hacia el dominio mundial del planeta, 
Existe, aparte de esta conjura a nivel mundial, la creación de una sola raza altamente desarrollada para 
gobernar y con dominio sobre los sobrevivientes. Como súbditos de ELLOS, lo que sería más claro’ 
esclavizar a los considerados inferiores, Promueven las guerras como maquinaría para eliminar 
gradualmente a los no adaptables al “nuevo orden” social, político-religioso que planean instaurar. Estos  
206 años han sido pruebas eficaces de manipulación psíquica. Una de las más notables bases la tienen  
posiblemente entrando por el Polo Sur a una isla interior que denomina “EDEN 5”, donde y desde donde 
se han realizado grandes operaciones a nivel psíquico en varios lugares del planeta. 
Muchos hombres de ciencia han desaparecido, están hoy día trabajando paraELLOS. También muchos 
hombres han sido seducidos con riquezas y poder. No saben en realidad para quién trabajan En 
este caso han caído familias enteras, Los hombres débiles de mente y más débiles de espíritu  
ya han sido alcanzados y utilizados por estas fuerzas. 

ESTA ORGANIZACIÓN  CAUSARA GRAN DAÑO A LA HUMANIDAD, PERO NO TRIUNFARA 
EN SU PLAN DE CONTROL DEL PLANETA * 

(Es importante hacer saber al lector, que los primeros tiempos reseñados en la Profecía, fueron cumplidos 
en su totalidad y por esta razón no profundizaron en los informes. Solo se deben tomar como referencia 
para encuadrar los siguientes, desde la fecha en que me fue dictado, esto es, de 1975 en adelante. 
La aparición del SIDA, el cáncer en la piel, otra vez el cólera” la guerra del golfo, la corrupción de los 
políticos y la pérdida del honor de algunos militares, el crimen, las huelgas, el atraco, el robo, la violación, 
la especulación y la complacencia de los presidentes y gobernantes, es un hecho cumplido. Pero lo más 
impresionante, es salir ala luz pública una organización que manejará como “Nuevo Orden Mundial”, los 
destinos de toda la humanidad. 
Así, desde enero de 1975, teníamos una visión muy clara de todos estos acontecimientos -muchos ya 
cumplidos- que se desencadenarían ante nuestros ojos, sin poder evitarlo. En aquellos años no lo creíamos 
factible. Hoy, ya muchos son historia. 
No hay duda, que muchos de los más conocidos profetas han fallado en varias de sus profecías, sobre todo, 
los profetas modernos. Un ejemplo es Jean Dixon quien profetizó lo siguiente y nunca se cumplió:

En 1 960 dijo: USA y Rusia en guerra contra China en 1 980, 
En 1979 dijo: Destrucción de toda California por terremoto en 1 983. 
En 1978 dijo: Fuertes terremotos y maremotos por choque de cometa en 1 985 
En 1 978 dijo: Fin del catolicismo en 1988. 
En 1 972 dijo: La aparición del Anticristo será en 1 992.

Esto como ejemplo, pues Edgar Cayce también falló varias veces. Así vemos como el terror profético ha 
fallado en sus cábalas. Debemos pensar también que con los extraterrestres ¿Sus profecías también fallan? 
¿Cuántas de ellas se han cumplido y ¿Cuántas se cumplirán? 
Sólo el pasar de estos años nos dará la última palabra. Creo solamente que es necesario tener en cuenta lo 
cumplido. Por ejemplo, dije en Caracas con mucha anticipación a una señora muy conocida en la política, 
lo que pasaría con Carlos Andrés Pérez, y obviamente no me creyó. Ella recibió de mis manos  toda la 
‘Profecía al País del Norte del Sur” 
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Posteriormente  comentaría ella en Caracas con un amigo mío, la oportunidad que tuvo, de hacer conocer 
los pormenores al ya presidente Carlos Andrés Pérez. Tal vez la historia sería  seria otra. Pero como 
Profecía, debía cumplirse.

Existe otro problema al aceptar la Profecía con todas sus incidencia e implicaciones a como está escrita ¿La 
podemos cambiar? Creo que no. Si así fuera, ya lo hubiéramos hecho al conocer cuándo y cómo, y muchas 
profecías no se hubieran cumplido. Entonces no hay duda, se acabarían los profetas y las profecías 
perderían su valor.
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CAPITULO XXI  
“OP1NION PERSONAL”

“El  número de mundos de nuestra galaxia capaces de desarrollar algún tipo de vida basada en 
el oxigeno es de cien mil millones, es decir, uno por cada dos soles o estrellas de nuestro 
sistema solar. Puede atreverse aún a afirmar alguien, después de esto, ¿ que el hombre es 
e/Rey de ¡a Creación..?

Enrique Castillo Rincón 
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Escribo este capítulo final en Caracas, Venezuela, con la intención de dejar en el lector mi propia opinión. 
He asistido a 13 Congresos sobre el Fenómeno Ovni y los Fenómenos Paranormales. Conocí a muchos de 
los más grandes científicos e investigadores y he dialogado con ellos. Algunos se convirtieron en mis 
amigos personales, conociendo sus opiniones.

 Me relacione también, con algunos de los “contactos” mas famosos y conozco sus declaraciones, Por lo 
tanto, creo tener un conocimiento general de los patrones de los alienígenas para contactar a los humanos 
terrestres. 

Me he convertido en investigador de mi propio caso, y he invitado constantemente al público a que me 
cuestionen, incluidos mi más cercanos amigos. En este libro no están todos los incidentes, diálogos, 
mensajes, y acontecimientos que me correspondió vivir en aproximadamente dos años y medio. Algunas 
cosas han desaparecido de mi mente, y no los recuerdos. Otras que creía perdidas fueron aflorando mientras 
escribía. Hubo charlas con los Pleyadinos en las que reímos de muy buena gana, por el tipo de preguntas 
que yo hacía. Ellos entendían que mi capacidad no era la mejor. Los vi en varias ocasiones hacer un 
esfuerzo por llegar al nivel de mi intelecto, rebajando su propia inteligencia por entenderme. Nunca tuve de 
los extraterrestres una misión específica que realizar para salvar a la raza humana, ni para mi mismo. Lo 
que he hecho en estos 21 años de divulgación fue una decisión sólo mía, por lo tanto, no tengo a quien 
echarle la culpa de mis necesidades económicas, fue mi decisión y no me arrepiento. 

Cabe aquí darle las gracias a mi buen y querido amigo Salvador Freixedo por sus magníficos consejos, 
durante las investigaciones que hizo de mi caso. Lo mismo para Andreas Faber Kaiser (recién fallecido en 
España) quien también supo aconsejarme como un buen amigo. A los Hermanos Ricardo y Carlos Vilchez 
de Costa Rica, quienes por 19 años han investigado hasta en tres países mis afirmaciones, y con los cuáles 
ha surgido una entrañable amistad.

 En México también quedan los buenos amigos lic., Carlos Ortiz de La Huerta y el Dr. Jacobo Grimberg. 
Ambos, pilares de la investigación -en su campo- de lo Paranormal y los insólitos. Al Dr. Jacques Valleé, 
quien con sus libros, investigaciones y aportes al Fenómeno, ha dado un nuevo vuelco científico al estudio 
de la incidencia Ovni en la Tierra. He aprendido mucho escuchando a tan eminente científico e 
investigador. 
Otro amigo, James Hurtak, p.h.d. Asesor privado de la NASA y director de la Academia para la Ciencia del 
Futuro, a quien estimo mucho y he tenido oportunidad de escucharen varias ocasiones, tanto en México 
(1977) como en Venezuela (1980, 1982,83 y  1994) me ha dado la posibilidad de entender aspectos de 
orden espiritual con las enseñanzas de los extraterrestres. 
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Son muchos los investigadores que necesariamente tengo que omitir en este capítulo final, pero mi sincero 
agradecimiento para ellos. El Sr. Karl Veit de la Ventla-Verlag en Wiesbaden, Alemania, y para su 
simpática esposa Annie, mis mejores parabienes de estos magníficos amigos a quienes siempre llevo en el 
corazón. Y finalmente mi querido amigo Fabio Zerpa de Argentina. 
Es necesario dejar constancia escrita 
de mi particular forma de pensar acerca de lo  que para mi significa el asunto “OVNI” yen 
general, todo el llamado fenómeno Ovni, con  sus implicaciones, incidencias y todo lo que 
existe subyacente al mismo. Es claro, que el  hecho de haber participado directamente con 
los extraterrestres de las experiencias aquí   expresadas, no me da de ninguna manera la 
última palabra ni tengo todas las respuestas. 

He tratado -sin ser escritor- de ser muy objetivo  en todo momento y dejar consignado 
aquí los hechos más relevantes de toda mi  historia. Sin embargo, en un libro futuro,  -muy pronto- revelaré 
las incidencias más profundas de mis últimos dos contactos, (Como impresionante viaje al fondo del foso 
de Las Marianas.) 
De esta forma pretendo dar una señal de alerta, a los ingenuos que todavía creen que no existen 
extraterrestres, que a nuestro parecer juzgamos como negativos y malos. Esta “otra fuerza” es real. Mal 
haría yo al negar su existencia en estos momentos difíciles por los que atraviesa el planeta. 
Me correspondió también, casi en toda América Latina, hacer de dominio publico desde 19 años, al grupo 
de seres negativos que prácticamente han penetrado todos los estamentos de la sociedad: Los “Grises”, 
llamados también “Riguelianos”, asociados con otras indeseables razas de procedencia exterior.

Fui muy duramente criticado  y rechazado por inclusive, amigos míos, que también creían que no existían 
malos. Escuché afirmaciones de tres “contactos negando la existencia de los “malos”, y que sólo nosotros, 
los terrícolas, éramos los negativos de la galaxia. 
Siempre pensé que estos “contactos” están manipulados por “la otra fuerza” para hacer adeptos de grupos 
llamados “espiritualistas”, en donde se han manejados y controlados. Son estos, ovejas “vestidas de 
blanco” que han perdido el derecho de razonar y opinar... El mundo está lleno de mediocres. 
Al “popularizar” a los “grises”, hoy día, casi todos los que me rechazaban me han ofrecido disculpas. 
Algunos creen, que hasta les he podido salvar la vida.

Pero los manipuladores han existido siempre igual que las ovejas, no nos podemos librar de los dos 
durante el Congreso Internacional “100 Años de Investigaciones de los Grandes Misterios del Hombre”, en 
San José, Costa Rica, efectuado del 14 al 19 de Octubre de 1985, llamado también “En Busca de las 
Nuevas Fronteras de La Ciencia”, presenté mi ponencia ante varios de los más importantes científicos e 
investigadores. Yo era la cenicienta del grupo, he aquí los nombres de los participantes: 
1) Juan José Benítez 
2) Charles Berlitz 
3) Dr. Javier Cabrera Darquea 
4) Andreas Faber Kaiser 
5) Salvador Freixedo Tabares 
6) John A. Keel 
7) Dr. John C. Lilly 
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Dra., Antonieta (Toni) Lelly (ya fallecida) 
Dr. Andrija FI. Puharich 
Dr. Jacques Vaheé 
Dr. Jacobo Grimberg Zyberbaurn 

Dr. Carlos de León 
Enrique Castillo Rincón 
Lic. Carlos Ortiz de La Huerta (torno organiza1 
Ricardo Vilchez N (como organizador) 
Carlos Vilchez N. (como organizador) 

Fueron invitados también: 
Juan O. Atienza y Zecharia Zitchin que no pudieron concurrir a última hora.

Vale la pena mencionar, que este Congreso, según el decir y opinión de los ponentes, es el mejor 
organizado hasta el momento. Así pues, un voto de felicitación muy grande a los Hermanos Vílchez 
Navamuel y a Carlitos Ortiz, quienes fueron los responsables de tan importante evento. 

Entrego a ustedes mi ponencia: 
Los   Ovnis: ¿Fuerza Psíquica Cósmica?   

PONENCIA DEL ING ENRIQUE CASTILLO RINCON 
AL CONGRESO INTERNACIONAL 100 AÑOS DE NVEST IGACIONES 

DE LOS GRANDES MISTERIOS DEL HOMBRE 
EN SAN JOSE DE COSTA RICA 

DEL 14 AL 19 DE OCTUBRE DE 1985

En junio 24 de 1947, nueve extraños objetos voladores en perfecta formación, fueron vistos desde una 
avioneta que piloteaba Mr. Kenneth Arnold sobre el “Monte Rainer”, en Estados Unidos de Norteamérica , 
que dieron principio a uno de los más grandes enigmas de nuestro tiempo, el llamado fenómeno de los 
platillos voladores.
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Este reto, por desentrañar la procedencia, constitución y tecnología, además de si eran dirigidos por 
criaturas inteligentes de origen extraterrestre o eran manufacturados con una nueva tecnología terrestre, por 
algunas de las grandes potencias y hasta ahora mantenidos en el más estricto secreto militar. Treinta y ocho 
años han trascurrido desde el avistamiento de Kenneth Arnold, de cuyo suceso nació el nombre de platillos 
voladores que ha derivado en “Objetos voladores no identificados” cuya sigla O.V,N.I ha traspasado las 
fronteras de todos los países de la tierra.

Durante estos 38 anos de investigaciones científicas serias, realizadas en asi todo el inundo por intermedio 
de los gobiernos de manera oficial y manteniendo en secreto sus resultados, es también importante destacar 
las investigaciones efectuadas, de manera privada, por eminentes científicos en centros independientes y 
otras organizaciones privadas, que silenciosamente han desarrollado las más variadas teorías e hipótesis 
válidas, para llevar el conocimiento  que ahora tenemos sobre el fenómeno Ovni 

La mayoría de la gente por falta de información adecuada, ignora que en los estudios del fenómeno Ovni 
han participado y siguen participando, cada vez con más intensidad, científicos altamente calificados; a la 
vez, que una multitud de aficionados trabajan con gran esfuerzo en contra del ridículo y otros calificativos 
que reciben constantemente por un crecido número de escépticos e ignorantes que atacan estas 
investigaciones, entorpeciendo el conocimiento que estamos adquiriendo al tener al fenómeno Ovni, bajo 
constante estudio e investigación Así, gracias a la observación paciente de muchos anos y a estos hombres 
de gran coraje, se han podido establecer algunas teorías y constantes, así como patrones de comportamiento 
que nos dan luz para establecer lo siguiente: 
1 - Los ovnis son reales (de tuercas y tornillos) como diría un gran amigo mío en el campo de la 
investigación Ovnilógica.
2 Los ovnis son naves voladoras dueñas de una avanzadísima tecnología, que por el momento nos 
es desconocida. 
3 - Como posibles puntos de origen se hace necesario establecer que: 
A) Vienen del espacio exterior, de varios lugares del universo, 
B) Vienen de mundos paralelos de coexistencia, mundos pluridimensionales, 
C) Son de la misma tierra, y en este caso pueden ser producto de una gran potencia como arma 
experimental o salen del centro de la tierra, de una civilización hasta ahora ignorada a la que 
no les interesa hacer contacto con nosotros de ninguna manera. 
4.- Los ovnis y sus tripulantes son en realidad, viajeros del futuro que se “asoman” por así decirlo, a 
nuestro mundo para observar cómo se desarrolla su civilización pasada, y proteger así sus propios 
intereses de evolución. 
5.- Los ovnis y sus tripulantes son los componentes de un control  psíquico, para mantener a la humanidad 
terrestre en equilibrio Y en este caso la cuestión es determinar, si es así, quién o quiénes lo  dirigen y desde 
dónde. Esta nueva teoría la ha esbozado magistralmente el gran científico e investigador francés Dr. 
Jacques Vaheé, actualmente asesor de la NASA, Dr., en Astrofísica, catalogado conjuntamente con el Dr 
Allen Hynek como los expertos más calificados de la investigación ovnilógica mundial. 

Entre estas cinco teorías están los basamentos esenciales del llamado fenómeno ovni, existiendo por 
supuesto, otras, que se derivan de las que he expuesto hasta el momento Así, las investigaciones han tenido 
a grandes y brillantes exponentes que se han adelantado en muchos años a otros investigadores que por su 
miopía intelectual y dogmatismo, creyeron tener “la sartén por el mango”. 
Uno de estos brillantes hombres es el Padre Salvador Freixedo, quien ha escrito no menos de 14 libros, de 
los cuales 7 ha dedicado al estudio del fenómeno ovni, desde el punto de vista parapsicológico y religioso, 
profundizando de una manera sorprendente a nivel cósmico-filosófico el impacto ovni en la consciencia 
humana’ Cuando este hombre veía más allá que otros, era simplemente porque Salvador Freixedo, iba a 
donde fuere necesario para investigar personalmente lo descrito por testigos y los hombres-contacto, que 
supuestamente habían tenido experiencias del tercer tipo. Aunada a este tipo de investigación, su profundo 
conocimiento en el campo parapsicológico y religioso vio en el fenómeno unos contornos inexplicables que 
sólo la parapsicología podía ayudar a revelar. 
El fenómeno ovni tiene en si, los ingredientes para que el más calificado de los investigadores, se rinda 
antes de dar alguna explicación racional, pues el fenómeno ovni se niega a si mismo, ¿cómo es esto posible 
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si ya fue catalogado como real? 
Hemos enfatizado que a base de observación e investigación en 38 años, se han establecido las posibles 
procedencias del fenómeno, y en estos puntos caen los ovnis en el campo de lo fantástico, de lo irreal y 
misterioso Violan las leyes de la física vigente, por medio de las cuales se desarrolla nuestra civilización. 
La lógica de los tripulantes y su comportamiento, no encaja de ninguna manera con la nuestra. Es a la luz 
de la razón, ilógica y anti-racional. Por lo tanto, no es raro ni extraño escuchar con frecuencia de boca de 
algunos, que el fenómeno es perfectamente explicable como fenómenos naturales, confundidos por sus 
testigos poco instruidos. Muchas veces leemos noticias o artículos en que creen haber descubierto “la 
pólvora mojada”. Declaran que los ovnis son armas secretas (todavía a estas alturas) de alguna potencia. 
Los ovnis también han servido para los pobres de información y de espíritu, para crear seudo-religiones 
alrededor de estos embajadores extraterrenos, trayéndonos la “panacea universal del buen vivir”, y de las 
fórmulas de paz imperecedera. Conozco personalmente en muchas ciudades venezolanas y colombianas, 
este desajuste psíquico-emocional, en donde muchas personas peligrosamente promulgan postulados de 
paz, amor y armonía, haciéndoles acreedores a los extraterrestres, de estas enseñanzas y tratando en estos 
grupos de buscar contactos físicos en parajes desolados con los hermanos del espacio, pues ya tienen 
contacto telepático con “ellos” y sus fórmulas de convivencia deben ser explicadas personalmente por estos 
embajadores de las profundidades del universo. 

Existen pues, muchos cándidos que creen que el fenómeno ovni es una regia única de amor, pues como son 
extraterrestres, los únicos desgraciados del universo somos nosotros los terrícolas, que no hemos alcanzado 
la plenitud de conciencia cósmica todavía. Es por lo tanto, el fenómeno ovni, un marco muy atrayente para 
los fracasos religiosos, para los fanáticos e ignorantes, uniéndose peligrosamente en una sociedad de 
colaboradores, dizque para mejorar el mundo, en donde todos los participantes se convierten en videntes y 
profetas del futuro, y la tierra será castigada sin piedad, por los graves pecados que se cometen (uno de 
ellos diría yo, ignorar por completo las implicaciones del fenómeno). 

No solo en Colombia y Venezuela he visto personalmente este peligroso juego, sino también en otros 
países, donde he tenido la oportunidad de dictar conferencias e investigar muchos casos de supuestos 
contactos directos con tripulantes alienígenas.

Si el tiempo me lo hubiere permitido, en esta ocasión les habría traído casos espeluznantes de ataques 
físicos, a hombres y mujeres adultos, y un par de casos de niños también, muy documentados, que no han 
podido ser divulgados por muchas razones, y que la mayoría de los creyentes de los ovnis, crean que los 
extraterrestre son todos muy buenos y pacíficos por que han alcanzado a conocer a Dios y sus Leyes. 

Las características del tripulante ovni son muy complejas y por lo tanto es complejo y difícil su 
esclarecimiento. Algunos eminentes investigadores han propuesto en algunos congresos mundiales del 
fenómeno ovni, que para lograr desentrañar una buena parte del problema, se deberían dictar charlas, 
conferencias y cursos preparativos a los alumnos de las escuelas, colegios y universidades, para una posible 
confrontación en masa de estos alienígenas en la tierra, en un futuro no muy lejano. Otros opinan que es 
más peligroso, por el contrario, dar los informes y pormenores de algo que sabemos que sí existe, pero que 
en realidad, no sabemos qué buscan de nosotros

Salvador Freixedo propone que existiría una energía cuasi-inteligente residual que se ha venido 
manifestando desde épocas muy antiguas, y ahora se acentúa con más virulencia dados los tiempos difíciles 
de descomposición social en que vivimos. 
El Dr., Valleé opina que esta fuerza síquica es para el equilibrio y control de la humanidad, sin poder 
explicar quién la dirige. 

El Mayor (r) Kolman Von Kievizki dice y vocifera que es una conjura extragaláctica para ocupar nuestro 
planeta militarmente y hacernos sus esclavos. Dice tener pruebas y otros indicios de que esto sucederá tarde 
o temprano. 
Algunos de ellos son animales-monstruos del espacio, que tienen un caparazón casi metálico y que de vez 
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en cuando, algunos de estos animales espaciales hacen su aparición por la tierra, dotados de gran 
inteligencia y habilidades casi humanas.

No es menos importante dejar de mencionar a mi amigo Erich Von Dánikeii, con su teoría conocida y que 
se ha hecho muy popular, de que unos viajeros del espacio realizaron una mutación en nuestro planeta, 
inoculando inteligencia a los primeros homínido, que serian pues, nuestros antepasados, saltando así al 
Homo-Sapíens de una manera muy rápida, en donde los antropólogos no han podido dar explicaciones 
satisfactorias, Esta corriente tiene ya aspectos muy serios en el mundo.

La actividad ovni actual, creen muchos, se ha visto disminuida, pero esto es verdad sólo en apariencia ya 
que en los últimos años se han realizado verdaderas oleadas llegando muchas veces al clímax, como 
sucedió en Puerto Rico, Chile y algunos países de Europa, en donde la prensa ya parece no interesarse por 
este tipo de noticias bastante desacreditadas. Estas oleadas han servido para poner de presente en las 
investigaciones, que existe un elemento poderosísimo corno patrón de comportamiento OVNI; el psíquico 
Casi todas las personas y testigos de avistamientos cercanos, han sufrido un cambio casi radical en su 
forma de pensar y en sus técnicas particulares religiosas, que se han visto fuertemente atacadas (de 
inmediato. Además de múltiples experiencias de orden paranormal que empiezan a vivir, causándole gran 
inquietud y desequilibrio en sus vidas. 

Estos eventos psicológicos, nos indican las estadísticas, producen graves cambios de tipo mental-espiritual 
en algunos. En otros, más culturizados y liberales, los cambios se revelan como de búsqueda por nuevos y 
más altos valores que los normales. Sin embargo, en otros testigos, los valores se invierten causando 
desequilibrio muy peligroso. El evento ovni ha tenido para la humanidad en los últimos 38 años, a mi 
manera de ver, repercusiones increíbles en el campo de las creencias, afectando positivamente a una gran 
mayoría de no solo testigos, sino de gente de diferentes estratos sociales. 
Existe también un nutrido grupo de encuentros con mujeres de diferentes edades y condición social, que se 
han visto expuestas a encuentros cercanos con estos tripulantes, en varias partes del mundo (yo conozco un 
caso impresionante), en donde han sido sometidas a la fuerza a tener relaciones sexuales experimentales, 
posiblemente, pues no les han causado daño físico, causando en la mente sub-conciente de las afectadas, un 
daño irreparable, pues les queda grabada una tremenda repulsión por el acto sexual para toda la vida. 
Algunas de estas mujeres afectadas, están siendo sometidas actualmente a intensos tratamientos psíquicos 
sin resultados. 

Todas ellas hoy día, con grandes traumas psicológicos además de algunas quemaduras en sus cuerpos, por 
la radiación no solo del ovni, sino de algún aparato que utilizaron a bordo para examinarlas. Estos son sólo 
algunos casos que he nombrado como ejemplo de lo que sucede con los ovnis. 
Se darán ustedes cuenta, que definitivamente existe multiplicidad de seres que nos visitan, seguramente con 
diferentes grados de evolución y avance tanto científico como tecnológico y quizás espiritual. Durante mis 
investigaciones y charlas con algunos de los más connotados investigadores mundiales, he escuchado 
infinidad de casos sobre agresión, secuestros y algunas veces muerte de los testigos, por ataques de 
tripulantes ovnis. Todavía existen ingenuos, y son muchos, quienes aseguran que los extraterrestres son 
todos “buenos hermanos del espacio”. 

Precisamente llegó a mis manos hace pocos días, la noticia que el 3 de noviembre de 1981 un ovni atacó a 
varios cazadores en Brasil, causando la muerte a cuatro (le ellos con terribles quemaduras radioactivas. 
Existen otros casos de secuestro a niños en Brasil también, y la mutilación de todo un grupo de 
excursionistas que desaparecieron siendo encontrados ocho días después a 500 km de distancia, cayendo 
del espacio los miembros de sus cuerpos y lloviendo sobre los techos de un caserío hasta pedazos de sus 
ropas. Omito los detalles por causar una tremenda impresión. Así, los queridísimos hermanos del espacio 
nos visitan y nos dejan su tarjeta de cortesía estampada en casos como los que he tocado tangencialmente, 
sólo para información, amén de las terribles mutilaciones de ganado que se han venido experimentando en 
todo el mundo por lo que se cree, sean ovnis. 
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Pero no todo el panorama es negativo y sombrío, existen muy documentados casos bastantes diferentes, que 
nos indican muy claramente que otra clase de alienígena está afectando también la conciencia humana, y es 
aquí, donde puedo reafirmar sin duda alguna, que existe un plan, una directriz, que está afectando a toda la 
humanidad sutilmente, para un gran cambio cósmico-mental, y que los ovnis y sus tripulantes juegan un 
papel importantísimo. 
Aquí podrían creer que existe una contradicción en lo que he expuesto hasta el momento. Pero mi 
advertencia fue clara sobre lo que ellos dirigen a través  de ondas sutiles, el gran cambio, que dará paso al 
nuevo hombre de la tierra en las dos próximas generaciones: el mutante. Y cuando digo esto, no estoy 
corriendo un grave riesgo, pues yo se con certeza que digo la verdad. Así, que en los próximos 90 años, el 
principal componente de la fenomenología ovni, ha grabado ya genéticamente un proceso que se ha venido 
desarrollando silenciosamente durante cientos de años, para dar sus resultados altamente benéficos a la 
futura raza humana que poblará este bello, pero vejado, atómico y fratricida planeta. 

El componente psíquico de la nueva humanidad, en donde ya en estos años estamos viendo las capacidades 
paranormales de decenas de niños y jóvenes en el mundo, con el desarrollo de sus facultades innatas para 
leer con las manos a través de su piel llamada: “dermóptica”, la fuerza mental para mover agujas de 
instrumentos, relojes, paralizar escaleras mecánicas, variar y enloquecer una computadora, doblar metales y 
hasta fundirlos, auto-sanarse las heridas regenerando rápidamente las células, causar levitaciones a 
voluntad, trasmutar metales, predecir con exactitud hechos futuros, clarividencia, telekinesia, telepatía, 
sanar con las manos, etc.,. Estos serán los futuros pobladores de la tierra. 
No es una utopía queridos amigos. El enfrentamiento a esta nueva dimensión humana será para algunos una 
fantasía, para los de visión futurista es un hecho consumado, es nuestro destino. Pero esto también exige su 
cuota de sacrificio, los hijos que nacerán en las dos próximas generaciones con estas facultades, por 
supuesto, no serán los hijos  o nietos de los fumadores, por citar un solo ejemplo. ¿Queremos entonces una 
nueva raza? ¿Cuántos formalmente avanzados para enfrentar la responsabilidad de este fantástico mundo 
futuro? Este congreso habrá reunido sólo en parte, con gran esfuerzo, para dar a conocer estos hechos, la 
nueva ciencia que sin fronteras maravillará a nuestros descendientes en el tercer milenio. Ha nacido para 
entonces, el hombre-Psiquis, poblador por derecho, del nuevo amanecer de este pequeño planeta de 
aprendizaje cósmico. 

¿Son entonces los tripulantes de los ovnis responsables de este despertar? ¿Están dirigidos por alguna 
organización cósmico-planetaria que supervisa este gran cambio sin dañar o alterar la evolución? Yo creo 
que sí. El fenómeno ovni como elemento de control psíquico, de un complejísimo sistema evolutivo, está 
dando sus frutos. Estabiliza las necesidades del ser humano en un mundo cambiante, Quizá, los ovnis y los 
fenómenos que los acompañan durante un avistamiento del segundo y tercer tipo, son, para romper 
psicológicamente las barreras de los conceptos y alcanzar la realidad de lo que nos rodea. 

Algunos otros investigadores hablan ya de la posibilidad de que estos ingenios sean el producto de 
fenómenos físicos, etéreos, astrales y mentales en conjunto. Pero ver un ovni, ser arrollado por su luz 
cegadora y paralizante, sentir que los procesos vitales sicobiológicos quedan en suspenso, mientras que una 
energía de naturaleza indescriptible sacude las neuronas y forma detonantes cortocircuitos en nuestro 
sistema nervioso, es una experiencia única, que siempre deja huella definitiva en lo más profundo de la 
Psquis y muchas veces -estoy seguro de ello- tiene la capacidad para re imprimir el código genético oculto 
en las cromosomas. 

Paralelo al miedo o la muerte, al ridículo, las burlas y a lo que pueda ocurrir sin preverlo está también el 
toque de lo mágico y lo misterioso, del encuentro físico con desconocidas inteligencias. El absorbente 
golpeteo en tu mente de que vives una experiencia alucinante y única, te da el valor también de someterse y 
dejarse fascinar por lo ignoto, lo desconocido, lo maravilloso. 

Imagino estos encuentros ahora, con lo que vivieron en carne propia muchos de nuestros profetas y 
antepasados sin lograr tener nunca una explicación valedera y racional. 
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En las múltiples investigaciones que fui realizando durante los años subsiguientes a mis experiencias con 
los extraterrestres, me fui dando cuenta de que una buena cantidad de los ‘contactados” eran falsos, y que 
querían sobresalir en algo, y los ovnis, por supuesto, era la mejor fuente para conseguirlo 
En estos individuos no estaba el deseo de saltar a los titulares de la prensa o las entrevistas en la televisión, 
sólo los asistía el deseo profundo de ser tomados en cuenta por las gentes, de recibir trato especial de 
quienes pugnaban por conocerlos o pertenecer a su grupo de elegidos, de recibir trato especial de gentes 
que los consideraban especiales. Así, estas personas eran huérfanas de afecto real, y los extraterrestres era 
la excusa para lograrlo. 

Lo grave de esta locura, era el efecto que producía en las gentes que se asociaban con el “contactado” Un 
nuevo tipo de místico, representante terrenal oficial, portador de grandes noticias calamitosas que no 
podían divulgar por ser todavía un secreto hasta que los hermanos mayores extraterrestres le ordenaran 
poner a disposición del grupo. De esta manera, mientras persistiera la posibilidad de que romperían el 
silencio, los miembros del grupo serian los primeros en saberlo. Con esta trampa-mensaje, los adeptos 
permanecían con el “contactado-maestro”, hasta que se hartaban de ver gastar su tiempo sin ninguna noticia 
espectacular, retirándose del grupo y hablando mal de los mentirosos extraterrestres.

Este singular drama lo han vivido muchísimas personas asociadas a estos falsos Mesías o contactados, en 
casi todas las ciudades latinoamericanas, donde he tenido la oportunidad de conocer muy de cerca esta 
situación. He podido conocer -dentro de mis investigaciones- casos en que el líder del grupo elegido por los 
extraterrestres supuestamente, ha recibido órdenes de intercambiar parejas sexualmente para lograr un 
acoplamiento dizque de superhombres. En esta situación han caído mujeres casadas, separadas y señoritas. 
Claro, el elegido del grupo portador de los genes superiores, es quien tiene la ingrata tarea de probar 
sexualmente a todas las mujeres del  grupo inclusive con la aprobación de los esposos y demás miembros. 

Esta peligrosa tendencia ha puesto en terribles condiciones a muchas personas, cuando descubren que el 
supuesto contacto no es más que un vivo, que no solo se deleita sexualmente, sino que por añadidura se 
queda con los “reales” como dicen en Venezuela, quien se lleva el dinero de los incautos buscadores de 
espiritualidad y felicidad superior 

Sobre este acontecer, al que los psicólogos y sociólogos seguramente podrían explicar de acuerdo a los 
graves problemas que vive la humanidad, darían una gran alerta sobre este tipo de experiencia que mucha 
gente en busca de valores más altos, tiene que vivir, sólo por que son seres que desean un mundo mejor 
lleno de comprensión y de amor. Estos traumas conseguidos en tales grupos, han llevado a la desesperación 
a muchas personas. Conozco personalmente varios casos tanto en Colombia, Venezuela, Perú y Ecuador; 
países en donde me ha correspondido investigar más de cerca estas experiencias. Algunos casos en donde 
obvio los hombres, han tenido que recibir tratamiento medico _ psiquiátrico durante meses, sin poder 
restablecerse totalmente. Esta gente ha vendido inclusive sus terrenos, casas y hasta negocios -porque los 
extraterrestres así lo desean- para poder llevárselos a un planeta superior donde el dinero no tiene ningún 
uso o valor. Claro que los dineros de las ventas de sus pequeñas posesiones van a poder del “vivo” que los 
dirige, para suplir algunas cosas que si son necesarias para el largo viaje hacia la felicidad en un alejado 
planeta en donde los espera la dicha y el amor eterno.

Otros casos, son las “Colonias del Amor”, en donde los escogidos van a vivir con sus familias alejados de 
las ciudades, en un sitio ‘escogido” por los extraterrestres para que se dediquen a sembrar la tierra y 
aprenden a vivir en sana convivencia sin odios, violencia o envidias. El resultado es obvio: 
peleas entre familias, intercambios sexuales indiscriminados, algunos se quedan con las mujeres de otros, 
viene las separaciones abandono de hogares y la fuga de otros con mujeres jóvenes de la comuna.

 Estos casos son ya muchos en la lista, con gravísimas consecuencias y sin embargo, lo mismo sigue y se 
seguirá repitiendo constantemente. Algunos de estos jefes se consideran profetas reencarnados con la voz 
autorizada de Dios y someten a muchos a trabajos duros y extenuantes, como “pruebas del Señor”. 
Algunos miembros de estas singulares comunidades, regresan de nuevo a sus anteriores lugares -una vez se 
dan cuenta del error- totalmente deshechos física y moralmente, amén de que no quieren contar o acusar a 
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quien les engañó, pues es muy vergonzoso para ellos, además de pasar por la pena de que los crean unos 
idiotas-crédulos de las enseñanzas extraterrestres. 

Existen además, entidades de variados niveles: extraterrestres, dimensionales  y entidades terrestres que no 
están en los registros del acontecer misterioso de nuestra historia. Estos últimos, dotados de grandes 
poderes sobrenaturales, están sólo experimentando con nosotros. Estas entidades convivirían y compartirían 
con nosotros el planeta; ellos en un plano “Cuasi-Físico” que se manifestarían ante nosotros como si fueran 
extraterrestres. Hasta ahora no sabemos los fines reales que persiguen estos indeseables-vecinos. Con les 
extraterrestres es también muy complejo dar respuestas definitivas, ya que lo que sabemos hasta ahora, es 
que tenemos unas 14 topologías o identikit de seres que llegan corno tripulantes de naves espaciales de los 
más variados aspectos, en donde podríamos decir que vienen robots, humanoides, humanos y ciertas 
criaturas con aspecto más animal que humano.

Sin embargo entre esa extraña maraña de acontecimientos fraudulentos, emergen casos de verdaderos 
“contactados” 

El caso vivido  por mí en noviembre de 1973 tiene las características del extraterrestre bueno, amigo y 
espiritual. Las comparaciones que he logrado realizar con otros contactados revelan que existe quizás, un 
muy bien montado plan de algunas inteligencias estelares, para ascender el despertar a niveles superiores, 
acelerando el proceso evolutivo. También, estoy casi seguro, que nos hacen pruebas de tipo psíquico a nivel 
individual y colectivo, para despertar conciencia y elevar nuestras creencias y conocimientos que nos lleven 
por causes más claros sin lesionar nuestra actividad diaria. 

Existen también los enfrentamientos con “los malos de la película” muy regularmente en donde se cuidan y 
se temen unos con otros, esto también es parte de la información que nos revelan los extraterrestres. Esta 
lucha de poder a poder, no la conocemos en toda su aterradora trascendencia, puesto que todavía no 
tenemos los conocimientos, factor para penetrar este complejísimo movimiento que se desarrolla ante 
nuestras propias narices. Solo se con seguridad, que gracias a hombres de gran valor en la adversidad ya su 
coraje de lucha, se desentrañarán poco a poco con gran razonamiento y buen uso de la lógica, los misterios 
grandes del hombre y su relación con todo lo que nos ha traído aquí a este Congreso Internacional de Costa 
Rica, para medir los alcances de lo aclarado e investigado hasta el presente de todo lo que era tabú, milagro 
o imposible. 

La historia de la humanidad, ha sido encomendada a hombres y mujeres dispuestos a sacrificar su 
existencia por ver mejorar las condiciones de vida de los seres de este planeta. No son hombres 
excepcionales son hombres decididos y esto los hace diferentes, Pero transformar el mundo significa 
concebir ideas ajustables a la realidad de los acontecimientos y luego ponerlos en práctica. El hombre en su 
lucha por el cambio ha descubierto que puede vivir con sus congéneres, cuando conozca, aprenda y aprecie 

Durante el desarrollo de estos Congresos también ocurrió algo importante digno de expresar. 
En 1975 en Wiesbaden, Alemania, recibí la primera amenaza contra mi integridad, si hablaba “algo” que no 
debía decir. Yo sabía que debía tener prudencia al dar a conocer la información. ¿Quién o quiénes tenían 
miedo de que diera a conocer “algo” que supuestamente sabia? ¿Eran los ya conocidos Hombres de Negro? 
De las cuatro amenazas que recibí en diferentes años, la última fue en 1985 durante el desarrollo del 
Congreso de Costa Rica. La carta me llegó mientras Charles Berlitz hablaba sobre sus descubrimientos en 
el Triángulo de Las Bermudas y la Atlántida. Al entregarme el sobre el botones, estaban sentados, a mi 
derecha el Dr, Jacques Vaheé y a mi izquierda Dr. Jacobo Grimberg. 

Abrí el sobre y con letras de periódico y símbolos extraños, me conminaban a no hablar de “algo” que 
“ellos sabían que yo sabía”. ¿Quiénes son “ellos”? El Dr. Vaheé al mostrarle la nota me dijo que parecía 
algo relacionado con el Vudú. Nunca he podido saber quiénes se podían ver afectados con lo que conocía 
por aquel entonces, siempre he sido muy prudente para manejar los informes. 
En San José, Costa Rica, durante los dos años que viví en la tierra que me vio nacer, (de 1987 a 1989) se 
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realizó un Congreso llamado, “Tercer Congreso Esotérico de Costa Rica”. Me invitaron a participar y por 
razones personales no asistí, pero envié mi conferencia, leída por un amigo mío participante como ponente. 

En esa época este era mi sentir: 
“EL FENOMENO OVNI, Y SU VERTIENTE ESOTERICA” 

San José, Costa Rica 
Abril 13 de 1988 

Estimado público en general, señores organizadores del Tercer Congreso Esotérico de Costa Rica, 
representantes de organizaciones afines, señoras y señores: 

La raza humana ha sido movida en curiosidad desde los mismos días de su aparición en la Tierra, y se ha 
motivado por los misterios, los grandes misterios que rodean su real y verdadero principio o génesis. Esta 
curiosidad perpetuada por su memoria genética para desentrañar sus “recuerdos del futuro”, generación tras 
generación, ha plasmado en la piedra y roca primero, después en pieles y papiros, tradición oral, de padres 
a hijos, de raza a otras razas, a través de toda su historia, la llegada de mensajeros provenientes de las 
estrellas y su forma de interpretar sus enseñanzas,  conocimientos leyes y legados espirituales.

Estos conocimientos entregados a varias razas en diferentes partes de la tierra  y en épocas diferentes, 
dieron principio a las grandes religiones del mundo, y dieron nacimiento también a las organizaciones 
herméticas esotéricas para resguardar y mantener intactas las enseñanzas en su contenido más puro de 
conocimiento superior. Por otra parte, nació en su conjunto de conocimientos entregados al hombre, la 
visión de una auténtica ciencia científicoespiritua1. la ciencia extraterrestre.

Por otra parte, no debernos olvidar que esta ciencia tiene una condición especial, y es que primordialmente 
es a la vez, que la más vieja, la más nueva de entre todas las ciencias del hombre. Y para preservarla en 
toda su extensión, este conocimiento fue vejado al vulgo, y sólo los merecedores de tal sabiduría, pudieron 
ir con el paso del tiempo, preservándola intacta para la llegada y nacimiento de una generación especial de 
hombres, que sabrían hacer buen uso de la misma. Así se dio principio también a las organizaciones 
esotéricas que preservarían tal legado entregado por los mismos dioses corno legítima heredad para los 
hombres. 

Las visitas a nuestro planeta, de estos seres superiores, aportó al hombre una serie (le conocimientos y toda 
una tecnología que el hombre por si solo, le hubiera sido prácticamente imposible de alcanzar, El día 5 al 
11 de Agosto de 1971, en un Congreso Científico realizado en Byurakán (Armenia Soviética), en donde se 
reunieron más de un millar de personalidades de todo el mundo de la ciencia internacional, y bajo los 
auspicios de la Academia de Ciencias de la U.R.RS.S, yde los Estados Unidos, se determinó oficialmente 
considerarla así: “Ciencia Extraterrestre”. Aquí cabe repetir para los ignorantes que niegan hechos de tan 
gran trascendencia, la declaración del insigne Dr. Alexis Carrel: “Al fin y al cabo, los sabios no son más 
que hombres. Están saturados de los perjuicios de su ambiente y de su época. Creen de buen grado que los 
hechos que no pueden ser explicados por las teorías corrientes, no existen”. 

Tengamos en cuenta que el hombre es esencialmente mágico, por nacimiento, por tradición, por todas sus 
manifestaciones. Pensemos pues, en una teoría de Foster, donde dice que el hombre recibe constantemente 
unas pequeñas partículas cósmicas, que nos van abriendo un inmenso archivo de datos, por causa de esta 
radiación que nos induce inexorablemente a un reencuentro con nuestra verdadera naturaleza cósmica. Si el 
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universo inteligente está tratando de comunicarse y establecer contacto con nosotros, y por falta de 
observación y atención es lento el proceso de concientización, entendamos entonces, que el hombre es una 
programación destinada al conocimiento, no está en discusión, no cabe duda. Así, debemos darnos cuenta 
ya, que estamos llegando y ha sonado la hora, de pasar de lo externo  a lo interno, y que el descubrimiento 
más grande de toda la humanidad, es de  captar y entender con todos nuestros cinco sentidos físicos y los 
intuitivos, que la conquista más grandes del hombre está aquí, en la Tierra: ¡La del hombre al rescate del 
hombre! 

La presencia y comportamiento de los dioses visitantes de nuestro planeta. 
-cuya historia los hace partícipes de nuestro ancestro- fue más directa y elocuente para con los hombres del 
pasado. Ahora se evidencia en nuestros días del siglo XX, que el comportamiento de los OVNIS, por sus 
movimientos, desplazamientos, desmaterializaciones instantáneas, para materializarse de nuevo en otro 
lugar, hace pensar en lo mágico, en lo misterioso, más que en los conceptos físicos que tiene el hombre 
actual para explicar el fenómeno. 

La teoría del esoterismo ovnilógico pone en duda que los OVN1S sean naves espaciales tripuladas 
provenientes de otros mundos físicos, o quizá paralelos o dimensionales. Por otra parte, es innegable 
también que todos estos avistamientos inexplicables para la ciencia actual, tenga un profundo sentido 
esotérico y simbólico como ya apuntan algunos investigadores de renombre. Sin embargo, en todo esto hay 
algo indudable, y es la certeza de que el fenómeno está aquí, ahora, en nuestro planeta Tierra, como un gran 
desafió a todas las reglas de la ciencia humana, a todo el comportamiento de nuestros valores, de nuestras 
creencias, sacudiendo colectivamente la pasiva vida del hombre distraído, retando a los incrédulos, pero 
también, haciendo conciencia en los hombres pensantes y cambiando su patrón conductual para adquirir 
nuevas posibilidades mentales que nos  darán la clave para evitar un pánico colectivo que desestabilizar el 
equilibrio social del planeta. 

Partiendo de que algunas veces pueden tener su origen parafisico-extradimensional, alcanzando niveles 
vibratorios desconocido, de la materia, cuya rapidez o velocidad no podemos percibir o registrar, es 
entonces donde se manifiesta la eficacia del conocimiento esotérico, para penetrar en el ámbito interno de 
otra realidad maravillosa. 

El escritor Vicente Anglada dice en su libro “La jerarquía, Los Ángeles Solares y La Divinidad”: “La 
liberación final, o la entrada del ser humano en el reino divino, tiene lugar precisamente cuando los últimos 
rescoldos del cuerpo solar se han fundido en el crisol misterioso de los hijos del espacio, una especie 
particular de devas que asisten en todo proceso de iniciación. Así que con el alborear de la era de Acuario, 
se concreta esta enseñanza esotérica respecto a los grandes intermedios cósmicos”, concluye Anglada. 

En el libro “El Secreto de Los Andes”, el autor Brother Philip dice: “En las torres de las ciudades perdidas 
hay un resplandeciente cristal de blanca luz que brilla eternamente. Este cristal, es indudablemente la luz 
Maxin de los antiguos y está relacionada con el mismo poder que es utilizado hoy por los visitantes del 
espacio en los Ovnis”, Yen la página 122 dice’ “Las gentes del espacio son seres tridimensionales como 
nosotros, no son fantasmas, hay seres de otras dimensiones que están trabajando con la confederación del 
Espacio pero no se presentarán en vuestras salas de recibo. Son mentores de los Hermanos del Espacio que 
vienen en forma física”.

Paul Brunton nos dice en la “Sabiduría del Yo Superior”, página 33, “La inteligencia  debe aceptar que 
haya un lugar, en este variado universo, para un ser  Superior al hombre”.

Concluyo con una enseñanza del maestro extraterrestre Khrunula: 
“Vosotros estáis hechos con partes del infinito y de las estrellas, pero no lo sabéis, porque estáis dormidos.” 

Paz, paz, paz, paz a todos los hombre que buscan la verdad, 
Enrique Castillo Rincón. 

San José, abril 23 de 1988. 
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*********

El año de 1975 fue muy activo para mi. Participé por primera vez a nivel internacional, en el “Primer 
Congreso Mundial de Brujería” en Bogotá, Colombia, Allí conocería a Uri Geller, a la Dra. Thelma Moss, 
con sus interesantes investigaciones con la Cámara Kirlian, y otros personajes de los cuales oía hablar por 
vez primera. El que tuvo valor para lograr tal evento, aún en contra de la Iglesia, fue mi querido y siempre 
admirado Dr. Simón Gonzáles (hoy Gobernador de las Islas San Andrés y Providencia). Allí, durante el 
desarrollo del Congreso, llegaría un extraterrestre que se comunicaría conmigo en un hotel, haciéndose 
pasar por un periodista ávido de una noticia de primera mano. Lo más extraordinario fue, que “algo” causó 
un apagón, a las 7 de la noche. Momento en el cual lo dejarían en algún lugar, con todas las credenciales 
para participar. Esta experiencia también será relatada en el próximo libro y todas las incidencias que 
fueron parte del Congreso. 

Pocos meses después, participaría en el Congreso Internacional de Wiesbaderi, Alemania, con otras dos 
interesantes experiencias, durante el mismo. Recién llegado de Alemania, fui invitado al Congreso Ovni 
internacional de Guayaquil, Ecuador, Comenzando el mes de diciembre de 1975. Ya para esa fecha, solo 
mantenía contacto telepático con los Pleyadinos. En febrero 17 de 1976, terminarían definitivamente los 
encuentros físicos y contactos telepáticos con los Hermanos Mayores. 

Antes de finalizar este capítulo y el libro considero de gran importancia incluir el resultado de La 
Investigación realizada por el Dr. Jaques Vallé sobre el análisis de un espécimen encontrado en Bogotá, 
Colombia

EL ESPECIMEN DE BOGOTA 
UNA NUEVA NVESTIGACION FISICA 

Junio 1 987 
POR EL Dr. Jacques Valleé

 
Científicos interesados en el fenómeno de los ovnis, han esperado mucho alguna clase de evidencia física 
que sea encontrada en conexión con una buena observación bien documentada Esta evidencia podría ser 
analizada en laboratorio y ésta suministraría, si no una prueba de la realidad de los UFOS, por lo menos una 
buena base para un diálogo fructífero entre los defensores de varias teorías sobre ellos. 

En la vida real no son tan simples. La combinación de una buena observación con un espécimen físico es 
rara. Y dado este espécimen surge a veces dificultad de encontrar laboratorios competentes para su análisis. 
No sólo es por el costo de un análisis significante, sino por las tareas complejas para determinar qué 
preguntas deberían hacerse y qué equipo sería usado. Un libro fascinante podría ser escrito sobre los errores 
que se han cometido a Cavés de los años en el manejo de estas muestras, de la etiquetación sin cuidado para 
la total destrucción, como fue el caso en el primer “análisis” le la muestra de magnesio de Ubatuba por la 
Fuerza Aérea Norteamericana! 

A través de los años, un número de casos han sido encontrados en los cuales un espécimen físico fue en 
realidad recuperado. Un sumario corto incluye: 
A) El caso de la isla Maury (Washington) del 21 de junio de 1947. 
E) El caso de la Ubatuba (Brasil) del año 1933 o 1934. 
C) El caso suizo del 11 de oct. de 1959. 
U) El caso de Alaska (Kiana) fecha desconocida. 
E) El caso del Consejo Bluffs (Iowa) el 17 de dic. de 1977. 
E) El caso de Jopala (México) de 1978. 
G) El caso de Campirias (Brasil) del 14 de dic. de 1954. 
Ninguno de estos casos ha suministrado evidencias concluyentes para ninguna teoría particular de UFOS, 
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aunque el material de Ubatuba ha resistido con éxito “la explicación” en las manos del Comité Condón, 
después de sobrevivir una destrucción parcial en manos del proyecto “Libro  Azul”. 

Esa muestra particular está ahora bajo un análisis activo y muy competente en una gran universidad 
americana. 
El nuevo caso que yo estoy introduciendo aquí, está pareciendo caer en la misma categoría: intrigando lo 
suficiente para merecer estudio, aún frustrando en sus implicaciones En efecto, esto podría enseñarnos mas 
en términos de los fenómenos físicos. Mi esperanza es que nosotros eventualmente tenemos suficientes 
casos de estos tipos para un modelo para emerger. 

ANTECEDENTES 
El ‘espécimen de Bogotá” fue llevado a mi atención en octubre de 1985, por dos investigadores 
latinoamericanos respetables: El Señor Enrique Castillo (Director del Instituto Venezolano de 
Investigaciones sobre fenómenos extraterrestres) y Ricardo Vilchez (Del Instituto para Investigación 
Científica y Exobiológica de Costa Rica). La ocasión fue un Congreso internacional sobre Investigación 
paranormal sostenido en San José, Costa Rica. El señor Castillo, quien había sostenido la investigación 
inicial en Colombia, me dijo que él había asegurado una pieza de alguna evidencia física que el testigo 
había encontrado en el sito de una observación de un ovni. El había subsecuencialmente dado esto al Sr. 
Vilchez, quien fue lo suficientemente amable para devolvérmelo para estudio futuro. Ellos mencionaron 
que un análisis preliminar había sido ya realizado en Centro América 

LA   OBSERVACION   
Dos estudiantes que estaban caminando sobre el patio de una universidad de Bogotá, muy cerca de las 
cuatro de la mañana de 1975, escucharon un sonido metálico en lo alto, Mirando hacia arriba a través de la 
lluvia que estaba cayendo fuertemente, vieron un disco moviéndose en el aire como si éste tuviera 
dificultad, Ellos estimaron su diámetro en 4 metros y su altitud en 1,000 ó 2,000 metros. Mientras este 
objeto parecía ir fuera de control, ellos observaron otros 4 discos que volaban cerca del primero como para 
asistirlo. Eran de la misma forma y tamaño. Esto es al punto que, de acuerdo con los testigos, algún chorro 
de líquido fue arrojado del disco central. 
Los estudiantes tomaron refugio bajo un árbol y vieron que un líquido brillante cayó dentro de los charcos 
de agua de lluvia en las calles produciendo un vapor. Los cinco objetos luego se elevaron y desaparecieron 
entre las nubes de lluvias bajas. 
Los testigos recuperaron dos pedazos de metal, aproximadamente de 4 X 1 de pulgada de tamaño, después 
de dejar que el metal se enfriara por aproximadamente diez minutos, 

ANALISIS PRELIMINAR 
El parecer análisis fue realizado a solicitud del Sr Castillo por un Ingeniero mecánico de una Compañía 
Petrolera. El concluyó que la muestra era una aleación de aluminio con magnesio y estaño. Este no era 
magnético, parecía no contener hierro, níquel y molybdenum, pero contenía restos de otros materiales que 
no fueron identificados, El estableció también, que el metal era suave fácil de cortar y presentó una 
granulación muy fina. 

ANALISI  S DE LOS ESTADOS UNIDOS   
Cuando la muestra fue devuelta al Sr. Vilchez, yo comencé una ‘cadena de evidencias” sellándola dentro de 
un sobre obteniendo la firma del siguiente y la mía al reverso  ese sobre. Yo lo llevé de vuelta a los Estados 
Unidos y ubiqué el sobre en un sitio seguro después de sumariar el caso para el Registro en la oficina de mi 
abogado y firmar una declaración juramentada. EI sobre no fue abierto, hasta que los arreglos fueron 
hechos con una compañía de alta tecnología cuyos ejecutivos estaban interesados en el caso. Ellos dieron 
acceso a las herramientas necesarias para una investigación detallada. Después de presenciar que las firmas 
originales fueron presentadas sobre el sobre intacto, el grupo extrajo la muestra e hizo las observaciones 
siguientes 
1) La muestra es de aproximadamente 5 1 mm de largo, afilado en ancho de 39mm a 3 mm con un grosor 
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de 7 mm. Este muestra signos de fundirse con una superficie rustica en uno de sus lados. Nosotros 
observamos un corte crudo, aparentemente hecho por una sierra de tienda durante el primer análisis. 

2 EI proceso de solidificación del metal sobre el lado del ‘tope” muestra actividad violenta con 
efervescencia del metal Algunos materiales orgánicos incrustados, posiblemente del asfalto de la carretera 
también fueron comentados. La muestra es muy liviana, con baja densidad y poca corrosión. Esta se 
escama fácilmente cuando se le acomete con escalpelo afilado.

3) La muestra es un excelente conductor eléctrico. Una prueba con un omniómetro a través de la parte 
angosta de 36 mm, demuestra sólo una fracción de OHM en resistencia. La muestra debe ser puramente 
metálica en composición, y el aluminio es supuesto.

4) Una pequeña esquina de la muestra fue cortada con una sierra de joyería de mano, excepto por una 
pequeña distancia la cual fue fácilmente a mano. Este sobrante “puente” se rompió después de seis 
dobleces, demostrando el metal ser muy dúctil, con muy fuerte crecimiento granular. Nosotros notamos que 
la muestra mostró marcas de soldaduras y marcas de prensa, probablemente de los primeros análisis. 

5) Nosotros asignamos la pequeña porción que habíamos cortado como muestra A”, esto es, sobre esa 
porción que todas las pruebas subsecuentes fueron conducidas 

ANALISIS DE MICROSCOPIO ELECTRON EXPLORATORIO

Esta es una técnica la cual produce un espectro fluorescente de rayo X. Este fue aplicado a la pequeña parte 
de la muestra que había sido tota con la mano y así representando una típica sección descontaminada de la 
materia interna del “espécimen”. Microfotografías demostraron una cavidad muy medible la cual fue 
probada más adelante durante el análisis. 

El resultado de esta prueba demostró que la muestra contiene 90% de aluminio, con pequeños montos de 
fósforo de hierro. No hubo estaño ni magnesio 
Los expertos metalúrgicos haciendo el análisis comentaron que la muestra fue “fundida completamente” y 
que nada habría servido a la estructura inicial. La apariencia en realidad es típica de un 
“sobrecalentamiento”. Este calor habría arruinado una pieza de fundición y es consistente con la explosión 
de una máquina. Las pruebas produjeron acuerdos acerca de la siguiente composición: 
Aluminio.............. 93.72% 
Fósforo .................. 4,75% 
Hierro...................... 0.91% 
Restos de elementos .. 0 62% 

ANALISIS AUGER (Taladro, Barrena)
En esta técnica es usado un espectroscopio explorador de masa de ION para explorar el material fastidiando 
más profundamente desde se capa de superficie hasta su interior. Ubicada en una aspiradora muy alta, la 
muestra es golpeada por un rayo de electrón. Las mediciones son repetidas en diferentes puntos para la 
consistencia. El promedio de cinco puntos fue usado. Este análisis nos sorprendió, porque este no mostró 
aluminio al principio. La capa superficial estaba compuesta de carbono, oxigeno (no combinado con 
aluminio) y nitrógeno. 
Más adelante, en esta capa aparecieron los siguientes elementos aluminio, magnesio, potasio, azufre, sodio 
y silicio. Fósforo e hiero también salieron en este análisis en pequeñas cantidades. 

SUMARIO DEL ANALISIS 
El espécimen de Bogotá es una muestra de aluminio con un alto grado de pureza, combinado con fósforo de 
hierro, con restos de elementos, incluyendo azufre, magnesio y silicio y una capa de oxy-carbide.
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La nuestra es inusual en que esta no contiene. En particular no hay fluor un subproducto usado 
comúnmente en el proceso de refinar aluminio. El aluminio fluorisado es muy estable y sería encontrado en 
este material. La ausencia de materiales pesados es notable. Otra sustancia cuya ausencia es intrigante, es el 
agua. La significancia de la capa de oxy-carbide que fue encontrada en la muestra, es desconocida en este 
punto. Esta capa va más profunda que una capa contaminante

PREGUNTAS PARA LAS PRUEBAS   SIGUIENTES   
El análisis de este espécimen es continuo. Aunque su composición ha sido establecida ahora, un número de 
preguntas quedan: 
1) Nosotros no hemos investigado la lista de las posibles relaciones de aluminio que podrían competir. 
2) Se necesitan realizar pruebas de radioactividad. 
3) Nosotros no hemos tenido la oportunidad de consultar un experto en producción de aluminio y averiguar 
si la ausencia de fluoride y de agua fueron verdaderamente significantes. 
4) Sería interesante determinar justamente que tan fuerte un laboratorio promedio tendría que trabajar para 
duplicar esta muestra. 
5) Un análisis de activación de neutrones y un intento en carbono 14 citando los materiales orgánicos han 
sido sugeridos a nosotros. 
6) Una examinación microscópica de la superficie, seguida de un análisis químico de la superficie 
contaminante como el asfalto, serían viables para completar nuestra valoración de este caso. 
Un intento debería ser hecho para localizar los testigos en Colombia 
y documentar sus teorías en detalles más amplios. 

CONCLUSIONES 
El resultado más útil de estos trabajos ha sido refinar nuestra metodología y nos ha dado grandes 
experiencias en las pruebas de supuesto material de ovni. Nosotros también hemos puesto en lugar un 
procedimiento para la preservación de una “cadena de evidencias” que tendría validez en el sentido legal, 
aunque esto no elimina ninguna posibilidad de truco sobre la parte de los científicos involucrados en las 
pruebas. La posibilidad de alguna manipulación de los datos disminuye, por supuesto, en la manera que las 
pruebas son repetidas por laboratorios independientes 
El rango de explicaciones para la prueba de Bogotá, ha sido estrechada ahora hacia abajo a tres hipótesis. 
Esta pudo haber venido de un ovni, como reclaman los testigos. Pero antes nosotros podemos 
definitivamente “probar” esta conclusión, Nosotros debemos eliminar la posibilidad con la que 

hemos estado tratando que es material de satélites que reentraron o con un truco 
Es difícil excluir la hipótesis del satélite mientras las fechas sean imprecisas Por eso, la alta prioridad de 
encontrar a los testigos otra vez, Desafortunadamente los archivos que contienen las entrevistas originales 
han sido extraviados, y no sabemos el año exacto de la observación. 
La hipótesis del truco solo puede ser eliminada a través de la consistencia interna de los resultados de las 
pruebas y sus comparaciones con la historia de los testigos. Hasta aquí, nosotros hemos notado muchas 
realidades que parecen indicar que el caso es genuino: la muestra es muy limpia y no parece haber sido 
formada por aluminio desarrollado sobre la tierra o sobre el piso de una fábrica. El aluminio recoge polvo 
muy fácilmente y la muestra podría haber sido contaminada. También el nivel de impureza es muy 
diferente del que sería esperado de la escoria. Estas observaciones nos animan a continuar con el programa 
de pruebas, pero ellas no constituyen la prueba final de que el caso es auténtico. 
En los próximos meses nosotros esperamos estar disponibles para determinar si esta prueba es 
verdaderamente inusual. Esto sería entonces interesante para correlacionar su composición con las otras 
muestras supuestas de ovni. 
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A todos mis amigos en Colombia, Venezuela Costa Rica, Guatemala y México. 
A los que siempre me ayudaron a divulgar la información de os Hermanos Mayores, y que no 
puedo mencionar con nombres propios. Gracias. 
Un agradecimiento especial al lic. Guillermo Bravo organizador tel Congreso Mundial de 
Ovnilogia de Acapulco México en 1977 
Al buen amigo Fabio Zerpa, investigador y director deis O N 1 F E de Argentina, mis respetos. 
A todos los auténticos contactados que gracias a su valor, el estudio del fenómeno Ovni se ha 
visto enriquecido y le ha dado un vuelco a la investigación. A ellos que han sido calumniados y 
velados, 
desacreditados, desaparecidos y puestos en ridículo por autoridades y científicos.

A los Hermanos Mayores de Las Pléyades y a todas los miembros de la Gran Hermandad 
Cósmica Solar 
Krhamier, Krhisnamerck, Khrunula, Krensa, Orhion, Yamaruck, Baros, Rondy, Febo. 
Tripulantes femeninas: Maye, loninka, Dsiyaini, Eiretta, Nivaoc. Al Maestro Sabiduría, Ram 
Ri Dam mí amor y aprecio imperecedero por sus enseñanzas. 
Finalmente al Sr. Carlos A. Torres Valencia, inmejorable amigo y excelente divulgador e 
intérprete de las Profecías de los Hermanos Mayores. Gracias 
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